SEDUCCÍON

(TRILOGÍA STARK I)

LYLI BLACK

Para todos aquellos que creyeron que

la trilogía Stark era especial

ÍNDICE

Sinopsis

Prólogo

Uno

Dos

Tres

Cuatro

Cinco

Seis

Siete

Ocho

Nueve

Diez

Once

Doce

Trece

Catorce

Quince

Dieciséis

Diecisiete

Dieciocho

Diecinueve

Veinte

Veintiuno

Veintidós

Veintitrés

Veinticuatro

Veinticinco

Veintiséis

Veintisiete

Veintiocho

Epilogo

Epilogo II

Acerca del autor

Sinopsis

Lisa Taylor es la menor de la familia Stark, a sus veintitrés años vuelve a Manhattan tras terminar sus estudios para comenzar a trabajar en la empresa familiar.
Lo que no menos esperaba era que volvería a reencontrarse con la única persona que le hizo sentir mujer, con el hombre más sexi y guapo que ha visto en su vida y si además le resulta que es un Marshall, enemigo directo de su familia, siente que su vida da un giro inesperado.
Chris Marshall a su veintisiete años es ingeniero en la empresa familiar. Guapo, sexi, inteligente e increíblemente prepotente y chulo. Nunca pensó que podría tener un romance efímero con una Stark y mucho menos que le resultaría tan difícil estar alejado de ella.
Lo que pensaban que iba a ser una aventura de fin de semana, se ha convertido en un gran problema y Taylor tendrá que evitar por todos los medios que nadie de su familia descubra el romance que tuvo en sus últimas vacaciones con el hijo del enemigo aunque él no se lo pondrá nada fácil.
Bienvenido a Seducción, una historia romántica en el que descubrirás que la pasión es inevitable y que siempre hay que dejarse llevar por ella.
¿Estás preparado para descubrirlo?

Prólogo

—Y pensar será nuestro último fin de semana antes de volver a la vida real... —suspiro.

—No te quejes Taylor —me critica Arya, mi mejor amiga —al menos tú tendrás un buen puesto en la empresa de tu padre, yo en cambio solo seré una empleada más. 

—Eso es porque no tenemos experiencia —indico —desde que tenemos uso de razón solo hemos estudiado —me quito las gafas de sol y miro hacia la piscina —solo espero que mis hermanos no sean tan protectores como siempre. 

—A mí me encantaría que lo fueran conmigo —la miro mal —no me mires así, son guapísimos. 

—Oye, que son mis hermanos —me levanto y decido darme un chapuzón. 

Camino hacia el borde de la piscina y me meto lentamente para adaptarme a la temperatura. El agua está buenísima y sé que voy a echar de menos estas vacaciones porque han sido las mejores de mi vida ya que entre la carrera y el master, apenas tuve tiempo de disfrutar y ahora lo estoy haciendo.

Al poco rato, salgo de la piscina y voy hacia el bar para tomarme algo refrescante. 

—Me pones un Cosmopolitan —le pido al camarero mientras me recojo el pelo en un moño alto. Voy a echar de menos esto de tomar el sol, pedir Cosmopolitan y salir con Arya —Gracias —le contesto cuando me lo sirve y me siento en uno de los taburetes libres. 

Me lo tomo mientras miro a mi alrededor, de lejos veo a mi amiga tomando el sol, como siga así se quemará y luego se quejará. Sigo mirando por todas partes hasta que unos ojos me atrapan y me dejan hipnotizada.

Me recompongo enseguida o eso creo y aparto la mirada rápida de él. Durante esos segundos que pude observarle, vi que era guapo, alto, rubio y con unos ojazos que no sé si eran verdes o azules.

Aparto de mi mente su imagen e intento tranquilizarme porque no es el primer chico guapo que veo en mi vida. Cojo aire para normalizar mi pulso y creo que funciona hasta que vuelvo a mirar y le encuentro como antes, sus ojos sobre mí erizándome la piel. 

Me bajo del taburete y cojo la bebida para volver a mi tumbona. Intento andar con normalidad, no me gustaría que el chico misterioso se diese cuenta de lo que me hace sentir, de lo nerviosa que estoy.

—Arya —la llamo mientras me tumbo al lado suya —no sabes lo que me ha pasado. 

—¿Qué? —me presta atención. 

—Acabo de ver a un hombre súper sexi que me estaba mirando —parezco idiota lo sé —y...

—¿Y? es normal ver a chicos guapos ¿no? —dice como si nada y sé que tiene razón —¿dime dónde está?

—¿Qué? no que se dará cuenta —parezco una niña —y no es solo guapo, es espectacular. 

—Has despertado mi curiosidad, ¿dónde está?

—Está en la esquina del fondo, disimula —le indico sin mirar. 

—Yo solo veo a personas normales, nada del otro mundo —¿qué? es imposible no gritar lo guapo que es, miro y descubro que ya no está. 

—No está, ¿dónde se habrá metido? —suspiro —que pena, era el hombre más guapo del mundo. 

Volvemos a tomar el sol aunque no puedo dejar de imaginar esos ojazos encima de mí. ¿De verdad me estaba mirando o era fruto de mi imaginación? Seguro que es lo segundo pero prefiero no pensar en eso, merezco crearme una historia antes de volver a la realidad. 

Decidimos volver a la habitación un poco más tarde para descansar porque esta noche vamos a ir a la discoteca de moda y necesitamos estar recuperadas al cien por cien.

***

—Parece que esto se está animando —comenta Arya bebiéndose un Cosmopolitan. 

—Sí, cada vez hay más personas en la pista bailando, eso es sinónimo de que las copas están funcionando. 

—Esta noche lo vamos a romper —me río fuerte. 

—No te pega ser tan vulgar, como tu madre te escuche te mata.  

—Suerte de que no esté ¿no?

Bebemos unas cuantas copas más y luego decidimos bailar un rato, disfrutar y quizás ligar. Necesitamos ligar, tengo que olvidarme de mi última relación fracasada.

Ponen la canción Blank Space de Taylor Swift y nos volvemos loca, nos sincronizamos en los movimientos y llamamos la atención de varios chicos aunque no nos interesan. 

—Voy al baño a refrescarme ¿vienes? —le informo cuando termina la canción. 

—Estos zapatos me están matando, prefiero ir a la mesa. 

Le hago una señal de que todo está perfecto y voy hacia al baño. Por suerte no hay personas esperando y entro rápido, me refresco un poco y me retoco el pelo. Está siendo una noche increíble y voy a disfrutar como si fuera la última aunque quizás lo es.

Cuando estoy perfecta salgo y choco contra un pecho fuerte. 

—Lo siento —me disculpo cuando recupero el equilibrio. 

—No te preocupes —levanto la mirada al escuchar esa voz tan sexi y casi me caigo cuando me encuentro con el hombre de la piscina —Soy Chris.

—Li... —tartamudeo como una tonta —Lisa, encantada —me da un beso en la mejilla sorprendiéndome, que bien huele —Tengo que irme, mi amiga me está esperando —tengo que salir de aquí, ahora, ya.

—Claro, ¿al menos déjame invitarte a un Cosmopolitan? —abro la boca cuando dice la bebida que me estoy tomando —para reparar mi fallo. 

—Claro —le sonrío aunque creo que parezco tonta.

Salgo prácticamente corriendo hasta llegar a nuestra mesa y lo hago casi sin respiración.

—Arya no sabes lo que me ha pasado, dios voy a morirme.  

—¿Qué pasa? —se asusta. 

—El hombre de la piscina, el sexi que te comenté —hace memoria —me acabo de chocar con él y me va a invitar a una copa. 

—¿En serio? —se ríe —eso es maravilloso. 

—¿Qué? no —me mira extrañada —voy a quedar como una imbécil. 

—Oye —me agarra de los hombros —eres una chica preciosa y lista, demuestra lo que vales. 

No me da tiempo a decir nada más porque le veo aparecer con un Cosmopolitan en cada mano. Miro a mi amiga y la veo con la boca abierta, seguro que ese ha sido mi gesto al verlo por primera vez.

<<Respira y tranquilízate, esto no es nada>>

—Hola —saluda —soy Chris —se presenta y nos da las bebidas.

—Arya —tose —encantada, voy un momento al baño, gracias por la copa —se levanta dejándonos solos y la asesino con la mirada.

¿Pero qué está haciendo?

—Parece que nos volvemos a quedar solos —comenta con una sonrisa dejándome con la boca abierta, tiene la sonrisa más bonita del mundo. 

—Eso parece —bebo de mi copa para disimular —¿has venido solo?

—Con unos amigos —explica sin más.

—Supongo que estarás ocupado, no quiero que te sientas obligado a...

—¿Me ves como a un hombre que se siente obligado a algo? —lo dice tan seguro que si me hubiera dicho vamos a casarnos yo respondería ¿a qué hora? —si estoy aquí es porque quiero Lisa. 

—Vale —es lo único que respondo.

Miro hacia la pista para no mirarle a él, si lo hago me sonrojaré y no quiero parecer una niña delante suya. Nos quedamos callados unos minutos, ninguno de los dos dice nada pero siento su mirada encima mía. 

—¿Qué? —pregunto cuando ya no puedo más.

—Eres muy guapa —me contesta consiguiendo que me ruborice finalmente —¿alguna vez te lo han dicho?

—Gracias Chris —le sonrío avergonzada —y sí, claro está si cuentas a mis padres, abuelos...

—Además de guapa —me sonríe —lista. 

Me río fuerte olvidándome del nerviosismo, me hace sentir cómoda. El hombre más sexi que he visto en mi vida, se ha fijado en mí y piensa que soy guapa y lista. 

—¿Cuéntame algo de ti? —me atrevo a preguntar. 

—Mi vida es muy aburrida, mejor cuéntamelo tú —intenta escabullirse. 

—Yo pregunté primero —no pienso ceder. 

—Está bien —enseña las manos a modo de rendición —ya te dije mi nombre, tengo veintisiete años y trabajo en una empresa ¿y tú?

—Que resumen —me río —pues me llamo Lisa, tengo veintitrés años, acabo de terminar el máster y el lunes será mi primer día de trabajo —explico con un suspiro —tengo dos hermanos mayores y la chica que se fue hace media hora es mi mejor amiga, es como si fuera mi hermana —él me escucha sin interrumpirme —estoy soltera desde hace un año aunque sinceramente esa relación estaba basada en una mentira —no sé porque le cuento eso —soy una chica simple, divertida y creo que a veces tengo mal carácter pero solo a veces. 

Suelta una carcajada y no sé si se está riendo de la broma o de mí. Espero que no sea lo segundo porque Chris me gusta, me atrae muchísimo y no quiero que se lleve una mala impresión mía. 

—Eres aire fresco —no entiendo nada pero me lo tomo como un cumplido

***

—¿Estás segura? —vuelve a preguntarme —no estás obligada a nada. 

—Nunca he estado más segura en mi vida —no sé donde saco la valentía pero no quiero que desaparezca. 

—Está bien —me coge de la mano y me lleva a su habitación.

Estamos en su hotel, después de hablar de nosotros o mejor dicho de mí decidimos ir a un lugar más tranquilo y aquí estoy, cogida de la mano y entrando a su habitación. 

Nos colocamos en medio y me mira a los ojos para luego bajar la mirada y quedarse unos segundos fijos en mis labios. 

—Tienes una boca muy apetecible —me comenta utilizando un tono de voz increíblemente sexi —tengo muchas ganas de besarte.  

—¿Y por qué no lo haces? —le miro —yo también tengo ganas. 

Poco a poco baja la cabeza y por fin me besa, es un beso suave, incluso dulce, me está probando, adaptando y le correspondo con las mismas ganas pero dejo que él lleve el ritmo.

Con cuidado me introduce la lengua y se lo permito, el beso poco a poco se carga de deseo y me pega más a él. Le rodeo el cuello con los brazos y me pongo de puntillas para intensificar el beso. Pego nuestras cadera y lo noto, está duro y entonces paro. 

—¿Estás bien? —me agarra de la cara para que le mire —eh. 

—Sí sí —contesto automáticamente. 

Le provoco para que me vuelva a besar y lo hace.

<<Deja todo el pasado atrás, olvídate de tu última experiencia. El sexo es disfrute no dolor y lo que sentiste con anterioridad es un error, no la realidad>> me anima mi subconsciente. 

Me lleva hacia la cama y nos tumbamos. Él está encima mía y no mueve ningún dedo para quitarme la ropa. Solo nos besamos, quiere que esté cien por cien segura de lo que voy hacer y es la señal que necesito para continuar.

Le agarro del bajo de su camisa y se la quito a toda prisa, casi dejo de respirar cuando veo su pecho. Es perfecto, amplio, fuerte... no es la primera vez que lo veo pero de cerca impresiona más.

Noto como sonríe con prepotencia, está orgulloso de sí mismo y yo me muero de ganas de sentirlo. Le beso el pecho y él se deja hacer mientras me quita el vestido dejándome en ropa interior. 

—Eres preciosa —me desabrocha el sujetador y automáticamente me tapo los pechos —eh —se echa para atrás —¿estás bien? ¿quieres que paremos?

—No no —pero sigo tapándome. 

—¿Eres virgen? —y no sé si lo dice como si fuera un insulto. 

—No, claro que no —respondo un poco enfadada —solo es que creo que vamos demasiado rápido. 

—Iré más despacio —y sé que para él esto está siendo un infierno, se está conteniendo para no asustarme. 

Me besa y hace que me relaje, no sé en qué momento ocurre pero mis pechos se quedan al descubierto y sus manos sustituyes las mías. Comienza a pellizcarme los pezones y suspiro de placer. Esto nunca lo había sentido antes pero noto que necesito que me alivie de alguna manera.

Mis caderas se mueven sola y comienzo a rozándome contra su miembro duro sintiendo unas sensaciones maravillosas que no quiero que acaben nunca. 

—Chris —me muerdo el labio con los ojos cerrados. 

Su boca sustituye sus dedos y me muerde el pezón, grito por la sorpresa pero en realidad me ha gustado.

Estamos conectados, mis caderas cogen más ritmo y me agarro a sus hombros para hacerlo con más seguridad. Su boca se separa de mis pechos haciendo un camino descendente por mi abdomen apartando mis braguitas de un tirón y sin darme tiempo a reaccionar, tengo su boca en mi sexo.

¡¡Oh, Dios mío!! 

—Chris —grito —para —en el fondo no quiero que lo haga pero sé que no podré mirarle a los ojos. 

—Shh.

Sigue lamiéndome el clítoris y me agarro al cabecero para gritar y arquearme al sentir sus embestidas. Me succiona el clítoris con fuerza al mismo tiempo que me penetra con un dedo y creo que voy a desmayarme de puro placer.

En mi vida jamás pensé que esto era tan satisfactorio.

Me introduce otro dedo y se mueve tan rápido que todos mis músculos se contraen provocando que una sensación de tranquilidad y de satisfacción explote por todo mi cuerpo.

¿Eso que ha sido? Estoy tan bien que cierro los ojos. 

—Ha sido muy sexi —escucho mientras abre un cajón y luego lo cierra —pero aún no he acabado contigo. 

Me agarra de la cintura y me coloca en la posición que quiere. Luego me abre las piernas de par en par y entonces lo entiendo, va a penetrarme y un sudor frío me recorre la espalda. 

—Estás muy cerrada —gruñe introduciéndose poco a poco.  

—Me haces daño —me quejo.

—Un segundo —veo como le palpita la vena del cuello.

Vuelve a estimularme el clítoris consiguiendo que la sensación de dolor vaya desapareciendo a medida que va penetrándome con lentitud hasta colarse en mi interior por completo. 

—Acabo de aterrizar en el paraíso —confiesa pegando nuestras frentes.

—Dios —es lo único que digo. 

Y sin darme tregua, empieza a moverse con velocidad, maestría y experiencia. Solo puedo gritar y jadear de placer mientras crecen de nuevo esas sensaciones increíbles.

—Muy bien, córrete.

Y sin pretenderlo, mi cuerpo le hace caso y vuelvo a llegar al orgasmo y solo puedo pensar que soy la mujer más feliz del mundo por sentir esto. ¿Así que esto es el famoso orgasmo? Porque si es así, quiero esto toda mi vida.

Chris continúa entrando y saliendo de mí con más velocidad hasta que también llega al orgasmo y cae sobre mí sin respiración ni fuerzas.

—Ha sido maravilloso —revela quitándose el condón —aunque al principio ha costado —me sonrojo —¿desde cuando no estabas con un hombre ?

—Creo que es una pregunta muy personal —me tapo con la sabana incómoda. 

—Después de lo que hemos hecho, nada es más personal —responde acariciándome el brazo.

—La última vez que lo hice, fue con mi ex hace aproximadamente un año y dos meses —contesto al fin —fue un desastre, ni siquiera sabía hacerlo. 

—No te corriste ¿no? —vuelve a preguntarme. 

—No, no sabía que era un orgasmo hasta ahora —y no me avergüenzo en admitirlo. 

—¿Quieres decir…? —me mira sorprendido —¿con qué clase de hombre has estado?

—No quiero hablar sobre eso —digo enfadada. 

—Está bien porque yo tampoco quiero hablar —pega su pelvi a mi cadera para que note lo duro que está —prefiero hacer que recuerdes esta noche el resto de tu vida. 

***

Me duele todo el cuerpo después de la sesión de sexo que tuve ayer con Chris. Me muevo por la inmensa cama y la moto fría porque él ya no está. Abro los ojos agotada, observo que en la mesita hay una nota y al segundo la cojo para descubrir que pone porque sé que me la ha escrito él.

Gracias por la noche de ayer, fue maravillosa y nunca la olvidaré. El hotel está pagado hasta mañana así que puedes usarlo a tu antojo.

Chris

Se ha ido, ese es mi primer pensamiento. Cierro los ojos y suspiro con una sensación de añoranza. Jamás lo volveré a ver, pero lo que tengo claro es que no me arrepiento de nada de lo que pasó ayer porque gracias a Chris, he podido disfrutar de una noche de placer. 

***

—Adiós vacaciones —estamos en el avión rumbo a Manhattan —no quería que terminara pero todo lo bueno se acaba. 

Mañana tengo que ir a la empresa porque es mi primer día de trabajo, me pongo cómoda para dormir y así aprovecho y recupero horas de sueño. Tengo ganas de ver a mi familia, la he echado mucho de menos aunque luego son unos pesados que no me dejan hacer nada en la vida. 

A las seis aterrizamos en el aeropuerto, recogemos las maletas para salir y poder reencontrarme con mi familia. No sé quién de ellos vendrá a recogerme pero sea quién sea me alegraré un montón. 

Por fin salgo y me encuentro con mi hermano Ezra, está guapísimo aunque él siempre lo ha sido. No lo dudo ni por un segundo y comienzo a correr gritando su nombre, cuando estoy a unos pasos de él, salto a sus brazos y le abrazo con fuerzas. 

—Taylor —me saluda en el oído mientras nos abrazamos con fuerza —te he echado mucho de menos. 

—Y yo a ti, a vosotros —y es verdad, odio separarme de mi familia. 

Me coge la maleta saludando a Arya y comenzamos a caminar rumbo a su coche para volver a casa donde están todos esperándome o eso creo. Arya no para de hacerme gesto de que guapo es tu hermano, vaya culo o simplemente me he enamorado y solo me queda suspirar y responderle que está casado

En el parking nos metemos en su coche y me pongo nerviosa al recordar lo que hice en mis vacaciones. Si él supiera lo que pasó hace dos días con Chris, sé que no descansaría hasta buscarlo y matarlo por meterse en donde no debía.

Ese será mi secreto, el mío y el de Arya aunque sé que ella jamás me delataría.

Media hora después estoy rodeado de toda mi familia, de papá, de mi hermano mayor Ryan, de mi cuñada Phoebe y de mi sobrino Scott. 

Sin dudas, en estos momento no podría ser más feliz.

Uno

—Este será tu despacho —papá abre una puerta y me quedo con la boca abierta cuando lo veo —espero que te guste.  

—Me encanta papá —le abrazo —gracias. 

—Estarás como si estuvieras en prácticas, te encargarás de gestionar el departamento de Contabilidad pero luego me entregarás tu trabajo a mí o a cualquiera de tus hermanos ¿entendido?

—Sí —no puedo dejar de admirar todo —soy casi jefa ¿no?

—Hasta que no demuestres lo que vales, no lo serás. 

Le saco la lengua y él me acaricia el pelo. Luego me cuenta varias cosas de la empresa, cómo funciona, como es la jerarquía y por supuesto, como debo trabajar.  

Sobre las once termina de explicarme todo y me siento en mi mesa con una sonrisa. Cojo el móvil y le mando un mensaje a Arya para saber como le va. 

Taylor:

¿Qué tal tu día?

Yo estoy que no me lo creo 

Arya:

Te odio ¿lo sabes?

Estoy bien, mi compañero es muy simpático y mono.

Taylor:

Se profesional

Arya:

Idiota.

Dejo el iPhone encima de la mesa y me pongo a lo mío, leo el plan de presupuesto de la campaña publicitaria de la empresa y me asusto cuando veo muchos ceros pero rápido me repongo ¿qué esperaba? Es normal que se gaste demasiado para hacer una campaña digna de nuestro nombre. 

Al poco tiempo, salgo del despacho para conocer el departamento. Papá no regala nada a nadie incluido a sus hijos, si quieres un puesto debes ganártelo. 

—Hola —saludo a la secretaria de mi sección. 

—Buenos días señorita Stark —se levanta rápido al verme —¿necesita algo?

—Sí —contesto —¿está el director del departamento?

—Ahora mismo se encuentra desayunando —vaya suerte la mía —¿quieres que le mande a llamar?

—No no —me doy la vuelta —gracias. 

Camino de vuelta a mi despacho sin saber que hacer ¿qué hago? No me complico mucho y decido molestar a mis hermanos. Voy al despacho de Ezra que está en mi planta y me pilla más cerca. 

—Buenos días hermanito —entro sin llamar —¿qué haces?

—Leyendo unos artículos para poder romper un contrato —mi hermano es el abogado de la familia, increíblemente listo y guapo. 

—Suena muy divertido —se quita las gafas y se ríe —¿tienes un minuto aunque sea para tomarnos un café?

—Para mi hermana favorita tengo incluso dos —se levanta cogiendo su chaqueta y salimos de su despacho —si alguien llama dígale que estoy tomándome un café. 

—Sí, señor Stark —responde su secretaria.

Bajamos a la cafetería de la empresa, está llena y cuando nos ven el murmullo desaparece. Las mujeres están mirando a mi hermano, ya estoy acostumbrada. 

—¿Que quieres tomar? —me pregunta mientras me siento. 

—Café suave y una bollería.

—Vale.

Me deja sola y hacia la barra a pedir, a los pocos segundos le sirven y vuelve con dos café y mi bollería.

—Aquí tienes —me lo pasa —¿qué tal el primer día?

—Sin saber que hacer, hasta que no me den trabajo no sabré lo que valgo —bebo un poco. 

—Eres una Stark, hazme caso, estarás a la altura —sus palabras me sientan de maravillas, necesito la confianza de mis hermanos —mira quien está aquí, el mujeriego de la familia. 

—Vete a la mierda —se sienta con nosotros mi otro hermano, el mayor de todos —¿qué tal pequeña?

—No me llames pequeña y menos en el trabajo —le regaño y él sonríe —bien, adaptándome creo. 

—Si tienes alguna duda o alguna queja, ya sabes dónde está mi despacho —igual de protector que siempre. 

—¿Qué tal vosotros? —intento cambiar de tema —ayer vi a Scott y está enorme, guapísimo. 

—Que pensabas —dice con orgullo su padre —es un Stark.

Scott es mi sobrino, bueno el único que tengo y al que amo con locura. Solo tiene cuatro años y posee los rasgo de los Stark, ojos verdes y pelo oscuro. 

—Idiota —se burla Ryan —eso es por la madre no por ti. 

Me río por la broma, Phoebe es preciosa, solo me lleva un año pero ya tiene una familia. Se quedó embarazada con veinte años y por ese motivo mi hermano se hizo cargo y terminó casándose con la chica de prácticas de la empresa.

Aunque al principio mi padre se enfadó demasiado con él, ya que solo tenía veintitrés años cuando tuvo que casarse y darle el apellido al bebé, ahora lo quiere como si fuera el jefe de la casa. Todos estamos siempre pendientes de él y lo consentimos y lo queremos demasiado. 

—Deja a mi mujer tranquila —aunque lo dice serio sabemos que está de broma —que es mía. 

—Ni me atrevería —responde Ryan.

—¿Qué tal con la carrera? ya no le queda nada ¿no? —pregunto.

—Le queda un par de asignaturas —se levanta dejándome sorprendida —nos vemos en casa, tengo que volver al trabajo. 

—¿Pero a este qué le pasa? —le pregunto a Ryan

—Olvídalo —dice sin más —no le gusta mucho que su mujer vaya a la universidad. 

—¿Por qué? —no tiene nada de malo —al fin y al cabo ella dejó de estudiar porque se quedó embarazada 

—Cosas de Ezra, bueno otro que se va. 

Me da un beso en la cabeza y desaparece por el mismo camino que Ezra. Aún me estoy recomponiéndome por lo que acabo de oír ¿no le gusta que esté estudiando? Me tengo que informar bien de eso porque me parece un pensamiento tan machista y fuera de lugar. 

Cuando termino el café, vuelvo a mi despacho y mi secretaria me informa que el director del departamento estuvo preguntando por mí. Voy a su despacho y mantengo una reunión con Mark Devis donde me informa sobre el procedimiento de trabajo y me muestra las cuentas de ingresos y gastos de la empresa.

Las cojo para estudiarlas y ver si podemos reducir algunos de los costes porque son altísimos. 

***

Llego a casa a las siete de la tarde, estoy rendida. Me quedé todo el día estudiando las cuentas y recordando las grandes empresas que contratan nuestros servicios. Tenemos unas de las mejores empresa de Arquitectura de New York y no puedo ser la oveja negra de la familia. 

Entro en mi habitación y me cambio de ropa para estar más cómoda, al terminar bajo al salón donde me encuentro a Scott con Phoebe viendo una película de dibujos. 

—Hola —me siento al lado de ellos —¿aún no vino nadie?

—No, ellos suelen venir sobre las ocho o incluso más tarde —me responde—¿qué tal tu primer día?

—Excitante aunque con el típico miedo de no estar a la altura —suspiro.

—No digas tonterías —me toca la rodilla para darme fuerzas —los Stark siempre estáis a la altura. 

—Antes hablé con mi hermano —comienzo a decir —y le pregunté sobre tu carrera y se le cambio la cara ¿no quiere que estudies?

—Uff —suspira, es un tema delicado —tu hermano es un imbécil pero si piensa que le haré caso en algo así, se equivoca —me río, casi se me olvida el carácter qué tiene mi cuñada —no quiere que estudie, quiere que trabaje directamente en la empresa. 

—¿En serio? 

—Sí, llevo dos años luchando para hacerle cambiar de opinión pero es imposible —me susurra para que no lo escuche el niño —tengo que formarme para comenzar a trabajar sin favoritismo.

—No conocía esa faceta de mi hermano, pero tú no le hagas caso, si quieres estudiar hazlo —le aconsejo.

—Es lo que estoy haciendo pero es muy difícil, no entra en razón y eso nos está afectando —confiesa —dice que si quiero trabajar tengo un puesto en la empresa—suspira —además, quiere que me gaste su dinero y que salga con esas mujeres que no tienen más aspiraciones que combinar el bolso con los zapatos. 

—Te entiendo, son unas pesadas —son odiosas —pero es admirable que termines tu carrera y encima tengas que hacerte cargo de tu niño. 

—Si tuviera un marido más comprensible sería mucho más fácil —soltamos una carcajada justo en el momento en que los hombres de mi vida aparecen en el salón. 

—Papá —grita el niño corriendo hacia él. 

Ezra lo volea en sus brazos haciéndole reír para luego darle un beso en la cabeza. 

—¿Qué haces despierto a estas horas? —le regaña con una sonrisa —tendrías que estar durmiendo. 

—Solo quería verte antes de ir a dormir —se baja de sus brazos y se despide de todos con un beso y se va con su madre.

No puedo dejar de pensar que es adorable. 

—La cena estará en diez minutos señor —nos informa la empleada. 

—Justo el tiempo que tenemos para refrescarnos y ponernos cómodos —sentencia papá desapareciendo por las escaleras y mis hermanos hacen lo mismo . 

Me dejan sola en el salón y me pongo con el móvil para entretenerme. Leo los mensajes que me mandó Arya y es inevitable no reírse.

—Vamos cariño a cenar —me asusta papá.

Me siento al lado de Phoebe, mis hermanos lo hacen enfrente nuestra y papá preside la mesa. Hoy cenamos pescado a la plancha con ensalada y debo confesar que me encanta.

—¿Qué tal tu primer día? —pregunta papá interesado y sonrío feliz.

—Bien, adaptándome pero bien —me limpio los labios —conocí a todo el departamento y creo que vamos a formar un buen equipo. 

—Esa es mi niña —dice con orgullo. 

—No te lo quería decir antes papá, pero no he encontrado nada para poder respaldarnos —comenta Ezra—o rompemos el contrato, o lo rompe ellos. 

—¿Qué quieres decir? —contesta papá dejando los cubiertos en la mesa.

—La ley no nos respalda, en el contrato tampoco pusimos nada sobre quién será los ingenieros —indica serio, no sé de que están hablando. 

—Joder —responde enfadado papá —es que somos tontos, debimos cerrar bien el trato nosotros mismo. 

—¿Qué pasa? —me atrevo a preguntar.

—Mañana te quiero a primera hora en la empresa buscando una solución, no voy a permitir que cualquier incidente arruine nuestra reputación —cada vez entiendo menos. 

—No te preocupes papá, intentaré bus...

—Intentar no me vale, quiero una solución y punto —se altera. 

—¿Alguien me va a explicar lo que pasa ? —es la segunda vez que lo pregunto.

—¿Y tú no dices nada? —le exige sin ningún tipo de reparo a Ryan.

—No quiero hablar, pero no pienso trabajar con ellos —sé que se está conteniendo, Ryan tiene el mismo carácter que papá y aquí podría estallar una guerra —en el caso de que Ezra no pudiera hacer nada con el contrato, que el otro arquitecto se encargue del asunto y punto. 

—De eso nada —da un golpe en la mesa fuerte sobresaltándonos tanto a Phoebe como a mí —tú eres el encargado del proyecto y así será —se le tensa la vena a Ryan —que no se te olvide que tú fuiste quién nos metió en esto. 

—Será mejor que me marche —se levanta Phoebe —buenas noches. 

Y prácticamente sale corriendo, yo no pienso levantarme hasta que sepa que pasa aquí. 

—¿Pero se puede saber qué pasa? —me cabreo —esto debería ser una cena tranquila y no de trabajo. 

—Nos han contratado para hacer un rascacielos —por fin me explica Ezra. 

—¿Y dónde está el problema? —cada vez entiendo menos. 

—Que han contratado también a la empresa Marshall para hacer la construcción. 

Entonces lo entiendo todo, desde el malentendido o el suceso que ocurrió hace diez años, donde mi padre se enemistó con su socio y amigo no hemos vuelto a trabajar ni a tener ningún acercamiento con la familia Marshall. 

—¿Y qué vais hacer? —dejo de comer. 

—Me da igual, si los Marshall no rechazan esta oferta multimillonaria yo tampoco —el que habla es su orgullo —tú busca una solución —señala a Ezra y tú —esta vez a Ryan —en el caso que debamos trabajar con ellos, tú serás el arquitecto como siempre. 

Termina de decir eso y se levanta con un cabreo que es mejor callarse. 

—Joder —pega un puñetazo en la mesa Ryan —más vale que busque una solución entre tus libros —esto es el colmo ¿encima le amenaza?

Automáticamente damos por finalizado la cena por hoy.

1 semana después

—¿A qué hora tenemos la reunión papá? —pregunta Ezra.  

—Dentro de quince minutos —está tenso, muy tenso —¿dónde está tu hermano?

—No lo sé —contesto —seguro que estará apunto de llegar. 

Al final Ezra no pudo hacer nada para impedir tener que trabajar con la industria Marshall, vaya semana llevo. Entre papá que está insoportable, Ryan que no se queda atrás y Ezra, he tenido una semana con dolor de cabeza.

Tenía trece años cuando ocurrió el encontronazo y aún no entiendo qué pasó, quizás cuando esto se suavice un poco pueda saber lo que sucedió realmente. 

—Señor Stark —dice su secretaria —el señor Marshall está aquí. 

—Dígale que pase —me tenso.

La puerta se abre y entra un hombre de la misma edad aproximada de papá. Todavía recuerdo cuando venía a casa y se quedaba toda la tarde hablando de negocios o cuando venía los domingos a comer. 

—Buenos días señores —saluda educado, luego me mira —¿Taylor? —se sorprende. 

—Señor Marshall ¿cómo está? —y mi afecto por él reaparece como si no hubiera pasado los años. 

—Estás preciosa —dice con cariño.

—Gracias.

—Empecemos la reunión —nos corta papá borde. 

—Aún falta mi hijo —responde con la misma bordaría —está subiendo. 

—Claro —vaya dos.  

Esperamos varios minutos hasta que por fin las puertas se abren y entra un hombre fuerte, alto y casi me caigo de espalda cuando le veo la cara ¿Chris? Esto es imposible, me fijo bien y cuando su mirada conecta con la mía veo la misma sorpresa que reflejan mis ojos. 

A diferencia de mí, se repone en un segundo y saluda educado para después tomar asiento al lado de su padre. 

—Iremos directo al grano —comienza diciendo el señor Marshall —que tengamos que trabajar juntos no es placentero para ninguna de las empresas —indica —pero no pienso perder este proyecto y seguro que vosotros tampoco así que durante el tiempo que dure el proyecto, estaré dispuesto a cooperar con ustedes para conseguir uno de los mejores rascacielos de Manhattan.

—Estoy de acuerdo —responde papá. 

—Mi hijo se hará cargo de la construcción y se pondrá de acuerdo con el arquitecto —explica —es el mejor de la empresa y mi sucesor. 

—Me parece bien, aunque eso tendremos que verlo día a día —Miro a Chris pero su prepotencia le impide sentirse ofendido por las dudas de papá. Está muy seguro de sí mismo —entonces trabajará con mi hijo. 

—Me parece bien —contesta Chris mirando a Ezra —seguro que dejaremos las diferencias a un lado para poder hacer el mejor trabajo posible. 

Y pensar que estos dos eran íntimos cuando eran pequeños, estuvieron en la misma clase hasta llegar a la Universidad, y ahora hablan y se mira como si no se conocieran.  

—No soy yo quien llevará el proyecto —responde él —soy el abogado. 

—¿Y entonces? —pregunta el señor Marshall con el ceño fruncido sin entender nada. 

—Ryan Stark es el arquitecto de la empresa, el mejor que tenemos —sus caras se endurecen. 

Y como si supiera que le hemos nombrado, las puertas se abren apareciendo mi hermano con su aura de frialdad. 

—Disculpen la demora señores —se sienta al lado mía —tuve que terminar los bocetos —comienza diciendo —esto es lo que tengo pensado hacer en este proyecto. 

—No pienso trabajar contigo —gruñe Chris —una cosa es que tenga que ignorar todo y trabajar con usted señor Stark —le dice a papá —o incluso con Ezra, pero con él —le mira con desprecio —no pienso trabajar. 

—Entonces lo siento pero confío en mi hijo y sé que él es el indicado —responde papá con seguridad —él estará en el proyecto como lo tenía pensado, si cree que no puede ser profesional entonces, debe dejarlo. 

—No, estos son mis términos —habla más el orgullo que la sensatez. 

—Y estos son los míos —replica papá con prepotencia. 

—Señores —salto —así no arreglaremos nada —capto la atención de todos —lo más profesional es dejar los temas personales a un lado y comenzar a trabajar —propongo —hacerlo como personas cualificadas que saben lo que hacen y ser los mejores. 

—Tienes razón —me sorprende el señor Marshall —mi hijo trabajará con el suyo —sentencia —la reunión ha finalizado.  

Se levantan y sale de la sala, ¿en serio he conseguido convencer a uno de los mejores empresarios de New York? No me lo creo, también me levanto de mi asiento y papá comienza hablar con Ryan, mejor dicho, dándole instrucciones.

Ryan me mira unos segundos antes de hablar.  

—Bien hecho pequeña —y por fin sonríe —has demostrado ser la más sensata y además eres una Stark —ya sabía que la felicitación ocultaba algo. 

Salgo de la sala con una sonrisa y mis ojos se encuentran con los de Chris, están concretando la cita con la secretaria de papá. Nos quedamos mirándonos hasta que entro en razón y aparto la mirada.

Esto debe ser una broma del destino, el hombre que me hizo sentir mujer por primera vez no puede ser el hijo del enemigo de papá, lo ignoro y voy hacia el ascensor.

Como tarda mucho y estoy inquieta al sentir su mirada en mi nuca, cambio de plan y voy hacia las escaleras. 

—Espera —me frena agarrándome del brazo —tenemos que hablar. 

No puede ser ¿pero está loco? ¿qué hace siguiéndome? ¿y si alguien nos ve?

—Suéltame —le exijo —lo que pasó entre nosotros fue un error y por favor no se lo digas a nadie —si papá se entera me mata. 

—¿A sí qué fue un error? —indica frío —pues yo lo disfruté —¿qué? ¿a qué viene eso? —y me encantó y sé que a ti también —¿puede ser más creído? subo un escalón para escaparme pero sus fuertes brazos me agarran y me pega a su pecho —Verte en la sala de reuniones ha sido una sorpresa, pero más lo ha sido al enterarme que eres la hermana pequeña de Ryan —¿y qué pasa? —No sabes como me la has puesto cuando has hablado con esa naturalidad y coherencia —me muerde el cuello y casi grito —en estos días he pensado en ti ¿y tú? —hace un recorrido de besos hasta llegar a la barbilla y me mira a los ojos —¿has pensado en mí? —susurra sexi.

—Sí —jadeo acercando mis labios a los suyos —¿por qué te fuiste?

Sonríe con chulería y me besa haciéndome olvidar todo y le correspondo con la misma pasión.

<<Esto es un error>> grita mi subconsciente haciendo que entre en razón. 

—No —le aparto con todas mis fuerzas ¿por qué besa tan bien? —es un error, para. 

—Está bien —responde y sin más se da la vuelta y se va dejándome sola y con ganas de más. 

¿Ahora qué hago? si trabaja en el mismo proyecto eso hará que lo vea casi a diario y eso será mi perdición.

La he fastidiado.

.

Dos

—¿A qué hora quedamos Arya? —pregunto mientras hablamos por teléfono —necesito desconectar de esta semana llena de sucesos inesperados. 

—¿A las ocho? —responde —así cenamos algo y luego nos vamos de fiesta. 

—Sí, que tengo ganas de divertirme.

Seguimos hablando un poco más hasta que nos despedimos con la certeza que esta noche nos veremos para pasarlo bien. Miro el reloj y aún son las cuatro de la tarde así que todavía tengo tiempo para hacer un poco de deporte.

Entro en mi vestidor y me cambio poniéndome ropa de deporte, cojo el iPod para escuchar música y mientras salgo de mi habitación y bajo las escaleras, me hago una coleta.

—¿Dónde vas? —me frena Ryan.

—A una gala benéfica —me burlo aunque su cara no está para bromas —a correr un poco. 

—No te vayas lejos, solo por la vecindad —¿acaba de decir eso?

—¿Cuantos años crees que tengo? —le pregunto con ironía —¿cinco?

—Aún eres la pequeña de la casa —me sonríe con cariño. 

—Siempre lo voy a ser así que no vale ese argumento —me quejo.

—Entonces siempre será así —afirma como si nada —acostúmbrate. 

Me besa en la frente y sube las escaleras riéndose. 

—Idiota —le grito, pero mi tono no tiene nada que ver con el enfado. 

—¿Vas hacer deporte? —me pregunta mi cuñada saliendo de la cocina. 

—Sí, ¿te apuntas?

—Claro, espérame dos minutos que me cambio y salgo —me pide.  

—Está bien —me siento en el sofá mientras ella se cambia.

A los pocos minutos baja con ropa de deporte, lleva unos pantalones cortos negros y una camiseta básica celeste. 

—Me hago la coleta y salimos —me informa. 

—Tranquila tómate todo el tiempo que quieras, aún es temprano. 

Termina y bajamos las escaleras de la entrada para luego salir de la gran mansión Stark. Andamos en la misma acera y un pito de coche llama nuestra atención. Miramos y es su marido, Phoebe cruza y se coloca en la ventanilla del conductor.

Comienzan hablar pero no escucho lo que dicen pero según su gesto, puedo deducir que es algo subido de tono porque esa sonrisa nunca se la he visto. Ella le da un beso rápido en la boca para despedirse y vuelve hacia mí con una sonrisa. 

—¿Todo bien? —pregunto aunque ya se la respuesta. 

—Sí, quería saber a qué hora vendría —le miro unos segundos y nos reímos —y otras cosas.  

—Ya me puedo imaginar eso de otras cosas —le guiño un ojo y comenzamos a trotar. 

Para ser nuestra primera vez corriendo juntas, hemos aguantado una hora. Cuando siento que mis pulmones no aguantan más le pido a Phoebe que paremos a tomarnos algo en el bar que está en la esquina.

Ella encantada acepta y nos sentamos. 

—Olvidaba esto de quedarte sin respiración —le digo después de pedir dos cerveza y dos sándwich de atún. 

—Yo siempre corro sola y debo admitir que acompañada es más divertido —se limpia el sudor del cuello —tengo las piernas a carne viva. 

—No sé como me pondré tacones esta noche —me lamento —eso de correr antes de salir es una mala combinación.  

—¿Sales está noche? —pregunta

—Sí, con Arya —bebo un poco de mi cerveza, está buenísima —¿la recuerdas?

—Claro, tu mejor amiga ¿no? —afirmo con la cabeza.

—¿Te gustaría venir? —al fin y al cabo es muy joven, solo me lleva un año. 

—No quiero molestar, seguro que tenéis muchas cosas que contaros —eso es verdad. 

—No te preocupes, si te apetece vente —y lo digo de verdad —tú no le cuentas nada de lo que salga de nuestras bocas a mi hermano y ya está. 

—No creo que a tu hermano le guste escuchar absurdeces de mujeres —nos reímos, es verdad, con lo serio que es dudo mucho que cuatro chorradas femeninas le interesen —aunque si es tema de hombre y tiene que ver contigo...

—No me lo puedo imaginar, no por favor —nos reímos. 

—Todo lo que quieras contarme en confianza, quiero que sepas que jamás se lo diría a tu hermano —se pone seria. 

—Ya lo sé —seguimos hablando de cosas relacionadas con la empresa o de sus estudios y a las seis volvemos a casa —hemos quedado a las ocho. 

—Entonces descansaré un rato porque estoy agotada y luego empezaré a arreglarme. 

—Perfecto —nos despedimos en la planta superior. 

***

Bajo al salón a las ocho menos cuarto, no veo a Phoebe así que me siento en la cocina para beber un vaso de agua. Espero que papá no me vea, por si acaso me pongo una chaqueta larga.

Llevo un pantalón negro de cuero de cintura alta, un top de encaje del mismo color y botines de tacón gordo. Me he dejado el pelo suelto y me he marcado los ojos. 

—Ya estoy lista —dice mi cuñada.  

—Estás increíblemente guapa —confieso con la boca abierta —me encanta tu vestido. 

—Gracias —responde con una sonrisa. 

Lleva un vestido corto de terciopelo turquesa con escote en la espalda. Lo ha combinado con unos tacones negros preciosos y lo que más me gusta es la cola que se hizo en el pelo.

Está preciosa.

Salimos de casa y llamamos a un taxi para que nos lleve al local donde quedamos con Arya. Por suerte solo tarda diez minutos en aparecer y nos acomodamos en la parte de atrás. Nos mantenemos calladas mientras conduce por las calles de New York y cuando se para, Phoebe le paga y salimos con ganas de disfrutar. .

—Por fin llegas —se queja mi amiga —no sabía que venías acompañada —se corta. 

—Ya conoces a mi cuñada ¿no? —no hace falta presentaciones. 

—Claro —afirma con una sonrisa.

—Espero que no te importe que haya venido —expresa un poco avergonzada.

—Claro que no, me viene genial —miedo me dan. 

Entramos y nos sentamos en una esquina alejadas. Le pedimos al camarero un surtido variado y para tomar, nos decantamos por un vino blanco.  

—¿Qué tal en la empresa? ¿cómo llevas esta semana como empleada? —directa al grano, así es mi amiga. 

—Lo que te tengo que contar —suspiro.

—¿Y qué estas esperando? —exige.

—¿Te acuerdas del chico que conocimos en las vacaciones? —le pregunto.

—¿Qué pasa con él? —no entiende nada.

—Pues resulta que es Chris Marshall.  

—¿Qué?—se tapa la boca —imposible. 

—Lo que escucha, me quedé anonadada cuando lo vi entrar en la reunión.

—¿Reunión? —pregunta extrañada.  

Comienzo a contarles todo, empiezo desde el principio para que Phoebe sepa de que estamos hablando y así me dé su opinión porque estoy hecha un lío y necesito solucionar este problema de una vez por todas.

—Entonces me besó —recuerdo su beso y me pongo roja —y le aparté claro está, era lo correcto y luego se fue. 

—¿Se fue? ¿sin más? —le hago un gesto afirmativo a Arya —¿y qué significa eso? 

—Quizás como sabe que volverá a verte, no quiere agobiarte —explica Phoebe —pero lo que está claro es que a Chris ¿no? —le decimos que sí —le gustas. 

—¿Y por qué se fue de la habitación? —es lo que no entiendo ¿y si no le gustó?

—No pienses más es eso, si ella dice que le gustas es que le gustas —sentencia mi amiga —hay que hacerle caso, al fin y al cabo... —se calla. 

—¿Al fin y al cabo qué? —pregunta frunciendo el ceño.

—Estás con Ezra Stark —explica como si hubiera descubierto América.

—¿Y qué pasa? —aún no lo entiende. 

—¿No lo dirás en serio? —me mira —no lo dirá en serio ¿no?

Yo me cruzo de hombros y me río fuerte ¿por qué tengo una amiga tan espontánea y loca?

—Creo que se refiere a que es guapo —intento suavizar sus palabras. 

—No no —caso perdido definitivamente —porque es el hombre más sexi que he visto, obviamente que Ryan también lo es pero siempre me ha intimidado más y terminé por fijarme en Ezra —suspira —en sus ojazos, en su cuerpo... —no se corta ningún pelo —lo siento pero debo confesar que está muy bueno y que me encantaría hacerle millones de cosas.  

—Creo que nos hemos enterado... —intento cortarla pero nada. 

—De pequeña estaba enamorada de él, aunque siendo sincera aún lo estoy —me río —¿me lo dejas un día? bueno ¿quizás una hora? —le pide —creo que con las ganas que le tengo con un minuto me basta. 

Cierro los ojos, esto puede ser la mayor catástrofe de mi vida. No sé cómo es el carácter de mi cuñada respecto a su marido, sé que tiene uno muy fuerte y tengo miedo a que se lo tome mal. Pero sorprendiéndome, se ríe fuerte y eso me alivia. 

—Eres increíble —dice al fin —me caes bien —y creo que esas palabras significan mucho más viniendo de ella. Phoebe es una chica muy cerrada y pocas veces se relaciona con desconocidos porque es una persona introvertida.

—Tú a mi también —le sonríe.

—Y entre tú y yo, Ezra tiene mal carácter así que te casarías y perderías ese enamoramiento platónico que tienes y eso sería desastroso. 

—¿Un segundo? —y es inevitable no reírnos porque cuando quiere, Arya es muy graciosa.

El resto de la cena es increíble, Phoebe se une más a nuestras conversaciones y también nos cuenta cosas de la universidad y de su vida como mamá. Volvemos a mi tema por décima vez, Arya siempre le da la razón a mi cuñada basándose a que es la mujer de Ezra Stark y creo que no he escuchado un argumento más pésimo que ese. 

Phoebe paga la cenar como agradecimiento de la invitación y de hacerla sentir integrada. Salimos y nos metemos en un taxi rumbo a una de las mejores discoteca de New York, según Arya, aquí solo van los altos empresarios y famosos. No sé cómo entraremos nosotras porque no dejan entrar a cualquier. 

Finalmente lo conseguimos por ser tres chicas solas, bien vestidas y guapas. Me parece absurdo esa manera de clasificar las cosas pero esta noche es para pasarla bien y disfrutar. Pedimos el cóctel de la casa y nos sentamos en un reservado. 

—Entonces para que me entere mejor —vuelve a decir mi cuñada —¿era la segunda vez que lo hacías con un chico?

—Sí —bebo para refrescarme —la primera vez fue un desastre, ni siquiera estaba preparada y me dolió muchísimo —confieso —y la segunda, fue maravilloso. 

—Tú estás pillada por él —sentencia Arya —eso te causará muchos problemas. 

—Lo sé, por eso intentaré evitarlo por todos los medios —¿por qué tiene que ser un Marshall? —no me quiero imaginar lo que me haría papá —suspiro —o Ezra —me tiembla todo el cuerpo al imaginármelo —o...

—Creo que el peor sería Ryan, a mí aún me intimida y mira que ya soy una mujer —comenta mi amiga. 

—Es verdad —agacho la cabeza y suspiro. 

—Primero vamos a pedir otra ronda —toma el mando mi cuñada —segundo vamos a dejar el drama fuera y tercero, tienes razón, ya sabemos que el peor sería Ryan —eso no ayuda —pero no nos anticipemos a las cosas, quizás después te parece un imbécil y te deja de gustar. 

—Pues vamos a brindar por los tíos buenos que luego son imbéciles —me hace reír Arya. 

Hacemos lo que nos dice Phoebe, vamos a beber y a disfrutar que es sábado. Mañana será otro día y quizás estoy imaginando cosas que no existirán. 

Bajamos a la pista y bailamos la canción 2U de Justin Bieber que me encanta. Nos desmelenamos y no paramos de bailar y reírnos como si no hubiera un mañana. Cierro los ojos y me dejo llevar por la canción hasta que unas manos me agarran de la cintura y me pega a un pecho. 

—Oye —me quejo —suéltame.

—Anda vamos a bailar —dice borracho. 

—No quiero —¿es qué no lo oye?

—Te ha dicho que las sueltes —salta mi cuñada —vamos que estás tardando —se me olvidaba que ella se crio en un barrio poco glamuroso. 

—¿Y esta quién es? —se ríe el amigo —Kevin, aquí hay una puta salvaje como a ti te gustan. 

A Phoebe se le cambia la cara cuando la insulta y sorprendiéndonos le pega un puñetazo partiéndole la nariz. Yo aprovecho ese momento para soltarme y alejarme de ellos. 

—Tu madre sí que será una puta —grita Phoebe.  

Los guardias de seguridad vienen a por nosotras y nos agarra fuerte para sacarnos de la discoteca. Nos quejamos, pataleamos pero son dos muebles imposible de mover. 

—No me toques —se queja Arya —a los que tendríais que echar son a esos borrachos que intentaba propasarse con mi amiga. 

—Esos borrachos como tú dices, son unos de los hombres más importantes de la ciudad —nos explica. 

—¿Y eso le da derecho a insultarme? —salta mi cuñada furiosa —¿qué clase de local es este? —critica —¿es qué no tenéis vergüenza?

—Señorita es el mejor que os marchéis si no queréis problema —nos suelta para amenazarnos. 

—El que va a tener problema es usted como me ponga una mano encima —vuelve a la carga —sois una pandilla de salvaje. 

Se acerca peligrosamente y estoy apunto de llorar.  

—¿Pasa algo? —me quedo anclada al suelo ¿es imposible ? No puede ser él. 

—Estás señoritas han formado un escándalo señor Marshall —no hay duda, es él. 

—Estás señoritas son íntimas mías y no me gustaría que las maltraten —contesta frío.

—Lo siento señor Marshall —tan alto y fuerte y luego es un cobarde —no lo sabíamos —nos mira —les pido disculpa si en algún momento os habéis sentido atacadas, ahora mismo sacaré a esos borrachos —si me pincha no sangro, no eran unos de las personas más importantes de la ciudad. 

—¿Estáis bien? —su tono de voz cambia a uno más suave —¿os han hecho daño?

—No —carraspeo para recuperar mi voz —estamos bien. 

—Hola de nuevo —sonríe y mi cuerpo tiembla —siempre nos encontramos de la mejor manera —y sé que su tono es irónico. 

—Gracias por defendernos —agradezco y miro a las chicas —a Arya ya la conoces ¿no sé si la recuerdas? y ella es Phoebe.

—Claro que sí, una cara tan bonita es imposible de olvidar —ya se la ha ganado —encantado señorita —le responde a mi cuñada —¿qué le pasa en la mano?

Se la coge y la examina, la tiene roja y se está hinchando. 

—No es nada —contesta apartándola.  

—Esto tiene mala pinta —llama al gorila y le pide hielo, a los pocos segundos aparece con un pañuelo con hielo —póntelo si no quieres que mañana lo tengas tan hinchada que no podrás mover los dedos. 

—Gracias —le agradece —es mejor que volvamos a casa. 

—Sí —le miro —gracias de nuevo —¿por qué tiene que ser tan guapo? aparto la mirada por vergüenza —nos vemos. 

—Esperad —me agarra del brazo para frenarme —me sentiré más tranquilo si os acerco a casa. 

—No hace falta —respondo sin dudar. 

—Insisto —y con esas palabras nos conduce a su coche. 

Las chicas se montan en el asiento trasero dejándome a mí en el asiento delantero. Siendo realista es lo más lógico ya que soy yo quien lo conoce aunque hubiera estado más cómoda detrás. Le damos la dirección de Arya y la deja a los quince minutos en su piso. Y es tan mono que hasta que no encienda la luz y me mande un mensaje, no se va de su portal. 

—Siguiente parada —intenta bromear —¿dónde vive tu amiga?

—No es mi amiga —le respondo rápido —es mi cuñada. 

—¿Eres la mujer de Ezra? —se sorprende.  

—Sí —se limita a contestar. 

—Perdona por el atrevimiento pero es un hombre con mucha suerte —Phoebe le da las gracias —no sé como lo aguantas. 

—Que remedio —nos reímos —en el fondo es un amor, bueno cuando esconde su carácter claro está. 

—Entonces nunca —nos volvemos a reír. 

Sin darme cuenta aparca en la calle de atrás de casa y me explica que es lo mejor para que no tengamos problemas si nos ven con él.

Ese simple gesto hace que me guste más, Phoebe se despide de él y me comenta que estará esperando en la esquina. 

—Gracias por traerme —es lo primero que se me ocurre —y por lo de antes. 

—No hay de qué —nos quedamos mirándonos. 

—Creo que es mejor que me vaya —rompo el momento —ya es tarde.

—Claro —dice pero sigue mirándome —aunque primero. 

Me coge de la nuca y me besa, aunque al principio es un beso lento, al segundo se convierte en algo más excitante y exótico. 

—Hasta la próxima —me da un pico y se separa.

—Adiós —me quedo con cara de tonta. 

Bajo del coche y me reúno con mi cuñada, comenzando a caminar rumbo a casa y al entrar, el guarda nos da paso deseándonos buenas noches. 

—Oye es mucho más guapo de lo que me imaginé —comenta en un susurro cuando estamos en las escaleras —además de educado y caballero. 

—Sí —me río ilusionada —me encanta y eso me traerá problemas. 

—Bueno, si lo vuestro está destinado a ser, tu familia tiene que respetarlo —no sé si habla por ella misma o es un consejo —¿Pero que ha pasado para que se odien?

—Si te soy sincera, era tan joven que no me enteré bien —parecemos dos chismosa en la cola de la frutería —solo sé que Ryan es el causante.

Las luces del pasillo se encienden apareciendo Ezra sin camiseta y despeinado. Phoebe se pone recta y esconde la mano para que no la vea. 

—Buenas noches —mira el reloj —son las dos de la mañana. 

—Exacto y estoy muy cansada —subo corriendo y le doy un beso en la mejilla antes de desaparecer en mi habitación. 

Lo siento cuñada pero al tigre debes aguantarlo tú, estoy agotada y en mi cabeza solo aparece Chris.

***

—Buenos días —saludo a mi familia cuando llego al jardín para desayunar. 

—Buenos días tita —me saluda risueño el hombre de la casa. 

Papá está hablando con Ezra y Ryan sobre la empresa, me imagino el tema de conversación y automáticamente pienso en él, en Chris. 

—¿Qué tal la mano? —le pregunto a Phoebe. 

—Ayer discutí con tu hermano —se rasca el cuello —quería que le dijera nombre, lugar, hora para denunciarlo ¿te lo puedes creer?

—No se lo habrás dicho ¿no? —si se entrara de donde hemos estado, se enterarán de lo que ha pasado con Chris. 

—No, me hice la tonta pero ya sabes cómo es.

—Lo siento de verdad —no quiero que tenga más problemas por mi culpa. 

—No te preocupes —me acaricia el brazo y comenzamos a desayunar. 

Lo hacemos hablando de Chris, es mi tema de conversación favorito del momento y solo pienso en la noche de ayer. Al terminar de desayunar, decidimos tomar el sol, hace un buen día y pienso aprovecharlo porque mañana trabajo.

Media hora después, Scott llama a su madre y se levanta dejándome a solas con mis pensamientos.

—Mira donde está la pequeña de la casa —escucho a Ryan burlándose de mí —que casualidad pero también hemos decidido tomar el sol. 

—Idiotas —se ríen —dejadme tranquila. 

Sigo con los ojos cerrados mientras escucho a mis hermanos planear una carrera en la piscina pero lo que no logro oír, son las consecuencias del perdedor porque lo dicen en un susurro.

Suspiro y me siento en mi tumbona cogiendo el móvil para hacerle una foto justo en el momento en el que sale Ryan de la piscina y se la envío a Arya. Sé que le va a encantar y me río al imaginarme que la pone como fondo de pantalla.

Taylor:

Regalo de navidad.

—¿Que haces? —se queja Ryan quitándome el móvil —¿has enviado esta foto a tu amiga?

—Sí, ¿algún problema? —me hago la valiente. 

Se ríe y se coloca en la tumbona que está a mi lado mientras que Ezra lo hace en frente. 

—¿Dónde fuisteis a noche? —pregunta cómo si no le importara pero en el fondo sé que está buscando información y averiguar el nombre de la discoteca.  

—No lo sé, fuimos a cenar y luego entramos a un local pero no recuerdo el nombre —Ryan me mira. 

—¿Ha pasado algo? —se pone serio, ya empezamos. 

—No, por favor no exageres —contesto cansada.  

—¿Qué no exagere? —grita Ezra —mi mujer vino con la mano hinchada después de darle un puñetazo a un hombre. 

—¿Qué? —se levanta Ryan y me mira —¿dónde estuviste ayer? Esto no va a quedar así —le promete a Ezra. 

—Que no lo sé—la veo venir y quiero gritarle que se marche, que no es el momento pero es imposible. 

Coloca dos tumbonas al lado de la de su marido y se quita el vestido quedándose en bikini. 

—¿Puedo méteme papá? —le pregunta Scott.

—Sí, pero a la pequeña y con flotador. 

—Papá… —se queja 

—O lo toma o lo dejas, pero sin eso no entras . 

Finalmente se rinde y Phoebe se lo coloca para que entre en la piscina pequeña. Luego coloca la toalla en la tumbona y se pone boca abajo desatándose la parte superior del bikini. 

Menos mal que ha venido Scott, al menos así no nos pueden hacer preguntas por el momento. 

—¿Quieres que te eche crema ? —no le mira —te vas a quemar. 

Cierra los ojos sin contestarle pero él toma la iniciativa y le echa crema por toda la espalda. 

—No me gusta que estés enfadada conmigo —escucho que le dice en un susurro, y por la sonrisa de Ryan, él también lo escuchó. 

—Deja de comportarte como un imbécil. 

—Vamos cariño —le besa la oreja y ella se mueve como si le hubiera dado una descarga, ajá su punto débil —¿cómo pensabas que iba a actuar cuando mi mujer tiene la mano hinchada por pegar a un imbécil que seguramente era mucho más fuerte? —se queja preocupado —¿y si te hubiera pasado algo?

—Pero no pasó y tu comportamiento no va arreglar nada —sigue sin bajar la guardia. 

—Vamos perdóname —le besa de nuevo en el cuello mientras le soba el culo —prometo que la próxima vez te lo preguntaré con un por favor.  

Suelta una carcajada y ya se la ha ganado, si es que en el fondo somos unas débiles. Le acaricia la cara y luego la besa de manera indecente estando nosotros delante. 

—Vamos chicos que hay menores —se queja Ryan con buen humor y Phoebe se ruboriza —ay hermanito te tiene cogido por los huevos.

Se levanta y va a la piscina para coger al niño y meterlo en la grande para jugar. Vaya dos hermanos que tengo, van de duros pero con una mujer guapa o un niño se ablandan.

Que pena que yo no sea ni lo uno ni lo otro. 

***

—Buenos días —saludo al señor Devis —el informe de la semana pasada.  

—Gracias —se lo doy —la próxima vez llámame y me acerco. 

—No se preocupes, así doy una vuelta —me despido y me voy. 

Llego a mi despacho y estudio los ejercicios que hicimos. Por el momento mi propuesta está funcionando, en vez de pagar de un tirón algunos gastos tan elevados que tiene la empresa, es mejor fraccionarlo y abonarlo cada mes y de esa manera, suavizamos un poco eso pagos. 

Cuando termino de revisarlo, los archivo y salgo a por un café. La cafetería a estas horas está llena así que me siento en una esquina con mi café y el sándwich que me pedí y me pongo a leer el periódico. 

—¿Está ocupado? —por poco se me cae el café al verle, se sienta sin esperar respuesta y comienza a desayunar.

—¿Qué haces? —me quejo —¿estás loco? vete.

—No me gusta desayunar solo —se justifica quitándole importancia —prefiero hacerlo con una chica guapa. 

—¿Tú quieres que mi hermano te mate? ¿o me mate a mí?— como entre algunos de los dos y me vean desayunando con Chris creo que no tendré otro día para contarlo. 

—Mmm me gusta como suena eso —me guiña un ojo y se levanta por fin para salir de la cafetería. 

Suspiro aliviada pero dos minutos después, se abren las puertas y aparece Ryan. Por los pelos, mira por toda la sala buscando alguien y sé a quién. Al no encontrarlo, se da la vuelta y vuelve por donde ha venido. 

Estoy jugando con fuego y terminaré quemándome.

Tres

—Miranda —llamo a mi secretaria —baja estos informes para que lo corrijan el departamento de Marketing.

—De acuerdo —se levanta de su mesa y los coge. 

—Después puedes irte a desayunar —le informo.  

—Gracias señorita Stark.

Vuelvo a mi despacho y me pongo con otra cosa, hay trabajado para ocupar todas las horas del día. Ya le pillé el truquito y hasta ahora ninguno de mis hermanos o incluso papá se ha quejado de mí y por eso estoy un poco tranquila y más segura.

Arya:

Estoy aburrida.

Taylor:

Eso es porque tienes tiempo libre.

Arya:

¿Este sábado salimos?

Se me hizo corta la noche que tuvimos.

Taylor:

No lo sé, yo te aviso.

Arya:

Invita a tu cuñada, adiós.

Dejo el iPhone, no sé si este sábado tenga cuerpo para salir. Aunque me lo pasé muy bien el sábado con ellas, también debo admitir que esa situación fue muy peligrosa y si no fuera por Chris...

Cierro los ojos y le recuerdo, es tan fuerte, guapo, alto... tiene unos ojos tan bonitos y qué decir de su boca. Mataría por volver a besarle, sentirle, estar con él pero no puede ser y lo mejor que me puede pasar es no verlo y mantener las distancias. 

***

—Ezra ¿te vas? —entro en su despacho, terminé el trabajo pendiente a las ocho. 

—Cinco minutos y habré acabado —me mira con sus gafas y vuelve a centrar su atención en los documentos que tiene sobre su escritorio. 

Me siento enfrente suya y le miro. Arya tiene razón, es muy guapo y sexi y ese aura de intelectual y misterioso atrae más. 

—¿Te arrepientes de haberte casado? —pregunto del tirón.

—¿Qué? —me mira.

—Quiero decir, es que te casaste a mi edad —respiro, tengo miedo de que se lo tome mal —podrías haberte hecho cargo de Scott sin casarte. 

—No, claro que no me arrepiento —me contesta —lo hice por mi hijo, él se merecía una familia o al menos intentarlo y salió bien. 

—¿Estás enamorado? —le pregunto. 

—No te voy a contestar a eso —sonríe. 

—¿Cuándo te casaste lo estuviste? —no pienso desistir. 

—No, apenas la conocía —me sorprende que me responda —vi a una chica guapa y fui a por ella, simplemente. 

—¿Así actuáis los hombres? —pregunto asombrada —veis un físico y os movéis.  

—Lo estás pillando —contesta aún divertido. 

—¿Y qué pasa cuando lo conseguís? —me interesa saberlo porque seguro que Chris ha actuado así —¿que ocurre después?

—En mi caso la dejé embaraza y tuve que actuar como un hombre de verdad, como nos enseñó papá —es más mono a veces. 

—¿Y si no la dejas embarazada? —insisto. 

—¿Es qué hay algún chico detrás tuya? —mierda —porque si es así quiero saberlo. 

—No, solo tengo curiosidad por vosotros —¿ahora que le digo? —las mujeres actuamos totalmente diferente, vemos un chico que nos gusta y ya nos imaginamos el vestido de novia. 

—A Phoebe le funcionó —se ríe fuerte —si el sexo estuvo bien pues queremos repetir, si no, no volvemos a verla. 

—Sois tan capullos —me enfado. 

—A mí no me metas, yo cumplí las fantasías de las mujeres —se burla mientras recoge sus cosas —anda vámonos. 

Pasamos por el despacho de Ryan por si terminó y al abrir la puerta y entrar, me encuentro con la mayor sorpresa del día. Chris está ahí, en su despacho discutiendo un punto del proyecto. 

—Buenas —saluda Ezra como si nada —¿cómo vais?

—Ezra, tu hermano es un imbécil —dice en serio, sin bromear. 

—Aquí el único imbécil eres tú —le contesta Ryan —esto es lo que hay, quiero este modelo, haz tu trabajo y búscate la vida pero lo quiero así. 

—No hay materiales resistente para que aguante —se enfada —haz otro boceto más lógico. 

—Haya paz —interviene Ezra —¿por qué no nos tomamos una copa para aflojar tensión?

—Paso —contesta Chris.

—Yo si necesito una —Ryan coge su chaqueta y la carpeta y me mira —vámonos a por esa copa. 

—Sabes que os digo —nos sorprende Chris —yo también necesito una. 

Y con la misma, nos metemos en el ascensor los cuatro quedándome en blanco. ¿Se puede saber que está haciendo? pienso matarle.

Al llegar al parking, nos separamos y subo junto a Ezra en el coche de Ryan para ir a un bar para tomarnos esa famosa copa. 

Cuando tenga un minuto a solas con él le voy a decir las cosas claras. Lo está haciendo a propósito, lo sé y eso me cabrea y mucho. 

Ryan conduce con precaución y nos lleva al bar sin prisas. Encuentra aparcamiento enfrente y salimos justo en el momento en el que aparece Chris. Entramos los cuatro y nos sentarnos en unas de las mesas libres.

—Cuatro cervezas por favor —pide Ryan. 

—A ver, enséñame el boceto —habla Ezra. 

Ryan lo saca y nos lo enseña, es una maravilla. Normal que la mayoría de las grandes empresas quieran trabajar con nosotros. Tenemos a un gran arquitecto en nuestro equipo. 

—Esto es increíble —digo —es precioso. 

—Lo sé—¿puede ser más prepotente?

Es un rascacielos precioso, con cristales negro increíbles por toda la fachada. Sin duda es el más bonito que he visto en mi vida. 

—Estos vidrios no aguantará la altitud y explotarán —le critica Chris —tienes que cambiarlo. 

—Busca unos que si aguanten —no da su brazo a torcer. 

—No pienso hacer una mierda de trabajo porque tú orgullo no te permite rectificar —se enfada Chris. 

—El que no piensa hacer la mierda de trabajo soy yo —le responde Ryan con el mismo tono—no pienso bajar de categoría por trabajar con alguien que aún no está preparado. 

—Basta por favor —me meto —¿queréis buscar una solución entre los dos, como un equipo? No os dais cuenta que un fallo tonto podría fastidiarnos a los dos, a los Stark y a los Marshall —les regaño como si fuera dos niños malos —y todo por vuestro orgullo, ¿no sois tan profesionales? pues demostrarlo —me levanto sorprendiéndolos —ahora vengo, voy al servicio.

Entro en el baño y es muy pequeño aunque está limpio. Me miro en el espejo y respiro con tranquilidad. ¿Por qué tienen tantas testosteronas? Me echo un poco de agua en la cara y salgo pero al levantar la mirada, me encuentro con Chris esperándome. 

—¿Que quieres? —digo cabreada —¿a qué juegas? —me mira sin decir nada pero se acerca —no, quédate donde estás —le grito —eres un imbécil, como se te ocurre discutir con Ryan. 

Se enfurece y me coge de la mano para meterme de nuevo en el baño. Voy a quejarme pero me besa y hace que pierda el sentido. 

—Tú a mí no me llamas imbécil y mucho menos para defender a Ryan —ruge a dos centímetros de mi cara. 

Se separa dejándome con la boca abierta y se va de la misma manera que entró, cabreado. Me relajo de nuevo y vuelvo con los chicos pero finjo que no me doy cuenta que él ya no está. 

—Has tardado ¿estás bien? —pregunta preocupado Ryan.

—Sí —bebo un poco de cerveza —¿dónde está Chris?

—¿Chris? —dice Ryan cabreado —el señor Marshall —me riñe —no quiero que tengas ningún tipo de acercamiento con él —si tú supieras —así que no quiero que le llames así. 

—Vale —suspiro intimidada —no te pongas así. 

Terminamos la cerveza y volvemos a casa. Estoy agotada de esta situación que me hará perder la cabeza. Subo a mi habitación y decido no bajar a cenar, estoy agotada y no me apetece estar con nadie.

Pasan los días y cada vez me siento más rara, estoy inquieta y sé a que se debe este nerviosismo. Me pongo un chándal porque pienso salir a correr para despejar la mente y que mejor que el deporte. Mi cuñada se une y se lo agradezco porque así no lo hago a solas.

—¿Cómo es eso que tu hermano sospechó? —pregunta mi cuñada mientras corremos. 

—Lo que escuchas —respondo —me ha amenazado. 

—¿Qué? —se para de golpe —¿pero qué te dijo?

—Le llamé Chris y Ryan me regañó amenazándome que no me acercara a él —le miro a los ojos —creo que lo sabe. 

—Eres tonta —me empuja —me has asustado, tu hermano ni siquiera sospecha —dice segura —solo quiere que no haya ni siquiera confianza ni para decir hola. 

—¿Estás segura? —parezco una niña. 

—Claro —vuelve a correr y la sigo más tranquila —confía en mí; pero la pregunta es ¿qué vas hacer con él?

—No lo sé —soy sincera —desde el día de la cerveza, su enfado y su huida no he sabido nada más de él. 

—Pues según me ha dicho Ezra —paro esta vez yo para escucharlo bien —está todo el día discutiendo con Ryan y tiene miedo de que no acabe bien. 

—Peor me lo pones —si al menos hubiera un acercamiento entre ellos —¿qué me recomiendas?

—Déjate llevar por tus sentimientos y que tus hermanos no te impidan a ser feliz —me aconseja —al fin y al cabo es tu vida. 

—¿Y si él no quiere seguir ? —esa es mi otra duda. 

—Cariño —dice con dulzura —te ha buscado muchas veces, seguro que quiere seguir . 

Se ríe y sale corriendo entrando por la verja de la mansión. Yo la persigo mientras la escucho gritar que soy muy lenta. Sigue corriendo por el camino hasta llegar a las escaleras y entrar en la mansión ya que la puerta está abierta y salta como una niña. 

—Has hecho trampa —me quejo sin respiración. 

—Tienes que se más rápida —me saca le lengua. 

—Eres... —la señalo con el dedo. 

—Vaya vaya —escuchamos a papá —la próxima vez me apunto a vuestras salidas. 

—Papá tú no estás para esto —le pico —nuestro rendimiento es muy alto. 

—¿Me estás llamando viejo cariño? —se ríe—aún me queda muchos años de guerra. 

—Di que si señor Stark —le apoya Phoebe —seguro que será más rápido que ella.

—Oye traidora —nos reímos los tres. 

—Quien te ha visto y quien te ve papá —aparece Ryan —llevo años sin verte reír —se burla. 

—Algo habrás hecho entonces para que solo me veas serio —parece que papá hoy está de buen humor. 

—¿Qué pasa aquí? —entra Ezra.  

—Papá se estaba riendo, creo que es el fin del mundo —se burla Ryan.

—¿En serio papá? —se cruza de brazos Ezra —¿Lo habéis grabado?

—Anda callaros de una vez, solo tengo hijos incompetentes —les regaña fingiendo seriedad.

—Eso ha dolido papá —se queja Ryan de buen humor y me sorprende su actitud porque última mente ha estado más serio que de costumbre. 

—Es lo que te mereces —se va quedándonos los cuatros. 

—Parece que papá está de buen humor —se sorprende Ryan —después de estas semanas... 

—Y tú en vez de dejarlo tranquilo, coges y le vacilas —me quejo —eres incorregible. 

Subo las escaleras y entro en mi habitación en dirección al baño para me desnudarme y darme una ducha. Quizás Phoebe tiene razón, quizás tengo que dejar de pensar y dejar que pase lo que tenga que pasar porque en mi vida he sentido lo que me hace sentir él.

Nuestra química es espectacular y no quiero dejar de vivir eso aunque papá me desherede. 

El resto del día es tranquilo, lo paso en familia y parece que el buen humor no desaparece. No se habla nada relacionado con los Marshall para que el ambiente no empeoré y disfrutamos de este día entre nosotros.

A la mañana siguiente, me despierto con buena energía, ayer fue un día increíble para despejar la mente y que mejor hacerlo en familia. Me preparo con lentitud porque quiero estar perfecta, me siento con energía y quiero que mi cara lo refleje.

—Buenos días Miranda —digo con humor cuando llego a la empresa —¿algo nuevo?

—Sí, le dejo el plan del proyecto que tenemos con el gobierno —me informa, es verdad, el gobierno quiere realicemos un edificio para implantar más oficina —y también —mira las notas —reunión a las once con su padre. 

—¿Reunión? —pregunto sorprendida —¿te han dicho el motivo?

—No, su secretaria me llamó a primera hora y me avisó . 

—Está bien, gracias. 

Entro y enciendo el iMac. Leo la propuesta del gobierno y es muy floja, están pidiendo mucho más de lo que quieren pagar. Apunto varias notas para decírsela a Ryan ya que es el arquitecto y luego me pongo con la contabilidad semanal de la empresa porque no puede dejar el trabajo sin hacer.  

Miro el reloj y ya son las diez y media, voy hacia la cafetería para tomarme un café y así me espabilo. Estoy un poco nerviosa porque no sé de qué se trata esta reunión tan inesperada. Bebo del café mientras leo el periódico, al terminar, me levanto y voy al despacho del jefe. 

—¿Se puede? —pregunto antes de entrar. 

—La reunión es en la sala de reuniones —me informa mientras recoge algunas carpetas —vamos. 

Le sigo sin decir nada, en la sala ya están mis hermanos y solo faltábamos nosotros. Me siento al lado de Ryan aún sin comprender hasta que las puertas se abren entrando Chris y su padre Mark Marshall.

—Buenos días —dicen a la vez —comencemos. 

—Está reunión imprevista se debe a que debemos tener ya un plan físico para la construcción —comienza diciendo papá —aún no tenemos ni los presupuestos, ni los costes, ni los materiales que vamos a utilizar y sobre todo —eleva la voz —no tenemos el boceto —se levanta —¿a qué estamos esperando? —es una pregunta retórica puesto que no quiere ninguna respuesta —más vale que nos pongamos las pilas todos —matiza —es un gran proyecto y estoy seguro que tanto vosotros como nosotros queremos hacerlo lo mejor posible.

—Estoy de acuerdo en todo lo que has dicho —comenta el señor Marshall —así que no entiendo porque no empezamos a trabajar de una vez —también se altera.

—Mañana queremos tres bocetos con las condiciones incluidas del diseño, los materiales que se pueden utilizar y por supuesto el estudio del terreno —se queja papá —aún no sabemos en qué condiciones está el terreno y sabéis que eso es un factor muy importante para la construcción. 

—Mañana —sentencia el señor Marshall —y además quiero un informe de todos los materiales, mano de obra, o cualquier gasto necesario para la construcción —bebe agua.

—Se lo entregáis a Taylor —me pongo seria al escuchar a papá —y ella decidirá si se puede mejorar.

—Mañana creo que es muy precipitado —se queja Ryan. 

—Habéis tenido más de dos semanas para realizarlo —le contesta papá —en el caso que os sea imposible trabajar juntos, entonces nombraré a otro arquitecto para que se encargue. 

—No puedes hacer eso —se enfada Ryan

—Puedo hacerlo y lo haré —sentencia papá. 

—Y esto también va por ti Chris —le dice su padre —mañana quiero los tres bocetos. 

—¿O si no qué papá? —se queja Chris —nombrarás al otro ingeniero que tenemos en la empresa —le reta. 

—No —le contesta —se lo daré a la única persona que confió para llevar un proyecto de esta categoría 

—¿A quién? —pregunta su hijo. 

—A tu hermana Lauren —sentencia. 

—No puedes hacer eso —se enfada —además, ella tampoco quería, está en Seattle y no vendrá...

—Ya te he dado el ultimátum, o te pones las pilas o te largas. 

Se levanta enfadado y sale de la sala sin decir nada. Yo me quedo callada sin hacer ruido por miedo de que la próxima sea yo pero por suerte acaba la reunión y salimos.  

Ryan lo hace detrás de papá y está muy cabreado y como sé que va a terminar mal, prefiero no estar de por medio. Entro en el ascensor y voy a mi despacho para hacer un plan de gastos para el proyecto.

Saco varios libros de Contabilidad y los informes de todos los materiales que se suelen usar y me baso en eso para hacer una aproximación de lo que nos podría salir la construcción siendo razonable. 

Termino sobre las dos y decido ir a comer sola, no creo que mis hermanos estén de humor para acompañarme. Bajo a recepción y voy al restaurante que tenemos enfrente.

Comer sola no es algo que me importe, al revés, me sienta bien para pensar detalladamente en todo y poner en orden las cosas pendientes. Al terminar, vuelvo a la oficina para seguir con la propuesta.

—El señor Ryan Stark quiere que suba a su despacho —me comenta mi secretaria.

—Gracias.

Cojo el plan que estoy haciendo y voy a su despacho, más vale que no la pague conmigo porque no estoy para eso. Toco su puerta y gruñendo me da paso. 

—¿Me buscabas? —digo al abrir la puerta. 

Le veo en la mesa que tiene para crear bocetos sin corbata, con las mangas de la camiseta remangada hasta los codos y con varios botones desabrochados. 

—Y por fin llegas —mal empezamos. 

—Fui a comer —me defiendo. 

—No hay tiempo para comer ¿es qué no lo entiendes? —¿pero a este que le pasa? —tenemos mucho trabajo por hacer.

—Bueno dejemos de discutir —intento suavizar el momento —hice un plan de gastos para el proyecto, obviamente es aproximado —se lo entrego y le echa un vistazo —¿qué te parece?

—Muy bueno, muy detallado y las cantidades son realistas —me sorprende que me diga un halago con su mal humor —solo falta que el imbécil de su opinión.

—¿No sería mejor intentar llevarse bien aunque sólo sea mientras dure el proyecto? —me mira mal —mira papá con el señor Marshall. 

Va a contestarme pero las puertas se abren y aparece Chris. Mi cuerpo se enciende al verlo y mi corazón se mueve a una velocidad incalculable. 

Está despeinado y cansado, se quita la chaqueta al entrar y la deja en el sofá. Luego le enseña a Ryan varios tipos de vidrio posibles para el edificio. 

—No sé si quedará bien —dice este.

—Son los únicos que aguantarán —contesta —o son estos o cambiamos el modelo.

—El modelo está bien —refunfuña —busca otra solución. 

Me quedo callada mientras discuten intentado quedar por encima del otro. Desvío la vista y me escandalizo cuando veo el precio.

—Es imposible poner estos vidrios —me prestan atención —su coste es muy elevado. 

—O se ponen o se cambia el boceto —resumen Chris —pero otro materia es imposible porque ya te he explicado que con la presión explotarán en mil pedazos. 

—Joder —da un puñetazo en la mesa sorprendiéndome —voy a por un café.

Me deja a solas con Chris y no sé qué hacer, como actuar. Tenía muchas ganas de estar así con él pero su cara no refleja para nada que sea reciproco. 

—¿Qué tal? —pregunto para decir algo. 

—Bien —gruñe.

—¿Te pasa algo? —no entiendo su actitud. 

En vez de contestarme, se acerca a pasos ligeros y me besa con toda la pasión del mundo. Estoy loca, mi hermano podría entrar en cualquier momento pero en vez de apartarlo le correspondo con la mismas ganas. 

—Necesito hacerte mía de nuevo —se separa un milímetro —el viernes paso por ti. 

Y sin más se separa dejándome descolocada, se coloca en la mesa para estudiar el boceto en el justo momento que entra Ryan.

—Le echaré un ojo a vuestro plan —cojo el papel y me voy pitando. 

Aunque queden dos días para que llegue el viernes, se van a convertir en las cuarenta y ocho horas más larga de mi vida. Necesito pensar, ¿qué hago? Si acepto ya no habrá marcha atrás pero si no, me arrepentiré el resto de mi vida por rechazarlo. 

¿Que dijo Phoebe? que haga lo que sienta y es lo que voy hacer. El viernes volveré a sentirme mujer entre sus brazos.

.

Cuatro

—¿No te parece un poco excesivo este vestido? —le pregunto a Phoebe. 

—Tu mañana vas así a trabajar y punto —en esas palabras no hay réplicas —estás increíble. 

—Pero para trabajar es muy...

—Muy nada, te lo pones y punto —dudo pero sé que terminaré haciéndole caso —puede utilizarse tanto para trabajar como para tomar algo. 

—Te haré caso. 

Comienzo a quitármelo y me vuelvo a poner el pijama. Estamos en su habitación, no encontraba nada apropiado para ponerme y Phoebe me dejó este espectacular vestido negro. Es corto, con una mini apertura en el muslo izquierdo, escote en el pecho y transparencia en los brazos. Es increíblemente sexi y no le falta nada.

—Hazte una cola de caballo, píntale los labios de tono rojo pasión y ponte el típico tacón de oficina —me aconseja —le volverás loco —dice con una sonrisa pícara —a mí me funcionó 

—Phoebe —me quejo —es mi hermano. 

—Perdona cuñada —se ríe —pensaba que yo también podía contar mis cosas. 

—Y puedes hacerlo —quiero que no tenga dudas sobre eso —pero nada sexual —pongo cara de asco —es mi hermano. 

—Está bien, pero decir que a mí me funcionó no creo que diga nada sexual. 

—Lo dices y punto —tengo que quitarme la imagen de mi hermano —gracias por ayudarme.

Me tumbo en su cama y luego me levanto con cara de asco. 

—Te recuerdo que se cambian las sábanas —me explica —no encontrarás nada.  

Se ríe fuerte y vuelvo a la cama, enciende la televisión y ponemos una película de risa. Los hombres están en una cena de negocios y volverán tarde, muy tarde. Así que decidimos ver una película hasta que poco a poco nos quedamos dormidas sin darnos cuenta. 

—Mmm —me levanta el ruido de Phoebe moviéndose y hablando —no hagas ruido. 

—¿Qué hace en la cama? —se queja mi hermano. 

—Nos quedamos dormidas —le explica cansada —buenas noches.  

—¿Cómo que buenas noches? —se queja —¿y dónde duermo?

—Ve a cualquier habitación, estoy cansada Ezra y mañana tengo que levantarme temprano. 

—Te recuerdo que yo también —responde ¿enfadado? —échate a un lado, no pienso dormir en otro sitio. 

—Está tu hermana —se escandaliza. 

—La cama es demasiado grande, vamos —noto que se mueve, me encantaría levantarme y salir de la cama pero estoy calentita, cómoda y encima soy incapaz de abrir los ojos. 

—Estás loco —se pone de lado para mirarle —esto es muy raro. 

—La próxima vez la veis en su cuarto o en cualquier otro lugar —dice como si tuviera cinco años. 

—Eres tonto —le responde con humor. 

—Eso ya lo sabes nena —se pega a ella y la besa. 

No es un beso cualquiera, puedo escuchar incluso el contacto de sus lenguas. Se mueven de nuevo y se paga más a él. 

—Para —se queja —está tu hermana.  

—Joder —se frena y le da la espalda cabreado. 

—No te enfades —le da un beso en el hombro y le abraza. 

Pasan unos segundos y la cama vuelve a moverse y supongo que habrá dado su brazo a torcer y la está abrazando. No sé si lo estoy soñado o es real, pero duermo tranquila y bien. 

Al día siguiente, me preparo como me aconsejó mi cuñada, lo hago con esmero porque quiero estar perfecta.

Durante toda la mañana la paso en mi despacho trabajando y olvidarme de la cita que tengo con Chris, era necesario tener la mente ocupada para poder concentrarme y no contar los segundos que queda para verle. Apenas como, tengo el estomago cerrado porque las horas pasan y cada vez queda menos.

Son las siete de la tarde y estoy muy nerviosa. Dijo que pasaría por mí pero no sé la hora. Recojo mis cosas, me despido de Miranda y voy hacia el ascensor para poder salir de la empresa. Al hacerlo, busco un taxi para ir a casa y olvidarme de todo esto.

Soy una cobarde, lo sé. 

—¿Es usted la señorita Stark? —me sorprende un hombre.  

—Sí ¿por qué? —contesto. 

—El señor Marshall me ha pedido que la recoja para llevarla con él —casi abro la boca por la sorpresa.

—¿Desde cuando está usted aquí?

—Desde las siete de la mañana —¿qué? 

Voy con él y me meto en un Mercedes última generación. Me pongo más nerviosa a cada segundo y cuando el coche para casi me da un infarto.  

Bajo y descubro que me ha dejado en uno de los mejores hoteles de Manhattan. Me da las directrices para llegar a su habitación y las sigo. Esto es muy misterioso y sensual, mi cuerpo se muere de ganas de verle aunque mi mente no. 

Toco la puerta con suavidad y a los pocos segundos se abre e inmediatamente le veo hablando por teléfono y me invita pasar. 

—Creo que sería perfecto —dice mientras me enseña dónde está el mini bar y me invita a beber lo que quiera. 

En vez de eso, comienzo a mirarle, a estudiarle. Es alto, fuerte, tiene una espalda tan ancha que podría perderme en ella. Sus ojos se fijan en mí y me paralizan ¿por qué es tan jodidamente guapo? Lleva traje así que supongo que habrá salido del trabajar hace poco. 

—Hola —saluda sensual cuando termina la llamada —pensé que quizás no vendrías. 

—¿Por qué? —no muevo ningún músculo. 

—Por que pensé que no te atreverías aunque te murieras de ganas como yo —susurra y algo en mi vientre se contrae. 

—No soy una cobarde —quiero dejárselo claro. 

—¿Quieres ir a cenar? —me sorprende el cambio de rumbo de la conversación.

—No —y es verdad —¿y tú?

—Tengo hambre de otra cosa —se acerca y se pega a mi espalda —de ti —besa mi cuello —¿este vestido te lo has puesto por mí?

—No —miento.

—Es una pena porque solo imaginándolo... —deja la frase sin acabar. 

Me doy la vuelta y le miro, estoy nerviosa lo sé pero también con ganas de dejarme llevar.

—¿Por qué estoy aquí?

—¿Tu qué crees? —lo dice como si fuera obvio. 

—Digo —intento explicarme mejor —eres guapo, muy guapo realmente —eleva una ceja incrédulo —podrías tener a la chica que quisieras, pero sin embargo quieres estar conmigo aún sabiendo que si algunos de mis hermanos o mi padre se enterase, nos mata. 

—No les tengo miedo a ninguno —y me lo creo —estás aquí porque te deseo.

—¿Por qué te fuiste? —vuelvo a preguntar. 

No me responde pero en cambio, se lanza a mis labios y me besa. Le correspondo de inmediato porque me moría de ganas de estar con él. Sus besos son puro fuego y he esperado con ansias este momento, me eleva por el trasero y enredo mis piernas en su cintura. Camina conmigo en brazo hacia la habitación y me deposita sobre la cama.

Se separa de mi durante unos segundos para mirarme a los ojos y comienza a desnudarme hasta quedar en ropa interior. 

—¿Dime que me desea? —exige mientras se recoloca entre mis piernas.

—Sí, te deseo —confieso.

—Buena chica. 

Y como si fuera mi premio, me vuelve besa y yo me agarro a sus fuertes hombros con ganas de más. Me desabrocha el sujetador y me lo quita rápido dejando mis pechos al descubierto. Hace lo mismo con mis braguitas y me quedo completamente desnuda, me analiza, me estudia e intento mantenerme segura para no ocultarme como hice la primera vez.

Se aparta un poco para hacer lo mismo con su ropa y cuando le veo completamente desnudo, no puedo dejar de pensar que este pedazo de hombre esté conmigo.

Como si notara mi pensamiento, sonríe con prepotencia mientras coge el preservativo que está en la mesita.

—Si un día te portas bien —dice mientras se lo coloca —dejaré que juegues con ella.  

¿Qué? mi vientre se tensa porque aunque parezca mentira, ha sido lo más erótico que he escuchado en mi vida. Con solo imaginar que puedo tocarla a mi antojo, hace que mi deseo por él aumente. 

Sin previo aviso, comienza acariciarme el clítoris haciendo que suspire de placer. Aumenta el ritmo y abro la boca para coger aire pero aunque coja todo el aire posible, es inevitable suspirar, jadear y pedir más. 

—Chris —me muerdo el labio para no gritar. 

—Vamos, dámelo —mete dos dedos del tirón —vamos. 

Y como si fuera el dueño y señor de mi cuerpo llego al orgasmo. No me da tiempo a recuperar el aliento después de este orgasmo porque me penetra sin contemplación. Echo la cabeza hacia atrás y me agarro al cabecero de hierro mientras él me embiste sin piedad. 

—Mírame —me ordena —Lisa mírame joder —lo hago —tú eres mía —las estocadas son más duras —dilo, eres mía. 

—Sí, soy tuya —y me besa con más pasión si es posible.  

Noto el cuerpo en tensión y mi orgasmo crece cada vez más hasta que por fin explota dejándome saciada. A los pocos segundos, cae encima mía aplastándome tras su clímax.

Le abrazo con las piernas y brazos y rezo para que este momento dure eternamente pero todo lo bueno se acaba y se aparta para ocupar el otro lado de la cama, se sienta en la esquina y se pone su ropa interior. 

Me tapo con la sabana automáticamente y toda la ilusión desparece cuando comienza a comportarse fríamente. No sé qué hacer, si levantarme, vestirme, irme o simplemente quedarme en la cama. Ante la duda opto por la última opción y si él quiere que me vaya, pues que me lo diga al igual que me dijo que viniera. 

Vuelve a aparecer con champán, chocolate líquido y fresas. 

—Espero que te guste —se coloca a mi lado.  

—Me encanta —digo más relajada mientras coge una fresa, la moja en el chocolate y luego me la da para comer —gracias —la muerdo. 

—¿Está bueno? —sus pupilas se dilatan. 

—Sí, muy bueno —sonrío.  

—¿Puedo probar?—me mira los labios —digo que sí y me besa.

Y así seguimos durante un buen rato, Chris coge una fresa, lo introduce en el boll de chocolate y me lo da para que me la coma.

—No puedo más Chris —me quejo riendo —basta. 

—Me encanta cuando haces esos ruiditos al comerlas —me pellizca el culo.

—Oye —sonrío y yo me vuelvo a quedar en blanco —¿cuéntame algo de ti?

—Mi vida es muy monótona —me toca la nariz.

—Ent... —dejo de hablar cuando escucho sonar mi móvil. 

Me levanto corriendo cogiendo la sábana y veo el nombre de Ryan, joder. Miro el reloj y son las dos y media de la madrugada. 

—¿Sí? —contesto asustada. 

—¿Dónde cojones estás? —grita cabreado. 

—Salí a tomar unas copas Ryan —me excuso.

—¿Salí a tomar unas copas? —me imita —es muy tarde para que estés en la calle. 

—Ryan ya no soy una niña para que me controles.

—No me cabrees —¿en serio? —dime donde estás que no quiero que vayas a casa sola. 

—Ryan —¿ahora que le digo? —no estoy en la calle.

—¿Y dónde estas? —vuelve a gritarme —¿con quien estás?

—Estoy en casa de Arya tomándonos unas copas con sus vecinas, las que te comenté que vendría ¿te acuerdas? —¿qué más le digo? —estamos muy cómodas y no quiero irme aún Ryan —pongo una voz melosa —te juro que estoy bien. 

—No me gusta nada que te vayas sin decir nada —me regaña como si tuviera dos años —que no se vuelva a repetir, quédate hoy pero ya no habrá otro día. 

—Gracias —digo risueña —eres el mejor hermano del mundo, te quiero. 

—¿Que voy hacer contigo? —dice más calmado —no bebas mucho y duerme temprano. 

—Sí gruñón —y cuelgo, de la que me he librado —lo siento, era mi hermano. 

—Ya, lo suponía —su tono es frío haciendo que me vuelva a descolocar. 

—Ehh —me quedo en mitad de la habitación como una tonta —es mejor que me vaya. 

—Le has dicho a tu hermano, al mejor del mundo —dice irónico —que dormirás con tu amiga. 

—No te preocupes.

Le doy la espalda y comienzo a ponerme la ropa interior. No me gusta sus cambios de humor y es muy tarde para enfadarme y refunfuñar.

—Buscaré una habitación en este hotel y mañana temprano volveré a casa —creo que es la mejor solución.  

—De eso nada —ordena prepotente sin moverse.

—Gracias pe... —me quedo callada al no saber porque se las doy —por las fresas. 

—De nada, siempre que quieras avísame —se ríe fuerte ¿de qué va?

Me enfado y salgo de la habitación para dejar de escuchar como se ríe de mí sin ningún tipo de disimulo, me pongo los zapatos, cojo el bolso y abro la puerta para salir y no volver a entrar en mi vida. 

—Te he dicho que no —cierra con un portazo.

—Tú a mí no me dices que hacer —le grito señalándole —y tampoco te ríes de mí ¿está claro?

—Eres muy graciosa —se cruza de brazos.  

—Y tú idiota pero no te lo digo—imito su postura —buenas noches. 

—Si quieres dormir... —dice mientras me coge sorprendiéndome y me lleva de nuevo a su habitación —que descanses —me tira encima de la cama e intenta quitarme la ropa mientras me defiendo —estate quieta, ¿no querías dormir?

—Capullo —grito cuando me deja en ropa interior. 

—Buenas noches —se tumba a mi lado dándome la espalda y apaga la luz. 

¿Está en serio?¿quiere que me quede a dormir con él? ¿y por qué no me lo dice directamente?

—Eres un bruto —me quejo, se da la vuelta y me mira —no te vuelvas a reír de mí ni a burlarte. 

—No me he reído y mucho menos burlado —responde serio. 

—Claro, imitarme es algo totalmente diferente ¿no? —me mira sin entender —lo de mi hermano, te ríes de mis conversaciones.  

—Tu hermano es un capullo —dice frío.

—No, no lo es —le defiendo —puede ser millones de cosa pero no es un capullo. 

—Lo que tú digas —¿de qué va?

—Eres un maleducado —me vuelvo a enfadar —y no voy a dormir con una persona que insulta a mi familia. 

—Uff —suspira —eres imposible. 

—Oye —le llamo cuando se levanta de la cama y está apunto de abandonar la habitación —¿dónde vas?

—¿No acabas de decir que no piensas dormir con una persona que insulta a tu familia? —¿qué? —joder, mujeres. 

Desparece de mi vista y me quedo con cara de tonta. Me levanto de la cama para buscar algo que ponerme para dormir y miro en el armario y encuentro varios trajes, ropa interior, además de ropa cómoda y de deporte.

Cojo unos slip blancos y una camiseta gris que me está enorme. Me meto en el baño y utilizo el cepillo de dientes de usar y tirar del hotel y me desmaquillo. Me pongo su ropa y no sé porque pero me siento mejor, es como si estuviera entre sus brazos. 

Me tumbo en la cama para dormir pero finalmente me quedo mirando el techo ¿qué estará haciendo?¿estará durmiendo? Me doy la vuelta y cierro los ojos. Vamos tengo que dormir, me obligo pero no lo consigo. 

Sin que me dé cuenta, me levanto y salgo de la cama para ir a la habitación continua donde está durmiendo. Está entreabierta, me asomo y al mirar hacia cama, lo veo tumbado boca abajo respirando con normalidad ¿estará durmiendo?

Abro con cuidado y entro para mirar de más cerca, llego junto la cama y me agacho, quiero acariciar su pelo rubio, besar su espalda ancha pero me contengo y me levanto para marcharme. 

—¿Dónde vas?—me coge del brazo sorprendiéndome y me tira a la cama para colocarse encima mía —¿para qué has venido?

—Quería saber si estabas durmiendo y ya veo que no —contesto rápido.

—Así que has venido solo para eso... —me sonríe sensual —es una lástima porque vestida con mi ropa —me susurra —me provocas esto. 

—Ooh —me sorprendo cuando pega su miembro duro sobre mi sexo —Chris.

—Pero como solo has venido a saber si estaba durmiendo o no, ya puedes irte —me besa el cuello y se quita de encima mía. 

—¿Y qué harás con tu amiguito? —pregunto al salir de la cama.

—Ya buscaré algún entretenimiento —me sonríe —para mi amiguito. 

—Idiota —digo enfadada por volverse a reír de mí. 

—Pero antes de que tu precioso culo desaparezca de la habitación —me frena y le miro, está sentado apoyado en la cómoda con una mirada traviesa —quiero que me devuelvas mi ropa. 

—No puedo hacerlo —me quejo acercándome —no tengo otra para dormir.

—Ese no es mi problema —dice serio como si fuera el rey del mundo —mi ropa, mi decisión. 

—Eres... —comienzo diciendo mientras me quito su camiseta quedándome desnudar de cintura para arriba y se la lanzo a la cara, él me responde con una sonrisa —no tienes vergüenza.

—En eso te doy la razón —le odio, como me saca de quicio —pero un par de movimiento sensuales haría que fuera más entretenido —Me lanzo encima de él cabreada, quiero partirle la cara y hacerle daño —¿Dónde vas salvaje? —dice sorprendido inmovilizándome para que no le pegue —debería castigarte. 

—Tú me pones un dedo encima —le amenazo —y no ves salir el sol en tu vida. 

Se ríe fuerte y aprovecho esta ocasión para volver atacarle, vuelve a inmovilizarme y esta vez me encuentro sentada a horcajadas encima de él. 

—Me encanta cuando sacas tu vena guerrera —me susurra a un centímetro de mis labios.

—Eres un... —me callo cuando me enviste por encima de la ropa interior y me muerde el pecho izquierdo. 

—¿Un qué? —me pregunta inofensivo. 

—Un... —Jadeo cuando vuelve a repetir la acción pero esta vez me da en el punto clave del placer. 

Comienzo a restregarme sin ningún tipo de pudor y le agarro del pelo fuerte para pegar sus labios contra los míos. Es un sinvergüenza, un imbécil, un capullo y todos los sinónimos posibles pero ahora solo quiero que me haga tocar el cielo con sus manos, lengua o polla, ya me da igual. 

—No pares —y sueno más amenazante de lo que pretendía. 

—En imposible parar con estas vistas —Me rompe el slip del un tirón y me penetra fuerte y me agarro a sus hombros mientras dirige las embestidas y los movimientos.

Nos lleva al orgasmo con un grito y me siento satisfecha. Ahora mismo he olvidado todo lo malo de él. 

—¿No tienes sueño? —me besa la espalda —es tarde. 

—No —me doy la vuelta para mirarle —¿y tú?

—Mentirosa —me toca la nariz —no, no quiero que termine esta noche. 

Y esas palabras no sé cómo tomármelas pero algo dentro de mí se enciende. Me acerco y le beso dulce, muy dulce para solo ser dos personas que disfrutan del sexo. Él me corresponde de la misma manera y por un segundo pienso que parecemos una pareja de enamorados. 

<<No vayas por ahí Lisa Taylor Stark>> me regaña mi subconsciente. Es mejor que no te ilusiones, esto te llevará muchos problemas y sufrimientos. 

—Buenas noches —digo un poco incómoda.  

Me doy la vuelta y suelto todo el aire acumulado, no sé qué habrá sentido él, pero a mí se me ha despertado todas las mariposas del cuerpo y eso solo significa una cosa. 

Estoy pillada de Chris Marshall, mi familia me va a matar.

Cinco

Estoy tan cómoda que no quiero despertarme pero la luz que entra por la ventana interrumpe mi perfecto sueño. Lo primero que veo al abrir los ojos es al cielo despejado, parece que hoy será un buen día. Lo siguiente, un brazo fuerte rodeando mi cintura y por último, noto mi espalda apoyada en su pecho y su respiración en mi cuello. 

Me produce escalofríos cada vez que respira, se me eriza el vello y solo quiero darme la vuelta y verlo dormir pero sé que si me muevo, él se despertará y es lo último que quiero. Estoy tan bien en estos momentos que quiero que dure más, mucho más. 

—Buenos días —susurra con voz ronca —¿has dormido bien?

—Sí —por fin me doy la vuelta entre sus brazos y ahora puedo verle la cara —muy bien ¿y tú?

—De maravillas —parece extrañado pero no le doy importancia. 

—La próxima vez debemos cerrar la ventana —le peino con los dedos y entonces me doy cuenta de lo que acabo de decir, le miro a los ojos y ya tengo los suyos esperándome —no quería...

—¿Ya quieres repetir? —levanta una ceja —quien te entiende, me insultas, me maltratas y luego te mueres por estar entre mis brazos —dice con humor. 

—No te lo tengas tan creído —me río de verdad, creo que es la primera vez que estoy tan cómoda que me río —eres insoportable.

—¿Ya empezamos? —mira el reloj —ni siquiera son las ocho —se queja —no me has dicho nada bonito en toda la noche. 

—Eso no es verdad —le corrijo —te dije que eras muy guapo.

—Solo te gusto por mi físico —se ríe. 

—Debo admitir que tienes uno impresionante —le acaricio el pecho despacio —eres tan fuerte. 

—Eso quiere decir que me estás utilizando por el sexo ¿no? —levanta una ceja provocador. 

—Señor Marshall, es que no se te da nada mal —me río. 

—Eres una provocadora —me pega una cachetada en el culo y luego me lo agarra para acercarme a él —este no descansa. 

—No seas impertinente —apoyo mis manos en su abdomen para separarme.  

—Y tú no vayas de lista —vuelve a pegar su miembro duro tan bruscamente que incluso suspiro.

—Chris —meto una mano entre nuestro cuerpo y la coloco en medio como si fuera una barrera —no podré con otro asalto —aunque mi cuerpo esté ardiendo para volver a sentirlo, mi mente sabe que estoy un poco irritada. 

—No sé si tu mano sea una buena opción para frenarme —se roza contra ella sin pudor. 

—Eres... —me río y luego le sorprendo acariciándola —no se si sabré hacerlo bien —confieso. 

—Hasta el momento vas de maravilla cariño —suspira. 

Esa confesión me da valor y comienzo a masturbarle con la mano, rozando el glande suavemente con el pulgar. Cada movimiento es simétrico y noto como se endurece cada vez más bajo mi mano, mis caricias están dando buenos resultados porque suelta unos gruñidos entre sus labios. 

Sonrío con suficiencia pero jadeo por la sorpresa cuando me penetra con dos dedos. 

—Chris —grito pero en vez de apartarse, continúa penetrándome con sus dedos.

—Estás empapada —dice orgulloso —Me pone mucho verte disfrutar y ser yo quien lo provoca —le miro a los labios y luego le beso rápido —Estoy creando a un monstruo. 

Poco a poco aceleramos mientras manos disfrutando masturbando al otro hasta que llegamos al orgasmo con un gruñido de satisfacción y agotados. Creo que voy a morir por sobredosis de orgasmos.

Respiro con tranquilidad pero Chris me coge de las caderas para luego colocarme encima suya y penetrarme del tirón. 

—Dios —grito echando la cabeza hacia atrás. 

—Vamos cabálgame, haz lo que quieras —coloca las manos detrás de su cabeza.

Dudo durante un segundo pero su mirada es tan ardiente que comienzo a moverme en círculo, cada vez cojo más confianza y me muevo con más velocidad, rotando movimientos. Me inclino hacia delante para morderle el cuello y perderme en él, tengo que aprovechar que me ha dado carta blanca y eso no lo hace todos los días. 

Me vuelvo a colocar en vertical para seguir moviéndome con más fuerzas y ganas mientras mi cuerpo vibra y explota en un clímax mortal. Me agarra de las caderas fuerte y sigue moviéndonos para conseguir su propio placer porque yo ya estoy más que satisfecha.

Sin fuerzas me dejo caer escondiéndome en su cuello. 

—Tomas la píldora ¿no? —¿qué? ¿a qué viene eso?

Y como si tuviera una bombilla en mi cabeza, de repente se enciende.

Será cabrón. 

Me aparto de su cuerpo rápido y muy cabreada, ¿es qué este tío no tiene tacto? Se nota que ya se despertó. 

—Vete a la mierda —comienzo a vestirme con las prendas que me encuentro por el suelo. 

—¿Qué te pasa? —pregunta extrañado levantándose y encarándome —lo digo porque no he parado de correrme en tu interior y no he usado protector. 

—Si lo que te preocupas es que si vas tener un mini Chris —paro un segundo para mirarle —olvídate, antes muerta que engendrar al hijo de un sinvergüenza como tú. 

Salgo de la habitación y me da igual mi vestimenta, mis pelos e incluso el maquillaje corrido.

—¿Quieres parar un segundo? —me frena irritado —¿por qué te pones así?

—¿Y encima lo preguntas? —me enfado más —eres increíble. 

—Joder —me vuelve a frenar —¿pero qué pasa? no entiendo nada —y eso hace que pierda la paciencia y le pego un tortazo, se que es excesivo pero odio que se comporte de esta manera —¿Pero qué coño? —se toca la mejilla —¿se te ha ido la cabeza?

Está muy enfadado, bien, ya no soy la única. 

—Tú el tacto, la sensibilidad e incluso la empatía no sabes lo que es ¿no? —le recrimino.

—Te lo he preguntado para estar informado ¿qué tiene de malo? —esto es increíble. 

—Si me lo preguntas, eso quiere decir que no entiendes nada —le grito —NADA.

—Para —me agarra de la cintura y me pega a su pecho —eh —susurra —tienes razón —abro los ojos sorprendida —no tengo ni idea de cómo tratar a una mujer —pega su frente contra la mía —solo me he preocupado por follármela y usar preservativos y contigo —suspira —haces que pierda la cabeza, perdona si te ha ofendido la pregunta —se me ablanda el corazón —no tengo ni tacto ni sensibilidad ni empatía pero contigo quiero aprender. 

Me pongo de puntillas y le beso ¿puede ser tan mono? Me corresponde y poco a poco el beso se llena de pasión.

Me coge por el culo y le rodeo la cintura con mis piernas. 

—Siento lo del tortazo —interrumpo el beso —y sí, tomo la píldora. 

—Aún me duele —se queja y le doy un beso en la mejilla donde le pegué —eres una bruta. 

—Como tu señor Marshall —vuelvo a besarlo y terminamos en la cama haciendo el amor.

Durante dos horas nos dedicamos a estar en la cama, desayunamos en ella y hablamos un poco de cada uno aunque él apenas revela nada de sí mismo. Luego comenzamos a vestirnos entre abrazos y besos y me lleva a casa.

—Gracias por tráeme —estamos en la calle de atrás de mí casa.  

—Ha sido un placer —me mira —bueno es mejor que bajes, no vaya ser que te vean conmigo. 

—Eh, sí —digo cortada —adiós. 

Abro la puerta y al salir me frena y me da un beso rompedor. 

—Adiós —se despide.

Entro en casa, no veo a nadie pero escucho sus voces y sé que están en el jardín. Subo corriendo hacia mi dormitorio para que nadie me vea y así poder cambiarme de ropa. 

Una hora después bajo al jardín donde está mi familia, los saludos y me siento con ellos. 

—¿Qué tal ayer? —pregunta mi cuñada.

—Genial, o eso creo —respondo porque ese adiós me ha sabido a poco. 

—¿Qué tal fiestera? —grita Ryan al verme —¿tienes resaca?

—No listo, nosotras sabemos beber —le guiño un ojo. 

Paso el resto de la mañana con mi familia, comemos en el jardín y disfruto del día. Quiero aprovechar estos momentos con ellos todo lo posible, porque duran muy poco. 

—Hijo —dice mi padre —¿a qué hora tenemos la reunión?

—A las once, está todo atado —responde Ryan serio.

—Eso espero, el jueves tenemos programado el inicio de la construcción —le explica papá. 

—Y así será. 

Por suerte cambian de tema y podemos seguir disfrutando de este día tan increíble. Por la tarde la paso con mi sobrino y mi cuñada. Están planeando un viaje para la semana que viene para ir a la playa y aprovechar el buen clímax.  

—Que guay, me alegro de que por fin Ezra se haya tomado unas vacaciones —le digo de corazón.  

—Nos lo prometió y está cumpliendo —responde con una sonrisa —tengo todo atado para poder faltar unos días, ha sido un agobio pero el resultado valdrá la pena. 

—Así se habla —chocamos las manos.

Al poco rato aparece Ryan y Ezra, dentro de poco servirán la cena y han dejado de trabajar. 

—Papá —corre Scott hacia él —ya hemos encontrado hotel, es enorme y tiene piscina. 

—¿Qué hotel? —pregunta extrañado. 

—El de las vacaciones —le explica su hijo. 

—Cariño —dice seria Phoebe —ve a la cama que es tarde. 

—Pero... —quiere replicar.

—Nada de peros, vamos a la cama —cuando por fin desaparece por las escaleras mi cuñada mira a mi hermano —¿no te acuerdas?

—Se me olvidó por completo —explica su marido. 

—Llevas prometiéndole este viaje durante varios meses y ¿ahora dices que no te acuerdas? —le riñe —ya no solo a él, también yo que me he matado para poder estar libre una semana y a ti todo te da igual —sube el tono de voz a medida que habla. 

—Ya te he dicho que lo siento —se justifica —ahora no puedo marcharme Phoebe, tengo trabajo y estamos en unas negociaciones importantes.

—Está bien, todo es importante menos tu familia —le acusa con el dedo —pero me da igual, iremos Scott y yo. 

—¿Qué? —se levanta del asiento, Ryan y yo no sabemos dónde meternos, estamos presenciando una discusión conyugal —no, vamos a esperar y cuando tenga un hueco vamos los tres como lo teníamos planeado. 

—Lo teníamos planeado para esa semana, no para cuando tengas un hueco para cumplir con tu palabra —le acusa —me da igual lo que hagas, nosotros nos vamos la semana que viene. 

Le mira duramente y le adelanta para desparecer escaleras arriba. Él la frena a mitad de camino y le da la vuelta. 

—No te atrevas a insinuar que soy un mal padre —indica sin pestañear —porque todo lo que estoy haciendo es por vosotros. 

—A mí no me restriegues en la cara que soy una mantenida —se suelta de mala manera —ya te he dicho mi posición, tú haz lo que quieras, como siempre. 

—Phoebe —grita pero ella no le escucha y sigue subiendo —no me cabrees. 

—Ezra, relájate primero y luego hablas con ella —le para Ryan —así no solucionaréis nada. 

—Pero... —se calla y decide hacerle caso. 

—Tiene razón, lleva meses planeándolo y tú coges y se te olvida —le pone en su sitio Ryan —estás jodido, cuando subas ve con la mentalidad de arreglarlo y bajarte los pantalones. 

Le dejamos solo, me gusta como ha manejado la situación Ryan. 

—No conocía esa faceta tuya tan razonable —bromeo cuando estamos solos. 

—Ni la vas a conocer —dice sin más.

—Eres imposible —nos reímos —¿crees que lo arreglaran? estaban súper ilusionados mientras miraban el hotel. 

—Eso espero porque Phoebe merece la pena —responde serio —y nuestro hermano es un cabezón. 

Me da un beso en la cabeza y me quedo sola. Yo también lo creo, ha estado mal la manera de comportarse. Ezra siempre actúa así, como si él no hubiera hecho nada y como si tuviera siempre la razón cuando prácticamente nunca la tiene. 

Decido ir a mi habitación y ponerme el pijama, espero que la cena esté más calmada. 

***

—Miranda —la llamo desde mi puerta —Si alguien me busca dile que estoy en una reunión. 

—De acuerdo señorita —responde tan eficiente como siempre. 

Cojo mi bolso y salgo directa hacia el ascensor. Entro cuando se abren las puertas y aprovecho para mirarme en el espejo y compruebo que está todo perfecto. Me mentalizo antes de salir del ascensor y camino hacia la sala de reuniones. Al entrar, me encuentro con Ezra y con papá esperándonos. 

—¿Aún no han llegado? —me intereso aunque la respuesta es muy evidente. 

—Estarán a punto de llegar —me informa Ezra —también falta Ryan. 

—¿Dónde se habrá metido? —se queja papá. 

—Pero quien tenemos aquí —escucho una voz y me encuentro con la mirada y sonrisa de Lucas, unos de los mejores amigos de Ryan —si es la pequeña Liza. 

—Lucas —salgo corriendo y me lanzo a sus brazos y nos abrazamos y me eleva mientras da vueltas riéndonos —qué alegría verte. 

—Deja de sobar a mi hermana —le regaña Ryan.

—Sabes que nuestros caminos están destinados —me abraza —como has crecido, estás preciosa. 

—Viniendo de ti me lo creo —sonrío con alegría pero cuando miro hacia la izquierda descubro a Chris —Tengo que irme, reunión y esas cosas. 

—Ya nos veremos —me promete.

Entro en la sala de reuniones y como hasta el momento me siento al lado de Ryan. Miro a Chris con disimulo pero él no me presta atención en ningún momento, ni siquiera me mira.

Está impresionante, lleva un traje negro, camisa blanca y una corbata aguamarina haciendo que sus ojos se vean más azules, más intensos, más bonitos. En definitiva, Chris Marshall es un hombre muy guapo. 

—He estudiado vuestra propuesta con el señor Marshall y debo admitir que está muy bien —bebe un poco de agua —mañana comenzaremos la construcción y la vamos a controlar paso a paso. 

—Exacto, no queremos que haya ningún error —esta vez habla el señor Marshall —así que vais a trabajar codo con codo y espero que todo vaya perfecto. 

—Está bien —responde Ryan serio —lo organizaré para que salga todo perfecto. 

—Entonces creo que hemos aclarado el primer punto —vuelve a decir papá —ahora vamos por el segundo, Taylor se encargará de supervisar los costes, leímos su propuesta y estamos conforme con ella —me sorprende —así que ella está al mando con respecto los pagos. 

Media hora después, al terminar de repasar todos los puntos uno a uno, salimos e intento hablar con Chris que ha pasado de mí totalmente, no me ha mirado ni una sola vez y eso me cabrea y me confunde. Después de la maravillosa noche que hemos pasado, no entiendo este trato. 

Han pasado unas horas y decido llamarle para preguntarle sobre su actitud porque quizás, me estoy imaginado cosas. Saco el iPhone y marco su número, lo cogí antes cuando entré en el despacho de Ryan y le pedí su teléfono para llamar a Arya. Se extrañó pero le expliqué que no tenía batería y que no me sabía su número.

Finalmente me lo dejó y aproveché para anotarlo. Obviamente, para disimular llamé a Arya. 

—Marshall —responde serio y frío. 

—Chris, soy yo —toso por los nervios —necesito hablar contigo. 

—Ahora no puedo —indica irritado como si le estuviera molestando —estoy trabajando, adiós. 

Y sin esperar a que yo también me despida cuelga dejándome con un mal sabor de boca. ¿Se puede saber que le pasa? No sé para que le doy tantas vueltas, ya ha conseguido todo lo que le interesaba de mí y ahora quiere que actuemos como dos extraños y así lo haré aunque me duela. 

Vuelvo a casa cabizbaja y descubro que ya son poco más de las ocho, lo hombres deberán venir en seguida.

—¿Se ha dormido el pequeño? —pregunto a mi cuñada al verla.  

—Sí, por fin —responde cansada —no para de preguntarme si nos vamos al final. 

—¿Y qué le dices?

—Que sí, que nos iremos en pocos días —suspira —que se encargue Ezra de decirle la noticia. 

—Lo siento —y es verdad —¿lo habéis resuelto?

—No —se sincera —ayer durmió en una habitación diferente.

—Vaya.

—No pienso consentir que se acostumbre a comportarse de esta manera, no voy a consentir que me haga sentir pequeñita —dice cansada.  

—Estoy contigo —le aprieto la pierna.

—Gracias —míranos hacia atrás cuando escuchamos voces. 

—Buenas noches —saluda papá —¿pasa algo?

—No —disimulo —nada.

—Bajo en seguida y cenamos —desaparece escaleras arriba. 

—¿Tú dónde te has metido pequeña? —me pregunta con humor Ryan —trabajas muy poco. 

—¿Qué culpa tengo de ser tan eficiente y terminar mi trabajo en poco tiempo? —miento, no puedo decirle la verdad. 

—Ahora no sé quién es la creída —se burla.

Ezra pasa sin decir nada y sube las escaleras sin mirar a su mujer en ningún momento. Esto es grave, ella tampoco le mira y se pone hablar con nosotros. Cuando la cena está lista, nos sentamos en la mesa y es tan incómoda está situación que me quedo callada. 

—¿Se puede saber que pasa hoy? —exige papá —¿por qué estáis tan raros? —vuelve a preguntar. 

—Estamos cansados papá —responde Ryan ocultando lo ocurrido —llevamos unos días que no paramos. 

—Y esto solo es el principio —dice como si nada. 

Volvemos a callarnos y a cenar en silencio. Deseo que esto se acabe cuanto antes para volver a mi dormitorio y estar a sola con mis pensamientos. 

—Si me perdonáis —se levanta Phoebe —buenas noches. 

—¿Te pasa algo hija? —pregunta papá preocupado —tienes mala cara. 

—Eh, no no —se apresura a contestar —solo estoy cansada.

—Entonces que descanse hija —aunque duda unos instante, al marcharse mira a Ezra —¿qué le pasa? no te ha mirado ni hablado en toda la noche. 

—Estamos enfadados papá —contesta como si nada.

—¿Y a qué espera para arreglarlo? —le critica —tenía muy mala cara y estaba muy seria, algo habrás hecho. 

—Nada importante —él también se levanta y desaparece sin desear ni siquiera las buenas noches. 

—¿Sabéis el motivo? —está perdiendo la paciencia.  

—No —decimos los dos a la vez, si se entera es capaz de montar a Ezra en un avión y sabemos que eso perjudicaría más el matrimonio. 

Cuando por fin terminamos, vuelvo a mi habitación después de darles un beso a cada uno y desearle las buenas noches. Miro el móvil por si tengo una llamada perdida pero no, no me ha llamado ni mandado ningún mensaje.

Me meto en la cama sin pensar en él pero el subconsciente es muy traidor y termino soñando con él.

Seis

Vuelvo a casa sobre las seis, mi jornada laboral terminó en el momento en el que corregí todos los informes del departamento y de hacer el plan de gasto para el proyecto que tenemos junto con los Marshall. 

Entro en mi habitación para cambiarme de ropa, hoy no lo he visto y lo prefiero. Llevo dos días sin saber nada de él y eso me cabrea, me cabrea muchísimo pero no pienso ni buscarlo, ni llamarlo. Ya lo hice una vez y no pienso hacerlo dos veces. 

Salgo para tomar algo, de repente me ha entrado hambre. Bajo las escaleras y me meto en la cocina, me preparo un sándwich de queso y saco un zumo. 

—Hola —saluda jadeando mi cuñada —¿qué tal el día?

—Estresante —le doy un bocado al sándwich y la miro, lleva ropa de deporte y está sudada, supongo que habrá salido a correr —¿y el tuyo?

—Más de lo mismo —bebe agua —menos mal que mañana me voy de viaje para descansar. 

—¿Al final te vas? —ole por ella.

—Sí, que tu hermano no quiera ir es cosa suya —se sienta a mi lado y se prepara otro sándwich —no voy a cambiar mis planes.

—Que envidia —yo también necesito unas vacaciones.

—¿Por qué no te vienes? —propone de repente —seguro que a tu padre no le importará y a Scott le encantaría, después del chasco que se llevó...

—No sé, aunque mirándolo bien —digo pensativa, poner distancia para no pensar en él y a la vez relajarme creo que sería un fantástico plan —se lo preguntaré a papá hoy y si me dice que sí, cuenta conmigo. 

—Perfecto —contesta sonriendo —voy a reservarte un billete por si acaso. 

Desaparece de la cocina con mejor estado de ánimo. Y para qué mentir, yo también, creo que ese viaje sería perfecto. Subo de nuevo a mi habitación y me pongo hablar con Arya para informarle sobre el viaje por si se puede apuntar pero le he imposible y me insulta por la simple idea de imaginarlo. 

A las ocho bajo cuando escucho la voz de papá, salgo corriendo y le hago la pelota como cuando era pequeña. 

—Papá —comienzo a decir, el levanta una ceja porque sabe que le voy a pedir algo —¿qué te parecería si me fuera una semana de vacaciones? —intenta hablar pero le corto —es que Phoebe se irá sola con el niño y no sé, me da un poco de pena porque tenía tanta ilusión y hoy me lo ha pedido con sus ojazos. 

—Está bien —cede, me lanzo encima suya y le doy las gracias —voy hablar con ella para planearlo, eres el mejor papá del mundo. 

Se ríe y no espero ni un segundo para hablar con ella, llego a la puerta de su dormitorio y cuando estoy apunto de abrirla escucho voces. 

—No me cabrees —escucho como le dice mi hermano —ya lo hemos hablado veinte veces, ¿qué te cuesta esperar unos días más?

—Y yo te lo he repetido mil veces —contesta ella —y dentro de unos días tendrá más trabajo y no podrás ir y lo más seguro que yo tampoco ¿es qué no lo entiendes? —dice cansada. 

—Phoebe —se calla —yo ya te he dicho lo que pienso, ahora haz lo que te dé la gana. 

Escucho pasos acercándose y salgo corriendo para esconderme, se abre la puerta y sale Ezra cabreado, menos mal que no me ha visto porque si no, lo pagaría conmigo. 

Vuelvo acercarme a la puerta y toco, espero unos segundos para abrir y veo a Phoebe en la ventana mirando el horizonte. 

—¿Puedo pasar? —pregunto.

—Claro —se limpia una lágrima a escondida y luego me mira sonriendo pero sé que está dolida —Dime.

—Si el viaje sigue en pie, me apunto.

—¿En serio? eso es genial —por fin sonríe de verdad —salimos a las diez de la mañana así que ve a preparar las maletas que mañana nos vamos. 

Hago lo que me pide y preparo una maleta con todo lo que necesitaré en estos días de relax. Al terminar, es hora de cenar y bajo entusiasmada aunque la cena es silenciosa y muy incómoda.

—Phoebe, ¿mi hija ya te ha dado la noticia? —pregunta papá con buen humor, creo que también se ha dado cuenta que en estos días ella está más decaída. 

—Sí señor Stark —intenta fingir —y le agradezco mucho que la dejara. 

—¿Noticia de qué? —pregunta de mal humor Ezra.

—Me voy con tu mujer y con tu hijo de vacaciones. 

—¿Qué? —se contiene porque está papá delante. 

Ella se queda callada en todo momento y se limita a comer. Mi padre sentencia la conversación deseándonos buen viaje y Ryan se burla de mí por se tan lista y poder escaparme una semana. 

Después de la cena, subo a mi habitación con Phoebe para hablar un rato.

—¿Seguro que estás bien? —esta situación me preocupa. 

—Sí, vamos a imprimir los billetes y me voy a dormir que estoy cansada.

Lo hacemos en silencio y cuando terminamos, se despide para irse a dormir dejándome sola. Me meto en la cama con ganas de que sea mañana y poco a poco el sueño me vence.

***

—Sí papá, mamá me pondrá mucha crema —dice Scott por teléfono —sí, me portaré bien —conociéndole, le estará dictando una lista de cosas que tiene que hacer —sí, yo también te voy a echar mucho de menos. 

Le devuelve el teléfono a Phoebe pero con un frío adiós se despide y cuelga. Decidimos descansar un poco para luego tomar un poco el sol en la piscina del hotel. 

Hemos reservado una habitación con tres dormitorios, así estaremos más cómodos pero nos sorprendemos al ver que son enormes cada una, en vez de tres personas podrían dormir nueve y estaríamos todos cómodos.

Miro los folletos que nos dieron el hotel y le comento a Phoebe cosas que podríamos hacer, también hay actividades para niños pequeños y a Scott parece que le gusta la idea.

Hay una acampada en el bosque del hotel, dura dos noches y aunque Phoebe no quiere al principio, Scott la convence y acepta finalmente. Llamamos a recepción y por suerte hay plazas, apuntamos a Scott y nos informa que a las cinco debemos estar en recepción.

A las cinco, dejamos a Scott en recepción como nos informaron y observamos que ya hay un gran número de niños. Antes de irnos a la piscina como planeamos, esperamos hasta que vemos a Scott riéndose con unos niños y nos quedamos más tranquilas.

—No sé si he hecho bien en apuntarlo —comenta con reticencia. 

—Has hecho bien, es un niño y tiene que divertirse —encontramos dos tumbonas libres.

—Son dos días —se queja.

—Dos días increíbles para él, hazme caso...—le pedimos al camarero dos Cosmopolitan —y ahora disfruta como si fueras soltera.

—Ya ni me acuerdo lo que era eso —nos reímos. 

—No te podrás quejar eh —le guiño el ojo —mi hermano es guapísimo. 

—Eso pasa al segundo plano —suspira —tiene mal carácter. 

—Es abogado, está acostumbrado a salirse con la suya —y es verdad. 

—Pues un brindis por los abogados imbéciles —brindo con ella —y ahora vamos hablar de algo más alegre —propone —¿Qué tal con Chris? —pregunta esperando novedades.

—Pasó de mí —confieso sin más —pasamos una noche perfecta y luego si te he visto no me acuerdo. 

—¿Qué? —abre los ojos —es broma ¿no?

—No, claro que no —ojalá lo fuera, no me dolería tanto como ahora. 

—Al menos no te dejó embarazada —dice sin más —creo que se me está subiendo —señala la copa.

—Pero si es la primera —me río.

—Sabes que tengo poco aguante —me mira con pena. 

—Eres una floja —y volvemos a brindar. 

Después de un par de hora volvemos a la habitación para descansar un rato, entre las copas y el sol estamos mareadas pero lo hemos pasado muy bien. 

A las diez de la noche, bajo al restaurante del hotel para cenar y a tomarme una copa ya que Phoebe no quiso acompañarme porque estaba muy cansada. 

—Me pones una copa de vino blanco —le pido al camarero después de cenar.

—En seguida señorita —se va dejándome de nuevo sola pero a los pocos minutos vuelve con la copa y me lo deja en la mesa y lo pruebo.

Este vino es increíble, como se nota que es un hotel de lujo. 

—¿Sabías que las chicas guapas no pueden beber solas? —miro hacia la derecha y me encuentro con Chris ¿qué hace aquí?— hay muchos buitre suelto esperando.

—¿Qué haces aquí? —pregunto borde —está ocupado —pero me ignora y se sienta igual. 

—Yo también me alegro de verte —para al camarero —un vodka, cárgalo a la suite principal—me bebo la copa de un tirón y me levanto —¿a dónde vas ? quédate un rato más.  

—¿Contigo? —me sonríe —ni muerta.

Me agarra del brazo y me sienta encima suya, en su regazo. Intento levantarme pero me lo impide, besa mi cuello haciendo un caminito hasta mi boca pero impido que me bese. No se de que va, pero no me vale que me trate fríamente y desaparezca y ahora esté cariñoso. 

—Suéltame —me quejo —no quiero verte nunca más. 

—¿Qué te pasa? —me pregunta como si nada —¿no me has echado de menos?

—¿Pero tú de qué vas? —le miro —¿qué te piensas que estoy detrás tuya y siempre que quieras podrás tenerme?

—Ojalá fuera así de fácil pero contigo nada lo es —me besa en la mejilla porque me aparto en el último momento —vamos, sé que estás enfadada porque no te llamé.

—No es por eso —pero tiene un poco de razón —es porque de la noche a la mañana has pasado de mí comportándote fríamente —le acuso seria, no pienso dejar que me convenza con palabras vacías —a mí nadie me vacila. 

—Joder Taylor, intento arreglarlo —se excusa. 

—Así no vas arreglar nada —le critico —no lo entiendo, en serio, pensé que esa noche pudo... —me callo porque no pienso parecer débil —nada, suéltame que me quiero ir. 

—Taylor —se pone serio —¿cómo querías que me comportara después de haberte follado toda la noche hasta volvernos locos de puro deseo —abro la boca por la sorpresa —y a la mañana siguiente te encuentro en brazos de otro, gritando, besándolo, abrazándolo?

—¿Que dices? —eso es mentira —yo no hice nada de eso.

—Te vi con mis propios ojos —intento recordar —en la reunión. 

—¿Lo dices por Lucas? —me río —si es como mi hermano mayor, es amigo de Ryan —le explico pero no entra en razones —¿no me digas que estaba celoso de él? —sigo riéndome. 

—Aún no conozco esa palabra —se levanta dejándome de pie —y no me gusta que se rían de mí —dice cabreado —buenas noches. 

—Chris —le llamo pero desparece. 

Se me quitan las ganas de seguir tomándome algo así que, vuelvo a mi habitación y me encuentro a Phoebe en la terraza . 

—¿Estás bien? —entra cerrando la terraza preocupada.

—No —me siento en el sofá —Chris está aquí. 

—¿Qué? —se tapa la boca —a venido a por ti, le gustas, le gustas de verdad. 

—Es un imbécil —me quejo cabreada y le cuento lo que ha pasado para desahogarme. 

—¿Es qué no te das cuenta que te has burlado de la hombría de un hombre? —la miro sin entender —regla número uno, nunca te rías o te burles de la hombría de los hombres, las testosteronas... —me explica como si fuera obvio —ve a su habitación y arréglalo. 

—¿Qué? —digo sorprendida —no, aparte no pienso dejarte sola. 

—Vamos no seas tonta —me levanta del sofá —sonríe y disfruta —me guiña un ojo y abre la puerta de la habitación. 

Salgo con dudas pero si ella dice que es la mejor opción entonces no me pienso acobardar . Me meto en el ascensor y pulso la última planta, a medida que sube mis nervios se incrementan. 

Al llegar voy directamente a la suite principal y sin acobardarme, toco la puerta y a los pocos segundos se abren, casi me caigo cuando le veo solo con unos slip que no deja nada a la imaginación. 

—Hola— digo con nervios. 

—¿Qué haces aquí? —pregunta de mala gana. 

—Ehh —me quedo en blanco —quería hablar contigo —digo lo primero que se me ocurre, no me lo está poniendo fácil —he pensado...—dejo de hablar cuando escucho un ruido ¿está con alguien? soy imbécil —lo siento, no quería interrumpir.  

Me doy la vuelta y pulso el botón del ascensor deseando que se abran las puertas lo más rápido posible. 

—¿A dónde vas ? —me agarra del brazo.

—Suéltame —exijo con malas formas —espero que disfrutes con tu acompañante. 

—¿Qué acompañante? —tendrá morro.

—No finjas, he escuchado un ruido —me doy la vuelta de nuevo.

—¿Por qué las mujeres siempre dais las cosas por hecho? —me lleva con él aunque pongo todo mi esfuerzo para no ir pero es imposible. 

—¿Qué haces? —pregunto escandalizada —suéltame por favor. 

—Acero ven aquí —abro la boca cuando veo a un perro —te quiero presentar a una persona. 

Miro al perro, es marrón y enorme, le acaricio y parece que le caigo bien. Siempre me han gustado los animales. 

—Es precioso —digo con una sonrisa —lo siento. 

—Deberías sentirlo —contesta de buen humor, por fin una tregua. 

—Idiota —me levanto y le miro a los ojos —no debí reírme así antes, solo que cuando pensaste que Lucas y yo… —intento que lo entienda —aparte Ryan lo mataría, luego Ezra y lo remataría papá —le gasto una broma. 

—Creo que esas condiciones también las sufriría yo —es verdad, no lo había pensado.

—Sí, pero Lucas no me gusta —confieso —y tú sí.  

—Me alegra escuchar eso —se acerca y me besa.

—¿Y tú? —me atrevo a preguntar —¿te gusto?

—¿A quien no le gustarías si eres preciosa? —me vuelve a besar pero con más pasión —con este cuerpo que tienes —me quita el vestido de manera brusca —me moría de ganas de volver a tocarte, hacerte mía de nuevo. 

—¿Y por qué has tardado tanto? —me dejo llevar por la lujuria. 

—Soy un imbécil —confiesa —pero aquí estoy, me enteré de que te fuiste y cogí el primer avión porque no podía esperar ni un día más sin poder tocarte. 

—Yo tampoco —me lanzo enredando mis piernas en su cintura —yo también me moría de ganas de sentirte, tocarte, besarte... —le miro a los ojos —no vuelvas a comportarte así nunca más —se queda callado —odio sentir que te alejas, tu frialdad. 

—Taylor... —me aprieta el trastero acercándome más a él —jamás, solo me provocas calor ¿es qué no lo notas?

—No lo suficiente —le provoco mordiéndole el labios inferior.

Sonríe de medio lado apartándome las braguitas y entonces me penetra rápido provocando que grite. Ni siquiera vamos a la cama, tenemos tantas ganas de sentirnos y liberarnos que lo hacemos en esta postura, de pie.

Le agarro de los hombros con fuerzas y sigo el ritmo de sus penetraciones, el placer va en aumento y no intento disimularlo, sino que grito y me aprieto más a él.

—Que estrechas estás —me muerde el hombro —me vuelves loco. 

—No pares —cierro los ojos —estoy cerca.

—Antes muerto.

—Dios… — grito cuando llego al clímax.

Él continúa entrando y saliendo de mí buscando su placer mientras, le abrazo intentando recuperar la respiración pero es imposible.

—Joder…—gruñe vaciándose.

—No sabía que el sexo podría ser tan satisfactorio —susurro —quiero tenerlo todos los días —confieso mirándole a los ojos y frunce el ceño dejándome en el suelo ¿y ahora qué pasa? —¿Qué te pasa? —pregunto suave.

—Pues vete a que te follen si es lo que tanto deseas —¿qué?

—Eres un mierda —le empujo —me refería contigo gilipollas pero a ti cualquier mujer te vale ¿no? —vuelvo a empujarlo —pues a mí no. 

Me doy la vuelta mientras me recoloco el vestido, ¿puede ser tan imbécil?

—Taylor —me llama.

—No —le encaro —nadie me ha dicho tantas cosas feas como tú —le acuso —¿pero de qué vas ? no te entiendo —saco todo el aire frustrada —hace dos putos segundos me prometiste que nunca volverías a comportarte así y no has tardado ni dos minutos en incumplir tu promesa.

—¿Y qué quieres que te diga? —pierde los papeles —si cuando termino de follarte sueltas ese tipo de comentario que me vuelve loco y me cabrea.

—Pero contigo —le grito —solo contigo, pero tranquilo... —me doy la vuelta para irme.

—Espera joder —me acorrala entre la puerta y su pecho —espera —susurra.

—¿A qué? —me relajo —¿a qué me folles y luego me trates mal?

—Lo siento —me da la vuelta y pega nuestras frentes. 

—Eso ya no me vale —digo cansada.  

—Taylor —besa mi mejilla —¿qué me estás haciendo? —me eleva la barbilla para mirarme a los ojos —solo imaginar que otro te toque me mata ¿lo entiendes? —me quedo callada, esta situación me supera —eres tan dulce que ni me lo creo —me besa pero no le correspondo —tus ojos verdes me hipnotizan —intento mantenerme fuerte pero tenerlo tan cerca y diciéndome eso hace que afloje —lo voy a estropear muchas veces, no sé hacerlo de otra manera.

—Chris...

—Shh —me besa de nuevo —no me rechaces, vamos a disfrutar y a dejarnos llevar. 

—¿Para qué luego rompas la burbuja? —pregunto.

—No, para que luego te demuestre que eres especial para mí —me agarra del cuello y me besa con toda la pasión del mundo y me dejo llevar —así, démonos todo. 

—Sí —adiós Taylor, ya has caído —sí, pero no vuelvas a tratarme mal. 

—No —me coge con suavidad y me lleva a la cama —no, pero no escapes a la primera de cambio. 

—No, te necesito —confieso, el deseo hace que revele todos mis sentimientos.

—Aquí me tienes nena. 

Esa noche hacemos el amor, con sus besos, caricias y palabras hacen que olvide todo. Ha sido una noche muy especial y duermo entre sus brazos como si fuera mi hogar.  

Me levanto más temprano que él, son las nueve y me duele todo el cuerpo. Sin hacer mucho ruido salgo de la cama como puedo y me visto, le dejo una nota en la mesita para que no piense que me he escapado y salgo de la suite.

Bajo a mi habitación y me encuentro con Phoebe desayunando. 

—¿Qué horas son estas de llegar? —me riñe con una sonrisa —quiero saberlo todo. 

—Primero ducha y luego te cuento —sonrío muy feliz.

Me meto rápido en la ducha y al salir, me pongo un bañador y desayuno con ella 

—Creo que me estoy enamorando Phoebe —declaro —nunca he sentido nada de esto y cuando pienso que le puedo perder o que se vaya con otra, mi corazón se rompe —agacho la cabeza —¿qué voy hacer?

—Dejarte llevar y disfrutar —me acaricia el pelo —y si te enamora ¿qué? es el mejor sentimiento del mundo. 

—¿Y si sufro?¿y si él no me quiere o jamás me querrá? —eso son mis miedos. 

—Y si y si... muchos y si ¿no crees? —la miro —pues si no funciona al final sufrirás, pero te levantarás y dirás que has amado y sufrido pero has sido inmensamente feliz en el tiempo que haya durado —me saca una sonrisa —enamórate si ese es el problema. 

—Gracias Phoebe —la abrazo más tranquila —gracias. 

—Solo quiero que seas feliz —dice con humor aunque sus ojos dicen otras cosas.  

—Siento que mi hermano sea tan tonto —se le cambia la cara —espero que lo arregléis.  

—No lo sé —responde cabizbaja —me ha amenazado diciendo que si me iba, quizás luego ya... —se le corta la voz —quizás se cansa y que ya no quiere seguir conmigo. 

—Lo ha dicho porque es tonto, no porque lo sienta —intento animarla.

—No lo sé. 

—Mírate, eres preciosa además de lista y cariñosa —expreso —mi hermano es un hombre listo, no te dejará escapar, confía en mí. 

Volvemos abrazarnos y ahora es ella la que me da las gracias. ¿Por qué las mujeres nos complicamos tanto? Debemos ser siempre optimista y vivir lo que dure la cosas y eso es lo que haré con él, aunque mi familia me lo impida, aunque el mundo no quiera. 

Sé lo que siento por él porque cuando le miro, no quiero aléjame y solo quiero besarlo, abrazarlo y sentirlo.

Voy a dejar a un lado el miedo y voy a disfrutar.

Siete

—¿Bajamos a la piscina? —le pregunto después de comer —solo me apetece tomar el sol. 

—Claro —me contesta —¿pero no has quedado con Chris?

—Tiene videoconferencia —le explico —ya sabes trabajo. 

—Pues es un detalle que haya venido estando tan ocupado, te recuerdo que la obra comenzó —se levanta y coge las toallas y la crema solar —cada vez me gusta más. 

—Y a mí —nos reímos. 

Bajamos y como siempre, a estas horas está muy llena, encontramos varias tumbonas libres en el fondo y nos ponemos crema solar mutuamente para tomar el sol.  

—Como necesitaba esto —dice mientras se tumba boca abajo —tranquilidad. 

—Pues vamos a disfrutarlo al máximo —respondo con ganas —no quiero que pasen los días. 

—Igual que yo —cada vez viene más personas—que calor.

—Sí, cuando se vacíe un poco la piscina nos metemos.

—Me parece un buen plan —se pone sus gafas de sol cuando cambia de posición. 

—¿Vamos a tomarnos algo para refrescarnos? —propongo.

—Sí, creo que será lo mejor —responde levantándose.  

Caminamos hacia el bar piscina y noto como los hombres nos miran, escuchamos algunos piropos pero no les hacemos caso. 

—Me pones un… —pienso —¿Sex on the beach?

—Que sean dos que suena bien —se apunta mi cuñada. 

—Hola, ¿está ocupado? —pregunta un hombre fuerte y guapo a Phoebe. 

—No, no lo está —responde sin mirarle. 

—¿Puedo invitarte a una copa? —comienza diciendo después de sentarse al lado suya. 

—Gracias pero ya tengo una —le señala el cóctel —pero gracias. 

—Soy Julián —se presenta —encantado —Phoebe por fin le mira y le contenta con una sonrisa cortés, parece que no entiende las indirectas —¿Negocio o placer? —se acerca más cuando suben el volumen de la música.

—Placer —responde borde. 

Me quedo al margen esperando de una vez que este hombre se calle, no puede ser más pesado.

—¿Te apetece bailar? —le propone acercándose más. 

—No, gracias —dice bajándose del taburete para marcharse. 

—Vamos, será divertido —le agarra de la cintura. 

—Te he dicho que no —intenta separarse —Suéltame por favor. 

—Te ha dicho que la suertes —escucho la voz amenazante de Chris, no sabía que me alegraría tanto de verle —vamos —se acerca intimidante —¿a qué estás esperando?

—¿Y tú quién eres? —pregunta valiente —no te metas en mis asuntos. 

—Soy el que te va a partir la cara si no la sueltas —da un paso más y parece que lo pilla porque la suelta y se marcha de una vez —¿estás bien? —se acerca a ella. 

—Sí —contesta para tranquilizarlo —no ha pasado nada, muchas gracias por venir al rescate; era muy pesado. 

—Me alegra saber que te he ayudado —me mira —te he estado llamando. 

—Lo siento, deje el móvil en la habitación —me excuso. 

—Bueno, os dejo solos —comenta mi cuñada —me ha alegrado verte Chris, y gracias de nuevo. 

—Un placer —le sonríe a modo de despedida —¿y tú qué? —se acerca —aún me debes la escapada de esta mañana. 

—Tenía que ducharme, ver a Phoebe y desayunar —me excuso de nuevo —además —me acerco —estabas tan guapo mientras dormías. 

—Eres una provocadora —me besa —vamos a la habitación. 

Y no me hago de rogar, han pasado muchas horas desde que no estoy con él y me muero por disfrutar de los placeres de la vida junto a él.

Como esperaba, hacemos el amor varías veces dejándome cansada, no puedo ni moverme y cada vez que me quejo, él se ríe de mí. 

—Esta noche cenaré con Phoebe —le explico mientras le acaricio el pecho —¿te apetece venir?

—Me encantaría pero tengo una cena de negocios —que pena —pero si termino temprano podemos vernos después y tomarnos una copa. 

—Me encantaría —le beso a modo de recompensa —avísame cuando llegues al hotel —le digo antes de apoyar la cabeza en su hombro y abrazarle. 

Después de pasar el resto del día a su lado, me despido de él con muchos besos y quedamos que más tarde nos veríamos de nuevo. Somos insaciables y no conocía esta faceta mía aunque debo reconocer que me encanta.

Vuelvo a mi habitación para comenzar a arreglar, no veo a Phoebe por ningún lado así que supongo que estará en su dormitorio preparándose. Lo primero que hago es darme una ducha y eliminar cualquier rastro de sexo y al terminar, comienzo a arreglarme.

—Estás preciosa —dice mi cuñada cuando me ve salir se mi dormitorio —dejarás sin palabras a Chris. 

—¿Tú crees? —pregunto indecisa.

—Hazme caso —grita desde la terraza —le encantará . 

Me miro en el espejo y creo que tiene razón. Llego un vestido negro por debajo de las rodillas con una gran apertura en el muslo derecho y un escote en forma de V increíble. En la espalda también tiene escote y me queda como un guante. Para este outfit, me calzo unos tacones de pico y me dejo el pelo suelto.

Sí, creo que estoy rompedora, y mi yo interior aplaude. 

Cuando vuelve aparecer mi cuñada para irnos la miro bien. Lleva un mono de color hueso de encaje precioso, es corto, ahora que me fijo bien es muy corto y con un escote pico muy elegante. Lo que más me gusta de su outfit, son sus sandalias plateadas que son preciosas. 

—¿Nos vamos? —pregunta.  

—Claro. 

La cena es de lo más divertida, hacía tiempo que no me reía tanto y Phoebe está más tranquila y disfrutando de estos momentos. Hablamos de todo, incluso de nuestra etapa en el colegio, me cuenta más de su familia y como recibió la noticia de su embarazo, obviamente no le gustó nada y quería que no se casaran pero ella hizo lo que quiso.

Aunque la relación entre sus padres y ella es buena, me confiesa que aún no han aceptado a Ezra y que él tampoco hace nada para mejorar la relación. 

A las once terminamos de cenar y vamos a la zona de baile, hoy hay música latina y nos sentamos en una mesa apartada y pedimos algo más fuerte esta vez. Un cóctel con mucho alcohol. 

—Mira que bien bailan —comento cuando salen una pareja latina —me encantaría moverme así. 

—Y a mí, aunque realmente no salgo a bailar a menudo —suspira —nos podríamos apuntar a clase de baile. 

—Tú quieres que mis hermanos nos maten ¿no? —digo muy seria —solo mira como se baila para que no nos deje. 

—Eres una exagerada —mira un momento —bueno, quizás tenga un poco de razón. 

Seguiremos mirando hasta que cambian el repertorio de música y nos atrevemos a movernos un poco. Vamos hacia la pista y comenzamos a bailar al ritmo y realmente lo hacemos demasiado bien.

—Esto ya es otra cosa —le hablo cerca del oído para que me escuche —lo hacemos muy bien. 

Bailamos dos canciones más y estamos eufóricas, nos lo estamos pasando tan bien que por un momento no pienso en Chris, no pienso en si finalmente vendrá y terminaremos en mi lugar favorito; entre sus brazos.  

—Pero mira quien está aquí —grita un hombre llamando nuestra atención —si son las chicas de la piscina —me fijo bien y entonces le recuerdo, es el pesado del bar —¿queréis bailar? —pregunta acercándose a Phoebe y su amigo a mí. 

—Te lo agradezco pero no —contesto borde —en verdad ya nos vamos. 

Cojo a Phoebe de la mano y volvemos a nuestra mesa, miro hacia atrás y veo como vienen. 

—¿Os apetece beber algo? —vuelve a insistir —Eres muy guapa —le dice de repente a mi cuñada. 

—Creo que no me he explicado bien —responde cabreada —estoy casada —le enseña el añillo —¿entiendes lo que significa eso?

—No veo a tu marido por aquí —dice el sinvergüenza —podríamos pasarlo bien.

Y sin que nos demos cuenta se lanza encima de ella abrazándola por la cintura. 

—Suéltame —le empuja —mi marido es abogado y...

—Tu marido me la puede chupar —que vulgar, baja sus manos hacia su culo y lo agarra con fuerza acercándola más a él—aunque prefiero tu boca.  

—Suéltame cerdo —le da una rodillazo.

Aprovechamos que la suelta para salir corriendo hacia fuera y escapar. Los tenemos detrás y con estos tacones es imposible correr muy rápido. 

—Eres una zorra —le agarra del pelo y grita de dolor —pero eso hace que me guste más. 

—Suéltame —vuelve a exigir pero la ignora —te juro que vas arrepentirte hijo de puta. 

—Mmm —pega sus labios a su cuello —peleona. 

—Basta ya —lo intenta empujar mientras aparta su cara de sus labios —ni se te ocurra besarme asqueroso. 

—Suéltala —grito mientras su amigo no para de reírse y animarlo diciendo que él será el siguiente, intento soltarme pero es imposible —joder. 

Veo a alguien corriendo hacia nosotros y me alegro, cada vez que se acerca me suena más y entonces descubro la cara de mi hermano lanzándose sobre el tipo que tiene pillada a su mujer. Todo pasa muy rápido y el hombre que me tiene agarrada me suelta para ayudar a su amigo pero otro hombre se interpone y descubro que es Chris. 

Corro hacia mi cuñada para saber si está bien y la encuentro temblando de miedo. La abrazo mientras ellos le dan su merecido hasta que los seguratas del hotel acaban llegando para separarlos. 

—Te voy a matar hijo de puta —le grita mi hermano fuera de sí —te vas arrepentir de haberla puesto un dedo encima. 

Chris lo frena cuando vuelve a lanzarse sobre él, intenta apartarlo pero lo tiene bien pillado. 

—Vamos tío —le ordena —ya le has dado su merecido —intenta convencerlo pero mi hermano no aparta la mirada de esos imbéciles—ve con tu mujer. 

Y como si se le hubiera encendido la luz, se da la vuelta y la mira, ella tiembla al instante. No sabe cómo reaccionará y se queda esperando quieta como una estatua. 

—Nena —dice mi hermano corriendo hacia ella —¿estás bien? —la abraza y ella se derrumba en sus brazos —Shh, vamos deja de llorar, todo ha pasado. 

—Lo siento —se pone de puntillas para abrazarlo con más fuerzas —lo siento mucho. 

—Ya ha pasado nena —le da un beso en la mejilla —¿estás bien? Dime que estás bien. 

—Sí —responde apartándose —Ezra —le toca el labio partido —¿te duele? es por mi culpa. 

—No, tranquila estoy bien —la besa para luego pegar sus frentes —vamos a la habitación que estoy molido. 

—Sí —se van juntos dejándome con Chris. 

—¿Estás bien? —se acerca cuando desaparecen.

—Sí, pero ¿cómo? —no entiendo nada. 

—Estaba con tu hermano reunido, una larga historia —me abraza y me da un beso en la cabeza —vámonos a la habitación. 

Sin pensar en nada más dejo que me lleve a su suite, ya mañana me invento algo para que mi hermano no sospeche. 

—Gracias —le beso cuando llegamos.

—Lo hubiera matado si él te hubiera tocado —le sonrío —¿y por qué me miras así?

—Eres tan guapo y mono —me quito el vestido bajo su atenta mirada —y verte luchar como todo un tigre me ha asustado y excitado a la vez —me quedo en braguitas. 

—¿Has estado toda la noche sin sujetador? —se queja sin apartar sus ojos de mis pechos. 

—Sí, con ese vestido no hacía falta —le explico quitándole importancia. 

—Te voy a matar —y en dos zancadas me coge como si fuera un saco de patatas y me lleva a la cama mientras me da un azote —está prohibido vestidos sin sujetadores. 

—Oye —me quejo pero me lanza a la cama —no puedes prohibirme eso.

—Puedo y lo haré —se coloca encima mía como si fuera una presa —no pienso permitir que otros disfruten de estas dos preciosidades —besa cada pecho —son mías. 

—¿Sí? —me muevo para colocarme encima de él —¿y quién lo dice?

—Yo —me pega otro azote —y con eso basta y sobra. 

—Ya habláremos de eso más adelante —me coloco el pelo hacia un lado para besar su cuello —ahora tenemos el problema de la ropa, llevas muchas. 

—Todo tuyo—me deja quitársela y disfruto como una niña pequeña con su juguete nuevo

—Este pecho es solo mío —le empiezo acariciar —Nadie podrá tocarlo, mirarlo y mucho menos besarlo. 

—¿Algo más señorita Stark? —pregunta burlón.  

—No por el momento señor Marshall.

—Entonces vamos a lo que realmente nos interesa —me agarra del cuello para luego pegar nuestros labios —si tienes otra sugerencias ponla en mi buzón —levanta su pelvis para que note su miembro. 

—Eres imposible —le beso dejándome llevar por el deseo. 

***

Me despierto desorientada, miro el reloj y son apenas las diez de la mañana. Me muevo hacia el otro lado para abrazarle pero me topo con unas sábanas frías y su olor. Levanto la mirada para ver si lo veo pero nada, no está. 

Desnuda bajo de la cama y lo busco por la suite, ¿dónde está? No me como la cabeza y me meto en el baño para darme una ducha. 
Al salir tampoco lo veo, ni siquiera me ha dejado una nota. Llamo a recepción y pido ropa de la tienda que hay en el hotel y como soy mala elijo la más cara y la pongo en su cuenta, eso es por no decirme nada señor Marshall. 

Bajo a mi habitación y entro con cuidado por si escucho o veo algo indecente pero por suerte no. Veo a Phoebe en la terraza desayunando y salgo hacia a fuera. 

—¿Y esa ropa? —pregunta.

—La compré de la tienda y la pagó Chris —le guiño un ojo mientras me siento.

—Es preciosa —tengo buen gusto, eso debo admitirlo.  

—¿Qué tal ayer? —se sonroja, madre mía ¿pero qué ha pasado?

—Bien —pone la típica sonrisa tonta —muy bien en realidad. 

—Me alegra escuchar eso, menos mal que se puso las pilas —a veces los hombres son imbéciles.

—Así de intenso es tu hermano ¿y tú qué tal?—cambia de tema y volvemos al mío. 

—Fue maravilloso, él es maravilloso —sentencio con la misma sonrisa tonta —no quiero que se acabe pero ahora con Ezra por aquí...

—Dios no pensé en eso —se tapa la boca —lo siento. 

—No digas tonterías, me alegra saber que Ezra está aquí —y ahora que caigo —¿dónde está?

—¿No lo sabes? —niego —tiene desayuno de negocios con Chris.  

—¿Qué? ¿y por qué no me ha dicho nada? —me quejo.

—No sé, por lo que me contó —empieza a explicarme —Chris vino a California diciendo que tenía una reunión importante y tu hermano Ryan casi lo mata porque tenía que reunirse y esas cosas —le presto toda la atención del mundo —Ezra le dijo que él podría reunirse con él en el hotel donde estábamos si no le importaba y entonces Chris se cambió de hotel y terminó en el nuestro —me deja muerta —a Ryan no le importó no ser él quien vaya y como sabía que Ezra quería ir porque estábamos nosotras, prácticamente le empujó para que viniera —ahora encaja todo —tu padre también le pareció bien y ahora tienen asuntos que tratar y todos felices. 

—Dios, que fuerte —estoy muy sorprendida —¿crees que es verdad que tenía negocios en California?

—Claro que no nena —dice muy segura. 

—Dios, como se nota que eres la mujer de mi hermano, nena —la imito. 

Terminamos de desayunar y decidimos dar una vuelta por la ciudad y para que mentir, comprar cosas que es lo que más nos gusta. Terminamos entrando en todas las tiendas y aunque Phoebe no ha querido gastarse mucho dinero, yo casi me he acabado todo mi sueldo. 

Phoebe tiene tan buen gusto que gracias a ella he podido comprarme cosas maravillosas. Nos probamos casi la tienda entera, tiene unos vestido de galas increíbles y mi cuñada termina enamorada de uno espectacular pero cuando ve el precio, se le quita las ganas y lo deja donde estaba. 

—Cómpralo —la animo —te quedaba perfecto. 

—¿Estás loca? —se queja —vale demasiado y no me siento cómoda gastarme ese dinero en un vestido. 

—Tienes que ser consciente de una vez que también es tuyo, mi hermano quiere comprarte el mundo si es posible —le explico —solo te compras la mínima ropa y encima la más barata y lo único en lo que no escatimas es en cosas para Scott.

—No me siento cómoda Taylor gastándome el dinero de Ezra —responde seria. 

—También es tuyo, créeme te lo has ganado por el simple hecho de soportarlo —nos reímos pero no se lo compra y mira que intenté convencerla. 

Al final termino con demasiadas bolsa mientras que ella con solo dos. ¿Por qué es tan orgullosa? volvemos al hotel y subimos a nuestra habitación, al entrar me encuentro con Ezra en la terraza hablando por teléfono mientras mira el MacBook.

—Hola —dice su mujer acercándose y dándole un beso en la mejilla.

Le guiña un ojo y yo guardo todas las bolsas en mi dormitorio. Cuando salgo los encuentro hablando tranquilamente como dos enamorados. 

—Tú que —dice —¿te has llevado la tienda?

—No idiota —le saco la lengua.

—Mira que te he comprado —interviene Phoebe sacando de la bolsa una corbata verde —me recordó a tus ojos.

—Es precioso nena —le da un beso rápido mientras se la prueba —¿cómo me queda?

—Estás guapísimo —¿se puede ser más empalagosos?

—Estás igual de feo —le pico.

—¿Y qué más te has comprado? —pregunta.  

—Ropas para el niño que me gustó mucho —se la enseña —y este vestido, ¿a qué es una monada?

—¿Solo? —levanta la ceja con incredulidad —¿Taylor tenía vente bolsa y tú solo un vestido? —nos quedamos callados —no me digas que no había cosas que no te gustaban porque ya no me lo creo. 

—Ezra —se acerca a él para calmarlo, se está enfadando —tengo mucha ropa.

—Apenas te has comprado nada desde que nos casamos —¿no me digas que van a discutir ahora?

—Me llenaste un guardarropa enorme —se queja ella —aún no he estrenado toda la ropa que me compraste. 

—Quiero bajarte las estrellas si es posible pero tú no me dejas joder —otra vez no...

—Yo solo me conformo con estar bien contigo —afloja ella —nada material —se sienta en su regazo —solo tú y yo —le besa en la mejilla —bien. 

—Tienes que acostumbrarte ha gastarte el dinero, trabajo duro para que te compres lo que quieras —suaviza el tono. 

—Lo sé —se miran y luego se besan.  

—Adiós —grito pero me ignoran.

Decido dar una vuelta por los jardines del hotel, aún no sé nada de Chris y como no se puso en contacto conmigo, yo tampoco. Me siento en uno de los árboles que hay y me relajo, ya no queda nada para volver a casa y no quiero que terminen estas vacaciones. 

Miro el iPhone pero nada, ninguna llamada ni un mensaje. Tiene que cambiar eso de irse sin decir nada, yo al menos le escribí una nota diciéndole dónde estaría y más tarde le invité a cenar pero el muy sinvergüenza no me dijo que desayunaría con mi hermano. 

Que lío, no le entiendo pero cuando estamos solos es totalmente diferente, se preocupa por mí, me dice cosas preciosas… 

<<Es por el sexo Taylor, nunca te creas las palabras de un hombre antes o después del sexo>> 

Me regaña mi subconsciente dejándome peor de lo que estaba. Me levanto y decido volver a mi habitación y me da igual si mi hermano está acostándose con su mujer o lo que sea. Necesito una cama para pensar y quizás descansar un rato de este día tan loco. 

Por suerte al entrar escucho a Ezra hablando en la terraza, no lo veo pero supongo que estará teniendo una conversación de negocios por teléfono. Voy hacia mi habitación para cambiarme y ponerme un pijama corto, hace calor y así estoy más cómoda. 

Phoebe supongo que se habrá ido a recoger al niño, terminaba sobre esta hora, así que me tumbo en la cama y pongo música.

¿Dónde estás Chris? Me vuelvo a levantar, no sé que hacer así que salgo y me dirijo al sofá para esperar hasta que venga mi sobrino con su madre para distraerme. 

—No me parece buen plan, si no tenemos atados todos los contratos y posibles riesgos, cualquier error o accidente podría costarnos una millonaria —dice serio.

—Ezra —me levanto para distraerme —Si estás hablando con Ryan —me asomo a la terraza para reírme un rato y por poco me caigo ¿qué hace Chris aquí? Esto es increíble —perdona, no quería interrumpir, pensaba que estabas hablando con Ryan. 

—Buenas tardes señorita Stark —saluda con una sonrisa, será sinvergüenza. 

—No te preocupes —contesta Ezra sin percatarse de las miradas que no estamos echado, la suya toda diversión y la mía con ganas de matarlo. 

—Os dejo para que continuéis —digo.

Salgo y vuelvo a la habitación para tumbarme en la cama con ganas de gritar para liberarme. 

—Te voy a matar Chris Marshall —suspiro —este juego te va a salir caro.

Ocho

Salgo de mi dormitorio cuando escucho a mi cuñada con su hijo entrar, aún el pequeño no sabe que está su padre aquí y no me quiero perder su cara cuando lo vea. 

—Papá —sale corriendo hacia él feliz —¿qué haces aquí?

—Sorpresa —dice el cabezón de mi hermano con una sonrisa.

Cuando el peque ve a Chris se echa hacia atrás intimidado, te entiendo, a mí me pasó lo mismo. Ezra los presenta y debo admitir que me encanta ver cómo sonríe y le gasta bromas a Scott. 

—Menos mal que no te pareces a tu padre Scott —le dice con toda la seriedad del mundo —tu padre es muy feo. 

—No le digas eso a mi hijo —le regaña Ezra de broma.

Juegan un rato con el niño y es el momento de irme, aún estoy enfadada con él y no quiero que me ablande con la forma con la que se comportan con los niños. Salgo pero me escondo en una esquina para seguir mirándolo, es tan guapo. 

—¿Cómo has conseguido terminar con esa belleza? —le pregunta bromeando —tu mujer es guapísima. 

—No te atrevas a mirarla —y en el fondo sé que está de broma —me ha costado mucho convencerla para que siga a mi lado —y se ríe. 

—Eres un hombre con suerte, estás con una mujer preciosa, un hijo encantador....

—No me puedo quejar —responde orgulloso —aunque al principio pensé que era un problema, soy un hombre con suerte. 

—No lo dudes...

Prefiero irme antes de que se den cuenta de que les estoy espiando y me meto en el dormitorio de Phoebe. Está recogiendo la ropa de Ezra y colocándola en el armario para que no se arrugue. 

—Pasa, no te quedes en la puerta —me invita mientras sigue recogiendo. —¿qué te pasa?

—Chris —sentencio tirándome en la cama con dramatismo —no le entiendo. 

—Cariño —se sienta a mi lado —nunca los entenderás, son de otro planeta. 

—Pero me da mucha rabia... —y es verdad —está en mi terraza como si nada, gastando bromas con mi hermano.

—¿Y qué quieres que haga? —pregunta —¿qué te bese delante de Ezra?

—No, pero que hable conmigo.

—Y lo hará, poco a poco —se tumba a mi lado —él no sabe tener una relación, ten paciencia.  

—Ya lo sé pero no sé...

—Vamos, vístete y salgamos a comer por ahí —propone de repente —¿Te apetece?

—Claro —me activo creo que será lo mejor —¿y Ezra?

—Seguro que trabajará, ya lo conoces —se levanta también —comerá algo rápido.  

—Perfecto —salgo de su dormitorio —una hora y nos vemos.

Me meto en el mío rápido y me arreglo, me decido por un vestido blanco corto con escote precioso. Creo que es perfecto para una comida y quizás, para unas copas.

Cuando creo que estoy perfecta salgo y me encuentro a los chicos en el sofá viendo la televisión. 

—¿Ya estás lista? —pregunta mi hermano mirándome. 

—¿Lista para qué? —pregunto sin entender. 

—Para salir a comer todos —¿qué?

—Pensé que te quedarías a trabajar —susurro.  

—Nos merecemos un descanso —¿nos?

—¿A quien te refieres? —parezco tonta. 

—A Chris y a mí, ¿a quien si no Taylor? —se burla —¿estás bien?  

—Ya podemos irnos Taylor —sale corriendo mi cuñada sin percatarse de lo que está ocurriendo. 

—Estás guapísima nena —se levanta mi hermano para besar a su mujer —es hora de irnos. 

—¿Vienes? —se sorprende Phoebe —vale.  

Salimos todos y aunque estoy un poco alucinando actúo como si nada. Nos montamos en el coche de alquiler de Ezra rumbo a cualquier lugar para comer. Creo que será la comida más rara de mi vida, paramos media hora después en el centro y no lleva a un restaurante muy elegante. 

Nos sentamos en una mesa alejada y pedimos la comida, Chris se encarga del vino y yo no me atrevo a mirarlo, lo tengo enfrente mía, al lado de mi hermano. Ellos comienza hablar de trabajo y noto que su relación ya no es tan fría y distante como la primera vez, me alegraría que vuelvan a ser tan amigos como en el pasado y espero que con Ryan sea igual. 

Nos sirven y debo admitir que tiene una pinta increíble todos los platos, comemos tranquilamente y de vez en cuánto noto la mirada de Chris en mí. 

—Taylor —me llama sorprendiéndome —tu comida tiene muy buena pinta ¿sabe igual?

—Está delicioso —y no sé de que estamos hablando porque sus ojos se oscurecen.

No vuelve a dirigirse a mí y cuando terminamos salimos del restaurante. Los chicos prefieren tomarse algo así que Phoebe coge el coche de alquiler y regresamos al hotel porque tenemos que llevar a Scott para que pueda ir a la acampada y ver la actuación que hay en el hotel, es un grupo infantil muy conocido y tenía muchas ganas de ir.

Al llegar al hotel y dejar a Scott en la sala de actos, subimos a nuestra habitación y lo primero que hacemos es tiramos al sofá porque estamos agotadas y ni siquiera nos quitamos los zapatos. 

—¿Qué te ha parecido la comida? —pregunto para conocer su punto de vista. 

—Tranquila y normal, parecían amigos en vez de negocios —suspira —es muy guapo, creo que nunca lo he visto en traje y madre mía. 

—Idiota —le tiro el cojín y le doy en la cara —ya sé que es guapo, muy guapo, bueno increíblemente guapo pero esa no es la cuestión —cojo aire —pero es que me vuelve loca. 

—Es normal, ¿quieres que salgamos a tomar algo? —se levanta —y así aprovechamos que estamos solas. 

—No gracias —aunque en verdad tengo ganas de beber —a ver si nos van a molestar como la primera vez. 

—No seas aguafiestas —se queja —vamos a bailar un rato, a beber y a pasarlo bien. 

—Está bien —miro mi ropa y al final decido no cambiarme —vamos que me has animado. 

—Eso quería oír yo nena —chocamos las manos y salimos del hotel. 

Pedimos un taxi y nos llevan a la zona donde están las discotecas y locales de ambiente. Entramos en el primero que vemos y pedimos dos copas de vino. Nos sentamos y echamos un vistazo al local, es bonito y aunque aún es temprano hay ambiente.

—Me gusta —brindamos —hemos hecho bien en venir en taxi porque voy a beber y no quiero reprimirme. 

—Estás muy valiente porque mi hermano no está —la pico.

—Mmm —bebe de un tirón y pide otra —exacto, no lo nombres que me cortas la fiesta. 

—Pues eso no lo voy a permitir —me levanto —vamos. 

Bailamos en la pista al ritmo con la copa de vino en la mano, esto es lo que necesito, pasarlo bien y beber. Beber mucho aunque mañana me arrepienta.

Estamos prácticamente solas en la pista y nos movemos increíblemente sexi o eso creo porque ya estoy un poco bebida. 

Nos sentamos sedientas y sudadas, este vestido al final no creo que fuera una buena elección para salir a bailar, da mucha calor. 

—Que calor —me quejo. 

—Sí —se hace un moño desecho que le queda muy bien —¿pedimos tequila?

—Eso es muy fuerte. 

—Beber y follar, ese es el lema —levanta la copa —no, bebe y divertirnos, lo otro no.  

Me río fuerte llamando la atención de varios clientes, los ignoro y al final pido la botella de tequila. 

—Si vamos a emborracharnos tenemos que hacerlo bien —me levanto. 

—Oh yeah nena —aplaude. 

***

—¿Eso de ahí es un unicornio? —pregunto.  

—Nooooo —grita intentado enfocar —es un payaso. 

—Nooo —la corrijo —¿cómo va a ser un payaso lila?

—No sabes lo que dices porque estás borracha —me critica. 

—Tú también.

—No, no... —se levanta y por poco se cae —bueno un poquito. 

Nos reímos fuerte y el móvil vuelve a sonar, es Ezra de nuevo. Miro la hora y llevamos más de tres horas bebiendo, madre mía. 

—Shh, shh —lo coge —¿Sí? —intenta parecer seria para que no se le note lo borracha que está pero eso es imposible —si... nooo... bueno siii —no se de que están hablando pero seguro que mi hermano se está enfadando —Noooo, claro —se ríe —no seas soso, eres un gru...—se le atracan la palabra y me río también —eso eso, eres un soso —se ríe —beber y follar —vuelve a reírse —no no, es beber y divertirse —se vuelve a reír fuerte y termina colgándolo —Creo que la que me va a caer va a ser gorda. 

—Por las cosas gordas... —brindamos.

Seguimos bebiendo y riéndonos, no bailamos porque eso ya atenta contra nuestra seguridad. 

—¿Cómo vamos a volver al hotel? —pregunta mi cuñada —primero no me acuerdo del nombre y segundo... Ezra —dice susurrando —es tan guapo y tan gilipollas que me tiene coladita, demasiado coladita y seguro que se enfada, se enfada mucho —estamos ya muy pasadas de copas —y odio cuando se enfada, pero a la vez —se ríe —me pone demasiado. 

—Sabes que estás hablando de mi hermano ¿no? —la regaño. 

—Sii, tu querido hermano que está muy bueno pero no se lo digas que se lo tiene muy creído. 

—Estás peor que yo, deja de hablar de él, no me interesa lo bueno que está. 

—Pero lo está, vino a por mí y yo caí y mira... —bebe más —ahora soy una mujer responsable que ya no puedo salir ni beber de esta manera. 

—Si puedes y lo volveremos hacer —lleno de nuevo nuestros vasos y brindamos —por muchas salidas más... —me quedo callada cuando veo a mi hermano entrar con Chris —Están aquí —le informo muerta de nervios —¿qué hacemos?

—¿Qué?¿quién? —le señalo y casi se cae —vamos a disimular y nos escapamos. 

—¿Cómo? —es imposible. 

—Confía en mí, vamos por ese lado y disimulamos. 

Dejamos el dinero en la mesa y realizamos el plan que ha dicho Phoebe en segundos. Disimulamos y no nos ven y cuando salimos a la calle saltamos de alegría. 

—¿Que te dije? —dice con suficiencia —¿soy una increíble?

—Es de muy mala educación esconderse de tu marido —nos quedamos heladas, muertas —¿cómo has podido emborracharte de esta manera? —la mira seriamente y yo quiero que la tierra me trague —pero tú y yo hablaremos más tardes —Phoebe se muerde el labio y ya no sonríe —y en cuanto a ti... —me señala, mierda —menos mal que soy yo quien está aquí porque si estuviera Ryan, no podrías caminar durante un mes —en eso le doy la razón —pero eso no significa que no vas a tener consecuencias.

—¿Qué quieres decir? —me asusto.

—Ya lo verás —se da la vuelta y comienza a alejarse con Chris a su lado. 

Nosotras les seguimos pero mucho más lento ya que no podemos andar, primero porque estamos muy borrachas y segundo porque los tacones no nos lo permiten. 

—Ezra —se queja Phoebe —ve más lento, no puedo andar —no le hace caso —Ezra no seas idiota. 

—Mejor no me hables en estos momentos —dice serio y la mira —y mucho menos me insultes. 

—No puedo andar... —se queja como si tuviera quince años. 

—Ese no es mi problema —se da la vuelta y se para en la estación de taxi. 

Chris ni siquiera me mira, será insensible, ya podría haberme echado un cable. Nos metemos en el taxi callados y el ambiente está tenso, quiero ir a mi cama y dormir ya que me han jodido la fiesta estos idiotas. 

Entramos en el hotel y con toda la dignidad que me queda en estos momentos ando como si no me pasara nada, entro en el ascensor y cuando llegamos a la plata de nuestra habitación casi salto de la alegría. 

—Buenas noches —se despide Ezra cuando llegamos a la puerta de la habitación. 

—¿No vas a entrar? —pregunta Phoebe cuando vemos que se va con Chris. 

—No, no me apetece veros borrachas —sentencia y sigue su camino.

—Eres... —me callo cuando se da la vuelta y me mira fríamente.

Entramos y cerramos la puerta, vamos a mi habitación para ponernos el pijama pero lo vemos tan difícil que finalmente nos tumbamos en ropa interior y enciendo la televisión para distraernos.

—¿Ezra estaba muy enfadado? —pregunta con preocupación. 

—Un poco, seguro que se le pasa de aquí a mañana —intento tranquilizarla.

—No sé —se coloca boca arriba —esto ha sido muy incómodo, ¿cómo sabía donde estábamos?

—Ni idea pero su comportamiento ha sido exagerado... —afirmo.

—Totalmente, solo estábamos pasándolo bien.

Y con esa frase nos quedamos dormidas, tengo razón, no pasa nada por salir una vez al año para reírse y pasarlo bien ¿y qué pasa si bebo?

Somos mayores de edad y es legal. 

Me duele mucho la cabeza, tengo la boca seca y además escucho un pitido molesto. Dios, ¿qué me pasa? Me muevo para buscar una mejor posición pero me encuentro con un cuerpo.  

—Aaaag —gruñe Phoebe quejándose. 

Me vuelvo a colocar intentando por todos los medios que no me explote la cabeza ¿Quién me dijo ayer que bebiera? soy una imbécil. 

—No te muevas —se queja —ufff, me va a estallar la cabeza. 

—No grites —me coloco bajo la corcha intentando por todo los medios que no entre ni luz ni ruido. 

—No lo hagas tú —se mueve de nuevo —¿qué hora es?

—Ni lo sé ni me importa —sentencio. 

—¿Escuchaste venir a Ezra? —me pregunta.

—No tengo ni cuerpo ni cabeza para eso —quiero volver al sueño —me duele todo. 

—A mí también —pero es más valiente y se levanta saliendo de la cama —necesito una ducha a ver si se me pasa el dolor de cabeza.

—Dime si te da resultado —soy incapaz de salir de la cama.

Cierro los ojos y vuelvo a dormirme como si no pasara nada.

—Taylor —me levanta, no joder —Taylor. 

—Phoebe estoy fatal —la regaño.

—Tu hermano no ha dormido aquí y mira qué hora es —susurra —¿y si le ha pasado algo?

—Llámalo, quizás se fue temprano... —no estoy para esto.

—Lo llamo pero no lo coge —se sienta en la cama —¿qué hacemos?

—Yo dormir, seguro que no es nada.  

—Pero —se agarra la cabeza —la resaca me está matando. 

—Descansa y tranquila que después vendrá —y no se lo que hace pero al menos me deja sola de nuevo y así puedo intentar descansar de nuevo. 

***

Salgo de la habitación duchada pero el dolor no se me quita. No veo a Phoebe y tampoco a Ezra, miro en su habitación y la encuentro dormida con el teléfono en la mano. Cierro con cuidado y llamo al servicio de habitaciones para que me suba algo de comer. 

—Hasta que por fin apareces —le digo a Ezra cuando entra —Phoebe estaba preocupada.

—Eso no es asunto tuyo —esto es increíble, encima se pone chulo —recoges las cosas que nos vamos en una hora.  

—¿Qué? —me levanto rápido —aún me quedan dos días.

—Lo hubieras pensado antes de emborracharte como si tuvieras diez años, vamos recoge tus cosas —se da la vuelta.

—No quiero...

—Lo que tú quieras o no me trae sin cuidado —me mira furioso —tengo que volver a Manhattan y antes muerto que dejaros a vosotras dos aquí. 

Está vez dejo que se vaya y voy a mi cuarto hacer lo que me ha ordenado. Vaya rollo, con lo bien que me lo estaba pasando, hago la maleta y aunque me cueste mucho cerrarla al fin la consigo. 

—¿Estás bien? —le pregunto a Phoebe cuando la veo.

—Tengo una resaca de mil demonio y encima tu hermano está insoportable —refunfuña —nos vemos después, tengo que recoger al niño de la acampada.

Y sin más me deja sola, tiene razón, mi hermano es insoportable y cuando dice algo, es mejor cumplirlo porque si no, es peor. 

Regresar en estas condiciones a Manhattan es lo peor que le puede pasar a alguien y si le sumamos el hecho de que Chris durante todo el viaje ha soltado comentarios hirientes hacia mí pero el muy cobarde en vez de decírmelo a la cara, lo suelta como si nada.

Le odio.

Nos separamos en el aeropuerto y no quiero verlo nunca más porque si me lo encuentro, lo mato. Ezra nos lleva a casa en silencio, aún está enfadado y prefiero no provocarlo. Lo único agradable del día es el recibimiento de papá, aunque todavía me duela la cabeza, sentir su cariño me ayuda demasiado. Es el mejor hombre del mundo, menos mal que Ryan no está porque si me ve, fijo que se da cuenta de que tengo resaca y no me gustaría escucharlo en estos momentos.

Subo a mi habitación lo más rápido posible, me tomo una pastilla para el dolor de cabeza y por fin me duermo tranquila.

Nueve

—Miranda por favor puedes entregarle estas correcciones al señor Devis —se lo entrego y vuelvo a mi despacho.

Me pongo con los documentos que me pasó Ryan sobre el proyecto que tenemos con los Marshall y estudio todos los gastos realizados hasta el momento, han seguido mi plan y eso me gusta, me alegra saber que me toman en serio para algo tan importante.

Le doy el visto bueno a todos estos gastos y los cojo para entregárselo a Ryan. Voy a su despacho pero no está, supongo que estará controlando que la obra vaya como deba ir y que no haya ningún contratiempo.

Vuelvo de nuevo a mi despacho y recojo las cosas para irme, ya he terminado con mi trabajo y nada me retiene y sinceramente tengo ganas de descansar un rato aunque sea antes de ver a Ezra con cara de anchoa. Me río por dentro, aún sigue enfadado y mira que es algo normal emborracharse, él lo hacía a mi edad.

Al día siguiente me levanto con mucha energía, ya se me ha pasado por completo la resaca y la pesadez, estoy muy motivada y más aún sabiendo que tenemos reunión con los Marshall.

Eso quiere decir que lo veré, sé que estoy enfadada pero para que mentir, tengo ganas de verlo de nuevo. Me he puesto muy guapa para la ocasión porque la última vez que me vio, no estaba para nada favorecida. Imprimo varios dosieres con toda la información y cuando tengo todo listo, voy a la sala de reuniones aunque aún es un poco temprano pero me gusta ser más que puntual.

La primera persona que veo es al señor Marshall y mientras me acerco lo encuentro hablando con papá sobre el proyecto. Les saludo con toda la profesionalidad y me siento en mi sitio, la reunión comenzará en breve y estoy impaciente.

Los siguientes en aparecer son mis hermanos y al mirar la hora descubro que llegará tarde. Sorprendiéndome, nuestros padres comienzan la reunión sin él y entonces me doy cuenta de todo, no va a venir y que me moría de ganas de verlo.

Toda la ilusión de esta mañana desaparece en un segundo y mientras ellos comentan los pasos a seguir, las novedades y como se esta realizando la obra, yo estoy cada vez más enfadada ¿no habrá venido para no verme? Como sea por eso, está vez sí que le mato y me da igual ir a la cárcel porque será lo mejor que habré hecho en mi vida.

Por fin termina la reunión y salgo la primera, me da igual si se dan cuenta de que estoy molesta pero es en lo último que pienso.  

Taylor

Eres un cobarde

Leo de nuevo el mensaje y le doy a enviar, clara y concisa. A los pocos segundos recibo la respuesta.

Chris

¿Cobarde por qué señorita Stark?

Esto es el colmo ¿está jugando conmigo? ¿señorita Stark? no podría ser más idiota este hombre. No me quedo callada y comienzo a teclear una respuesta inmediata.

Taylor

¿Por qué no has venido?

¿Es qué no querías verme señor Marshall?

Chris

No se lo tengas tan creído...

¿Qué? me enfurezco más y a la hora de la comida salgo de la empresa echando humo por la cabeza, estoy muy cabreada por su comportamiento y cunado lo estoy, me da por comer así que hoy voy a disfrutar de un manjar aunque sea sola.

—Nadie me llama cobarde y se queda a gusto —casi grito por el susto —ahora te voy a demostrar lo cobarde que soy —me obliga a meterme en su coche.

—Eres un imbécil —ahora me siento mejor —y un capullo.

—Y tú... —me mira desafiante mientras conduce —una niñata.

—No te atrevas a decirme eso —le encaro.

—Me atrevo —me fulmina con su mirada —baja.

—¿Qué? —no me había dado cuenta de que el coche estacionó en la puerta del hotel donde dormimos por primera vez —¿qué hacemos aquí?

No me contesta pero con la mirada me reta a bajar y no voy a ser menos. Abro la puerta y salgo todo lo segura que puedo estar en estos momentos, no pienso dejar que me intimide y además, aprovecharé para decirle todo lo que pienso.

Entramos en el ascensor y cada vez me pongo más nerviosa.

<<Relájate Taylor, este aún no sabe con quien está tratando>>

Se para el ascensor y salimos hacia su habitación, abre la puerta y me invita a entrar. Automáticamente recuerdo esa maravillosa noche que pasamos juntos, me relajo un poco y en verdad no quiero estar enfadada con él. Le echo de menos pero si me ataca, responderé y no pienso callarme.

Se quita la chaqueta y la deja en el sofá mientras le miro, actúa como si no estuviera y eso comienza a cabrearme ¿para qué me a traído? ¿para ver como se quita la chaqueta?

—¿Y bien? —comienzo diciendo porque no aguanto más este silencio —¿para qué me has traído aquí?

—Eres una insensata —me acusa sorprendiéndome.  

—Perdona, ¿qué has dicho? —es imposible que haya dicho eso.

—No te hagas la tonta que lo has escuchado perfectamente —me mira furioso —¿qué hacías la otra noche bebiendo de esa manera?

—Lo que yo haga o deje de hacer no es tu problema —nadie me va a decir lo que puedo hacer o no y menos él que aún no sé que intenciones tiene conmigo.

—Te podría haber pasado millones de cosas —me mira serio —¿es qué no te das cuenta?

—Solo lo estaba pasando bien con mi cuñada —no sé porque le estoy dando tantas explicaciones.

—Esa es otra insensata —se toca el pelo con frustración —menos mal que estaba tu hermano porque si no, te las verías conmigo.

—No me amenaces Chris —le señalo con el dedo pero no se inmuta —¿es qué nunca te has emborrachado?

—Es diferente —se acerca pero doy un paso hacia atrás —era peligroso.

—No exageres... —me intimida con su mirada, vuelve acercase y yo instintivamente me alejo chocando contra el sofá —creo que esta discusión está fuera de lugar —trago saliva —no eres mi padre ni mi hermano, y te recuerdo que tampoco somos novios.

Esa palabra le enfurece más y se coloca prácticamente encima mía como si fuera su presa, madre mía que guapo es, tiene unos ojos preciosos además de esos labios tan apetecibles.

Céntrate Taylor, vamos que no tienes diez años.

—Yo jamás saldría con una mujer tan insensata —gruñe y yo solo siento su respiración en mi boca —que no sabe cuando está en peligro.

No le hago caso y mis manos se mueven sola colocándose en su cuello para pegar nuestros labios y le beso pero me sabe tan poco que profundizo el beso introduciendo mi lengua en su boca.

No me responde porque esta aún sorprendido pero cuando se le pasa, coloca sus manos en mi cintura pegándome más a él para hacer el beso más intenso si eso es posible.

—Eres una droga para mí —confieso por el deseo —echaba de menos tus besos.

—Estoy hablando de algo muy serio —me vuelve a besar —pero me distraes con tanta facilidad... —y comprendo que ni el mismo se entiende —te deseo.

—Yo también.

Con esas dos palabras terminamos la conversación para ir a su habitaciones y entregarnos a la pasión. Esto era lo que necesitaba desde hace días y aunque aún sigo enfadada con él, me centro en disfrutar y luego ya veré.

—Ya no recuerdo lo que quería decirte —me muerde el cuello haciéndome cosquillas.

—Pues yo si —le miro a los ojos —tienes que dejar de comportarte de esta manera, no puedes actuar como si fueras mi novio porque no lo eres —me pongo seria —tienes que dejar de alejarte y enfadarte con cosas que no son... —me quedo callada porque no sé que decir.

—¿Y qué somos? —vuelve a colocarse esa mascara de frialdad que tanto odio —¿dos personas que follamos y punto?

—No lo sé —cierro los ojos y me aparto de él —aunque quizás sea eso porque es lo único que hacemos juntos.

—Lisa —susurra y le miro —me vuelves loco.

—¿Qué quieres decir? —le presto toda mi atención.

—No lo sé, pero te puedo garantizar que no solo eres una chica con la que me lo paso bien porque mi forma de reaccionar contigo es diferente que con las otras —pensar que estuvo con más chicas me duele así que me alejo de él.

—Se me olvidaba que has estado con infinitas mujeres, que estoy con el gran follador de Manhattan...

—¿Qué pasa? —pregunta con una sonrisa mirándome a los ojos —¿estás celosa?

—¿Qué? —le aparto y se ríe —claro que no imbécil, no lo estoy —le doy un manotazo en el pecho —deja de reírte sinvergüenza.  

—Eres tan mona cuando estas celosa —se coloca encima mía —y me provocas esto.

—Chris —me escandalizo cuando noto su miembro duro.

Pero mis protestas mueren en sus labios porque cada vez que me besa olvido todo y me entrego en cuerpo y alma a él.

No me estaré enamorando ¿no? abro los ojos pero dejo ese pensamiento para después porque vuelve a enloquecerme y a tocar el cielo de nuevo. Al terminar nos abrazamos y me acaricia la espalda de maneta lenta, me relaja tanto que poco a poco me quedo dormida.

Me levanto con una sonrisa, me muevo pero no lo encuentro en el otro lado de la cama. Agarro la sabanas y me tapo con ella para mirar el reloj, son las cinco de la tarde. Cojo una camisa suya y me la pongo para buscarlo.

—Estas aquí —se da la vuelta y está hablando por teléfono —lo siento —susurro.

Le dejo solo para que hable con tranquilidad sin que se sienta incómodo bajo mi mirada. Cojo mi iPhone y como esperaba encuentro varios mensajes y llamadas de Ryan ¿ahora qué le invento?

Le llamo pero por suerte esta comunicando, le podría decir que no me encontraba bien y me fui pero no creo que funcione porque si pregunta en casa, saldrá que le mentí. Le diré que recibí una llamada importante y tuve que irme y que es personal y punto.

—Ya te has levantado dormilona —me abraza por detrás y me besa el cuello —¿quieres comer algo?

—Estoy hambrienta —confieso.

—Entonces vamos a alimentarte —me siento en el sofá mientras llama al servicio de habitaciones.  

—¿No tienes que trabajar? —pregunto cuando se sienta a mi lado.

—¿Sabes? —me aparta el pelo para mirarme a los ojos —estás increíblemente sexi con camisa.

—Chris —me ruborizo, sí, soy patética.

—Me encanta que te ruborices cariño —me besa lento pero tocan la puerta y nos interrumpen —vamos abrir para alimentarte.

Aparece un empleado empujando un carro con comida y casi se me cae la baba. Chris le frena y dándole propina se marcha para dejarnos de nuevo a solas. Abre la tapa y descubro que son tortillas con chocolate y por poco me lanzo encima de ella.

—Espero que te gusten —vuelve a sentarse al lado mía y cortas las tortitas y me las ofrece —¿Están buenas?

—Más que eso —me relamo los labios —están increíbles.

—Pues entonces disfruta porque son todas para ti —y hago lo que me pide.

—¿No quieres? —pregunto tranquila mientras como.

—No soy mucho de chocolate pero me gusta verte comer —vuelve a ofrecerme el tenedor y lo acepto gustosa —me encanta los ruiditos que haces.

Media hora después termino de comerme todas las tortitas y me siento saciada. Me estiro en el sofá mientras el recoge todo, luego se sienta a mi lado y cogiéndome por sorpresa me coloca encima de él a horcajadas.

—Creo que es hora de que coma algo ¿no crees? —y sin darme tiempo a contestarle me besa metiéndome la lengua al segundo y yo le correspondo con las mismas ganas.

Me abre la camisa del tirón y comienza a morderme cada pezón provocándome un placer increíble. Aprovecho esta posición para moverme y restregarme contra su miembro duro mientras dejo que él haga todo lo que quiera conmigo porque es increíble y lo disfruto como si fuera una niña de cinco años con su muñeca nueva.

—Dios me matas —me mira a los ojos y me derrito —eres deliciosa.

—Chris —me interrumpe con otro beso y ese es mi perdición.

Se quita los pantalones dejando al descubierto su miembro duro y siempre que lo veo me impacta su tamaño, ya debería estar acostumbrada pero no, es como la primera vez.

Me tumba en el sofá y se coloca entre mis piernas y penetra con una sola estocada. Le araño la espalda con todas mis fuerzas mientras entra y sale de mí con rudeza y pasión.

—Chris —jadeo fuerte —me voy a correr...

—Hazlo cariño —entra con más fuerzas y con un grito ahogado me corro como si fuera la primera vez —dios —gruñe cuando él también lo alcanza.

—Chris —suspiro de satisfacción —me has dejado rota.

—Me gusta como suena eso...

El resto de la tarde la pasamos en el sofá hablando de cosas absurda pero a la vez divertidas. A las ocho llamo a un taxi y me despido de él con una sonrisa, entré con un cabreo y salgo con una sonrisa y no hemos solucionado el problema, simplemente nos hemos dejado llevar.

Llego a casa media hora después y por suerte no me encuentro con nadie y eso quiere decir que no han llegado.

Me cambio y me pongo un pijama pero cuando me recojo el pelo la puerta de mi habitación se abre sin más apareciendo mi peor pesadilla, Ryan Stark.

—¿Se puede saber donde coño estabas? —ruge —¿qué te crees? ¿qué puedes irte cuando te dé la gana?

—Tuve un asunto privado que resolver —intento parecer segura.

—Me da igual lo que tengas que resolver pero en tu jornada laboral, trabajas y te dejas de tonterías —se acerca intimidándome —yo también tengo asuntos que resolver, pero trabajo y soy el que más lo hace así que no me vengas con tus estupideces.

—Ryan....

—Estás a pruebas, otro día que no cumplas con tu jornada laboral, estás fuera —me mira mal y desaparece.

Lidiar con un Stark es difícil pero hacerlo con Ryan es mucho peor, es él más duro de la familia y esa amenaza me la creo. No tendrá ningún tipo de compasión para echarme a la calle y dejarme sin trabajo pero decido no pensar más en eso y bajo a cenar.

Parece que ninguno de la familia Stark le apetece hacerlo y al final nos quedamos Phoebe y yo a solas.

—¿Por qué está tan desierto esto? —pregunto sin entender.

—Recibieron una llamada urgente y tuvieron que irse —me explica —problemas con la obra, creo que la quieren paralizar.

—Pero eso es imposible, no pueden hacerlo —pararla ahora sería un coste elevado.

—Por eso se fueron, Ezra se llevó los documentos necesario que demuestran que está todo en orden —sigue explicándome mientras cenamos —espero que funcione.

—Yo también lo espero —Phoebe me mira y de repente se centra en mi cuello y eso me pone nerviosa.

—¿Y ese chupetón? —pregunta irónica —¿te ha picado algo?

—Eres malvada —nos reímos —me acosté con Chris —pienso —creo que unas tres veces más o menos —y sonrío con satisfacción.

—Oh vaya —alucina —eso es fantástico pero no hablemos de sexo que estoy a dos velas.

—¿Nooo? —me sorprendo.  

—Sí, tu hermano aún me tiene castigada por la borrachera —suspira con pesar —pero mejor cuéntame ¿lo habéis resuelto?

—No lo sé —digo dudosa —sí, creo que sí, no profundizamos en el tema pero creo que está todo arreglado —y de verdad lo creo.  

—Entonces perfecto, disfruta y déjate llevar —me aconseja —¿te has planteado si esto sigue contarlo?

—¿Qué? —me alarmo —no, claro que no.

—Deberías, creo que lo vuestro terminará en algo maravilloso —se ríe —ya sabes, amor, boda, niños...

—No lo creo —agacho la cabeza —no creo que Chris sea de los que se enamoran, sé que le gusto y le vuelvo loco pero siempre en el ámbito sexual.

—Confía en mí, esto no es solo sexo —lo dice tan segura que incluso me lo creo y en ese preciso instante me doy cuenta de que estoy enamorada, porque con el simple hecho de pensar que él me ama, soy la mujer más feliz del mundo.

Voy a contestar pero la voz de papá me frena, viene con Ezra y Ryan y están frustrados. Temo hablar pero no me puedo quedar con la duda.

—Papá ¿qué ha pasado? —pregunto levantándome.

—Hubo una denuncia anónima y por poco nos paralizan la obra —se sienta agotado.

—¿Entonces está todo bien? —pregunto esperanzada.

—Por el momento sí, Ezra ha sabido manejarlo —dice con orgullo.

—Bien hecho Ezra —me guiña el ojo —¿se sabe quién fue?

—Supongo que la competencia, si no fuera porque estamos trabajando con los Marshall pensaría que fueron ellos —comenta Ryan serio.

—No creo que el señor Marshall sería capaz de algo semejante, pero esto no quedará así —sentencia papá —voy averiguar quien ha sido el responsable.

Comienzan a cenar y yo me despido porque odio este ambiente tan tenso, le doy un beso a cada uno y vuelvo a mi habitación. No sé quien habrá sido pero esperemos que se quede en un susto.

Me meto en la cama y cerrando los ojos me relajado hasta que por fin me duermo. A la mañana siguiente, me despierto tranquila y feliz, hoy es sábado y no tengo que trabajar.

Entro en el baño para asearme y al terminar, bajo para desayunar, escucho voces en el despacho de papá y prefiero no acercarme. Entro en la cocina y me preparo frutas, tostadas y un vaso de zumo natural para tener buena energía.

—Buenos días —saludo a Ezra cuando aparece —¿habéis desayunado?

—No —contesta borde —estamos liado con nuestros problemas.

—¿Dónde está tu mujer? —así tengo compañía.

—Se fueron a pasar el fin de semana en casa de sus padres.

—Aaah, es verdad —me deja a solas y le envío un mensaje a Arya para quedar esta tarde para tomarnos algo.

Diez

—¿Qué tal en el trabajo? —le pregunto Arya mientras nos tomamos un batido.

—Muy bien, estoy aprendiendo muchísimo y además cada vez me dan más responsabilidades —sonríe con orgullo.

—Esa es mi chica —brindamos con el batido.

—¿Y tú? —bebe un poco —¿qué tal con el guaperas?

—Mejor que bien, ayer estuve toda la tarde con él así que imagínate —le guiño el ojo y se ríe —después Ryan casi me mata pero mereció la pena.

—No me digas eso que sabes que Ryan es mi debilidad —suspira —¿crees que algún día se fije en mí? —suelta el aire —pero mejor hablemos de esa tarde llena de sexo...

—Oye, no dije eso —nos reímos a carcajadas —aunque no te voy a mentir, hubo demasiado y no pienso quejarme.

—Que envidia —me pega en el hombro —yo también quiero.

—Con lo guapa que eres, lo tendrás —brindamos de nuevo.

El resto de la tarde me lo paso genial, comemos en un chino muy cutre pero que hace la mejor comida del mundo. Luego decidimos ir al cine para ver cualquier película y al final nos decidimos por la Montaña, me encanta la protagonista y creo que será un éxito.

—Me ha encantado —comenta al salir del cine —esta mujer no envejece.

—Es preciosa —estoy totalmente de acuerdo con ella —esperemos que a su edad estemos igual.

—O al menos con millones para tener a cualquier hombre —me río, es imposible.

Me acerca a casa después de dar una vuelta por Manhattan, son solo las nueve de la noche y aunque no es tarde, no nos apetece ni salir a cenar ni a beber. Al entrar me llevo una sorpresa cuando me encuentro en la mesa a los señores Marshall al completo, por poco me caigo.

—Buenas noches señores —saludo con educación y luego le doy un beso a papá —¿pasa algo?

—No, entre todos lo tenemos controlado —responde papá.

Miro a Chris antes de salir de la sala porque no pinto mucho y su mirada me enciende, ¿podría estar más guapo? dejo de mirarlo porque no quiero que nadie se dé cuenta y subo a mi habitación

Taylor:

No te lo vas a creer, Chris está en mi casa.

Arya:

Noo, eso es estupendo, cuando se descuiden

podréis disfrutar.

Taylor:

Estás loca

está increíblemente sexi con su traje azul marino

y corbata roja.

Arya:

Está noche ya se con quien soñaré.

Dejo el iPhone en la mesita y me pongo el pijama, no me puedo creer que esté abajo. Me encantaría que subiera y estuviéramos un rato a solas pero sé que es imposible, un día sin él es un día perdido porque echo de menos sus besos, la forma con la que me mira, sus caricias.

Deja de suspirar Lisa Taylor, estás muy mal de la cabeza. Me meto en la cama y sin que me de cuenta me quedo dormida.

Al día siguiente me levanto con ganas, me preparo para ir a la empresa y me esmero en hacerlo. Llamo a un taxi para que me lleve al trabajo ya que ni mis hermanos ni papá están y prefiero desayunar en la cafetería tranquilamente. Cuando llega, le doy la dirección y mientras conduce, pienso en todas las cosas que tengo que hacer.

Llego más que puntual, dejo mis cosas en mi despacho y voy directa a la cafetería para tomarme un café y alguna tostada. Lo hago a sola, algunos trabajadores me miran pero no les hago caso. Al terminar, pago la cuenta y vuelvo a mi despacho para comenzar el plan del día.

Reviso el expediente de la obra, gracias a Ezra hemos podido controlar la situación pero el inconveniente es que se han incrementado los gastos en un cinco por ciento. Mi iPhone se ilumina de repente, miro el número y es oculto.

—¿Sí? —pregunto.

—Taylor soy yo —reconozco esa voz al segundo —Adam.

Me quedo callada durante unos segundos, ¿qué hace llamándome? ¿qué hace mi ex poniéndose en contacto conmigo después de todo lo que me ha hecho? Sigo en shock y por inercia cuelgo, no me puedo creer que haya sido capaz de llamarme después de haberme dejarme tirada cuando consiguió acostarse conmigo.

Dejo el móvil en la mesa y comienzo a recordar todo lo vivido con él que acabo llorando. No me puede pasar esto, Adam no puede volver a mi vida.

Me limpio las lagrimas y comienzo a controlarme y a respirar con normalidad. Me estoy comportando como una imbécil, debo dejar todo esto en el pasado e impedir qué me afecte.

Era una chica sin experiencia y me dejé engatusar por un chico que solo quería lo que quería, creí estar enamorada pero ahora sé que no lo estaba. Solo me gustaba porque me cuidaba y me hacía reír, fui una tonta pero debo dejar eso en el cajón de los recuerdos y seguir con mi vida como hasta ahora. Si él quiere ponerse en contacto conmigo no es mi problema, lo ignoraré hasta que se canse.

Miro el reloj y aún tengo margen de tiempo, tenemos reunión con los Marshall y aun tengo que imprimo el incremento de gasto que hemos sufrido a consecuencia de la llamada anónima y sé que a papá no le va a gustar mucho.

Me encargo de ello aunque veo que la pantalla de mi móvil se ilumina varias veces, no le hago caso porque no quiero que nada me desconcentre.

—Miranda, me voy a la reunión —le informo —si lo prefieres, ya puedes marcharse.

—Gracias señorita Stark —me doy la vuelta y voy hacia el ascensor.

Al llegar, decido ir al baño primero para ver mi cara. Entro y me miro en el espejo y me doy cuenta de que tengo los labios hinchados y los ojos irritados.

Me retoco e intento arreglar mi aspecto y aunque mejora un poco, no puedo disimular mi malestar del todo. Dejo de pensar en eso y me dirijo a la sala de reuniones porque llego tarde.

—Buenos días señores —entro sin mirar a nadie y me siento al lado de Ryan, como hasta el momento.

Ellos siguen la reunión y mi mente me recuerda la llamada ¿por qué lo ha hecho? No lo entiendo pero me obligo a dejar de pensar en Adam. Vuelvo a prestar atención a lo que dicen e intento coger el hilo de la conversación.

Se han reanudado la obra y hasta el momento todo va bien y si los cálculos de Ryan no fallan, en seis meses estará la obra terminada. 

Dan por terminada la reunión y salgo pitando, como suponía papá se queda hablando con Ryan sobre los gastos incrementados y buscan la manera de rebajarlos. Entro cuando las puertas del ascensor se abren y cuando están apunto de cerrarse, una mano lo interrumpe y se vuelven abrir.

—¿Qué haces?—me sobresalto —¿estás loco?

—¿Te ocurre algo? —nos quedamos solos en el ascensor —tienes mala cara —se acerca y doy un paso hacia atrás para alejarme de él —Oye —me levanta la barbilla con suavidad —¿has estado llorando?

—Eeh —¿y ahora qué digo? —Sí, me he peleado con Arya.

—¿Seguro que es por eso? —me analiza e intento por todos los medios no hacer ningún gesto que me delate —puedes contármelo.

—Sí Chris —finjo una sonrisa —no te preocupes, a veces soy demasiado sensible.

—Y preciosa —se pega más a mí y me besa.

—Chris, las puertas se van abrir —me quejo pero él continúa besándome.

—Necesito estar dentro de ti —confiesa como si nada.

—Pues lo siento capitán pero ahora es imposible —le aparto y ruge —hasta luego señor Marshall.

Salgo del ascensor y mi estado de animo ha mejorado gracias a él, son dos besos y consigue cambiar mi estado de animo como si nada.

La tarde trascurre con normalidad y me implico en el trabajo, Adam no se ha vuelto a poner en contacto conmigo y lo agradezco. Lo que menos me apetece en estos momentos en tener que volver hablar con él cuando ya le he olvidado.

Como cada día, a las ocho salgo y en esta ocasión, cumplo con mi jornada laboral para que mi hermano cascarrabias no tenga ninguna queja. Voy al despacho de Ezra pero al no estar, termino en el despacho de Ryan.

—¿Aún no te vas ? —entro sin que se de cuenta —¿mucho trabajo?

—Todavía me queda un rato —me mira con sus espectaculares ojos verdes como todos los Stark.

—¿Va todo bien? —pregunto preocupada.

—Sí, tengo ganas de acabar con este proyecto, he contratado a más obreros para terminar cuanto antes —se sincera echándose hacia atrás —no soporto trabajar con el imbécil de Chris.

—Mmm —no sé que decir —pues con Ezra se está llevando bien, o eso creo —rectifico.

—Ezra es igual de imbécil que él —gruñe —pero será mejor que te vayas, aún me queda un buen rato.

—Ehh, claro —me doy la vuelta —nos vemos en casa.

Salgo de su despacho con un nudo en el estomago, es imposible que ellos se lleven bien y eso quiere decir que jamás se entenderán y nunca aprobará mi relación con Chris.

Llego a casa y voy directa a mi habitación para cambiarme, en vez de bajar me quedo en la cama mirando el techo ¿qué voy hacer con mi vida? me estoy metiendo en la boca del lobo.

—Taylor ¿puedo pasar? —se asoma mi cuñada.

—Claro —reacciono —pasa.  

—¿Estás bien? —se sienta en la cama y me mira —me pareció extraño que no bajaras.

—No —me sincero —he tenido un día raro.

—¿Qué ha pasado? —me presta atención.

—Me ha llamado mi ex, ¿te lo puedes creer? —digo furiosa —no sé de que va pero que me llame cuando pasó todo lo que pasó me cabrea y mucho. 

—¿Tú ex? —se sorprende —¿pero que quería?

—No lo sé porque no lo he dejado hablar —respondo furiosa.

—Entonces pon una barrera de por medio, ignóralo hasta que se canse —me aconseja —¿pero tú qué sientes?

—Estoy confundida —la miro y entonces entiendo lo que puede parecer esas palabras —no es porque sienta algo por él —le aclaro —es por el simple hecho de darme cuenta que todo era mentira, pensaba que estaba enamorada pero ahora me doy cuenta... —trago saliva —ahora sé que es estar enamorada porque...

—Porque estas enamorada de Chris Marshall —termina la frase por mí.

—Sí, le quiero, le necesito y a la vez me da miedo —me vuelvo a tumbar sobre la cama.

—¿Miedo?¿miedo de qué ? —contesta con cautela.

—Que no sienta lo mismo que yo, que solo sea un entretenimiento sexual pero sobre todo, que se canse de mí —suspiro.

—Eso jamás ocurrirá porque eres única —la miro a los ojos —no me mires así porque es verdad, tu relájate y deja que fluya porque al final, terminará declarándose.

—Ojalá Phoebe —me muerdo el labio inferior —pero tengo otro problema, Ryan.

—Eso no es un problema, cuando lo tuyo con Chris vaya en serio entonces tendrá que aceptarlo y punto —dice convencida.

—Que fácil es decirlo pero me va a matar...

—No me gustaría estar en tu pellejo —nos reímos —pero todo pasa, yo pensé que mi padre me mataría y terminó aceptándolo.

—Pero le odia —matizo.

—Digamos que aún no le perdonó que me dejara embarazada —nos reímos a carcajadas —pero con el tiempo seguro que lo aceptará.

—No te veo muy convencida.

—Todo saldrá bien —y solo espero que así sea.

***

Hoy es un no parar, Ryan está insoportable y me utiliza para descargar su frustración. Nada hago bien y él está detrás mía para criticarme y corregirme de malas maneras. Lo pero de todo son las frasecita que me dice, que si no sabe dónde he estudiado, que si papá se ha gastado una fortuna en mi educación y terminó en el retrete, que tenerme aquí es como tener a un niño de dos años, que no entiende porque soy tan torpe...

Intento respirar y sobre todo no caer en sus provocaciones porque ahí es cuando verdaderamente va a ir en contra mía. 

Cuando tengo un momento de descanso, cierro los ojos y me tranquilizo, odio este día y no podría ir peor. Mi iPhone comienza a vibrar y al ver que es desconocido tiemblo. 

Obviamente no lo cojo porque sé quién es y sinceramente no me apetece para nada averiguar el motivo de su insistencia, espero que me deje pronto en paz y poder continuar con mi vida como hasta el momento. 

La tarde por lo menos no es tan agobiante como la mañana, Ryan se ha ido a supervisar la obra y por fin me ha dejado sola, lo quiero mucho pero es imposible trabajar con un hombre con ese temperamento y tan autoritario. Prefiero mil veces más a Ezra que es más razonable en temas laborales porque en los sentimentales, es igual de molesto. 

A las ocho recojo mis cosas y me voy de la empresa, me hubiera marchado antes pero como Ryan está insoportable, es capaz de cumplir por fin su amenaza y echarme de patitas a la calle. 

Miro a ver si aparece un taxi pero por el momento todos los que pasan están ocupados, un pito me distrae y al fijarme bien descubro que es Chris ¿pero se ha vuelto loco? Corro hacia él para regañarlo pero cuando veo su sonrisa pícara por poco me caigo. 

—Sube —me ordena suave.

Lo hago porque primero me apetece y segundo cuanto antes se aleje de la empresa mejor y si tengo que ir con él más que mejor. El trayecto lo hacemos prácticamente sin hablar, se le ve de buen humor y eso me encanta. 

—¿A dónde vamos? —pregunto con curiosidad. 

—Te voy a llevar a cenar —me mira un segundo.

—No creo que sea muy buena idea —aunque me muera de ganas de ir —no nos pueden ver en público. 

—El local es de un buen amigo mío así que no te preocupes —me tranquiliza. 

Cuando por fin llegamos, Chris me abre la puerta como todo un caballero y estoy encantada. No sabía que en nuestra relación, para calificarlo de algún modo, estaba permitido salir a cenar o hacer cualquier cosa que no sea sexual. Pero hacer una cosa tan básica como cenar en un restaurante, me hace mucha ilusión.

Entramos y la decoración es muy llamativa y me gusta mucho, nos sentamos en una especie de reservado y eso me tranquiliza porque así nadie podrá vernos.

Un camarero nos atiende y Chris pide por mí. 

—No conocía este lugar paro la decoración es preciosa —comento cuando inspecciono la sala donde nos encontramos. 

—Sí, ha sabido aprovechar todas las zonas y la decoración no podría ser más aceptada.

—¿A qué se debe esto? —tengo curiosidad.  

—¿No te puedo invitar a cenar? —levanta una ceja.

—No, no es eso... —me pongo nerviosa —solo es que no sabía que se po... —no termino la frase y se ríe —¿oye por qué te ríes? —me quejo.

Va a contestarme pero la puerta se abre de repente y aparece un hombre bastante guapo.

—¿Pero a quién tenemos por aquí? —se ríe —si es el señor Marshall —me mira y me sonríe sensual —¿pero quién es está preciosidad? —me da la mano y me intimida —soy Patrick, un placer —y sorprendiéndome me da un beso en la mano provocando que me sonroje. 

—Igualmente —traigo saliva —soy Taylor, un placer conocerte. 

—¿Taylor? —pregunta extrañado mirándolo —pensé que serías... bueno da igual —¿a quién se refería con esa frase?

—Ella es Lisa —matiza Chris —Lisa Taylor.

—Lisaaaaaa —me vuelve a mirar —es mucho más bonita de lo que me habías contado —y vuelvo a sonrojarme como una niña —os dejo a solas para que disfrutéis de la cena. 

Nos deja a solas hasta que vuelve el camarero con la botella de vino que pidió Chris y con varios entrantes.

—¿Qué? —pregunta mientras coge un langostino. 

—Por lo que se ve, le has hablado de mí —sonrío.

—Claro, es mi mejor amigo —dice como si nada —como tú con tus amigas ¿no?  

—Es diferente... —me mira sin entender —las mujeres contamos todos los que nos pasa y en cambio vosotros, solo algunas cosas importantes y eso quiere decir señor Marshall que le gusto de verdad —me tiro a la piscina. 

—Creí que eso estaba más que claro —casi me atraganto con el vino y mi yo interior salta de emoción.

Cenamos con un ambiente ideal, tenemos una conexión brutal y si fuéramos novios, sería increíble salir a cenar sin escondernos, disfrutar de su compañía, besarnos cuando nos apeteciera...

Terminamos de cenar entre risas y confesiones, Chris paga la cuenta y al salir del restaurante, me doy cuenta que me hubiera gustado estar un poco más de tiempo disfrutando de la velada. Conduce en silencio y concentrado, son más de las once y mañana trabajamos ambos .

Mi móvil vibra y sonrío pensando que es Ryan pero cuando voy a cogerlo me doy cuenta que es un número oculto y la sonrisa se me borra de la cara ¿aún sigue llamando? 

—¿Por qué no lo coges? —pregunta con curiosidad.  

—Es un número oculto así que supongo que será alguna broma— intento parecer convincente. 

—Aaah —duda.

Miro por la ventana para tomar aire y me doy cuenta que me está llevando a casa. Quería estar más tiempo con él pero no pienso decirle nada.

—Me ha encantado la cena —me mira con intensidad —me lo he pasado muy bien. 

—Yo también Chris —contento con retintín.

—Mañana nos vemos —me acaricia la mejilla y luego me besa. 

Lo que iba a ser un beso corto de despedida, se convierte en uno lleno de pasión. Le rodeo el cuello con mis manos y me pego más a él. 

—Me vuelves loco Lisa —susurra mirándome con todo el deseo del mundo —mañana nos vemos. 

Me da el último beso y es hora de irme, salgo y apoyándome en el coche, me inclino para asomarme por la ventanilla. 

—Gracias por invitarme a cenar, ha sido una sorpresa muy agradable —me sonríe —además, me cayó genial Patrick.  

—No me las des —me guiña el ojo —adiós. 

—Adiós. 

Desaparece y camino en dirección a casa, como siempre me deja en la calle de atrás para que nadie me vea. Al llegar, todo está en silencio y descubro que en el salón están Ezra y Ryan viendo una película. 

—Buenas noches chicos —me siento con ellos. 

—¿Dónde estabas? —pregunta Ryan sin mirarme.

—Fui a cenar —suspiro.  

—¿Con quién? —es peor que un policía. 

—Con quien va a ser —me sonríe y luego me ignora, parece que ha colado.

Me quedo un rato viendo la película de guerra y cuando creo que ya es suficiente le doy un beso a cada uno y subo a mi habitación para descansar. 

Sin dudas, ha sido la mejor noche de mi vida, ha sido una cena muy bonita y él en ningún momento ha intentado acostarse conmigo y eso solo quiere decir que también disfruta de mi compañía.

Once

Han pasado dos meses desde que Chris y yo nos vemos a escondidas, nuestra relación no podría ir mejor y cada vez estamos más sincronizados. A diferencia de Ryan que cada vez está más insoportable en el trabajo y podría afirmar que la relación que tiene con Chris, va a peor.

Lo único positivo que puedo sacar de estos meses es el acercamiento que han tenido Ezra y Chris y eso quiere decir que poco a poco lo están aceptando y quizás cuando se enteren de nuestra relación, si es que Chris quiere formalizarlo, no habrá ningún problema.

Del mismo modo, papá también lo trata con formalidad y admiración porque aparte de ser guapísimo, Chris es increíble en su trabajo aunque Ryan diga lo contrario. 

Me levanto con una sonrisa, hoy es sábado y no tengo nada que hacer y aunque me apetecía ver a Chris, tiene planes con los chicos.

Entro en el baño para darme un baño relajante, hoy es sábado y eso significa que tengo todo el tiempo del mundo para disfrútelo en condiciones. 

Y es exactamente lo que hago, me pongo los casco y escucho música y durante una hora me dedico a eso, a tener los ojos cerrados y la mente en blanco.

Cuando creo que ya es hora de salir, que he cumplido con mi objetivo, salgo y me enrollo en una toalla. Voy directa al vestidor para ponerme un vestido floral básico de estar por casa y es el momento de bajar y desayunar.

Al bajar a la cocina, no me encuentro con nadie y es muy raro pero no le doy mucha importancia y desayuno con tranquilidad. 

—Buenos días —entra risueña Phoebe, sus problemas con mi hermano han terminado y están mejor que nunca. 

—Hola —me limpio la boca —¿dónde están todos?

—Han ido al club que tenían partido —me explica mientras bebe agua —creo que se quedarán ahí a comer. 

—Pues no me han dicho nada —me quejo —esperemos que ganen porque odio soportarlos cuando no lo hacen. 

—¿Tienes planes para hoy? —pregunta interesante. 

—No —suspiro —Arya tiene una cita.  

—Eso es fantástico —se alegra —hoy quedé con Blair por si te apetece unirte. 

—No, no quiero molestar —indico.

—No digas tonterías, no creo que a Blair le importe que te unas, es más, estará encantada —dice con decisión —a las dos lista. 

Desaparece de la cocina dejándome de nuevo a solas y continúo desayunando. Es verdad que conozco a Blair pero solo de la boda y de habladas, tengo entendido que no se lleva muy bien con Ezra.

Ellas se conocen desde pequeña, eran vecinas y han estudiado juntas.

Creo que me lo voy a pasar bien con ellas, Blair es una chica con carácter y personalidad y creo que congeniaremos. La primera vez que la vi, me quedé impresionada con su belleza, es guapísima como mi cuñada y además, se nota que también es inteligente. 

A las dos como me ordenó mi cuñada, bajo pero no la veo por ningún lado. Me miro al espejo de nuevo y creo que voy perfecta. Me he puesto un vestido largo de color rojo pasión con escote, es sencillo pero me queda como un guante. 

—Me alegra saber que te has animado a venir —miro las escaleras y la veo —estás guapísima Taylor. 

—Tú sí que estás guapa.

Lleva un pantalón de cuero negro que le hace un culo increíble, una camisa del mismo color y lo único que destaca, son los tacones de color rojo.  

Vamos hacia el garaje riéndonos de cualquier tontería y nos montamos en su mini para dirigimos al restaurante donde quedó con Blair.

Al llegar, entramos y la vemos en la esquina esperándonos. Nos acercamos y nos sentamos con ella. 

—Ya va siendo hora de que nos conozcamos en condiciones —dice nada más saludar —he escuchado hablar mucho de ti.  

—Espero que sean cosas buenas —nos reímos —y yo de ti. 

—Bueno, si viene del gruñón de tu hermano no creo que sea nada bueno —me guiña un ojo y me tranquilizo.

Pedimos para comer varios platos diferentes para compartir entre las tres y como pensaba, están increíblemente bueno y no es caro. 

—Y bueno cuéntame —me mira —¿tienes novio?

—Mmm, no, no tengo —finalmente respondo.

—Eso quiere decir que si tienes —me analiza con sus ojazos negros.

—Es complicado, pero no somos novios —no quiero que piense que la estoy mintiendo —tenemos algo pero nada formal. 

—Uuu conozco ese tipo de historia —dice del tirón —no te enamores —creo que ya es tarde —¿te has enamorado?

—No... —aunque dudo —sí, como una idiota.

—Entonces te recomiendo —indica sería y le presto atención —que juegues bien tus cartas, llévalo al límite, que nunca sepa qué te tiene en sus manos y por supuesto —bebe un poco de su copa —disfruta como si fuera el último día juntos pero pónselo difícil. 

—Intento mantenerme firme pero es que... —y es verdad, lo veo y me olvido de todo —es guapísimo y listo —comento —y además, me trata genial, somos como una pareja pero sin título. 

—Eso y nada es lo mismo, haz que confiese —matiza convencida —¿cuanto tiempo llevas con él?

—Unos tres meses o un poco más...

—Si un tío aguanta tres meses con una sola mujer, es porque le encanta —sonrío como una boba —haz que se declare —me guiña el ojo y le doy las gracias —confía en mí y haz lo que te digo, no actúes como la tonta está —señala a Phoebe. 

—Oye, me aconsejaste que no cayera a los pies de Ezra —se queja.

—Y como tonta caíste en picado —la critica con una sonrisa —viste a un chico guapo y te lanzaste sin mirar atrás. 

—Ezra me sedujo —se defiende —lo hizo tan bien que era imposible decirle que no —se pone seria —y si le sumamos que fue el primer chico que me llamó la atención... 

—Te llamó tanto que incluso te quedaste embarazada —la crítica pero con cariño —eras muy joven cuando pasó todo eso y deberías haber disfrutado un poco más de la vida, tener más experiencias sexuales y luego quizás casarse, tener hijos, si es lo que realmente querías. 

—Oye soy muy feliz, es verdad que no era lo que quería pero no me arrepiento —contesta con convicción —tengo un hijo maravilloso y un marido que además de guapo y sexi —declara —es amable y cariñoso, bueno cuando no está enfadado.

—Casi nunca —nos reímos las tres a la vez cuando lo digo —bueno así es el destino, lo importante es que eres feliz.

—Y me alegro aunque no me caiga muy bien —suspira Blair.

El resto de la comida es más animada y hablamos del viaje que está organizando la universidad de fin de curso, Blair intenta convencer a Phoebe para que vaya y se lo pase bien.

—No sé, una semana es mucho tiempo —comenta mi cuñada —recuerda que tengo obligaciones e irme a México no entra en ellas.

—No seas aburrida, es tu recompensa —explica con energía —piénsalo, llevas mucho tiempo estudiando como una tonta, soportando al imbécil de tu marido, cuidando a tu hijo y creo que te lo mereces más que nadie. 

—Bueno aún queda muchos meses... —intenta darle largas.

Por suerte cambian de tema porque ya era un poco incómodo para Phoebe, les hablo de Arya y comento que para la siguiente salida ella se apunte para que la conozca. Blair está emocionada por aumentar el grupo de chica y porque no, yo también. 

Pagamos la cuenta y salimos del restaurante para ir a un bar un poco cutre que les gustan a ellas y no voy a ser yo la que diga que no. Hay varias personas mayores en la barra que las saludan con cariño, nos sentamos en una mesa libre y pedimos varias cervezas para empezar la tarde.

—Este es el mejor local de Manhattan —me explica Blair —es verdad que es un poco cutre, pero el ambiente es increíble. 

—Eso parece —digo por decir.  

—Por cierto ¿cómo llevas el examen de la próxima semana? —pregunta antes de beber.

—Cállate, aún ni me lo miré —contesta mi cuñada —he tenido que repetir el trabajo que me suspendió, esperemos que me dé el visto bueno porque con ese profesor no apruebo. 

—No es normal, pero si estaba increíble —gruñe —ese te tiene manía.  

—Bueno, yo lo ignoro y acato sus órdenes —responde con pesar —pero mejor cambiemos de tema para no amargarme. 

—Bueno Blair —intervengo —¿tienes novio?

—Soy una mujer libre —dice con fuerza —no me gusta depender de ningún hombre —me sonríe. 

—Eso es porque no has encontrado al chico que mueva tu mundo —contesta Phoebe —te lo tengo dicho. 

—Creo que esa frase ya ha prescrito ¿no crees? —le saca la lengua —llevas diciéndomela desde hace años. 

—Confía en mí...

—Idiota —nos reímos —estoy muy bien, me he independizado —señala —gracias a mi trabajo como secretaria, follo cuando quiero y no tengo movidas sentimentales —levanta la cerveza —para mí, mi vida es maravillosa.  

—Por tu vida maravillosa —decimos las dos.

Pedimos varias cervezas más y nos despedimos a las seis, quedamos en vernos mañana para tomar el sol en nuestra piscina y aunque hemos tenido que insistir para que venga, por fin lo conseguimos.

Regresamos a casa en taxi porque hemos bebido más de la cuenta y queríamos llegar sanas y salva. Al entrar como era obvio, nos encontramos a los señores Stark en el salón viendo un partido de fútbol americano, yo no soy muy aficionada que digamos pero Pheobe sí.

—Buenas tardes —saludamos.

—Buenas —responden sin hacernos caso.

Me siento en el sofá independiente y Phoebe lo hace al lado de su marido y de Ryan. No soy de ningún equipo pero si no me equivoco, papá, Ryan y Phoebe son de los Giants y en cambio, Ezra de los Jets.

Siendo objetiva los Giants son mejores y están ganando a los Jets, pero los aficionados de los Jets no se rinden y quieren lograr ser los mejores. 

Ezra está cabreado y no para de maldecir porque a su equipo no le están saliendo las jugadas y eso le irrita, en cambio los otros tres están relajados y tranquilos, beben de sus cervezas y comen palomitas mientras celebran. 

—Tienes que cambiar de equipo —se burla Ryan.

—Vete a la mierda —gruñe.

—No sé como le soporta cuñadita —le abraza por los hombros —menos mal que tú si tienes buen gusto como siempre —le guiña el ojo.

—Eres increíble —se ríe levantándose —voy a ponerme cómoda.

—Yo te veo perfecta así —suelta Ryan para picar a Ezra —tengo la cuñada más guapa de New York —Phoebe se ríe porque sabe que lo hace para cabrear más a Ezra —que pena que mi hermano te cazó primero. 

—Contigo pego más —le sigue el rollo y sale del salón.

—Deja de tontear con mi mujer —gruñe Ezra.

—Que culpa tengo yo de que sea una preciosidad —sigue con la broma.  

—No estoy de humor —se levanta y sigue el camino que hizo su mujer. 

—Este hombre es un gruñón —se queja riéndose.

—Como si tu fueras un sol —le echo un cable a Ezra —tú eres peor que él así que no te rías. 

—Oye —se queja pero está de buen humor porque su equipo está ganando —no te vengas arriba.

—Tu hermana tiene razón —me apoya papá —tienes un carácter de mil demonios. 

—Hoy nadie me cabrea así que podéis aprovechar —se levanta cuando termina el partido y desparece. 

—Tienes unos hijitos que vaya tela —me quejo risueña.  

—Menos mal que te tengo a ti que lo compensa —me besa en la cabeza y me quedo sola. 

Como estoy un poco cansada y este vestido no es nada cómodo, subo a mi habitación para cambiarme y cargar el iPhone que lo tengo apagado y sin batería. 

Cuando se enciendo, leo varios mensajes de Arya y no puedo evitar reírme. Le contesto y miro las llamadas, tengo varias de desconocido y dos de Chris.

¿Es que Adam no se va a cansar de llamarme? se está pasando pero lo ignoro y llamo a Chris.

—Hola —descuelga juguetón —te estuve llamando pero me salía el contestador. 

—¿Qué tal el día? —pregunto mientras me tumbo en la cama —me quedé sin batería —le explico.

—Bien, lo pasé bien ¿y tú qué tal? —le noto sonreír —¿saliste?

—Sí, Phoebe me invitó a comer con ella y con su mejor amiga —me hago la interesante pero creo que no funciona —escucho música ¿estás en un bar?

—Sí, iremos a cenar en un rato —me tenso al imaginar que hay millones de mujeres intentando ligar con él.

—Pásalo muy bien y no bebas mucho —oculto mi frustración.

Hablamos un rato más hasta que se despide porque sus amigos le están reclamando, le mando un beso y cuelgo.

***

—Este jardín me encanta —comenta Blair mientras tomamos el sol —ni hablar de la piscina, es grandísima. 

—Puedes venir siempre que quieras —la invito.

—Te tomo la palabra —dice decidida.

—Tita Blair —grita Scott cuando la ve —que sorpresa.  

—Hola pequeñín —le besa en el cuello haciéndole reír.  

—Que sorpresa —gruñe mí hermano —no sabía que habías invitado a tu amiga —acusa a su mujer.

—He sido yo —no quiero meterla en problemas.  

—¿Es que hay algún problema? —le encara —el que debería tomar un poco el sol eres tú, más pálido y pareces un fantasma.

—Si quieres verme en bañador me lo dices directamente —contesta chulesco.

—Ni que estuvieras bueno —eso ha sido un golpe bajo y me río —no eres mi tipo, no sé que vio Phoebe para dejar que...

—Creo que es mejor que paréis —salta ella —os recuerdo que está Scott aquí y no quiero que vea esto.

—Es mejor que me vaya —se da la vuelta cogiendo a Scott y dejándonos de nuevo a solas.  

—En serio Phoebe, tu marido es un imbécil, no sé cómo te puede gustar... —y como si no le importara nada más, se pone las gafas de sol y sigue con lo suyo.

Por suerte no vuelve Ezra de nuevo y podemos disfrutar de una mañana de sol increíble y divertida. A la hora de la comida, nos sentamos en el jardín para picar y así evitar otra discusión entre ellos. 

—¿Es una fiesta de chicas? —pregunta risueño Ryan —lo hubiera sabido y no hubiera ido a trabajar.

—Ryan ¿te acuerdas de Blair, mi amiga? —pregunta Phoebe.

—Tengo buena memoria con las chicas guapas.

—Es todo un halago —responde Blair con una sonrisa —y más viniendo de un hombre tan...

Tontean pocos segundos más hasta que Ryan se da la vuelta y entra en casa para comer con papá y Ezra.

—Este hombre es un bombón en mayúscula —dice abanicándose —desde la primera vez que lo vi, me tiene impresionada. 

—Eso es porque no lo conoces —me quejo —Ezra es un sol comparado con él.

—Doy fe —sentencia Phoebe mientras muerde un trozo de pan —tiene un carácter de mil demonios.  

—Bueno, pero tiene una pinta de romper la cama —sonríe con malicia.

—Bah —me quejo —dejemos el tema de mi hermano por favor, aunque te recomiendo que no te fijes en él, es un mujeriego.  

—Lo que yo estoy buscando, soy un alma libre.

—Eres imposible Blair —y no puedo evitar reírme con sus ocurrencias.  

A las cinco se despide de nosotras agradeciéndonos este día tan divertido y maravilloso. Sin duda lo ha sido, es tan abierta de mente y tan liberal pero a la vez, tan coherente que no puedo dejar de asentir cada vez que habla.

Me gustan las personas como ella, tan auténticas, sinceras y sobre todo, directas.  

—No me gusta que venga Blair —me regaña Ezra al verme.  

—¿Y por qué no? —esto es el colmo —es amiga de tu mujer y te digo una cosa, también mía porque me cayó genial

—No te acerques a ella, suficiente tengo con Phoebe como para que tú también te relaciones con esa clase de chicas —está de mal humor.  

—No me vas a decir con quien voy o no a relacionarme Ezra —le freno —porque yo no me meto en tus asuntos.

—¿Pero qué son estos gritos? —aparece Ryan —¿qué pasa?

—Tu hermana que se relaciona con personas indeseables.

—¿Qué personas? —se cruza de brazos.

—¿Te parece poco que haya invitado a Blair?

—¿Y qué tiene de malo? —dice como si nada —es una chica encantadora al igual que preciosa.

—No me jodas Ryan —se altera —¿estáis todos locos? no quiero ver a Blair aquí nunca más y tampoco quiero que la veas —me prohíbe —es una chica maleducada y muy vulgar y solo hay que ver el barrio donde se crio —está fuera de si.

—Te recuerdo que yo también me crie en ese barrio —dice con calma Phoebe sorprendiéndonos —entonces también soy una persona vulgar y muy maleducada.

—No lo decía por ti nena, así que...

—Así que nada —grita para callarlo —no quiero volver a escucharte decir que es maleducada y vulgar cuando no lo es —le ordena —es pobre igual que yo, nos hemos criado en un barrio humilde y no en una casa de princesa como tú —le señala con el dedo —pero eso no quiere decir nada —creo que es el momento de irme —¿es qué acaso yo me meto con tus amigos? porque te recuerdo que la mayoría son unos fantasmas con media neurona pero yo no me meto.

—Phoebe, no te permito que me hables así y menos delante de mi familia —mi hermano es un imbécil, en vez de pedirle perdón, nos sale con esto.

—Me da igual que tus hermanos me escuchen pero no voy a permitir que hables así de mi mejor amiga, si nunca la he invitado es porque sé que no te cae bien, pero de ahí a que le faltes el respeto no —muy bien —ni a ella ni a nadie, ¿con qué clase de hombre estoy casada?

Pasa por delante de él y le esquiva cuando intenta pararla, le ha dejado fino y se lo merecía.

—Que carácter —sonríe Ryan con malicia —la has cagado hermano.

Y sin más desaparece por las escaleras, miro a Ezra descolocado y enfadado y ahora sí que me voy. Este es capaz de pagarla conmigo y realmente no tengo ganas.

Subo a mi habitación y como ayer, hablo con Chris y nos ponemos al día. Estos son mis momentos favoritos, me hubiera encantado verle pero le ha sido imposible y no pienso insistir. 

Antes de bajar a cenar, nos despedimos y lo hago con la alegría al saber que mañana vendrá a la empresa y por fin lo veré.

Que ganas de que sea mañana, que ganas de verle.

Doce

—Miranda manda estos documentos al departamento de Contabilidad —se los paso y con gusto se los lleva.

Entro en mi despacho y voy directa al baño, me retoco un poco el maquillaje porque en cinco minutos tengo reunión y estará Chris. Me miro por última vez y creo que ya estoy perfecta, salgo de mi despacho y me dirijo a la sala de reuniones con fuerzas y ganas. 

—Buenos días —entro y me encuentro con su mirada. 

Disimulo para que nadie se dé cuenta, ¿puede ser que esté incluso más guapo? quizás lo veo de esa manera porque le he echado de menos. 

La reunión comienza y todos dan su punto de vista, aunque Ryan y Chris se lleven como perros y gatos, han hecho un trabajo increíble y nuestros padres están contentos con ellos.

—Debo admitir —comienza diciendo el padre de Chris —que has hecho un buen trabajo Ryan.

—Gracias señor —responde seco.

—¿Cuánto estimas que puede quedar? —pregunta alucinando —¿tres, cuatro meses ?

—Si todo sale como lo he planeado, quedan cuatro meses aproximadamente —responde de nuevo Ryan —la estructura física ya está completa, solo falta la construcción interior —explica —y la exterior como la fallada —que serio se pone cuando habla de trabajo —pero eso llevará menos tiempo, tenemos bajo nuestras disposición a grandes profesionales que lo terminarán en nada. 

—Además de la rapidez de la construcción —comenta Chris, ¿puede tener una voz más sexi? —los materiales son de muy buena calidad y de un coste demasiado bajo si lo comparamos con otros productos. 

—Al final, lo que pensaba que iba a ser un completo desastre, se ha convertido en un proyecto que sin duda podría clasificarlo como uno de los mejores proyectos que he tenido en mi empresa —comenta papá orgulloso —habéis formado un buen equipo, no pensé que podríais trabajar juntos pero habéis dejado de lado las diferencias para sacar el proyecto adelante y de la mejor forma posible —nos mira —así que desde aquí, os doy mi enhorabuena.

—Estoy totalmente de acuerdo —le apoya el señor Marshall —os habéis superado y esto hace que pueda confiar en vosotros como profesionales —viéndolo, sé que lo dice por su hijo porque no mira a Ryan —buen trabajo y seguid así. 

Termina la reunión y los únicos que tiene una sonrisa en los labios son Ezra, mi padre y el señor Marshall. Ryan no podría estar más serio aunque le hayan felicitado por su trabajo y se lo merece porque no ha parado, ha trabajado incluso los domingos. Y en cambio Chris, está sereno mirándome y eso me pone nerviosa. 

—Debo añadir —frunzo el ceño cuando le escucho hablar —que sin la ayuda de Ezra que ha podido evitar el problema que tuvimos, y la señorita Stark —sonríe pícaro —que gracias a sus números y cálculos ha conseguido que todos estemos de acuerdo con el presupuesto —disimulo la sonrisa —no lo hubiéramos conseguido, así que la enhorabuena también va para vosotros. 

—Así se habla —se burla Ezra.  

Le miro y le sonrío con ternura, Ryan desparece alegando que tiene trabajo y al poco rato se va Ezra. Creo que es el momento de irme aunque quiero que esto dure un poco más. 

—Vuelvo a mi trabajo, ha sido un placer volver a verle señor Marshall —me despido, creo que es lo mejor.  

—Espera —me interrumpe Chris —tengo una duda sobre la propuesta que me enviaste ¿tienes tiempo para discutirlo?

—Claro —contesto nerviosa porque nuestros padres nos están mirando aunque ninguno de los dos sospecha nada y suelto todo el aire acumulado —sígueme.  

Salimos de la sala de reuniones como dos profesionales y nos dirigimos hacia el ascensor para que nos lleven a mi planta.

El camino hacia mi despacho, se me hace eterno porque me muero de ganas de estar a solas con él. Cuando por fin entramos, no esperamos ningún segundo para besarnos y demostrarnos todas las ganas y deseo que nos tenemos. 

Necesitaba tanto esto, sus besos, sus caricias, tenerlo tan cerca, olerlo y sé que es recíproco porque sus ojos no mienten.

—Hoy estas increíblemente sexi —susurra a escasos centímetros de mi boca —solo pensaba en desnudarte y hacerte mía encima de la mesa.

—Estás loco —me río —queda terminantemente prohibido estar tantos días sin besarnos, tocamos, sentirnos... 

—¿Dónde hay que firmar? —propone y sorprendiéndome, me coge por las caderas e inmediatamente, rodeo su cintura con mis piernas —quiero sentirte —me coloca encima de mi mesa. 

—Aquí no Chris, alguien podría vernos...

—Me da igual —se queja besándome.

—Chris, no... —aunque me muera de ganas —hay que ser más precavidos.

—Estoy cansado de serlo porque solo pienso en estar dentro de ti —con esas palabras ha conseguido que me tenga en el punto exacto de lanzarse al vacío y dejarme llevar —pero tienes razón, tenemos que pensar con la cabeza no con... —y señala su miembro duro. 

—Eres... —me quejo riéndome mientras bajo de la mesa.  

—Bueno ya que estoy aquí enséñame el presupuesto de este mes —intenta parecer profesional pero en verdad se muere de ganas de otra cosa. 

—Sí, espera que saco una copia —utilizo el iMac y eso me ayuda para relajarme y serenarme —Aquí tienes, estos son los gastos que podéis realizar.

—He intentado agarrarme al presupuesto hasta el momento pero a partir de ahora, los gastos variables se incrementarán —explica.  

—Pues intenta no incrementarlo... —la puerta del despacho se abre interrumpiéndome de repente, veo entrar Ryan como un ciclón. —¿Necesitas algo? —disimulo, si hubiera entrado diez minutos antes estaría muerta —estoy reunida —intento parecer profesional. 

—¿Que hacéis? —me contesta serio.

—Tu hermana me estaba explicando el presupuesto de este mes —dice con una sonrisa

—Ya lo tienes ¿no? —responde borde —puedes irte.

—Gracias por el presupuesto —se despide de mí y se va.

—No vuelvas a quedarte a solas con él jamás —ruge cuando nos quedamos a solas.

—¿Qué pasa? —me hago la tonta —sólo quería el presupuesto como cada mes.

—Me da igual, no quiero que te acerques más a él excepto en la reuniones donde estamos todos.

—No exageres que no estaba haciendo nada malo, simplemente cumplía con mi trabajo —me hago la digna.

—Me da igual, ya te he dicho lo que tienes que hacer y por tu bien, no me desobedezca —me mira amenazante y desaparece.

Como se entere que me he acostado con él infinitas veces me MA-TA y lo tengo más que claro. Si se ha puesto como un loco por la simple idea de compartir espacio, no me quiero imaginar como se pondrá cuando sepa que ha hecho mucho más cosas que respirar el mismo aire que yo.

Sonrío porque soy tonta pero es inevitable, Ryan siempre se ha sentido como si supiera todo lo que está ocurre en cada momento pero jamás sospecharía mi relación con Chris y eso me causa gracia. Aunque también sé que el que juega con fuego, se quema y yo ya estoy sintiendo el fuego y bendito fuego...

El resto del día es más tranquilo, continúo con mi trabajo pendiente hasta que por fin son las ocho y vuelvo a casa en taxi. Al llegar, entro y subo a mi habitación para cambiarme y ponerme algo más cómodo.

Salgo de mi dormitorio y voy hacia al salón donde me encuentro a Phoebe muy concentrada con su Macbook.

—Hola —me siento a su lado —¿qué tal?

—Intentando hacer el trabajo por tercera vez —dice con pesar.  

—¿Es complicado? —le echo un vistazo.

—No sé que quiere, pienso que está bien pero nada.

—Tú tranquila que seguro que está vez lo apruebas —me sonríe —y con mi hermano ¿qué? ¿se ha relajado la cosa?

—No —se tensa —no le hablo, es un imbécil.  

—Estoy contigo —y es verdad, se comportó como un clasista —¿te pidió perdón?

—Que va —responde cabreada —ya sabes cómo es, digno como ninguno y se piensa que saco las cosas de contexto.

—No le hagas caso, seguro que recapacita como siempre —intento animarla pero no sé que decirle —¿te echo una mano?

—No gracias, me doy por satisfecha por hoy —se quita las gafas de vista —¿qué tal el día?

—Genial —sonrío como una tonta y le cuento todo —que vergüenza si hubiera ocurrido lo contrario.

—Te mata Taylor —se ríe —aunque me hubiera encantado verle la cara —me uno a su risa —en serio Taylor, tienes que tener más cuidado.

—Lo sé, pero no me puedo contener y cada vez es más difícil.

—Tenéis que formalizar antes de que se entere y si él no quiere... —se calla —quizás no es el hombre para ti —me acaricia el brazo —pero te digo una cosa —suspiro —no te dejará escapar porque está muerto por ti y lo sabes.

—¿Tú crees? —¿por qué seré tan insegura?

—No seas tonta —me muerdo el labio inferior —claro que sí y mi consejo es ese porque de la otra manera será peor.

—Tienes razón, tengo que hablar con él pero no sé cómo... 

—Deja que el tema fluya.

A la hora de la cena bajamos y cenamos en familia como cada noche aunque últimamente suele ser muy tensas. Ya sea por el mal humor permanente de Ryan, el distanciamiento de Phoebe y Ezra o por algún problema de trabajo pero ya no hay ni bromas ni risas y eso me inquieta.

¿Qué pasará cuando se enteren de mi relación con Chris? ¿lo aceptarán?

***

Llevo varios días intentando poner el tema sobre la mesa con Chris pero es imposible, cada vez que nos vemos me distrae con sexo del bueno y hace que no piense. Después se hace tarde y no puedo sacar el tema, siempre que lo veo digo que hoy es el día pero es imposible. 

—Uff —me agobio —tienes que dejar de hacer eso.

Parezco una loca hablando sola pero que remedio, hoy voy a quedar con él y estoy nerviosa, de hoy no pasa. Miro el reloj y son aún las siete, dijo que pasaría por mí a las ocho así que todavía me queda una hora interminable.

No puedo estar así porque al final acabaré sin uñas. Salgo de mi despacho y me dirijo a la cafetería para tomarme una cerveza y a ver si eso me calma un poco.  

—Gracias —contesto cuando me la sirve. 

Me siento en una mesa apartada y mi teléfono suena, al instante pienso que es él pero cuando veo que es desconocido me pongo tensa ¿cuándo dejará de llamarme? No espero más y descuelgo. 

—Deja de llamarme Adam —digo de mal humor.

—Por fin lo coges —parece aliviado —tenemos que hablar.

—No me interesa así que deja de llamarme —y sin esperar su respuesta cuelgo. 

Espero que esta vez lo entienda y se olvida de llamarme porque ya me está agotando esta situación. Miro el reloj y aún quedan quince minutos para verlo, me termino la cerveza rápido y recojo mis cosas para esperarle en la puerta. 

Me muero de ganas de verle y debo reconocer que estoy un poco inquieta. Me pongo a un lado escondida para que nadie pueda verme mientras espero a que venga. Chris es muy puntual, suspiro contando los segundos pero se me hace eterno, miro ambos sentidos pero aún no viene.

—Que raro —susurro cuando ya son poco más de las ocho y no ha aparecido.

Miro el iPhone pero no tengo ningún mensaje ni ninguna llamada, seguro que estará conduciendo y a estas hora hay mucho trafico. Sigo esperando pero cuando el reloj marca las nueve mes veinte me, me doy por vencida y llama a un taxi para que me lleve a casa.

Estoy furiosa, mucho más que furiosa ¿pero este hombre quién se ha creído que es para hacerme esto? Marco su número pero automáticamente salta el contestador, lo que me faltaba. Pruebo de nuevo pero no hay manera, o está sin cobertura o está apagado y no se cual de estas dos opciones me cabrea más.

El taxi aparece y sin esperar ni un segundo más, me monto y le doy la dirección de casa. Soy imbécil, le he esperado cuarenta minutos y no ha sido capaz de mandarme ni un mensaje avisándome que no vendría.

Lo peor de todo es que hoy iba a ser el gran día, hoy le iba a confesar mis pensamientos y sentimientos pero con su comportamiento, con su dejadez, hace que me replantee muchas cosas y me hace sentir insegura.

El taxi para en mi puerta y salgo después de pagarle el importe del trayecto. Entro en casa cabreada, espero no encontrarme a ningunos de mis hermanos porque no estoy de humor para soportarlos.

—¿Qué haces aquí? —se acerca mi cuñada con el ceño fruncido.

—El muy imbécil me dio plantón —confieso.

—¿En serio? —se sorprende.  

—Sí —contesto furiosa —y encima tiene el teléfono apagado.

—Tranquila, quizás le pasó algo —intenta consolarme.

—No, no... —no pienso perdonárselo —hubiera buscado la manera de ponerse en contacto conmigo —suspiro —hoy era el día, hoy iba hablar con él y es más, se lo dije —me agobio —¿y si se olía lo que iba a pasar y por eso está pasando de mí?

—No digas eso —pero no dice nada más —seguro que tiene una buena excusa. 

—Y encima mi ex no para de llamarme y hoy le he dicho que deje de hacerlo.

—Lo que no te pase a ti... —y al menos me saca una sonrisa. 

Al día siguiente me despierto de mal humor, no tengo ganas de ir a la oficina pero no tengo más remedio así que me arreglo y voy. Ayer apenas dormir a causa del cabreo ¿cómo ha sido tan gilipollas al no haberse puesto en contacto conmigo?

Le odio con todas mis fuerzas. 

Mi cabreo es tan evidente que incluso Miranda se sorprende e intenta hacer lo mejor posible su trabajo, el departamento de Contabilidad tampoco me lo pone fácil y con millones de errores hace que mi día no mejore.

A las seis papá me llama anunciándome que hay reunión de emergencia ¿qué más me va a pasar?

A veces el universo conspira para que tengas un día de mierda. Al entrar me encuentro con la espalda tensa de Chris, si es que a veces hablar atrae la negatividad. 

Me siento con indignación pero al verle la cara abro los ojos, tiene un hematoma en el mentón y el labio partido. ¿Pero a este qué le ha pasado? La puerta se abre y parece que es la respuesta a mi pregunta porque veo a Ryan entrando con el pómulo hinchado y el labio como el de Chris, no se habrán peleado ¿no?

Y como si algo dentro de mí se despierta, me asusto.

¡¡¡DIOS MÍO LO SABE!!!

—Ya que estamos todos... —comienza diciendo el señor Marshall con un tono frío que me estremece —debo decir que lo que pasó ayer es de lo más vergonzoso que me ha pasado en el trabajo —¿qué ha pasado? —enterarme que los jefes del proyecto se han peleado delante de los trabajadores me cabrea y me decepciona a parte iguales.  

—¿Pero que coño estabais pensando para llegar a las manos? —interrumpe papá —pero esto no quedará así, estáis fuera del proyecto. 

—No puedes hacer eso papá —ruge Ryan —no me puedes dejar fuera.  

—Puedo y lo acaba de hacer —le amenaza con la mirada —nos haremos cargos nosotros. 

—Papá... —pero no puede terminar la frase porque el señor Marshall le interrumpe.

—No hay papá que valga, estáis fuera y punto. 

—He trabajado más que nadie y no pienso permitir que por culpa de este —le mira con desprecio —no pueda terminarlo.

—Este tiene nombre —ruge Chris —no me podéis hacer esto —se queja.

—¿Y si nos relajamos un momento? —todos me miran —es verdad que lo que han hecho es inadecuado y estamos todos de acuerdo, pero remplazarlos en estos momentos cuando apenas quedan pocos meses para terminar el proyecto, me parece excesivo —digo — no entiendo el motivo de su pelea y mucho menos la defiendo pero quizás si les apoyamos y les hacemos ver que a veces un poco de cordialidad y entendimiento es la mejor solución a la hora de trabajar en equipo, con independencia de cómo se lleven, quizás recapacitan y se comportan como deberían —trago saliva, bueno ya lo he soltado.

—Como habla tu hija —dice el señor Marshall —me has convencido, por mí le damos otra oportunidad.  

—Está bien, más vale que no nos defraudéis y dejéis mal a Taylor —le apoya papá sorprendiéndome —espero compromiso y buena disposición . 

Se levanta junto con el señor Marshall y se despiden dejándome a solas con estos tres hombretones. El siguiente en irse es Chris sin mirarme y eso me cabrea porque gracias a mí podrá seguir con el proyecto y Ezra le acompaña.

—Lo que has liado —me levanto y me acerco a Ryan —¿estás bien? —levanto su cara y la examino —con lo guapo que eres mira como la tienes —me quejo —¿te duele?

—No —hace un amago de sonrisa.  

—¿Por qué te has peleado? —le miro a los ojos —eso no es propio de ti.

—No puedo con ese imbécil —gruñe confesándose —es imposible poder tener un trato profesional con él.

—Tienes que intentarlo —y pensar que soy yo quien le está dando consejos —es lo mejor para el proyecto y piensa que apenas quedan pocos meses.

—Gracias pequeña —se levanta y me besa la frente. 

Sale dejándome sola y al menos ha merecido la pena, creo que le he hecho pensar y con eso me consuelo. Vuelvo a mi despecho y sigo con mi trabajo, el día empezó fatal y sigue continuando de esa manera

¿Se puede saber por qué actuó así conmigo después de haberme dejado plantada? No lo entiendo y ni pienso hacerlo, odio a los chicos tan... bah paso. 

A la hora de comer quedo con Arya y le cuento todas las novedades de mi vida, hace días que no nos podemos ver por incompatibilidad de horarios. 

—Bueno, supongo que le has dado en el ego y por eso actuó así —le defiende.  

—No me vale, yo estoy dando mucho por nuestra relación —me callo —y para él, es una aventura pasajera.

—No seas injusta —me critica —os habéis comportado como novios y lo sabes, habéis tenido citas románticas, habéis confesados vuestras incertidumbre y además, os habéis abierto el uno con el otro así que no te quejes.

—Visto así haces que me replantee todo —gruño frustrada —pero no puedo seguir con esta inseguridad.

—Estoy de acuerdo contigo en ese punto —comenta —creo que el consejo de tu cuñada es increíble y es el momento de poner los puntos sobre las i y que él decida si quiere seguir o no. 

—Me encanta hablar contigo —la abrazo cuando nos despedimos —eres increíble. 

—Me lo devolverías si convencieras a Ryan a pasar un noche conmigo.

—Eres increíble —me río por fin —te hago un favor porque es insoportable ...

Vuelvo a la oficina mucho más calmada y apenas pienso en el plantón de ayer. Cuando pueda hablar con él, lo haré con tranquilidad y le diré todo lo que pienso.

El teléfono suena y estoy apunto de tirarlo contra la pared, ¿en serio no entiende que no quiero hablar con él? Joder que pesado, apago el teléfono y sigo con lo mío. 

A las ocho como cada día, salgo de la empresa y espero hasta que aparezca un taxi libre para que me lleve a casa. Cuando me canso de esperar, enciendo de nuevo el iPhone para llamar a uno y así llegar cuanto antes.

—Hasta que por fin puedo hablar contigo... —me paralizo al escuchar esa voz —necesitamos hablar.

—¿Adam? —me doy la vuelta y estoy apunto de caerme. 

¿Que hace mi ex aquí? no me puedo creer que sea capaz de presentarse aquí y obligarme hablar con él cuando ya no tenemos nada en común para hacerlo, él esta fuera de mi vida desde hace meses y ya no sé como decírselo.

Veo a un taxi desocupado pasar y con velocidad lo paro y me meto bajo su atenta mirada. No quiero hablar con él y no pienso permitir que él me obligue.

Trece

No he dormido nada, mi vida se está complicando demasiado y no sé cuánto más voy a tardar sin explotar. ¿Pero que hace Adam de nuevo en mi vida? no sé como ha tenido vergüenza de buscarme después de dejarme tirada una vez que ha conseguido acostarme conmigo y encima no me hizo disfrutar.

Estoy confusa y para que mentir, cabreada sobre todo con Chris. 

Me parece el colmo que aún no se haya puesto en contacto conmigo. Salgo de la cama y me aseo para luego ir a correr, necesito soltar adrenalina. 

Me hago una coleta mientras salgo de casa y comienzo a trotar. Escucho Sing of the time de Harry Styles y me olvido de todo, de Adam, de Chris... poco a poco aumento la velocidad mientras la música avanza y por fin me meto de lleno en lo importante, seguir y respirar. 

Durante una hora continúo así, corriendo y olvidando mis problemas, pero cuando siento que mis pulmones no pueden más, decido volver a casa.

—Que deportista —me sorprende mi cuñada en la verja de casa —estás empapada.

—Necesitaba soltar adrenalina —abro la verja —¿vienes de la Universidad?

—Que remedio —pasamos —¿hoy no trabajas?

—Tengo el día libre —cojo aire —papá ha dedicado hacer encuestas para conocer la sensación de la plantilla —explico.

—Que bien —entramos al salón —aprovecha.

—Después nos vemos que voy a ducharme.  

Subo corriendo las escaleras para ir a mi habitación y meterme en la ducha. Siento que tengo mucha energía, correr me ha sentado fenomenal y pienso hacerlo con más frecuencia porque esto es terapéutico.

Veinte minutos después me encuentro en la cocina desayunando en condiciones ¿qué haré hoy? Quizás salga a tomar algo con Arya o incluso con mi cuñada ya que es viernes pero no sé, también me apetece quedarme en casa o... dejo de lado ese pensamiento y me dedico a comer lo que necesito. 

—¿Liada con el trabajo? —entro en el salón y veo a Phoebe con el Macbook.

—Sí —quita las piernas del sofá para que me siente —prefiero hacerlo aquí.

—¿Estás durmiendo en otra habitación? —pregunto de repente —es que te vi salir de otro dormitorio hace unos días.

—Sí —me mira —las cosas con tu hermano no avanzan —deja el ordenador en la mesa —es un prepotente —se queja —y para discutir todas las noches prefiero dormir sola y descansar.

—Joder —me quejo —¿puedo tener un hermano más tonto?

—Creo que no —sonríe con pesar —pero no pienso dar mi brazo a torcer. 

—Claro que no —me pongo de su lado —aunque me da mucho pena, espero que lo arregléis.

No me contesta y eso me preocupa, en su cara veo muchas cosas y nada buenas ¿estará cansada de estar casada con Ezra? ¿no se estará replanteando el matrimonio? me asusto y sería capaz de matarlo.

Como prefiero distraerla que seguir hablando de un tema tan tenso, decido ayudarla con el puñetero trabajo que por cierto, según leo me parece una maravilla para ser una universitaria. Cojo unas cervezas y nos metemos de lleno. 

—¿Pero esto qué es? —nos sorprende papá —¿una fiesta de estudiantes?

—Hola papá —me levanto y le doy un beso en la mejilla —le estoy echando una mano, bueno realmente bebiendo mientras ella escribe y escribe. 

—Esa es mi hija —se despide y sube a su habitación.  

Cojo otras cervezas bien fría y vuelvo a sentarme a su lado, esta chica es una máquina y no entiendo como la han suspendido. Quizás el profesor pida más de ella porque vio su potencial. 

—Buenas tardes chicas —entra Ryan y se sienta en el sofá individual —estoy rendido —me sorprende quitándome la cerveza.

—Oye eso es mío —me quejo como una niña pequeña.

—Ahora no —me guiña un ojo chulesco.

—Eres insoportable —me cruzo de brazos.

—Estoy tan bueno que eso pasa a un segundo plano —¿en serio?

—Phoebe se lo tiene muy creíble ¿no?

—Yo mejor no me meto —se quita las gafas con una sonrisa. 

—¿Aún sigues con el trabajo? —cambia de actitud —¿tengo que darle una paliza a alguien?

—No —se ríe —aunque gracias.  

—A ver déjame echarle un vistazo —le quita el ordenador mientras se queja. 

A cada segundo que lee se pone más nerviosa, todos conocemos a Ryan y es súper exigente, demasiado y no creo que ella esté preparada para aguantar más cosas.  

—Está muy bien redactado y cada información que aportas es complementaria a la anterior —me sorprende —mi consejo es que —se levanta y se sienta a su lado para enseñarle la pantalla —estos gráficos son muy básicos, necesitas unos que represente la realidad con más certeza ¿entiendes?

—Sí sí, es que el programa que tengo es muy básico —comenta.

—No te preocupes, pásate por mi despacho y te enseño cómo hacerlo, tengo un programa muy bueno —le indica varias cosas más que tiene que arreglar —a ver para un trabajo de universidad está perfecto, pero si quiere que sea uno real, cambiaría lo que te comenté y además, añadiría algo más concreto sobre las diferencias quizás de rendimientos económicos de las marcas pero en Manhattan, cuál es la predominante y el motivo...

—Buenas —gruñe Ezra —os veo muy ocupados ¿no?

—Bueno lo que te decía —continúa Ryan ignorándolo, toma y a ver si le dice algo. Miro a Phoebe y está más tensa y distante —haz eso cambios y una matrícula de honor se quedará corto.

—Gracias Ryan —le sonríe —iré a tu despacho y cuando tengas un hueco me explicas eso.

—Claro que si preciosa —se levanta y desaparece.

—Voy a cambiarme —comento para irme.

—¿A dónde irás ? —escucho mientras me alejo.

—A la empresa, Ryan me va ayudar con unos gráficos —responde.

—Te puedo ayudar yo perfectamente... —gruñe cabreado —te recuerdo que yo soy tu marido, aunque no compartas mi cama —¿puede ser más tonto?

No escucho su contestación porque estoy muy lejos pero espero que le haya mandado de paseo. ¿Quién entiende a los hombres? después dicen que las mujeres somos las complicadas.

Entro en mi habitación y me tumbo en la cama, no tengo noticias de Chris y esta frialdad no la entiendo pero no pienso ir detrás de él, lo tengo clarísimo. Me debe una disculpa que además, sé que no me las dará y eso me enfurece y me decepciona a partes iguales. He puesto tantas expectativa que ahora están cayendo todas en picado.

—Creo que es el momento de olvidarte de él y de pasar pagina —sentencio.

—Cariño —entra papá de repente en mi habitación —¿quieres venir al club? —me pregunta —así comeremos en familia. 

—No me apetece —contesto indecisa.

—Anda vamos, consiente a tu padre —me sonríe de esa manera que es imposible decirle que no.

—Está bien —claudico —me cambio y bajo.

—Nos vamos en media hora —señala.  

Salgo de la cama y voy hacia el baño para asearme, no me gusta mucho el club pero por un día no creo que me aburra. Al terminar, entro en mi vestidor y miro cada prenda para elegir que ponerme, quiero ir cómoda pero a la vez, elegante.

Al final me decido por un mono de color beis corto con escote en la espalda y lo combino con unas sandalias de tacón del mismo color. Me miro en el espejo y me gusta el outfit que he elegido y para rematarlo, me hago un peinado fácil en vez de dejarme el pelo suelto. 

—Aquí estoy —anuncio mientras bajo las escaleras. 

—Menos mal pequeña —se burla Ryan —vámonos. 

—Espera que falta Phoebe —gruñe mi hermano. 

—¿Viene? —me sorprende —¿quién se queda con el niño?

—Sí, el niño está en un cumpleaños —contesta borde —acabo de llevarlo.

—Vale.

Esperamos cinco minutos más hasta que la vemos bajar, por su cara creo que no le hace ninguna gracia ir. Salimos y nos montamos en el coche de Ryan

—Hoy hay partido —anuncia sonriendo —tengo ganas de darle una paliza. 

—Cuenta conmigo —responde el imbécil de Ezra.

—Chicos os quiero en la mesa a las dos, no os entretengáis con burlas.

—Sabes que eso es imposible —dice prepotente Ryan.

Media hora después llegamos al club y los chicos se despiden para cambiarse y ponerse el traje de polo, papá, Phoebe y yo decidimos ir al bar a tomarnos algo y acompañar a papá para que hable de negocios con otros empresarios. 

—¿Estás bien? —pregunto cuando nos quedamos a solas.  

—Sí, aunque preferiría estar en casa estudiando... —se queja.

—Te hubieras quedado —le aconsejo —mi hermano no tiene que obligarte a nada. 

—Me lo pidió tu padre —ahora lo entiendo —no podía decirle que no.

—Aaah, lo siento —rectifico —pensé que...

—Yo también lo hubiera pensado pero mejor hablemos de ti, mi vida amorosa es un fracaso —bebe un poco de su copa de vino.  

—Chris es un imbécil que no ha dado señales de vida y sinceramente, ya no me importa. 

—Menos mal porque está viniendo por allí con Ezra —abro los ojos por la sorpresa. 

—Mierda —gruño —¿cómo estoy?

—No te importaba ¿no? —se burla —estás preciosa. 

—Buenas —saluda con una sonrisa ¿puede ser más hipócrita? —¿puedo decir que estáis preciosas?

—Gracias —responde Phoebe por las dos.  

Se despiden por suerte y nos dejan de nuevo a solas, van a entrenar porque apenas quedan media hora para el partido. 

—No me puedo creer que actúe de esa manera —le critico.

—Yo he visto otra cosa —comenta mi cuñada —no paraba de mirarte.

—No pienso ponérselo fácil —digo con decisión —o todo o nada. 

El partido comienza y nos sentamos en la primera grada. Me sorprende ver a Chris y a Ryan en el mismo equipo, ya que no se soportan. Son muy buenos ambos y no tardan en meter un punto cada uno aunque el otro equipo no se hace esperar y el partido empieza a endurecerse y ponerse más duro. 

Cada vez me siento más nerviosa porque como sigan de esta manera, terminan peleados. En una de las jugadas, un jugador del equipo contrario hace una entrada durísima contra Ezra y lo tira del caballo. Aguantamos la respiración pero en seguida vemos que no ha sido nada grave y continúa jugando.

Finalmente termina el partido y ganan, menos mal porque no soportaría si hubiera terminado de otra manera. 

—Por fin acabó —comento susurrando.

—Odio estos partidos —se queja Phoebe —odio a los hombres que intentan lucirse encima de un caballo.

—Unos de ellos es tu marido —me río.

—Y en estos momento le odio —me guiña un ojo. 

Nos levantamos y aplaudimos, los jugadores comienzan a salir del campo para ir al vestuario y nosotras decidimos ir al bar mientras papá habla con el señor Marshall. 

—¿Nos emborrachamos? —anuncia Phoebe.  

—Ojalá pero no quiero morir —sin darme cuenta choco contra un hombre —lo siento. 

—No pasa nada preciosa —dice una voz sexi, le sonrío y nos vamos —espera, tu eres la hermana de Ryan Stark.

—Sí —respondo.

—Vaya vaya —me frena —estás incluso más guapa.

—Gracias —intentamos irnos de nuevo pero no nos lo permite y me doy cuenta que es un jugador del equipo perdedor —¿me dejas irme?

—¿Te estoy molestando? —se hace el sorprendido —no era mi intención.

—Puedes apartarte —exige Phoebe —tenemos prisa. 

—¿Para qué? —la mira —¿para hacerle una mamada al imbécil de tu marido?

Phoebe le encara enfadada y le pega un tortazo sorprendiéndonos a los dos.

—No estoy de humor para soportar a un sinvergüenza como tú así que apártate porque si no...

—¿Si no qué? —le agarra del brazo y se pega a ella —si estás insatisfecha déjame que lo arregle —la agarra del cuello e intenta besarla. 

—Suéltala desgraciado —me lanzo encima de él, ¿puede ser tan capullo?

—No me toques asqueroso —intenta separarse pero es imposible, es demasiado fuerte. 

—¿Pero que coño? —escucho esa voz y me paralizo. Ryan aparece y se acerca a nosotros en el momento que la suelta —¿Estás bien? —se preocupa por mí cuñada.  

—Sí, no ha sido nada —le quita importancia. 

—¿Qué haces tocando a mi cuñada ? —le encara —hijo de puta.  

Le da un puñetazo que le tira al suelo del tirón, luego se coloca encima de él y comienza a pegarle puñetazos. Pedimos que pare pero no nos escucha y sin darnos cuenta vemos hombres por todos lados formándose un vendaval que no sabemos ni dónde meternos. Se ha convertido en una pelea entre equipos y me preocupo por mis hermanos y por Chris.

Los guardias aparecen y pone un poco de orden, si es que entre una cosa u otra, Ryan y Chris no paran de pelearse aunque esta vez van a favor. Papá aparece con el señor Marshall y como era obvio se enfadan muchísimo.

—¿Se puede saber que ha pasado? —ruge papá —os estáis comportando como niños de cinco años por un estúpido partido.

—No es por eso papá —ruge Ryan —ese imbécil —señala al tipo —se estaba propasando con Phoebe.  

—¿Qué? —grita cabreado Ezra —eres hombre muerto.  

Y en dos minutos el caos se despierta, Ezra se lanza encima del hombre y le da una paliza y nadie es capaz de frenarlo. 

—Por favor Ezra —grita su mujer —para, lo vas a matar.  

Por fin logran separarlo aunque le cuesta, esta fuera de sí y nunca le hemos visto en este estado.

—Quieres parar por favor —le agarra Phoebe del brazo —relájate. 

—¿Estás bien? —le analiza de arriba abajo.

—Sí, no ha sido nada —le quita hierro al asunto.

Sorprendiéndonos a todos la abraza con fuerza y respira su aroma.

¿Podría ser más romántico?

Ahora mismo amo a mi hermano, es verdad que a veces es un imbécil pero quiere a su mujer aunque según ella, nunca se lo haya confesado pero son las acciones las que cuentan, no las palabras. 

—¿Te han molestado? —me agarra del brazo Chris.

—¿Qué haces? —susurro —suéltame imbécil —le insulto cabreada —no tienes derecho a tocarme. 

—No me has contestado —me mira a los ojos.

Madre mía ¿quién me ha dicho que vaya al club? ¿este hombre está loco? A quien se le ocurre tocarme así delante de mi familia.

—Suéltame que nos van a ver...

—Me da igual —gruñe cabreado.

—A mí no —DIOS MÍO.

Sorprendentemente, me vuelve a agarra del brazo y me lleva a una habitación oscura y muy pequeña. Supongo que será un almacén donde se guardan los productos de limpieza. 

—¿Pero qué haces? —le grito —no vuelvas hacer eso, no tienes derecho.

—Con o sin derecho haré lo que me da la gana —me agarra de la cara y me besa.

—No —le empujo aunque me cuesta —no Chris.

—¿Qué pasa? —susurra intentando seducirme.

—No, así no —me mira a los ojos con fuego —me dejas plantada, desapareces, me ignoras y ahora vienes y me besas...

—Sí —afirma con chulería.  

—A mí no me vale —le empujo cabreada —no soy tu juguete.

—Ojalá fuera más fácil —ni le entiendo pero me da igual.

—Déjame de una vez —no pienso ser su aventura —olvídate, odio esta incertidumbre. 

—No puedo —pega sus labios a los míos dejando un milímetro de distancia —no puedo.

—¿Qué quieres? —susurro sin fuerzas.

—No lo sé —suspira.

—Entonces no me vale... —me contengo y no le beso.

—¿Qué quieres tú? —cierra los ojos.

—Te quiero a ti —por fin lo suelto —lo tengo claro Chris, se lo que quiero y lo tengo delante pero... —necesito ordenar mis ideas —no sé qué hacemos, si solo follamos, pasar un buen rato... —suspiro —no lo sé pero al menos sé lo que quiero y te quiero a ti.

—Lisa —susurra —Lisa.

—No, no digas nada Chris —contesto —ahora déjame salir de aquí.

—Lisa... —no pienso escucharlo y salgo lo más rápido posible.

Por orgullo no lloro pero me siento libre al menos, encuentro a mi familia que están de mal humor incluso papá.

—¿Dónde estabas? —grita Ryan agarrándome del brazo —estábamos preocupado. 

—Suelta a tu hermana —ordena papá —bueno será mejor que volvamos a casa.  

El camino de vuelta lo hacemos en silencio, me meto en mis pensamientos y decido abstraerme de la realidad. Ya me he declarado y no me arrepiento porque ahora sé que él no siente nada por mí, que le gusto y que le pongo, pero no siente nada y me duele pero a la vez me libera. 

Lo primero que hago al llegar a casa es subir a la habitación y poner en regla mis pensamientos. Había dos opciones al decir te quiero, que te digan que también o simplemente lo que me ha pasado, que no sepa decirme que no siente lo mismo. Al menos puedo decir que se ha comportado como un caballero.

Intento no llorar, ser fuerte y seguir hacia adelante. Ni con Adam me sentí así, tan triste que ni me entiendo. Chris se ha metido muy dentro de mi ser y ahora no sé cómo podré sacarlo y olvidarlo.

¿En qué momento decidí jugar a este juego?¿en qué momento decidí dejarme llevar y lanzarme a la piscina? ¿Debería arrepentirme?¿debería desear haber actuado de otra manera? ¿Hubiera sido mejor frenándome desde el principio? me voy a volver loca, y si.... nada de eso.

He pasado los mejores meses de mi vida porque ante todo, Chris me ha enseñado a valorarme y sentirme deseada, sentirme mujer. He pasado de ser una niña a ser una mujer y ahora de aquí hacia delante, viviré como tal, pero sin él.

Catorce

Apenas he dormido, estuve dándole vueltas al tema de Chris. Ayer fue uno de los días más pésimo de mi vida, es que parece irreal todo lo que pasó. Necesito un psicólogo, me río por mi absurda idea aunque tampoco la descarto. 

Me miro en el espejo y estoy horrible, tengo unas ojeras que llega hasta la barbilla además de estar demasiada pálida. Me maquillo para disimularlo y me pongo ropa cómoda para estar por casa, hoy necesito lamer mis heridas para poder seguir con mi vida lo más rápido posible. 

—Buenos días —me siento en la mesa para desayunar.

—Buenos días cariño —responde papá.

Estamos todos menos Ryan, seguramente fue a supervisar el proyecto. Hablo con mi sobrino sobre el cumpleaños que tuvo, al menos uno de la familia se lo pasó muy bien.

Terminamos de desayunar y nos dispersamos, de reojo veo la mano de Ezra y la tiene muy dañada, supongo que le dolerá mucho. Phoebe, Scott y yo salimos al jardín para aprovechar el buen clima y nos sentamos en los bancos mientras el niño juega con la pelota. 

—Tienes mala cara —dice con empatía.  

—No estoy bien—no miento y le cuento todo lo que pasó ayer —lo prefiero así, de esta manera no me hago más ilusiones.  

—No le entiendo —comenta —en sus ojos veo el amor que siente hacia a ti, ¿sabes? —se aparta el pelo de la cara —no me creo que no sienta nada, es que es imposible. 

—Me da igual —se me apaga la voz —no me voy a comer más la cabeza. 

—Taylor...

—No —le corto —no siempre conseguiremos a la persona que queremos —confieso con tristeza —¿y tú qué tal? ¿cómo se está comportando Ezra?

—Mejor —responde —hemos hablado y estamos mejor.

—Eso es genial —me alegro por ella —es muy posesivo y quizás abrió los ojos ayer.  

—No sé, pero al menos está más comunicativo que mandón y eso ya es mucho decir —sonríe.  

—Mami —miramos a Scott —¿podemos ir al parque mañana? 

—Claro que sí cariño —contesta.

—Gracias —corre hacia ella y la abraza.

—¿Puedo tener a un sobrino más guapo? —le cojo y le hago cosquillas —si es que eres una preciosidad.

—Para tita —grita y le libero.  

El resto de la mañana la paso tranquila, intento dejar a un lado su tema y con ella al menos me distraigo. A la hora de la comida, llega Ryan cabreado para no variar y espero que no tenga noticias suya porque no lo voy a poder soportar, me conozco. 

—Podemos comer tranquilos sin hablar de trabajo —intento evitar el tema.

—Hoy tenemos reunión de trabajo, el señor Marshall quiere que nos reunamos —informa sin ganas.

—Hablaré con él para prepararlo —dice papá ignorando mis palabras —¿te han comentado para qué?

—No, no me ha dicho nada —responde seco —realmente me lo ha dicho Chris —ya salió el gordo.

—Hablaré con él, esperemos que no sea más problema porque apenas queda nada.  

Mi estómago se cierra, soy incapaz de comer así que cuando por fin me libero de la comida, voy a mi habitación y decido dormir un rato. Hoy no me apetecer salir de casa, prefiero quedarme en esta estupenda cama, así que cierro los ojos y caigo en un sueño profundo. 

—Taylor —me llaman —vamos despierta dormilona. 

—¿Qué pasa? —me quejo.

—Tu padre quiere hablar con todos en el salón —responde Phoebe —vamos levántate que no le gusta que le hagan esperar. 

—Uff... —me quejo como una niña pequeña. 

Cuando por fin llego al salón, me doy cuenta que era la única que faltaba y papá al verme, comienza su discurso. 

—Está noche tenemos cena en casa, vendrá el señor Marshall para hablar del proyecto —¿QUÉ?

—¿Y tiene que ser en casa? —se queja Ryan y por una vez, estoy de acuerdo con él.

—Bueno, no creo que mi presencia sea imprescindible —prefiero irme a cualquier lugar que quedarme en casa —papá he quedado para cenar. 

—Pues suspende tus planes, estaréis todos y punto —se da la vuelta sin poder recriminarle nada y entra en su despacho. 

—Vaya mierda —me quejo.

—Esa boca —me regaña Ryan.

Lo que me faltaba, verle y encima en mi casa. Me voy a morir de vergüenza cuando lo vea. Le he confesado que le quiero y me ha rechazado ¿hay algo más vergonzoso?

Creo que no.

Me tiro en el sofá, si ayer fue un día para olvidar, miedo me da este. Lo que si tengo claro, es que no pienso mostrar debilidad y es más, ni siquiera lo voy a mirar.

Subo a mi habitación y me meto en el baño para ducharme y prepararme para la cena. Para esta ocasión, me decanto por un vestido negro muy simple y unas sandalias de tacón que le da color, no voy muy elegante pero estoy cómoda para una cena en casa. Me hago ondulaciones en el pelo y el resultado me gusta. 

Cuando tan solo quedan cinco minutos, bajo y me siento en el salón con mi familia. El ambiente es tenso, muy tenso porque no sabemos que nos quiere anunciar el señor Marshall y aparte de todo eso, estoy muy nerviosa. Le confesé mis sentimientos y hoy vamos a estar cara a cara y eso hace que me dé un vuelco en el estomago. 

El timbre suena y nos levantamos todos para recibirlos, intento respirar y relajarme. Aparecen a los pocos segundos y al verle, está tan guapo con ese traje negro que me obligo apartar la mirada de él para centrarme en su padre.

—Buenas noches señorita Stark—me saluda con una voz sexi.

—Buenas noches —respondo fríamente y me aparto de él.

Pasamos al comedor y nos sentamos en nuestro respectivos asientos. Los empleados comienzan a servir la cena y nadie habla y eso me pone aún más nerviosa.  

—Os preguntaréis el motivo de esta reunión —comienza hablar el señor Marshall —tengo dos asuntos importantes entre manos.

—Usted dirá —responde papá.

—El primero por supuesto —bebe un poco de agua —tenemos que preparar la fiesta de inauguración y debe ser todo un éxito como hasta el momento —es verdad, nadie lo pensó —se han puesto en contacto conmigo y les dije que lo estábamos organizando.

—No sé me ocurrió —se justifica papá.

—A mí tampoco, pero gracias a esa llamada podremos hacer una fiesta en condiciones.  

—Exacto —presiento que esta cena será muy aburrida ¿qué tengo que ver con esto? —vamos a esforzarnos que ya no queda nada.

—Dijiste que eran dos asuntos —se anticipa Ryan de mal humor —solo ha mencionado uno.

—Tranquilo, siempre has querido ir al grano demasiado rápido —¿indirecta? —el segundo tema, es más opcional, me han llamado para realizar otro proyecto, obviamente será después del que tenemos entre manos y nos quieren juntos de nuevo. 

—¿Qué? —gruñe Ryan alucinando.

—Parece que le ha gustado nuestro el equipo y quiere que hagamos un Centro Comercial enorme —oh dios mío —por eso lo comento para que lo penséis, por mi parte no tengo ningún problema aunque a mí hijo no le haga gracia.

—Podría ser incluso un proyecto más importante que este, que nos podría generar unos beneficios mayores y subir en la escalera de reputación... —analiza papá —pero es verdad que nuestra relación es muy tensa, hemos tenido varios problemas con nuestros hijos y no sé si un proyecto más largo en el tiempo puede ser bueno...

—Pensé lo mismo —responde el señor Marshall —pero es hora de aprender a comportarnos y ser profesional y yo sé que por nuestra parte podremos conseguirlo, lo que no se... —mira a Ryan —si él podrá —Ryan no podrá, si se ha matado para acabar el proyecto lo antes posible y no querrá empezar otro con los Marshall.

—Lo mío es un no —responde tajante y le miro —no voy a mentir y decir que no he hecho un buen trabajo porque si lo he hecho, creo que ha sido el mejor de mi carrera.

—¿Pero? —pregunta mamá.

—Pero más que dinero, es la comodidad de poder contar con un equipo con el que confíe y que haya buena armonía y no la tenemos papá —le doy la razón, y más ahora —y vamos a tirar de la cuerda hasta que se rompa —mira al señor Marshall.

—Déjame decirte jovencito —si le quieres molestar, insinuarle que no es un hombre —en el trabajo lo que más importa es la profesionalidad y demostrar que puedes trabajar en cualquier equipo, no con lo que te sientas más cómodo... —otro corte —pero obviamente cuando hablé con las personas que quieren contratarnos, me informó que querían cambios en el equipo así que aún no sabemos quien se encargará de la arquitectura —¿está insinuando que no quieren a Ryan? —se pondrán en contacto conmigo para hablar de ello y en unos meses tendremos que contestarles porque vienen a la ciudad.

—Eso nos da margen para pensarlo y conocer sus objeciones.  

—Entonces brindemos por la buena disposición de ambos —levanto mi copa pero solo quiero que la cene termine.  

De vez en cuando noto su mirada, no ha hablado en toda la noche y no sé si es bueno o malo. En el momento del postre me relajo, eso quiere decir que ya no queda mucho para que finalice la cena. 

Y cuando por fin termina, me retiro cuando los hombres se van al salón y se sirve unas copas de whisky. Entro en mi habitación y me tiro sobre la cama para coger aire, tampoco ha ido tan mal ¿no? 

Me quito el vestido y entro en el baño para desmaquillarme porque necesito dormir y descansar. Al salir, me quedo paralizada cuando descubro a Chris en mi habitación. 

—¿Qué haces aquí? —me enfado —vete.

—Tenemos que hablar —se acerca y me mira de arriba abajo, joder estoy en ropa interior.  

—Vete, no tenemos nada de que hablar —me doy la vuelta para coger el camisón y taparme.

—Me voy a ir pero primero hablemos —me agarra del brazo y me pega a su pecho —solo con verte así quiero follarte como si no hubiera un mañana —no puede decirme esas cosas.

—Ya no habrá más sexo entré nosotros —sentencio.

—Si lo habrá hasta que consiga verte y no encender esto —me agarra del culo y me pega a su miembro duro

—¿Qué haces?

—Estoy todo el día duro, con ganas de estar dentro de ti.

—No soy una muñeca...

—Eso está más que claro —me besa rápido y sale de mi habitación dejándome sorprendida.  

Le odio, me tiro encima de la cama y escondo mi cara en la almohada y grito. ¿Cómo es capaz de besar tan bien? lo que tengo claro es que irá detrás de mí porque no soporta que una mujer le haya dicho que no. No sé cómo me lo voy a quitar de encima cuando cada centímetro de mi piel desea ser tocada por él, estar a su lado. Estoy en problemas.

***

Odio los lunes, nunca me han gustado y menos cuando no tengo ninguna ganas de levantarme de la cama, sólo me apetece comer y autoconsolarme. Con pesadez, me arreglo para ir a trabajar ya que no tengo más remedio. 

A lo largo de la mañana me dedico a supervisar el trabajo del departamento de Contabilidad, al menos eso me distrae y dejo de pensar en él durante un rato. Mi iPhone vibra anunciándome que tengo un mensaje pero cuando leo quien lo envía, casi se me cae el móvil.

Chris:

¿Comemos juntos?

Taylor:

Yo contigo no quiero ni compartir el aire.

Chris:

Tu decides,

por las buenas o por la malas

pero tenemos una conversación pendiente.

¿En serio? ¿me acaba de amenazar? Esto es increíble, pongo el iPhone en silencio e intento seguir con lo que estaba haciendo antes de distraerme. 

Y así continúo, olvidándome de sus mensaje y de su amenaza para centrarme en lo realmente importante.

—Señorita Stark —me interrumpe Miranda —el señor Marshall se encuentra aquí y quiere hablar con usted.

¿Qué?

¿En serio se ha atrevido a venir cuando le dije que no?

—Dígale que estoy ocupada y que no puedo atenderlo, que pida cita —toma, muy bien dicho. 

—Está feo no querer recibirme —entra sorprendiéndome.

—Lo siento, no he podido frenarle —se disculpa Miranda.

—No te preocupes —nos deja a solas —¿qué haces aquí?

—Hemos quedado para ir a comer, tenemos que hablar —abro los ojos cuando le escucho, ¿podría ser más cínico?

—En primer lugar, yo no he quedado contigo y mucho menos para comer —sonríe con chulería y eso me cabrea más —y en segundo lugar —respiro —¿cómo eres tan imprudente de venir a mi despacho cuando sabes perfectamente que si nos ve Ryan, nos mata?

—A mi Ryan no me importa —gruñe.

—Pues a mí sí —que desesperante —ahora vete. 

—No me voy a ir hasta que salgamos a comer y pueda decirte...

—No me interesa —le freno, madre mía que vergüenza —me he dado cuenta que en realidad no siento nada por ti, simplemente me confundí porque eres muy guapo pero ahora... —le miro unos segundos —ya no me interesas. 

—Ay Lisa —se ríe fuerte —no sabes mentir y eso me encanta —se da la vuelta y sale de mi despacho —por cierto —se da la vuelta en el ultimo momento —quizás lo que te iba a decir, sí te hubiera interesado. 

Cierra la puerta y me siento suspirando, lo que tengo que aguantar a estas horas ¿Qué me interesaba lo que quería decirme?

Pues no listo, no me interesa para nada. 

—A quien quiero engañar —apoyo la frente en la mesa —claro que me interesa y mucho. 

—Y esa actitud —entra risueño Ezra —menos mal que soy yo y no Ryan, porque te hubiera dicho que aquí se trabaja, no a lamerse las heridas.

—No estoy de humor imbécil —le miro y le veo sonreír —¿y esa sonrisa?

—¿No puedo sonreír? —se sienta tras el escritorio.

—Claro que sí, pero con el carácter que tenías estos días me sorprende —sigue sonriendo —no tendrá nada que ver Phoebe ¿no?

—Eso no es asunto tuyo —me guiña el ojo, me encanta verlo así.

—¿A qué has venido? —suspiro.

—Necesito que apruebes estos gastos así que firma y haz algo. 

—Idiota —le echo un vistazo y firmo —¿comemos juntos?

—No puedo —se levanta —he quedado con mi mujer. 

—Me dejas tirada por tu mujer, que bonito —me río y desaparece —por lo que se ve, hoy como sola.

El resto de la tarde es más de lo mismo, la única diferencia es que vuelvo a recibir llamadas de Adam que por supuesto no contesto porque no estoy de humor.

A las ocho recojo mis cosas y salgo de la empresa. 

—Sube —casi me muero del susto.

—¿Pero qué te pasa? —no estoy de humor para lidiar con él —casi me matas del susto, eres un inconsciente.

—Vamos sube antes de que nos vean —me cruzo de brazos.

—Nunca te ha importado eso... 

—Vamos —me agarra de la mano y me obliga a subir. 

—Eres un imbécil —me quejo mientras arranca y comienza a conducir —¿a dónde me llevas?

—Al hotel.

—¿Qué? —le corto mirándole —llévame a mi casa. 

Me ignora y sigue conduciendo, será mejor que termine cuanto antes esta situación así que iré al hotel, hablaré con él y luego se acabó. Ya sé lo que me va a decir; querrá seguir como hasta el momento y no voy a aceptar. 

Al entrar en su suite, dejo mis cosas en el hall y me siento en el sofá, quiero estar cómoda cuando escuche lo que quiera decirme. 

—¿Quieres tomar algo? —pregunta quitándose la chaqueta.

—No gracias —contesto borde —¿qué hago aquí?

—Te dije que por las buenas o por las malas —dios dame paciencia —y aquí estás. 

—Porque quiero terminar con esto cuanto antes y si te tengo que escucharte, así lo haré pero que te quede claro que no estoy aquí porque tú me hayas obligado, ni mucho menos —se lo dejo clarito, para chula yo. 

—Mmm —se sienta a mi lado —me encanta cuando sacas tu carácter. 

—Vete a la mierda —me levanto y voy hacia la puerta para salir, no pienso permitir que me vacile.  

—Espera —me agarra y me apoya contra la puerta —aún no te he dicho lo que quería decirte —me besa el cuello.

—Chris —mi voz apenas es un susurro —¿a qué estás jugando?

—A nada —me mira a los ojos —simplemente estoy intentando que no te escabullas como en estos días.

—No quiero estar cerca de ti —me sincero —y mucho menos después de lo que pasó. 

—¿Te da vergüenza? —dice con una sonrisa, a este le parto la cara.

—Pienso que a todo el mundo le daría vergüenza...

—Me encanta cuando te pones roja y vergonzosa —me agarra de la cara para que le mire a los ojos —me gusta muchas cosas de ti.

—¿Qué quieres? —directa al grano, no soporto más esto.

—¿No es obvio? —me besa rápido —echo de menos lo nuestro.

—Lo nuestro no existe —me aparto —tuvimos un rollo que ya se terminó.  

—Esto aún no ha terminado... —intenta besarme de nuevo pero le quito la cara —sabes que no va a terminar. 

—Chris —no sé ni qué decir —deja de jugar conmigo de una vez. 

—No puedo porque me encanta cuando arrugas esta naricita —me la besa.

—Chris... —suspiro de nuevo sin saber que más decir —basta.  

—No puedo —pega nuestras frentes.  

—¿Por qué? —susurro.  

—Por que yo también te quiero.

Quince

—¿Qué? —abro los ojos —es una broma ¿no?

—No —responde sincero aunque me cueste creerle —nunca me has dado la oportunidad para reconocértelo.  

—No dijiste nada ese día —me defiendo. 

—Me quedé sorprendido y no sabía que te quería hasta que empezaste a ignorarme —confiesa —ahí me di cuenta que siento más de lo que creía.  

—Chris —suspiro —no sé qué pensar.

—Lisa —susurra —quiero estar contigo de verdad, quiero que seamos novios. 

—¿Qué? —madre mía, me voy a desmayar —¿qué quieres decir?

—Quiero que todos sepan que estamos juntos —me besa y le correspondo —no quiero esconderme más, te necesito más de lo que piensas y quiero tenerte a mano sin secretos y sin mentiras. 

—Chris —me lanzo a sus labios —pensé que te perdía, que me tenía que olvidar de ti y seguir con mi vida.

—Eso jamás —sonríe —entonces que ¿quieres ser mi novia?

—Siii —salto encima de él enredando mis piernas en su cintura y le beso con toda la pasión del mundo —siempre sí. 

—Así se habla cariño —me lleva hasta la cama y me deposita con suavidad —te he echado menos. 

Y sin decir nada más no entregamos a la felicidad y me hace el amor como tanto deseaba y por fin puedo confesar que soy plenamente feliz. 

—¿Por qué sonríes? —me pregunta mientras seguimos abrazados después de hacer el amor.

—Porque soy feliz —confieso sin más besándole el pecho —Chris —le miro —¿qué vamos hacer con nuestras familias? —pregunto preocupada —Ryan nos mata.

—Me da igual —me levanta la barbilla —¿tú me quieres?

—Sabes que sí —le miro con toda la seguridad del mundo —pero me preocupa. 

—Lo sé, pero me da igual, si no lo quiere aceptar es su problema. 

—No es tan fácil —ojalá lo fuera.

—Lo sé cariño, hablaré con mi padre y luego —se calla —luego hablaré con el tuyo para formalizar. 

—En el fondo eres un antiguo —me río —está bien pero prométeme que no dirás nada hasta después de la inauguración.

—No sé si voy a poder esperar, es mucho tiempo —gruñe.

—Chris —le beso en la barbilla —no quiero que vuestro trabajo empeore, cuando terminéis entonces hacemos lo que quieras, pero es lo mejor para todos.

—Está bien, esperaré pero luego —dice mirándome directamente a los ojos —nadie se involucrará en lo nuestro.

—Nadie —y sin más nos besamos de nuevo dejándonos llevar por la pasión.  

***

—¿Y esa cara? —pregunta mi cuñada nada más entrar.

—Shh.

—No te preocupes que nadie ha llegado aún ¿tienes hambre? —pregunta levantándose —yo ya cené.  

—Gracias pero no —me siento en el sofá —menos mal que no están en casa —miro el reloj y son ya más de las diez. 

—No me has respondido —se sienta a mi lado.

—Phoebe no puedo ser más feliz —expreso de repente riéndome —al salir del trabajo me encontré a Chris y me llevó al hotel para hablar y... —sonrío como una tonta —me ha dicho que me quiere. 

—Noo —se tapa la boca —felicidades —me abraza feliz y nos reímos —me alegro muchísimo por ti, por fin.

—Sí, bueno el caso —le sigo contando —es que quiere hablar con mi padre.

—Oh.

—Pero le dije que teníamos que esperar.

—¿Pero por qué? —frunce el ceño —no seas tonta.

—No quiero empeorar su trabajo con Ryan, prefiero contarlo una vez terminado el proyecto—creo que es lo mejor.

—¿Y te dijo que sí? ¿qué esperaría? —se muerde el labio. 

—A malas ganas pero sí, es lo mejor —quiero creérmelo.

—No sé, pero si piensas que es lo mejor te apoyo, que bien en serio —aplaude, esta más emocionada ella que yo —sabía que era un buen chico y no me ha defraudado.

—Buenas noches —entra mi familia.  

—Hasta que llegáis —actúo como si llevase toda la tarde en casa —¿dónde estabais?

—Cena de negocios —se sienta Ryan en el sofá individual mientras se quita la corbata —¿a qué huele aquí? —mierda ¿a qué huele? —huele a perfume de hombre ¿no?

—Aaah —salta mi cuñada —quizás es por la camiseta que llevo puesta que es de tu hermano —le guiña un ojo.

—No sé cómo te prefiero más, si enfadada con él o no —se ríe.

—No seas idiota —se burla ella —es mucho más cómodo dormir así —se defiende.

—Oye —le lanza un cojín Ezra —deja de meterte con mi mujer —se acerca y le da un beso.

—Pienso que te quedaría mejor las camisones de seda —como le encanta picar a Ezra, es malo.

—No sabes cuánto —responde este con una sonrisa, si es que cuando están bien es difícil de molestar —¿has cenado? —le pregunta.

—Si, cené con tu hermana —disimula.

—Entonces buenas noches —coge a su mujer del brazo y van escalera arriba.

—Seguro que son mejores para ti —se ríe Ryan —increíble lo de Ezra.

—Está enamorado —indico con seguridad —a ver cuando nos sorprendes.

—No puedo ser tan egoísta y hacer feliz a una sola mujer —se levanta y se va con las mismas.

—Eres insoportable —le grito.

—Buenas noche pequeña.  

Vaya par de hermanos tengo, el mayor es un mujeriego de cuidado y muy creído y el mediano, que decir de él, que es fantástico cuando está bien con su mujer, pero cuando están mal, nadie le soporta. 

Pero no quiero pensar en ellos, hoy ha sido un gran día. ¿Cómo puede cambiar las emociones en tan pocos días? Me levanto del sofá y me dirijo hacia mi dormitorio para desmaquillarme y ponerme el pijama. Al termina, me meto en la cama y hoy si me permite soñar con él.

¡¡¡SOMOS NOVIOS !!!

Al día siguiente estoy con una sonrisa en los labios, pase lo que pase en el trabajo no puedo dejar de sonreír, seguramente los empleados pensarán que estoy drogada pero para que mentir, estoy drogada de amor, de mucho amor. 

Nadie me puede amargar el día, nadie puede cambiar mi sonrisa, ni siquiera las llamadas continuas que recibo de Adam. Si al menos me dejara en paz, pero me da igual, soy feliz y si me llama de nuevo volveré a colgar y colgar.

Mi iPhone vuelve a vibrar y en esta ocasión, descubro que es un mensaje de Chris. Por poco comienzo a saltar pero me contengo, lo desbloqueo y con una sonrisa de tonta lo leo. 

Chris:

¿Comemos juntos?

No me vale un no por respuesta.

Taylor:

Entonces le sobra el signo de interrogación.

Chris:

A las dos paso por ti.

Taylor:

Esta vez no me dejes plantada.

Chris:

Confía en mí cariño.

Dejo el iPhone en la mesa y me pongo de nuevo con el trabajo. De vez en cuando miro el reloj para saber cuanto tiempo me queda para verlo, pero aún me queda un buen rato. Con pesadez, continúo trabajando hasta que el reloj marque la hora esperada.

Cuando por fin son las dos, casi corriendo voy a la salida donde sé que me está esperando mi novio. Sí, mi novio y me muro de ganas de verlo.

Al salir, veo su coche en la esquina y mirando a todas las direcciones, corro hacia su coche y me monto rápido en él.

—Estás guapísima Lisa —me besa de una manera que me vuelve loca —no soporto no poder tocarte cuando quiero y tener que escondernos.

—Por poco tiempo —le prometo y comienza a conducir —gracias por invitarme a comer.

—No tenía nada mejor que hacer —me guiña el ojo.

—Eres un idiota —pero aunque lo insulte no puedo evitar la sonrisa.

Llegamos al restaurantes media hora después, entramos y nos sentamos en una de las mesas del fondo y pide por mí. Me encanta que lo haga porque significa que me conoce lo suficiente y que tenemos confianza para eso.

Hablamos de nuestra mañana, le cuento que ha sido súper aburrido y solo deseaba que pasaran los minutos. A diferencia de mí, Chris tuvo una mañana más divertida puesto que ya le ha sacado el gustito a sacar de quicio a Ryan.

—No seas malo —me quejo —estamos hablando de mi hermano.

—Lo sé pero eso no quiere decir que no sea muy desesperante. —se queja.  

—No entiendo a qué viene esta mala relación —me toco la barbilla —me acuerdo que eras muy amigo de Ezra y que tu padre era socio del mío —y cada vez que lo digo me sorprendo un poco más —no lo entiendo. 

El camarero viene y me interrumpe dejándome un manjar increíble. Mi estómago se queja por el hambre y comienzo a comer con ganas. 

—Es tan raro esto —comento limpiándome la boca.

—¿Por qué ? —me mira.

—No sé, somos novios ¿novios? —no me lo creo —de esos que salen juntos, no miran a otras personas y mucho menos tontean con otros —sonrío —de los que tienen derecho a recriminarle algo e incluso poder gritar lo imbécil que eres... 

—¿Es qué alguna vez no hemos sido de esos? —pregunta —porque desde que estoy contigo, no he mirado a nadie más ¿y tú?

—No —sentencio —me encantaría estar más segura pero no sé cómo hacerlo —me sincero —no tengo experiencia en esto.

—Ya lo he notado —gruñe.

—No seas imbécil —no quiero que se estropee este momento —es que eres muy guapo y no sé. 

—Ya me lo han comentado en otra ocasiones —le mato pero al menos le veo sonreír.  

El resto de la comida es perfecta, hablamos de nuestras cosas, nos besamos y creamos una burbuja que es imposible de pinchar.

Al terminar de comer, miramos el reloj y es muy tarde. Durante el trayecto de vuelta al trabajo, aprovechamos los pocos minutos que nos quedan juntos hablando hasta que me deja en la parte de atrás de la empresa para que nadie nos vea y yo solo pienso que no quiero separarme de él.

—Gracias de nuevo por esta sorpresa —le miro —me ha encantado.

—Ha sido un placer —me besa.

—No quiero despedirme, quiero estar más tiempo contigo pero tenemos que trabajar —confieso.

—A mí también me encantaría pero las obligaciones nos llaman —me vuelve a besar y con pesar bajo del coche.

Entro en la empresa y voy directa a mi despacho para seguir con lo mío. Recibo más trabajo a medida que pasan las horas y cada vez me molestan más. 

—Señorita Stark, el mensajero ha dejado esto para usted —entra con un ramo de rosas rojas y casi me desmayo.

—Gracias —las cojo y la huelo con una sonrisa.

Automáticamente abro la tarjeta y la leo totalmente enamorada.

“Gracias por esta maravillosa comida , tengo ganas de más... mucho más”.

Chris.

Me lo como, en serio. Cojo mi móvil y le mando un mensaje de agradecimiento. 

Taylor:

Gracias por el ramo, son preciosas.

Chris:

De nada cariño.

Guardo la tarjeta en mi bolso y meto las flores en un jarrón con agua para que me acompañe en mi despacho. Ya no me siento tan sola, me siento más cerca de él. 

—Tienes un segundo —entra si tocar Ezra —échale un vistazo a este contrato a ver si le vez beneficios.

—Claro —lo cojo y me doy cuenta que está mirando el ramo.

—¿Y eso? —pregunta cruzándose de brazos —¿quién te lo ha enviado?

—No lo sé —miento —venía sin tarjeta.  

—No me estarás mintiendo ¿no? —me mira directamente a los ojos.

—No seas tonto, no tengo por qué hacerlo —me centro en la carpeta para disimular.

—Después me dices que te parece —sale del despacho y suspiro. 

Miro el contrato y es una buena oportunidad para ganar dinero y ahí está la trampa. Si aceptas, la inversión para conseguirlo son tan elevadas que quizás iguale los beneficio o incluso los supera así que yo lo descartaría. Hago un plan donde se refleja los posibles gastos que tendríamos si aceptamos el contrato. 

A las ocho salgo de la empresa pero antes dejo el plan en el despacho de Ezra, me despido de él y voy a casa feliz. Al llegar no me encuentro con nadie y subo a mi habitación para hablar con Arya sobre todo lo que me está pasando.

—Eres una zorra con suerte —se queja —yo también quiero eso.

—¿Tú no estaba conociendo a alguien? —le pico.

—Otro sapo —supura —pero no desvíes el tema, quiero saber todos los detalles.

Comienzo a contárselo, no me callo nada porque me encanta recordar el momento. Sé que soy muy patética pero soy una de las felices. 

—Que romántico de verdad, aparte de guapo, sexi, con un polvazo increíble y no lo niegues...

—Arya —la corto escandalizada —estás muy mal.

—Me debes una borrachera —anuncia —este fin de semana nos vemos

—Cuenta con ello amiga —cuelgo con una sonrisa, es única. 

Los días pasan y nuestra relación cada vez va a mejor. Nos estamos conociendo y adaptando, él no entiende mucho de tener novia y para que mentir, yo tampoco. 

—Quiero que este mes pase lo más rápido posible —comenta mientras estamos desnudo en la cama después de hacer el amor —no soporto esconderme como un adolescente. 

—Pasará rápido —le beso en el pecho —no me puedo creer que solo quede un mes para la inauguración, el proyecto quedó increíble —digo orgullosa —habéis hecho un buen trabajo. 

—Pero no sé a que precio —y le entiendo.

—No seas quejica —intento quitarle hierro al asunto. 

—¿Acabas de llamarme quejica? —sorprendiéndome se pone encima de mí y me agarra las mano para que no me mueva —ahora vas a descubrir quién es el quejica. 

Acerca su boca a la mía y estoy ansiosa de recibirla, me encanta besarle. 

—Chris —me quejo —¿a qué estás esperando?

—¿Esperando para qué? —se hace el tonto.

—Para besarme —hablamos a pocos centímetros.

—¿Quieres que te bese un quejica como yo? —se hace el ofendido.

—Mmm no sé, digamos que tu físico lo equilibra un poco —sonrío con malicia.

—Eres una desvergonzada —me río —¿así qué solo me quieres por mi físico?

—Digamos... —me quedo callada —que ayuda mucho.  

—Menos mal —levanto una ceja expectante —porque me pasa lo mismo.

—¿Qué? —frunzo el ceño —¿me estás diciendo que estás conmigo por mi físico?

—Es que tienes estos ojos tan increíbles, grandes y verdes —responde —tienes esa boca tan carnosa y tan apetecible —me muerde el labio inferior —me encanta tu pelo, es tan sedoso y negro que me gustaría agarrártelo mientras te follo.

—Chris —jadeo, me estás poniendo...

—También me encanta tu cuerpo, esas curvas y ese culo —pega su miembro al mío y me muevo para sentirlo más —aunque también podría decir que quizás, bueno mejor no.

—¿Quizás qué? —me tiene perdida —dime.

—No no, no quiero enfadarte —ha despertado mi curiosidad y lo sabe.

—Insisto, te prometo que no me enfado —contesto.

—Si tuviera quizás más pecho... —sonríe.

—Eres un... —intento apartarlo —así qué no te gustan mis pechos ¿no?

—Prometiste que no te enfadarías —se lo está pasando muy bien.

—Eso fue antes de meterte con mis pechos —me quejo.

—Mmm —gruñe —me encanta cuando te enfadas.  

Me mira a los ojos y luego me besa con toda la pasión del mundo, no me resisto porque le deseo.

—Así que no te gusta mis pechos ¿no? —le provoco.

—Eso no es así... — me besa el cuello y aprovecho eso para darle la vuelta y colocarme encima suya.

—Pues nada —le muerdo el lóbulo —a partir de ahora queda prohibido esa parte de mi cuerpo, ya que no es tan perfecta.

—Antes muerto —me vuelve a colocar de debajo suya —tu cuerpo es mío, y también tus pechos.

—No no, no después de haberlas ofendido —me hago la indignada.

—Déjame arreglarlo —me agarra el pecho derecho y se lo mete en la boca provocándome un escalofrío, mientras me muerde él pezón, aprovecha para pellizca el otro despertándome todos mis instintos —te voy a follar.

—Siii —jadeo.

Me besa pero mi teléfono suena rompiendo el momento. Mierda, con lo bien que estábamos. 

—Espera un segundo que lo cojo —digo sin ganas.  

—Tú no te muevas —dice levantándose e ir a por mi iPhone que está en la mesa —¿quien te llama a oculto? —pregunta borde.  

—No lo sé —miento, joder  

—Ahora lo descubriremos —descuelga —¿sí? —cierro los ojos, lo que se puede liar —¿Hola? ¿hay alguien? —mira el iPhone y luego cuelga —no han contestado.

—Se habrán equivocado —voy hacia él y me pongo de puntillas para besarlo pero aparta su boca —Chris —sonrío pero estoy muy nerviosa —olvídate de la llamada, ¿por qué no continuamos?

—Dime quien te ha llamado —me mira serio —te has puerto muy nerviosa.

—No seas tonto —finjo —es oculto, ¿cómo voy a saber quien es?

—Lisa...

—No Chris —le corto —no dejes que una llamada que seguramente sea un error nos estropee el momento —intento besarlo y esta vez lo consigo aunque no está muy receptivo. Me elevo y enredo mis piernas a su cintura —eh —le miro a los ojos, aún tiene duda —no quiero que te enfrías, aunque bueno hay una parte de tu cuerpo que está muy caliente —intento sacar su lado más juguetón pero no funciona —si quieres rayarte haya tú, pero no pienso perder mi orgasmo. 

Le cojo del miembro y con cuidado lo introduzco dentro de mí. La sensación es increíble aunque la postura no tanto, estoy enredada a su cuerpo pero él no hace nada para ponérmelo fácil. Subo y bajo como puedo y disfruto, veo como apretar la mandíbula porque se está conteniendo. Le falta poco, me abrazo más a él y jadeo justo en su oreja. 

—Joder —por fin responde agarrándome del culo para darle más velocidad a los movimientos —me vuelves loco Lisa.

Me deja en la cama y se mueve rápido haciéndome perder la cabeza con un maravilloso orgasmo, intento respirar con normalidad y cierro los ojos. 

—Ha sido... —no puedo ni hablar.

—Eres una provocadora —me da una palmada en el culo sonriendo.

—Por fin —me abrazo a su pecho —estás mucho más guapo cuando sonríes.

—Yo estoy guapo siempre —al menos se ha olvidado de la llamada.

—No estés tan seguro. 

El resto de la tarde es más de lo mismo, sexo, sexo ,sexo y quizás comer algo para retomar fuerzas.

—Tenemos que irnos —en el fondo no quiero pero es lo que debo hacer.

—Quiero estar un poco más contigo —¿puede ser más mono?

—Y yo pero ya es tarde —me excuso aunque tampoco tengo ganas de separarme de él. Comenzamos a vestimos y luego me lleva a casa aunque ningunos de los dos le apetezca —gracias por este día tan maravilloso.

—Gracia a ti por pasarlo conmigo —me acaricia la mejilla y me besa.

El sonido de mi iPhone vuelve a separarnos y me asusto durante unos segundo pero luego me tranquilizo cuando veo que es Arya.

—Te quiero —vuelvo a besarle y salgo del coche.  

Llego a casa y subo a mi habitación, ha sido un día increíble pero las puñeteras llamadas me tienen de mal humor. Tengo que conseguir que Adam deje de llamarme porque provocará un problema en mi relación y si no deja de hacerlo, finalmente tendré que contárselo a Chris aunque sea lo último que me gustaría hacer pero no quiero ocultarle nada.

Dieciséis

—Por fin llegáis —se queja Arya cuando entramos Phoebe y yo y nos acercamos a su mesa —por vuestra culpa voy por mi tercera cerveza.

—Exagerada —le regaño —dos cerveza más por favor —le pido al camarero.

—Bueno pero que bien te veo —comenta Arya —se nota que no te falta sexo.

—Arya —me escandalizo —si sigues así no voy a contarte nada más.

—Romperías mis fantasías —se burla —aunque aún me queda Phoebe.

—Mi relación es muy aburrida —se quita del medio.

—Con un marido así imposible —bebe de su cerveza —si al final dios le da pan al que no tiene diente.

—Y pensar que aún no llevamos ni media hora —me río —al menos déjame compensarte.  

—A ver qué me puedes ofrecer...

—Aquí tienes la invitación para la inauguración del proyecto —se la doy, es negra con letras de color marfil muy elegante —así que tenemos que salir para comprar un vestido que esté a medida.

—Me muero—la coge —¿creéis que es la ocasión perfecta para al menos besar a Ryan?

—Eres imposible, si lo mejor que te puede pasar es que no tengas nada con él —me mira mal —hazme caso, es insoportable.

—Idiota —pone cara de pena.  

—¿Llego tarde? —se sienta Blair —no pude venir más temprano.

—No te preocupes, no te has perdido nada —comento —solo los típicos sueños de Arya.

—A su favor diré que son sueños muy pero que muy buenos —le guiña el ojo —tu hermano está muy bueno y además es muy sexi y misterioso.

—Oye —se queja Arya —no intentes quitármelo.

—No te prometo nada —Arya suspira.

Hablamos de más cosas aparte de lo guapo que son mi novio y mis hermanos, por suerte. Arya nos comenta que quiere cambiar de trabajo porque no está muy cómoda ahí. 

—Déjame hablar con mi padre a ver si hay algún puesto vacante para ti —abre los ojos llenos de felicidad —pero no te prometo nada.

—Como si es de becaria Taylor —sonríe pícara —y quien sabe, quizás tenga la misma suerte que Phoebe y me caso con Ryan.

—Ya me estoy arrepintiendo de decirte nada —me mira mal —hablaré mañana con papá y te digo.

—Gracias amiga —y sé que es sincera. 

A las diez nos vamos a un restaurante no muy elegante para cenar y seguir divirtiéndonos como hasta el momento. 

—Por cierto Blair, toma la invitación de la inauguración.

—Gracias —me agradece —dos semanas, que poco queda.

—Sí, como pasa el tiempo ¿no? —comento con una sonrisa.

—Y más cuando estás feliz con ese bombón —le guiño un ojo.

—Dejarla ya chicas —saca la cara por mi Phoebe —¿y qué pasa si su novio es muy guapo? Nada.

—Lo dices porque el tuyo no se queda atrás —le critica Arya de buen humor —es difícil encontrar hombres tan completos.  

—Hablemos del caso de Taylor porque Ezra... —¿cuándo se llevarán bien?

—Mejor cambiemos de tema —vuelve a decir Phoebe.  

Comenzamos a cenar y probamos todos los platos de cada una, es que tiene una pinta que madre mía. 

—¿Y no has pensado tener más hijo Phoebe? —se atraganta al escuchar la pregunta de Arya.

—Por el momento no —se limpia la boca —estamos muy liados, yo terminando la carrera y él con mucho trabajo —se sincera —es imposible ahora mismo.

—Y porque sois muy jóvenes, solo tienes veinticuatro años —salta Blair —ya tendrás tiempo para tener más hijos pero más adelante.

—Tendrías unos hijos preciosos —vuelve a decir mi mejor amiga —solo hay que mirar a Scott, es un Stark.

—No voy a negar que tengo un hijo muy guapo, es clavado a su padre con esos ojos verdes y el pelo negro tan característico de tu familia —es verdad, tienen nuestros genes.

—Menos mal que la inteligencia la sacó de la madre —le vuelve a critica.

—Blair... —le regaña Phoebe —déjalo por favor . 

—Lo siento...

—¿Por qué os lleváis tan mal? —pregunta Arya interesada.

—Una larga historia —responde Blair —lo resumiré diciendo que además de parecerme un prepotente, no me gustó para nada la forma que tuvo de comportarse cuando se enteró que Phoebe estaba embarazada.  

—Eso forma parte del pasado —lo justifica Phoebe —es verdad que no reaccionó bien, pero solo tenía veintitrés años cuando se enteró que iba a ser padre.  

—Eso no le justifica —le regaña Blair —fue un capullo.

—Pero recapacitó y míranos ahora —saca su carácter —ahora dejemos el tema por favor.

—Una última pregunta y ya está —salta Arya —¿y él contigo?

—Porque piensa que le como la cabeza a Phoebe y que soy la culpable de algunas cosas que él hace mal y yo verbalizo.

Por fin cambiamos de tema con esa respuesta y respiro, no por nada si no porque sé que este tema le incomoda a Phoebe y quiero que esté cómoda 

Phoebe paga la cuenta y vamos a una discoteca muy conocida, nos gustan los días de chicas porque lo pasamos muy bien, aunque a veces algunos temas nos incomoda. Pedimos un Cosmopolitan para cada una y nos sentamos en una mesa. 

—Tengo ganas de bailar —grito para que me escuchen.  

—¿A qué estamos esperando? —salta Arya —vamos.

Salíamos a la pista y bailamos las canciones del momento. Me encanta bailar y disfrutar, creo que como mínimo necesito dos días al mes así. Saltamos, movemos las caderas al ritmo de la música y cuando es necesario, bailamos de manera sexi.  

—Estoy sedienta —me quejo.

El camarero nos deja otras bebidas para cada una y me la bebo del tirón.

—Que calor —suspira Arya —hay muchísimas personas.  

—Sí, se nota que es sábado —le responde Blair —¿ese de ahí no es Ryan?

—Sí —asiento cuando lo veo —parece que está con Lucas, otros amigos que no recuerdo los nombre y... Ezra

—¿Sí? —se da la vuelta Phoebe para mirar —además hay varias chicas ¿no?

—Sí porque están solteros todos menos él —intento justificarlo —no pienses mal.  

—En realidad nos significa nada que estén con chicas —me ayuda Arya —mirad a Ryan como se está ligando a una, es incluso más sexi —dice con pesar —voy a esperar a que esté borracho para lanzarme encima.

—Arya —me quejo escandalizada —será mejor que no hagamos nada para llamar su aten... —me quedo callada cuando veo a Chris con su amigo Patrick entrado en el reservado —parece que estamos todos.

—¿Soy la única que piensa que ese reservado está lleno de hombres muy guapos? —comenta Blair.

—Estoy contigo —responde Arya pero yo sólo estoy mirando a Chris.  

—Relajaste que no va hacer nada —me toca la mano Phoebe para darme valor —no es tan tonto.

Aunque decidimos ignorarlo y disfrutar de la noche, Phoebe y yo estamos más pendiente de ese reservado que de nuestra conversación. 

—¿Por qué no bailamos? —nos pide Blair.  

—No, de verdad prefiero pasar desapercibida —responde mi cuñada. 

—Dejaros de tonterías que hoy es nuestra noche —se levanta Arya —así que a mover el culo chicas. 

Finalmente vamos hacia la pista y aunque al principio estoy tensa, a medida que suena la música, poco a poco me dejo llevar y por fin me muevo al ritmo y me río. Me olvido que mis hermanos y mi novio están juntos en el reservado y que además, hay más mujeres que hombres.

Volvemos a saltar, a reír, a movernos sexi si es precioso y cuando la canción lo requiera. Cierro los ojos y estoy perdida, me lo estoy pasando tan bien que me da igual el resto.

—Parece que el león viene hacia aquí —susurra Arya, abro los ojos y veo a Ezra viniendo.  

—Buenas noches chicas —se acerca a su mujer y no sé si está de buen humor o no — ¿por qué no subís al reservado y os invito a una copa?

—Creo que ya hay muchas personas ahí —parece que Phoebe no está de muy buen humor.

—Insisto —la coge del brazo y se la lleva —vamos.  

—Suéltame —se queja ella pero no la suelta hasta que llegamos al reservado.

—Buenas noches —decimos todas incómodas.  

Miro a Chris y está en la zona más apartada con Patrick y eso me tranquiliza porque no hay ninguna mujer cerca aunque también puede ser que me haya visto y se haya cambiado de sitio.

—Sentaros —ordena Ezra.

Vamos hacia la zona más vacía y nos sentamos mientras que Ezra pide nuestras copas. Phoebe sin dudas está muy cabreada y sinceramente no entiendo por qué , cuando estemos solas se lo preguntaré. En cambio, Arya y Blair están encantada con esta situación y yo no sé cómo sentirme. 

Miro a Ryan, a Chris y de nuevo a las chicas y no sé cómo sentirme. Siento que no encajo, estoy muy incómoda y solo quiero irme de aquí. Ezra nos pasa las bebidas y cojo mi copa, quizás el alcohol ayude . 

—Buenas noches chicas —se acerca Chris alegrándome la noche —os quiero presentar a mi amigo Patrick.

Cada una se presenta y cuando se acerca a mí se hace el tonto y actúa como si no me conociera y eso me tranquiliza un poco. De reojo veo a Ryan, está claro que no le gusta para nada que estemos ahí e intento disimular y no demostrar nada delante de él. 

Miro como cada chica intenta llamar la atención de los chicos y es demasiado patético pero no reflejo nada de lo que estoy sintiendo. Una de ellas se acerca a Chris y comienza hablar con él, yo me hago la tonta y no actuó como si estuviera celosa. 

—Taylor bonita —se acerca Lucas —estás más guapa cada día.

—Eso son los efectos del alcohol —nos reímos —¿cómo estás?

—Muy bien, aunque rodeado de muchas chicas guapas estoy mejor —se sienta a mi lado.

—Ya lo he notado —hace un gesto hacia Blair y sonrío, ahora entiendo el acercamiento —Blair quiero presentarte a un amigo de la familia —ella me presta atención y parece que le gusta . 

Dejo que se conozca y me quedo un poco apartada así que me levanto y me siento al lado de Phoebe que está incluso peor que yo. 

—Parece que Arya y Blair se lo están pasando bien —comenta antes de beber de su copa —nosotras nos conformaremos con las copas gratis. 

—¿Estás bien? —pregunto.

—No, pero prefiero beber —explica —¿y tú?

—Estoy bien —comento —no, la verdad es que no lo estoy —brindamos con empatía —odio ocultarme y no poder reclamar lo que es mío —ahí está el problema —entiendo que sea amable con esa chica porque están mis hermanos delante pero...

—Te quema el estómago —termina la frase por mí.

—Nunca lo he escuchado pero sí —sonreímos por fin.

—Dos semanas —dice.

—¿Qué? —no la entiendo.

—Dos semanas y podrás gritarlo sin problemas —mira a Ryan —bueno con menos problemas.

—Parece que no somos las únicas que le han cortado el rollo —y meternos con Ryan al menos nos alegra.

—Estaba tan bien con esas chicas que cuando nos ha visto aparecer, se le ha cambiado la cara —se burla ella.

—Que se joda —es lo que toca —yo también estoy reprimida por su culpa.

—Lástima que mi marido no sea como él —miro hacia dónde está Ezra y veo que se está divirtiendo con una chica y su amigo que no recuerdo el nombre.  

—Seguramente no sea nada... — yo estaría tirándome de los pelos pero no quiero calentar el tema.

—Él actúa así, le recrimino algo y en vez de arreglarlo lo estropea pero bien —dice cansada.

—Pues haz algo, grítale, insúltale —bebo de mi copa —no pasa nada por estar celosa.

—No se lo voy a demostrar —sentencia —que actúe como quiera que después vendrá las consecuencias.

Que fuerza de voluntad. La noche transcurre y cada vez va a peor, siento su mirada y también creo que me habla con ella. Me pide perdón y yo le sonríe disimulando para que sienta que todo está perfecto, que aunque me duela no se lo voy a recriminar y que no pasa nada. 

—Chicas, me voy que estoy agotada —se levanta mi cuñada —son las dos y es mi tope.

—No seas aburrida y quédate un poco más —le pide Blair.

—Pasadlo bien anda —recoge su bolso y sale.

—Espera que también me voy, paso de seguir aquí —me despido de las chicas y salimos del reservado.  

—La peor noche de mi vida —sentencia —si es que hubiera preferido quedarme en casa.

—Tranquilízate —está muy enfadada y borracha, mala combinación. 

Llegamos hasta la puerta de la discoteca sin incidente y eso es un milagro. Al salir vemos que la calle está desierta y esperamos ver a un taxi para que nos lleve a casa. Phoebe a bebido y no está para conducir y menos cabreada. 

—¿A dónde vais? —sale mi hermano.

—A casa —contesto.

—Esperar un rato y nos vamos todos juntos —¿en serio? lo que le espera.  

—Gracias pero de verdad estamos muy cansadas —vuelvo a contestar porque Phoebe ni le mira.  

—Insisto —y aunque me lo dice a mí, sé a quien se lo está diciendo y también sé que no le queda mucha paciencia. 

—Estamos muy cansadas —no sé ni dónde meterme.  

—A está horas no hay muchos taxi —se está cabreando aunque lo quiere disimular.

—Entonces esperaremos hasta conseguir uno —responde al fin.

Mi hermano va a recriminarle pero se calla al ver a Chris que sale para irse también y eso me alegra un montón. 

—¿Pasa algo? —pregunta.  

—¿Te vas? —salta Phoebe.  

—Sí —responde sin entender.

—¿Te importaría llevarnos? —¿qué? —es que por aquí no pasan muchos taxi a estas horas.

—Claro, vamos...

—Phoebe —le agarra del brazo mi hermano amenazante —¿qué coño estás haciendo?

—Espero que disfrute de la noche —responde fría separándose de él. 

Caminamos detrás de Chris y estoy bien, por fin puedo estar a solas con él y eso me encanta. 

—Gracias —le digo a mi cuñada.

—De nada —me sonríe por fin —esta es la diferencia.  

No entiendo a qué se refiere con la diferencia, voy a preguntar y entonces caigo, Chris al ver que me ido ha decidido irse también y en cambio, Ezra no.

Nos montamos en el coche de Chris y el camino se vuelve silencioso, cuando por fin llegamos Phoebe se despide y sale del coche. 

—¿Estás enfadada? —pregunta pero en ves de contestarle le beso con ganas, él se sorprende pero al instante me corresponde —Ya veo que no.

—Claro que no, aunque no me ha gustado nada entiendo tu postura —intento ser sensata.  

—Me ha encantado verte esta noche —me besa de nuevo —te echaba de menos.

—A mí también aunque debo admitir que la noche no ha salido como esperaba —cojo el bolso —gracias por traerme, te quiero. 

Le doy el último beso de despedida y bajo del coche. Lo que menos me apetecería es ver alguno de mis hermanos llegar y sé que puede ocurrir en cualquier momento, entro en casa y veo la luz de la cocina encendida así que voy hacia ahí. 

—¿Quieres una? —pregunta al verme.

—¿Más alcohol?—lo pienso —¿por qué no?

Me pasa una copa de ron y me siento al lado de ella, aún no estoy cansada y creo que necesita mi compañía porque la noto triste y no quiero dejarla a sola. 

—¿Por qué estas así? —no entiendo su actitud.

—Te parece poco lo que ha pasado...

—Pero él no estaba con ninguna —digo poco convencida.  

—No sé que hago —deja la copa en la mesa —no me respeta Taylor —me mira con los ojos llorosos y eso me mata —al verme en vez de respetarme y acompañarme, ha preferido seguir con la fiesta como si yo no estuviera y encima estaba divirtiéndose con esas chicas en mi cara.

—Tranquila —le acaricio la espalda —es un imbécil y eso ya lo sabemos pero no digas que no te respeta porque si lo hace.

—¿De verdad? —pregunta con ironía —al recriminarle que estaba ahí con tantas mujeres lo que ha hecho ha sido enfadarse y hacer todo lo contrario de lo que tenía que haber hecho. 

—Phoebe...

—No Taylor, sé que es tu hermano pero... —se le corta la voz y se tapa la cara para llorar —ha preferido quedarse y a saber que hará. 

—El jamás estará con otra mujer que no seas tú —eso si lo tengo claro —solo está enfadado al ver que tú le has regañado y quiere demostrar que puede hacer lo que quiera, o no sé pero por favor no llores. 

—Es que me duele —y la entiendo más que a nadie, yo estaría peor —¿imagínate si hubiera sido al contrario? ¿qué habría pasado?

—No me lo quiero ni imaginar —se hubiera armado la de dios.  

—No sé que estoy haciendo... —vuelve a decir —es que somos incompatibles.

—No digas eso —esto se pone serio —seguro que lo arregláis como siempre.

—No sé... —y vuelve a llorar y en estos momentos odio a Ezra por ser el culpable de sus lágrimas.

—Taylor déjanos solos —nos asustamos cuando escuchamos su voz.

—Claro —digo y me bajo del taburete para salir de la cocina.

—No llores por favor —le dice suave, me quedo detrás de la puerta para saber que le dice. Esta mal lo sé pero... —odio ser el causante de tus lagrimas —logro escuchar —Phoebe, por favor mírame.

—Déjame —contesta sin fuerzas —¿qué haces aquí? vete a divertirte.

—Quiero estar contigo —responde él.

—Pues no se notaba —le recrimina —no quiero estar cerca de ti, por favor déjame sola

—No —sentencia —quiero estar contigo, estoy aquí porque aunque odio admitir que lo he estropeado, quiero arreglarlo. 

—Ya es tarde —contesta sin voz.

—Nena... eh —escucho unos susurros pero no lo entiendo.  

—Ezra... —llora de nuevo —te he visto. 

—¿Visto qué? —no lo entiendo ¿le habrá visto con otra mujer? —como disfrutabas, esa hubiera sido tu vida sin obligaciones, sin una mujer, sin un hijo... 

—No digas tonterías —se cabrea —¿de verdad piensas que prefiero emborracharme con los chicos y follarme a todas las mujeres antes que a vosotros? —no escucho nada —contéstame.  

—Eres aún tan joven para este tipo de complicaciones que no q....

—Como sigas hablando así te tendré que dar unas azotes —ahora se ha enfadado él —no quiero que pienses eso —suaviza su voz —soy feliz contigo, me has dado lo más importante de mi vida y si piensas que quiero una vida más superficial es porque no me conoces en absoluto.  

Oigo unos pasos acercándose y salgo disparada escalera arriba, como me vea me mata. Entro en mi habitación y voy al baño, me da mucha pena mi cuñada y espero que lo arreglen. 

Me desmaquillo y me pongo el pijama para meterme en la cama. Miro el teléfono y veo un mensaje suyo. 

Chris:

Espero que duermas bien cariño.

PD: sueña conmigo.

Taylor:

Siempre

Cierro los ojos y mi subconsciente no me deja soñar nada que no sea él y no sabe como se lo agradezco. Aunque la noche no haya salido como espera, al menos lo he visto y he podido estar con él un ratito y para mí eso es más que suficiente.

Mañana será un nuevo día y seguro que lo aprovecho más, estaré con él y pasaré una tarde maravillosa como todas las tarde que he pasado junto a él. 

Porque estamos bien, estamos mejor que bien y solo espero poder gritarlo y no escondernos más.

Diecisiete

—Buenos días papá —le doy un beso en la mejilla y me siento en la mesa.  

—Que contenta estás —dice con humor.  

—Hoy saldré con las chicas para comprarme un vestido para la inauguración —contesto feliz.  

—¿Tienes ganas? —pregunta apartando el periódico.

—Claro, es mi primer proyecto —y tiene doble sentido —creo que será una fiesta increíble.

—Esperemos que no haya ningún problema —suspira.

—Claro que no lo habrá —sonrío con valentía —el próximo sábado será increíble. 

Desayuno con él y para mí es la mejor compañía que puedo tener. No sé dónde estarán los demás pero es muy temprano para preocuparme por eso. Cuando termino voy a mi baño y me ducho para luego salir con las chicas de compras. 

—¿Phoebe aún no estás lista? —entro en su habitación.

—No voy a ir —contesta quitándose las gafas de vista.  

—¿Por qué? —me acerco —dijimos que vamos a ir a comprarnos un vestido para la fiesta

—Sinceramente —me mira —no me apetece mucho ir a la fiesta cuando tengo muchas cosas que hacer, como estudiar la puñetera asignatura que me queda —se agobia —así que lo siento pero no iré.

—Phoebe —digo con cariño —sé que estás muy agobiada porque no logras aprobarla pero quedándote aquí no solucionarás nada

—Lo sé pero no me apetece.

—Vamos a salir, a elegir un vestido precioso y gastarnos un pizco de la fortuna de mi hermano, iremos a comer y a pasarlo genial y ya mañana puedes volver a preocuparte.  

—Taylor —responde cansada.

—Quince minutos o si no te olvidas de mí —le guiño el ojo y salgo de la habitación. 

Cuando bajo al salón me encuentro a mis hermanos sudados, supongo que habrán hecho ejercicio. 

—¿Vas a salir? —pregunta Ryan bebiendo agua.

—Sí, estoy esperando a Phoebe.

—¿A dónde vais? —esta vez pregunta Ezra interesado.

—De compras, no hay nada peor que una mujer con una tarjeta de crédito —le amenazo pero termina riéndose de mí —¿de qué os reís?

—Eres muy graciosa —responde Ryan —además Phoebe no es de esas, apenas se compra ropa así que Ezra no debe preocuparse.

—Es demasiado tacaño, no como tú —le sonrío como si fuera una niña buena, aunque realmente lo soy.

—Te lo has ganado —mete la mano en su bolsillo y saca su tarjeta de creído —disfruta.

—Esto es la demostración de ser el mejor hermano del mundo —le saco la lengua a Ezra —te prometo que solo me comprare el vestido para la inauguración.

—Que ganas de que pase ya el maldito proyecto —se toca el cuello —tengo ganas de perder de vista a los Marshall.

—Eso hermano lo has provocado tú —se burla Ezra.

—¿A qué te refieres? —pregunto sin entender.

—¿Nos vamos? —nos interrumpe Phoebe —ya estoy lista.  

—Claro —meto la tarjeta en mi monedero y luego me despido de ellos.

—Disfrutar y ya sabéis, comprar muchas cosas —se ríe Ryan.

—Adiós nena —le da un beso a su mujer —intenta esta vez al menos llegar a los tres ceros.  

—Eso es imposible —me meto —ahora adiós. 

Entramos al garaje y nos meteremos en el mini de Phoebe. La noto muy rara últimamente y no sé si se trata de un problema matrimonial o por otro motivo. 

—¿Dónde hemos quedado? —pregunta seria.  

—En el centro, iremos a comprar y luego a comer —le explico.

—Está bien —contesta.

—¿Estás bien? —pregunto —¿aún no lo habéis arreglado?

—¿Qué? —me mira sin entender.

—Me refiero a tu matrimonio. 

—Aaah, estamos bien —responde —solo cansada con la Universidad y esas cosas. 

—¿Necesitas ayuda? —me ofrezco.

—No no, creo que lo tengo controlado.

—Entonces con Ezra bien —quiero dejarlo claro.  

—Sí —sonríe al fin —me tiene calada y me conoce tan bien que es capaz de arreglar todo si se lo propone.

—Bueno casi nunca —nos reímos. 

Llegamos al centro y nos encontramos con las chicas, entramos en las tiendas para elegir un vestido y terminamos a las tres de la tarde. No sé cuánto me he probado pero creo que por fin he encontrado el ideal. 

Por la tarde volvemos a casa y descanso un rato. Estoy agotada por ir de compras y necesito descansar un rato. Siete días y saldrá nuestra relación a la luz, mentiría si dijera que no estoy nerviosa porque me estoy muriendo de miedo. Podría estallar la tercera guerra mundial y no sé cómo voy a poder actuar. 

***

—¿Cómo estás? —me pregunta por teléfono.

—Nerviosa, muy nerviosa —contesto al final.

—Lisa, todo saldrá bien —dice con cariño Chris —confía en mí, y si no lo aceptan, sinceramente me da igual.

—No digas eso por favor —suspiro.

—Tengo ganas de verte —cambia de tema.

—Pues lo siento pero hasta esta noche no me podrás ver —tengo la agenda muy apretada, quiero estar estupenda —¿Cuándo hablarás con mi padre?

—Mañana, no pienso esperar ningún día más —sentencia.

—Está bien, aunque sé que a tu padre no le gustará mucho —que mal que mal —me encantaría que fuera todo diferente.  

—Lo se cariño —cierro los ojos —pero me da igual lo que diga mi familia porque sé que me entenderá.

—Ojalá, no quiero llevarme mal con tu padre —ese es mi mayor miedo.

—Mi padre te adora cariño, se enamorará de ti tanto como yo y te querrá como a una hija —intenta darme ánimos.

—Ojalá fuera igual con la mía, sé que mi padre y Ezra terminarán por aceptarlo —o eso creo —pero me preocupa Ryan, tengo miedo.

—Me da igual lo que piense —se le cambia el humor —tú y yo, el que no lo quiera aceptar, entonces no será nuestro problema.  

—Te quiero —digo como si fuera una niña pequeña.

—Lo sé —le noto sonreír —yo también te quiero cariño.  

—¿Nos vemos esta noche? —ahora soy yo la que sonríe.

—Cuenta con ello —le mando un beso y cuelgo por fin.  

Después de comer decido descansar un poco porque hoy será un día muy largo, a las cinco vendrá el peluquero para arreglarnos a Phoebe y a mí. Quiero estar preciosa, quiero ser la más guapa de la noche aunque eso creo que es imposible. Estoy nerviosa, muy nerviosa pero espero estar a la altura. 

Me vuelvo a mirar al espejo, creo que estoy perfecta. Es impresionante el vestido que me compré, es de encaje de color negro y con trasparencia que realza mi cuerpo. Lo que más me gusta es el escote en la espalda, es perfecto. 

Salgo de mi habitación corriendo porque ya llegamos tarde y me encuentro solo a los chicos en el salón. 

—Pero que guapos —están increíblemente guapos.

—Tú estás preciosa —comenta papá mirándome de arriba abajo —tienes un gusto muy glamuroso.

—Realmente lo eligió Phoebe pero gracias —la busco pero no la encuentro.

—Voy a tener que hablar con ella —gruñe Ryan —me estoy arrepintiendo de haberte dado mi tarjeta.

—No seas aguafiestas —me quejo.

—Papá es un vestido muy ilustrativo —se queja.  

—Está preciosa —sentencia papá y sé que estoy respaldada, se sirve un vaso de ron y se sienta a esperar a mi cuñada.  

—Siento el retraso —baja corriendo las escaleras.  

La miro y está espectacular con su vestido marfil. Está poderosa, Ezra la mira como si fuera la primera vez y me parece muy romántico. 

—Ha merecido la pena cuñada —se burla Ryan —creo que ya nos podemos ir ¿no?

Salimos y yo voy con Ryan, mientras papá con Ezra y Phoebe. Vamos en coches separados porque Ryan me informó que tenía sus propios planes y que no contáramos con él. Hombres, pienso disfrutar esta fiesta como si fuera la última. 

Al llegar me quedo con la boca abierta, el lugar es más espectacular de lo que pensaba. Ryan me ayuda a bajar y le cojo del brazo mientras entramos. Ya hay muchos de los invitados en la sala, pero a mí solo me interesa uno y cuando nuestras miradas se encuentran, saltan fuegos artificiales.

Está muy guapísimo, se ha cortado el pelo y puedo decir que tengo un novio irresistible. 

Papá se acerca a él como él líder de la familia y nosotros le seguimos, estoy nerviosa y muy excitaba por esta noche. 

—Parece que al final hemos hecho un buen trabajo —comenta papá dándole la mano al señor Marshall y a su hijo. 

—Eso parece —responde el señor Marshall.

Miro a Chris y me sonríe, yo aparto la mirada porque lo último que quiero es que me pillen en este momento. 

—Papá, voy a buscar a las chicas —le informo.

—Claro ve —me da permiso y desaparezco. 

Voy hacia el ascensor y pulso el botón. Por suerte se encuentra en mi planta y entro dándome cuenta que él se encuentra detrás mía y solo rezo para que se cierren las puertas rápido y cuando ocurre, me lanzo sobre él. 

—Estás preciosa con este vestido tan provocativo —me acaricia el trasero —puedo ver cada parte de tu cuerpo.

—No exageres —no quiero a otro Ryan en mi vida —¿te he dicho que estás muy guapo?

—No, pero no me distraigas —el ascensor se abre, salimos y está la planta vacía y buscamos un cuarto de baño urgente —te voy a demostrar lo que me provoca tu vestido. 

—Tienes pintalabios en el cuello —se lo limpia rápido —espero no despertar sospecha.

—No —o eso espero —bajo primero y luego tú ¿vale?

—Solo por hoy —me mira a los ojos serio —mañana nada de esconderse.

—Sí pesado.

Llego a la planta de la fiesta y en seguida localizo a las chicas, ya están todas y me uno a ellas. Cojo una copa de champán y me meto de lleno en la conversación, que como siempre son temas de chicos y poco más.

—¿Cuándo se lo contarás a tu padre? —pregunta Arya.

—No lo sé pero Chris quiere decírselo ya —y en el fondo le entiendo.

—Callaros que viene el bombón —miro hacia atrás y veo a Ryan.

—Buenas noches chicas —saluda —debo admitir que no sabría decir quien está más guapa —todas sonríen encantadas —papá te busca.

—Después nos vemos —me despido.

Acompaño a Ryan para ir donde se encuentra papá. Al llegar, nos informa que dará el discurso en este momento y quiere que le acompañemos. Subimos al escenario y el señor Marshall y papá comienza a agradecer la asistencia de los invitados, escucho atentamente el discurso y me quedo embobada.

Papá da paso a Ryan para que diga algunas palabras y se explaya. Está seguro, se hace con en escenario y solo puedo admirarlo. Al finalizar el discurso, los invitados aplauden y lo agradecemos.

Antes de volver con las chicas, voy al servicio para retocarme el maquillaje, como era de esperar hay varias mujeres delante y tengo que esperar mi turno. 

—Has visto qué guapo está —comenta una de ellas —no me importaría hincarle el diente.  

—Ni tú ni nadie —se ríen —además tengo entendido que está soltero.  

—Tampoco me importaría si no lo estuviera —confiesa pícara —son hombres que jamás sentarán la cabeza así que mejor disfrutar del momento. 

—Mira Ezra —me tenso.

—Eso fue por no colocarse bien el preservativo —vuelven a reírse y eso me cabrea pero intento pasar inadvertida —aunque creo que lo planeó ella, está más que claro.

—No hay dudas —¿cómo pueden ser tan malas? —el caso es que Chris está guapísimo hoy y si tengo suerte, podré disfrutarlo quizás a solas —será... abro los ojos —cuentan que sabe como hacer disfrutar a las mujeres.

—Yo soy más de Ryan, es tan misterioso y con esos ojazos verdes...

Decido irme porque si continúo escuchando un segundo más a estas dos arpías, terminaran necesitando un hospital. ¿Pero de dónde han salido? ¿cómo se atreve hablar de mi familia de esa manera?

—Taylor —me freno de repente.  

—¿Qué haces aquí Adam? —lo que me faltaba —¿no entiendes las indirectas? no quiero saber nada más de ti.  

—Tenemos que hablar —me agarra del abrazo y me lleva a una habitación vacía.

—Suéltame —me quejo pero no consigo nada.  

—Escúchame —me deja en el centro de la habitación y cierra la puerta —te echo de menos.  

—¿Qué? —me río fuerte, será imbécil —permíteme que me ría ¿tanta insistencia para eso?

—Taylor —se acerca y doy una paso hacia atrás.  

—No, yo no quiero saber nada de ti ¿entiendes? —espero que le quede claro —y ahora por favor márchate.  

—Él solo está jugando contigo —suelta de repente.

—¿Cómo tú no? —me asombra descubrir que me ha estado vigilando —no hagas más el ridículo y vete, entiende que no quiero saber de ti nunca más.  

—Yo aún te quiero y sé que tú también —se acerca y me agarra antes de poder huir —he sido tu primera vez.

—Yo no lo llamaría así, eres nefasto en la cama y no sabes como hacer disfrutar a una mujer —le grito en la cara —ahora vete y no vuelvas.

—Nunca te voy a dejar marchar —me besa aunque intento resistirme.  

—Déjame Adam —que asco, y pensar que antes me gustaban.  

De repente dejo de sentirlo y cuando me doy cuenta de motivo, abro los ojos. Chris le está dando una paliza, la que se va a liar. 

—Chris por favor déjale, es solo un crío... —no para de darle puñetazos —por favor. 

—¿Quién coño es? —se separa de él para acercarse y encararme —responde.

—Es mi ex —aclaro diciendo la verdad.

—¿Y qué haces con tu ex besándote? —está furioso, se lo noto en la cara.

—No es lo que parece, él me estaba besando a mí, no yo —me quejo.

—Porque habrás hecho algo para que te bese —me acusa —no me gustan estos juegos Lisa  

—No es lo que parece —no me quiero enfadar y liar más el momento —por favor no te enfades conmigo.

—Demasiado tarde ¿no crees? —se da la vuelta y sale de la habitación dejándome parada, miro a Adam y apenas puede moverse. 

—Espero que ahora si desaparezca —salgo corriendo para buscarlo y aclarárselo pero no lo veo —mierda.  

La siguiente hora la paso sentada y muy frustrada, Chris está hablando con las mayorías de las mujeres para hacerme daño y lo está consiguiendo. No quiere hablar conmigo y eso me cabrea, necesito darle una explicación. A la hora de la cena, me siento en su mesa y le miro de vez en cuando pero no me hace caso ¿eso quiere decir que ya no somos novios? Es la peor cena de mi vida y lo peor de todo, es que tengo que disimular. 

Por fin la cena termina y se abre la pista de baile para disfrutar de la fiesta, creo que es el momento para hablar con él y explicarle todo lo que ha pasado.

Voy al baño para retocarme y arreglarme un poco antes de hablar con él. Cuando consigo estar presentable, vuelvo al salón y lo busco pero lo que jamás hubiera imaginado, es que lo vería abrazado a una mujer dando vueltas de felicidad y riéndose ¿en serio ?

Doy una paso hacia atrás y sigo mirándole, está feliz, no para de darle beso en la cara mientras se están abrazando. La chica es alta, con un cuerpazo y rubia. La perfecta chica neoyorquina sin duda, los miro con rabia y cuando se separan y por fin puedo verle la cara, solo puedo pensar que es preciosa.

Tiene unos ojos azules preciosos, sus labios son carnoso y su nariz tiene el tamaño ideal. En resumidas cuentas, es perfecta y el vestido le queda como un guante. 

—Estoy perdida —me siento de nuevo en mi mesa e intento no llorar.  

De lejos veo a papá hablar con otros empresarios disfrutando de la fiesta, a Ezra con Phoebe bailando, a las chicas riéndose de algo que ha dicho Blair pero me sorprende cuando veo a Ryan, tiene una mirada que da miedo y al seguirla descubro que va dirigida a Chiris.

Al menos no soy la única que no se lo está pasando bien.

Me levanto y me acerco a Ryan para poder criticarlo en condiciones porque se lo merece y que mejor compañero para eso que mi hermano.

—¿Ocurre algo? te noto... —no puedo terminar la frase porque me mira muy mal.

—No te importa —y con las misma sale de la sala sacando el paquete de cigarro. 

—Adiós también —quiero irme a casa. 

Que poco ha durado nuestra historia de amor, pero es por mi culpa porque si le hubiera contado lo que me estaba pasando con el imbécil de mi ex, quizás no estaría en esta situación.

Hoy iba a ser mi día, mañana podría gritar pese a quien le pese que somos novios y ahora veo al amor de mi vida con otra chica y me duele. 

Cojo otra copa y al menos puedo ahogar mi tristeza en el alcohol aunque no es una buena idea. 

—Eh —se sienta a mi lado Phoebe —¿estás bien?

—No —confieso y le cuento lo que ha pasado —y ahora está con esa mujer tan feliz, ¿pero has visto qué guapa es?

—Tranquila, no pasa nada —me consuela —quizás es una amiga.

—No sé que hacer ¿le he perdido? —tengo miedo de la respuesta.

—Si te comportas así sí —la miro —cuando lo veas solo, dile que quieres hablar porque no has hecho nada malo para que te escondas y te emborraches.

—Tienes razón, no me ha dejado ni siquiera explícaselo para que esté con otra chica en mi cara —dejo toda la tristeza a un lado y le remplaza el cabreo.  

Le vigilo durante un buen rato y no se separa ni de ella ni de su padre. Joder, necesito verle solo para poder hablar con él y dejarle las cosas claras.

Cuando veo como ella comienza alejarse con el señor Marshall, se de inmediato que es la ocasión perfecta para ir hacia él y ordenarle que tenemos que hablar.

—Tenemos que hablar —digo dura —ahora  

—No tenemos nada de que hablar —su voz es fría.

—Me vas a escucha gran imbécil si no quieres que te de una paliza delante de todos los invitados —levanta una ceja incrédulo pero le miro amenazante para que note que no estoy jugando en estos momentos.

Se da la vuelta y sale de la sala para poder hablar en condiciones, le sigo disimuladamente y cuando nos alejamos lo suficiente, me lanzo encima de él para pegarlo con todas mis fuerzas. 

—Eres un imbécil, necio, ciego... —no puedo parar de gritarle.

—Para —me agarra de los brazos cabreado.

—¿Cómo te atreves a estar con esa mujer a la primera de cambio? —le encaro dolida —no me has permitido explicarme y poder decirte que estás totalmente equivocado —le grito cabreadísima, creo que jamás he llegado a este nivel —eres un imbécil y por supuesto... —me contengo porque insultarle no es la solución.

Chis me suelta y se cruza de brazos para escucharme y no pienso desaprovechar el momento. 

—Es verdad que te he mentido —va a hablar pero no se lo permito —como se te ocurra interrumpirme te juro que acabo contigo —sonríe, al menos ha sonreído ¿es qué le gusta verme cabreada? —desde hace varios meses Adam no para de llamarme en oculto, obviamente no le cojo las llamadas e incluso en una ocasión, vino hasta la empresa pero le dejé las cosas claras o eso creía —confieso.

—¿Esas llamadas eran suya? —pregunta frío.

—Sí —afirmo.

—¿Y por qué no me lo has dicho? —es ahí mi error.

—No quería que se complicara más la situación, creía que se cansaría y desaparecería de mi vida pero lo que jamás llegué a pensar, era que vendría a la inauguración —suspiro —me metió a la fuerza a la habitación y luego me confesó que me echaba de menos y esas cosas —le quito hierro al asunto —le rechacé y me besó y luego viniste tú. 

—¿Ya está? —me estudia —¿eso es todo?

—Claro imbécil —aún estoy cabreada, intenta agarrarme como si aquí no hubiera pasado nada pero me adelanto y le freno —pero lo que tú me has hecho es mucho peor ¿cómo se te ocurre estar con esa mujer en mi cara capullo? —sonríe —eres un imbécil ¿lo sabías?

—Me encanta verte celosa —me acerca e intenta besarme pero no se lo permito.

—No, estoy enfadada porque has preferido estar con esa rubia perfecta, antes de dejar que te lo explicara.

—Mmm —me muerde el lóbulo de la oreja —esa rubia perfecta es mi hermana.

—¿Qué? —abro los ojos —¿ella es Lauren?

—Sí —me besa pero no le correspondo porque estoy sorprendida con su confesión.

—Lo siento —digo al fin —siento dudar de ti.

—No te preocupes cariño. 

Le beso y me pego a él con todas mis fuerzas. Menos mal que lo hemos arreglado, no podría imaginar no estar con él. De aquí hacia adelante todo saldrá bien, no habrá ningún contratiempo y seremos felices. 

—¿Pero que coño está pasando aquí? —me quedo helada.  

—Ryan —abro los ojos —puedo explicártelo.

—Suelta a mi hermana hijo de puta —ruge con todas sus fuerzas. 

—Ryan por favor cálmate —me pongo delante para evitar una catástrofe.  

—Tú— me agarra del brazo y me aparta de él —contigo hablaré más tarde —me deja a un lado —no podías evitarlo ¿no? —le ataca —querías vengarte usando a mi hermana cabrón —se acerca a él y me espero lo peor.  

—Somos novios —le distraigo para que me mire —así que por favor vamos hablar ¿vale?

—¿Qué? —me mira —no, tú no eres nada de él ¿entendido?

—La quiero —confiesa haciendo que Ryan se fije en él —la quiero de verdad.  

Y sin más el cabezón de mi hermano se lanza encima suya y comienza lo que tanto miedo tenía que ocurriera.

Se peleen.

Dieciocho

Estoy muy nerviosa, después de la pelea entre Ryan y Chris, papá los separó y ahora estamos en una de las estancia del rascacielos. Parece que no siempre salen las cosas como lo planeas, pero al menos ha salido la verdad a la luz. 

—Ahora vamos hablar como personas —ordena papá —nada de peleas y mucho menos escándalos.  

—Estoy de acuerdo —esta vez es el señor Marshall quien habla —vamos por paso. 

—No voy a permitir que este imbécil esté cerca de mi hermana —grita alterado Ryan, está fuera de sí.  

—Tú no eres nadie para decir con quien puede estar tu hermana —le amenaza papá —si no puedes comportarte con respeto será mejor que te vayas.

—¿No estarás hablando en serio? —se asombra —papá él solo quiere jugar con ella, ya sabes el motivo —se toca la cara con frustración. 

—¿Te crees que soy imbécil? —me asombra escuchar hablar así a papá, siempre suele ser un hombre muy calmado —sabía que tu hermana se veía con él. 

—¿Qué? —eso es imposible —¿de verdad? —no entiendo nada ¿en qué momento?

—Claro que sí —vuelve a mirar a Ryan —llevan unos meses saliendo y no creo que el señor Marshall —le mira para intimidarle —la esté engañado.

—No señor —afirma Chris —voy en serio con ella y si no he hablado con usted antes, es porque ella me pidió que esperemos después de la inauguración para que no hubiera ningún problema en el trabajo. 

—Entonces está todo solucionado —corro y le abrazo.

—Lo siento papá —me besa en la cabeza.

—Papá —vuelve a insistir Ryan —es un error.

—¿Estás diciendo que no tengo buen criterio? —me suelta para encararle —sé perfectamente lo que estoy haciendo —le amenaza —estoy permitiendo que mi hija salga con él porque sé que es un buen chico y que no hará nada para lastimarla y más te vale no entrometerte.

—Papá —está más cabreado incluso.  

—Basta —le manda a callar.

—Le doy mi palabra de que mi hijo se comportará con Taylor como un caballero —intercede su padre por él —no sabía nada del tema y quiero dejar claro que no es ninguna artimaña para hacerle daño.

—No hace falta que me dé explicaciones —responde papá conciliador.  

Las puertas se abren entrando Ezra y Phoebe. Supongo que al ver que no estábamos por ninguna parte, se han preocupado.

—¿Qué pasa aquí? —pregunta.

—Parece que tu hermana está con este imbécil —responde Ryan con mal humor y con una pose chulesca.

—¿Qué? —me mira —es una broma ¿no?

Me quedo callada y bajo la cabeza, odio que mis hermanos me miren de esa manera, como si les hubiera defraudado.

—Más vale que vayas en serio por qué si no... —le amenaza —te daré una paliza.  

—Felicidades —se acerca Phoebe para darme un beso —estoy segura que seréis muy felices ahora que lo habéis confesado. 

—¿Lo sabías? —se acerca Ryan cogiéndola del brazo para mirarla —contéstame —ruge dándonos miedo.

—Te pido por favor que la sueltes —salta Ezra y la suelta inmediatamente —contesta, ¿lo sabías ?

—Sí— confiesa en un susurro —lo sabía.

—Esto es increíble—comenta su marido —¿y por qué no me has dicho nada?

—Porque no me pertenecía a mí, si no a ella —está asustada y la comprendo, la he metido en un lío.

—Señor Stark —habla Chris —ten por seguro que si estoy con su hija es porque la quiero y debo confesar que la conocí antes de saber que era una Stark.

—¿Qué quieres decir? ¿dónde cojones la has conocido? —se van a volver a pelear, ¿por qué Ryan tiene que tener este temperamento? —tú —me señala —¿dónde lo has conocido? 

—He dicho que ya basta —sentencia papá —da igual donde se han conocido, lo importante es que lo apruebo y punto.

—¿En serio papá? —Ezra está alucinando.

—Sí —afirma sin más —más vale que la cuides —le señala con el dedo.  

—No se preocupe, esa es mi intención — responde sincero.

—Bienvenido a la familia hijo —y le abrazan.

—Esto es de locos ¿de verdad? —Ryan no se da por vencido.

—Así que estáis aquí —entra Lauren, la hermana de Chris. Y pensar que me puse celosa de ella —os estaba buscando.  

Mira toda la sala y se pone tensa, supongo que es por la enemistad que tiene su familia con los Stark.

—Que sorpresa —sonríe papá —estás guapísima Lauren, me alegra volver a verte.

—Gracias señor Stark —le sonríe con cariño. 

Me acuerdo de ella, creo que me lleva más o menos un año y medio. Era súper popular en el instituto, iba a la última y era muy encantadora, siempre que venía a casa o nos veíamos, se comportaba muy bien conmigo. 

Se coloca al lado de su padre y sé que no está muy cómoda, espero que no se tome mal que salga con su hermano.

—¿Pasa algo? si estáis en una reunión será mejor que me vaya —comenta.

—No hija quédate —le dice su padre —Chris tiene algo que decirte  

—¿Qué te ha pasado? —se asusta y se acerca a él —tienes sangre en la nariz.

—Estoy bien —le sonríe con cariño —tengo novia.  

—Felicidades —le abraza —no me digas que es esta chica tan guapa —mira a mi cuñada —debo admitir que tienes un buen gusto, eres guapísima.  

—Gracias, supongo pero... —se calla.

—No es ella—le explica Chris —es Lisa

—¿Lisa? —piensa —no me suena ¿la conozco?

—Lisa Stark —afirma.

—¿Taylor? —abre los ojos asombrada mirándome —¿en serio?

—Sí —le coge de la mano —prometo explicártelo todo pero espero que no te importe.  

—Eh —no sabe que decir —no, claro que no —aclara —me alegra saber que has encontrado a alguien.  

—Gracias —se abrazan.

—Me alegro por los dos —me mira —siento haberme equivocado. 

—No pasa nada —le contesto —yo también pienso que es preciosa.

Y me sonrí y es tan guapísima que me intimida un poco. Se despide y sale de la habitación, todos estamos muy tenso y asombrados por la noticia.

Al poco rato, la fiesta acaba y salimos para ir a casa, desearía irme con Ezra pero termino en el coche de Ryan y debo admitir que tengo miedo.

En el camino no hablamos y lo prefiero. Sé que le he defraudado y eso me mata, espero que más adelante acepte mi relación y podamos estar como siempre. Bajo del coche cuando aparca en la entrada de casa y respiro, que momento más incómodo. 

—Taylor —me frena —te hará llorar y me mata saber que no puedo evitarlo.

—Ryan por favor —me acerco a él —quiero que lo acepte, eres mi hermano y te quiero

—No puedo porque sé que te hará daño y mi obligación es evitarlo —me besa en la cabeza y se va —buenas noches. 

Voy hacia mi habitación y me tiro en la cama, podría haber salido mejor pero también peor. Estoy feliz porque mi padre y Ezra lo aceptan, sé que Ryan también le dará el visto bueno con el tiempo, cuando le demostremos que estamos felices y enamorado. 

Ya pasó lo malo, somos oficialmente pareja y no podría estas más feliz. 

—Buenos días —me siento en la mesa y el ambiente está muy tenso.

—¿Cómo has dormido? —me pregunta mi cuñada.  

—Muy bien —respondo —¿te he causado algún problema?

—No te preocupes por eso —eso quiere decir que sí —ayer fue de locos.

—Sí, pero estoy bien —sonrío.  

—La inauguración fue un éxito —interrumpe papá nuestra conversación para enseñarnos el periódico, estamos en la portada —esto se llama publicidad gratuita —comenta con orgullo. 

—Me alegro señor Stark —contesta Phoebe porque los demás están a lo suyo —no sabía que el señor Marshall tuviera una hija.

—Sí, está viviendo en Seattle —aclara papá.

—Pues tiene una hija guapísima, muy elegante —la piropea.

—Siempre ha sido una chica muy guapa y buena —comenta papá —su padre quiere que vuelva a Manhattan pero se niega.

—Supongo que estará feliz ahí, tiene una vida construida —contesto —es normal que no quiera volver.

—Sí, se encarga de la empresa Marshall que está en Seattle —me explica.  

—¿Sola? —si solo me lleva casi dos años.

—Es una chica muy lista —la defiende papá —y está realizando unos proyectos increíbles y por eso la quiere aquí.

—¿Podemos cambiar de tema? —gruñe Ryan —estoy cansado de esa familia.

—Pues lo siento, porque uno de esa familia está saliendo con tu hermana —me río por lo bajo —así que aunque te moleste, estará presente siempre.  

—Gracias papá por recordármelo —se levanta y se va.  

—¿Pero a este que le pasa? —me quejo —no entiendo tanta rabia con los Marshall.

—Cosas del pasado —le quita importancia papá.

El resto de la tarde intento esconderme de Ryan, no está de humor para no variar y no quiero caer en uno de sus numeritos. Me escondo en el cuarto de Phoebe que está resumiendo y haciendo esquemas.

—¿Cómo llevas el examen final? —me intereso.

—Perfectamente, espero porque con este profesor no sé a qué atenerme —suspira.

—Le estoy cogiendo manía —le saco una sonrisa.

—Bienvenida al club —se quita las gafas de vista y se sienta en el sofá —¿qué tal tu primer día como novia oficial de Chris?

—Bien, independiente de Ryan claro —suspiro —se lo ha tomado peor de lo que pensaba.

—Se le pasará —no la noto muy convencida.  

—Esperemos —suspiro —¿y con Ezra?

—Estuvo toda la noche regañándome sobre los secretos, falta de confianza bla bla bla —se ríe —te puedes creer que me puse un camisón súper sexi y no me miró las tetas ninguna vez —parece ofendida —¿crees qué las tengo caídas? después del embarazo...

—Tienes unas tetas increíbles —comento —son perfecta, mira las mías.  

—¿Qué les pasa? —no lo entiende.

—No tengo mucho —estoy casi plana.  

—Pues creo que no están nada mal, es verdad que no tienes mucho pero no significa que sea malo —me miro en el espejo —no te preocupes.  

—Tienes razón, creo que son ideales —me convenzo.

—Creída —la miro desde el espejo.

—Al menos mi novio me mira las tetas siempre... —me saca la lengua —sin usar camisones sexi.

—Idiota —salta encima de la cama —estoy en problema.  

—No quiero saberlo —sé de que se trata.

—En serio —se apoya con los codos —tu hermano siempre tiene apetito sexual, de verdad, no me mires así —levanto una ceja —y cuando digo que siempre es a todas horas.

—No quiero saberlo, cállate —la regaño.  

—Y aunque esté enfadado sigue teniéndolo aunque a veces no terminemos en sexo —¿en serio me está contando todo esto ? —pero ayer después de la charla se metió en la cama y me dio la espalda.

—¿Y qué tiene de malo? —suspiro.

—Que jamás me ha dado la espalda así como así —¿está rayada por eso?

—No le des más vuelta, se sorprendió y punto —me mira sin creérselo mucho y luego sigue con los esquemas.

***

—Tenía muchas ganas de verte —le beso —desde ayer apenas hemos hablado.

—Lo siento pero he tenido reunión familiar —comenta y me siento encima de su regazo.

—No lo aprueban ¿no? —agacho la cabeza.

—Claro que sí —me besa en la mejilla —lo acepta y están felices de que siente la cabeza.

—¿No estás mintiendo? —le miro a los ojos.

—Yo nunca miento —le doy un beso rápido y sonrío.

—Te quiero —vuelvo a besarlo.

—Y yo cariño —nos abrazamos y suena mi móvil.

—Lo siento —miro quien es y suspiro cuando veo el nombre de Ryan —dime.

—¿Dónde estás? —gruñe.

—Con Chris —ya no pienso mentir.  

—Es tarde para estés en la calle, a las nueve te quiero en casa —me riñe.

—Si son las ocho y veinticinco —me quejo.

—A las nueve —cuelga.

—Ryan ¿no? —pregunta.

—Sí —apoyo la cabeza en su hombro —parece que nos lo va a poner difícil.

—Se acostumbrará. 

A las nueve puntual estoy entrando en casa, ni siquiera he podido cenar con él porque el insoportable de mi hermano se ha convertido en un controlador. Al entrar me encuentro a mi familia en la mesa y me siento con ellos.

—Buenas noches —sonrío.  

—¿Qué tal cariño? —pregunta papá.

—Bien, aunque con hambre... —me lleno un plato.

—¿No has cenado? —se asombra.

—No quería venir tarde —oculto la llamada de Ryan.

—Puedes salir con Chris a cenar siempre que quieras, no hace falta que vengas tempranito pero no te pases —está dándome permiso y eso me encanta.

—Lo tendré en cuenta —miro a Ryan y está frunciendo el ceño. 

Los días siguientes no mejoran, cuando consigo estar un rato a solas con él, tengo a Ryan detrás impidiendo tener intimidad. Me estoy agobiando y Chris está echando humo por la cabeza pero no quiere entrar en el trapo.

Hoy es domingo y no lo podré ver porque tiene comida de negocios, me hubiera encantado pasar el día completo con él pero es imposible.

Miro el teléfono y le llamo, no me aguanto las ganas.

—¿Echándome de menos? —me encanta cuando está de buen humor.

—Siempre —contesto con una sonrisa —¿y tú?

—Tengo una comida incómoda y a la vez excitante —¿qué? ¿a qué viene eso? —después hablamos que tengo que salir, un beso.

Me deja con la palabra en la boca y me enfado. ¿A qué viene esa actitud pasota? Ni siquiera me ha dicho ni un te quiero. Miro el reloj y veo que es muy tarde, bajo a comer porque tengo hambre y me tropiezo en las escaleras cuando le veo.

Me sonríe y le correspondo cuando me doy cuenta de que es real, que está aquí, en mi casa. ¿Por qué no me ha dicho que venía? ¿por qué nadie me lo ha contado?

Bajo los últimos escalones que me quedan y saludo al señor Marshall con educación y a Chris con un beso en la mejilla porque están nuestros padres mirándonos. Pasamos al salón y nos servimos una copa de vino, debo confesar que estoy muy nerviosa, analizo la situación y compruebo que Papá y Ezra están hablando con ellos con tranquilidad y en cambio Ryan, él está apoyado en la puerta con su copa de ron desafiante.

No ha abierto la boca y dudo mucho de que lo haga. Durante media hora continuamos así hasta que pasamos a la mesa para comenzar a comer. Pensaba que iba estar nerviosa pero no, poco a poco me siento mas cómoda y disfruto de nuestra primera comida familiar.

—Es muy temprano para hablar de boda ¿no? —bromea papá mirándonos.

—Por el momento señor Stark, pero no lo descartemos —me mira y termino sonriendo. 

—Es bueno saberlo —bebe un poco de su copa y parece que a papá le gustó su respuesta —que aproveche.  

—¿Es muy pronto para hablar del próximo proyecto? —cambia de tema el señor Marshall 

—Que mi hermana... —se calla, no entiendo a Ryan —bueno eso no significa que cambien las cosas. 

—Creo que me ha preguntado a mí —le reprende papá —tendríamos que estudiarlo pero no lo descarto. 

—Magnífico porque el lunes tengo la reunión y me gustaría que me acompañaras para conocer las condiciones —responde su padre —será un proyecto ambicioso.  

—Suena bien —comento, creo que es la primera vez que abro la boca.  

El resto de la comida es más o menos lo mismo y al terminar, los hombres vuelven al salón mientras que Phoebe y yo nos retirarnos porque no nos interesa los temas que van tratar y no puedo estar a solas con él. Subo a mi habitación feliz, esto va mejor de lo que pensaba. 

***

—¿Papá qué tal la reunión? —pregunta Ezra en la cena —hoy no te he visto en todo el día. 

—Larga y complicada —malas noticias.  

—Mejor, no creo que otro proyecto largo con ellos sea lo mejor para nosotros. —¿pero por qué es tan negativo Ryan? —nosotros somos una empresa que puede trabajar en solitario. 

—Phoebe ¿qué tal el examen? —cambia de tema papá y eso no es bueno.

—Bien señor Stark, aún queda esperar las notas —bebe un poco de vino —gracias por preguntar.  

—¿Por qué cambias de tema papá? —lo sabía, Ezra ha pensado lo mismo que yo —¿pasa algo malo?

—No, la reunión ha ido muy bien —suspira —nos paga una millonada.

—¿Dónde está el problema? —no lo entiendo.

—Han puesto cinco condiciones —responde seco.

—¿Y? —frunce el ceño Ezra —si es un buen proyecto seguro que podemos hacer algo ¿cuáles son?

—La primera como era obvio, tenemos que trabajar con los Marshall —bueno eso ya lo sabíamos —la segunda es que tenemos que esperar dos años para poder comenzar con la construcción porque los terrenos aún no están del todo legalizados.

—Bueno, si añaden una cláusula en el que indique que nos indemnizarán en caso de que dicho problema no se resuelve, entonces no hay ningún inconveniente para no firmar —indica el abogado de la familia —al final ganamos.

—Sí, eso estará estipulado en el contrato —¿y entonces qué pasa?

—La tercera es que no podremos trabajar con sus principales competidores —continúa con las condiciones.  

—Son dos años sin trabajar en ese sector ¿no? —comienza analizar Ezra —tenemos que estudiar cuáles son sus principales competidores y si nos sale rentable perderlos, aunque creo que no habrá ningún problema.  

—La cuarta es que quieren que el arquitecto encargado del proyecto —mira a Ryan y sé cual va a ser la respuesta —seas tú hijo, le gusta tu trabajo ¿cómo lo clasificaron? —piensa —moderno y creativo y a la vez no pierde los pilares principales de la arquitectura.

—Conmigo no cuentes papá —responde seco y tajante —no pienso trabajar con Chris.  

—Aún no he dicho la última condición —bebe un poco de su copa —no quieren a Chris Marshall como el ingeniero encargado.  

—¿No? —me sorprendo.  

—Tampoco me interesa trabajar con su padre —no piensa ceder.

—No es su padre hijo —aclara —quieren a Lauren Marshall, les gusta el trabajo que está haciendo en Seattle y solo la quieren a ella.  

—¿Qué ? —se artera —estás loco si crees que voy a trabajar con esa niña.  

—Harás lo que tu jefe te ordene —le amenaza papá.

—He dicho que no y no pienso cambiar de opinión —se avecinan problemas.

—Si ella acepta, tú también lo harás y punto —son iguales, ninguno de los dos dará su brazo a torcer.  

—He dicho que no —sentencia.

—Sabes que aquí la culpa la tienes tú —le acusa — porque eres un... —se calla —si acepta, tú te encargarás del proyecto.

—Eso ya lo veremos —se levanta y sale de casa cabreado.

—¿Alguien me va a explicar lo que pasa de una vez? —también quiero enterarme —no entiendo mucho esta enemistad.  

—Papá sabes que no aceptará —me ignoran descaradamente —o se cambian las condiciones o perdemos el contrato pero olvídate de Ryan.

—Si ella acepta él lo hará —vuelve a repetir —se lo debemos. 

Miro a los dos y me quedo ahí parada. No sé que va a pasar de aquí a dos años, pero pienso enterarme de lo que pasó hace diez años. No pienso seguir con esta incertidumbre y sé quién me lo contará.

Diecinueve

—Estás muy guapo con esa corbata azul —le guiño un ojo coqueta.

—Y tú muy fea —le miro amenazante y sonríe juguetón —bueno quizás no tan fea.

—Me encanta desayunar contigo —me limpio la boca con la servilleta —ahora que no tenemos ningún trabajo en común, no tienes ninguna excusa para vernos.

—Claro que sí —espero a que continúe —tengo la excusa ideal.

—¿A si? —me hago la interesante.

—Voy a ver a mi novia —me sigue el juego.

—Es una chica con suerte —le miro con amor.

—Soy yo quien tiene suerte —le beso porque me apetece y porque a veces dice cosas muy bonitas. 

Estamos desayunando en una cafetería que se encuentra a dos calles de la empresa de papá, nos gusta pasar el máximo tiempo posible juntos y aprovechamos todos los momentos que tenemos libres.

En esta ocasión pago yo, me cuesta mucho convencerlo pero al final gano sobornándole con mucho sexo y parece que funciona.

Al terminar, me acompaña hasta la puerta de la empresa como siempre hace y nos despedimos con muchos besos porque ninguno de los dos queremos separarnos del otro.

—Adiós cariño —le doy otro beso de despedida —por cierto, mi padre quiere preparar una cena en casa este sábado, obviamente está invitada toda tu familia

—Dile que será un placer —le beso rápido y salgo corriendo para ir a la reunión que tengo con el departamento de Contabilidad.

***

—Estoy agotada —me tiro al sofá —¿estás bien?

—Sí —finge.  

—Phoebe que nos conocemos —le analizo y está pálida —¿has discutido con Ezra?

—No, con él está todo bien —me quedo más tranquila —he suspendido el examen, pensé... —se queda callada para aguantar las lágrimas —pensé que iba aprobar.  

—Phoebe —me levanto y la abrazo —lo siento mucho.

—Gracias —suspira.

—Quizás se equivocó ¿viste el examen? —pregunto.

—No, dentro de dos semanas será la revisión —me explica —por favor no le digas nada a Ezra.

—No tranquila pero no pasa nada —intento consolarla —mi hermano no te dirá nada.

—No lo sé —me da mucha pena verla así —me voy a mi habitación que me duele la cabeza —anuncia levantándose y sale del salón cabizbaja. 

Pobrecita, pensaba que por fin aprobaría la maldita asignatura y ya no tendría que preocuparse pero ¿cómo es posible que suspenda? Lo llevaba muy bien y además, el examen le salió genial así que no es normal todo lo que le está pasando con este profesor, primero el trabajo, ahora el examen... 

Entran de repente papá y mis hermanos y les saludo como siempre aunque con Ryan es más frío y le echo de menos. 

—¿Dónde está Phoebe? —pregunta Ezra dejando el maletín.

—Se encontraba mal y está descansando —le explico.

—Ahora bajo —se quita la chaqueta —voy a mirar como está.

—Será mejor que la dejes descansar, subió hace diez minutos —intento evitar que suba —no seas pesado y vamos.

—Está bien —se sienta con nosotros aunque su cabeza está en otra parte. 

La cena es silenciosa y tensa, nadie está en la labor de rellenar el silencio y cuando terminamos, cada uno sube a su habitación para descansar. 

Los días trascurre y solo tengo ganas de que sea sábado para ir a la cena del señor Marshall. El viernes me compre un vestido para esa ocasión tan especial, es la primera cena en su casa como pareja y me hacía mucha ilusión estrenar el vestido.

Ezra nos está llevando y me mentalizo que no tengo que estar nerviosa, es normal tener mas relación para solucionar las pequeñas rencillas que queden y una cena es la mejor ocasión para hacerlo.

Llegamos y Ezra aparca frente la puerta, bajamos del coche y vamos hacia la casa. Una empleada nos invita a pasar y nos acompaña hasta el salón donde se encuentra el señor Marshall y Chris.

—Buenas noches —saluda papá —gracias por invitarnos.

—El placer es mío —me relajo un poco —¿queréis tomar algo?

—Sí, acepto una copa —afirma papá de buen humor —¿cuántos años han pasado sin venir a esta casa?

—Demasiado —y les noto melancólico —esperemos que esta sea una de muchas.  

—Cuenta con ello —parece que la relación de papá con su antiguo amigo está evolucionando y mejorando.  

Todo va sobre rueda, Ezra está hablando con Chris de buen humor como si siempre hubieran sido amigos, como en el pasado. Papá conversa con mi suegro y se les notan cómodos y felices de que su relación mejore.

Parece que nuestra relación ha provocado que nuestras familia vuelvan a ser como antes y creo que es lo mejor que nos puede pasar porque se nota que papá y el señor Marshall necesitaba este pequeño empujón. Bueno, todos estamos encantados menos Ryan que ha decidido no asistir a la cena y eso me ha dolido . 

—¿Estás mejor? —le pregunto a mi cuñada.  

—Sí, me alegra saber que esto avanza —me contesta con cariño.  

—No me mientas, llevas unos días de bajón —suspira —hasta Ezra está inquieto y preocupado y no para de preguntarme por ti —confieso.

—¿Qué? —se sorprende.

—Se está rayando Phoebe —intento que lo entienda —cree que tienes dudas sobre vuestro matrimonio.

—Pero si yo no tengo dudas —le mira.  

—Creo que debería contárselo o al menos cambiar el chip y ser más cariñosa con él —no me gustaría que se imaginara cosas que no son.

—Sí, tienes razón, llevo unos días muy desanimada —me sonríe—gracias. 

—Buenos creo que es el momento de entrar al comedor para cenar —comenta el señor Marshall —pasad vamos. 

Nos levantamos y entramos al comedor. Su empleada nos sirve y tiene una pinta increíble.

—Perdón por la tardanza —entra corriendo Lauren —tenía asuntos que atender.

—No te preocupes —responde papá —me alegra saber que nos acompañas. 

La cena es muy divertida, estamos todos de buen humor y eso se agradece. Miro a Chris y aún no me creo que estemos tan bien, sin escondernos y sin secretos. 

—No os marchéis aún —nos pide el señor Marshall —vamos a tomarnos unas copas, tengo un vino exquisito. 

—No puedo rechazar esa propuesta —se levanta papá —será un placer poder probarlo. 

Los hombres se van con el señor Marshall y nosotras nos sentamos en el sofá del salón. 

—¿Queréis tomar algo? —nos ofrece Lauren.

—No gracias —decimos las dos a la vez.  

—Me alegra saber que aceptas nuestra relación —me sonríe —esto nos hace muy feliz, toda esta normalidad, sin escondernos...

—Solo quiero ver a mi hermano feliz, y si es contigo ¿qué tiene de malo? —bebe de su copa, aún me intimidad porque no logro leerla, es incluso fría. 

—¿Te quedarás en Manhattan? —pregunto con curiosidad. 

—No, en uno días vuelvo a casa, tengo negocios que atender —me explica —vine a la inauguración maldita y aquí estoy.

—¿No te apetecía venir? —no entiendo nada.

—Taylor —me mira y sus ojos azules me intimida, solo me lleva dos años pero es como si me llevara más. —tengo muchas cosas que hacer para venir a una fiesta, pero no pude decirle que no a Chris —bebe de nuevo —supongo que quería contarme lo vuestro.

—Sí, creo que sí —no sé si le caigo bien o mal, antes nos llevábamos mejor, con simpatía —me alegra saber que estás aquí, hace años que no te veía y no sabía nada de ti. 

Me sonríe pero no me dice nada y centra su atención en Phoebe.

—Sois cuñada ¿no? —pregunta dudosa.

—Sí, es la mujer de Ezra —le explico.

—Claro, hacéis una pareja muy bonita —comenta.

—Gracias, solo cuando está de buen humor —ironiza.  

—Típico de Ezra, tiene un carácter muy competitivo y muy autoritario —comenta —y además, siempre quiere tener la razón si no...

—Se vuelve insoportable —termina la frase por ella —creo que voy aceptar esa copa.

—Claro —se levanta y le sirve —aunque es un tipo estupendo y muy guapo —le pasa la copa.

—No siempre compensa —suspira.

—Supongo que sí —le guiña el ojo y me sorprendo.

—Perdona si te parece atrevido —la mira buscando las palabras adecuadas —¿has tenido algo con él?

—¿Qué? —se ríe y es incluso más guapa, tiene una belleza inalcanzable —no, claro que no —nos mira —¿piensas que he tenido algo con él?

—Es que por ese comentario creí... —se ruboriza —no tengo ningún problema.

—Era como mi hermano, se ha criado con Chris y estaba todo el día en casa metido así que no —le explica con amabilidad —nos llevábamos muy bien, como hermanos. 

—Mejor ¿no? —comenta —no te pierdes nada.  

—Me has dejado con la intriga —brindan con simpatía y me mira —mi hermano me comentó que estás trabajando con tu padre, en el departamento de ¿Marketing?

—No, Contabilidad —aclaro —solo llevo unos meses.

—Habla maravillas de ti.

—No creo que su opinión sea muy objetiva —se encoge de hombros —¿qué tal en Seattle?

—Muy bien, es una ciudad preciosa —comenta.  

—Te encargas de la empresa de tu padre ¿no? —no sé de que hablar.

—Eso suena más de lo que es —indica —digamos que me encargo de la empresa que obviamente no es tan grande como la principal, es mucho más pequeña.

—No te quites mérito —no creo que yo pudiera hacerlo.

—De verdad, somos un pequeño equipo y prácticamente me encargo de todo aunque hemos tenido buenos proyectos. 

—Vaya, ¿te encargas de todo? —se asombra Phoebe.

—Menos del Marketing, como he dicho, es una empresa pequeña —le quita importancia —somos unos quince trabajadores pero el nombre Marshall es muy conocido y estamos creciendo. 

—Eso es increíble —exclamo —¿no echas de menos a tu familia?

—Llevo casi diez años viviendo ahí y además, no estoy sola — me explica —mi madre vive ahí.

—Es verdad, lo siento —vaya metedura de pata.  

Los hombres regresan y terminamos despidiéndonos. Me hubiera gustado estar unos minutos a solas con él pero mejor así. Delante de mi padre me da vergüenza, es muy de niña pequeña pero es que es mi papi. 

Al llegar a casa nos damos las buenas noches y cada uno se mete en su habitación. Hoy ha estado bien, poco a poco la cosa evoluciona. 

Veinte

—No puedo respirar —me quejo —ya no corro contigo Phoebe.  

—No te quejes que te estaba saliendo culo —se burla.  

—Estoy hambrienta en serio, creo que he quemado muchas calorías —bebo agua —anda vamos a desayunar.  

—Quejica —entra y nos encontramos a papá con mis hermanos junto a Scott en el jardín. 

—Buenos días —decimos al mismo tiempo.

—Buenas nena—dice Ezra agarrando a su mujer de la cintura para besarla.  

—Estoy sudada —se queja.

—Es como más me gusta —abro lo ojos cuando le escucho.

—Voy a desayunar y luego me ducho que tengo mucha hambre —así que os aguantáis 

—No tienes vergüenza —se queja Ryan con buen humor —Scott tienes una madre y una tía muy...

—Tito Ryan ¿y qué quieres que hagamos? —nos reímos todos.

—¿La tiramos a la piscina? —pregunta con el mismo tono.  

—Siiii —aplaude 

—Pues vamos —se levanta.

—Estas de broma ¿no? —pero se acerca —Ryan.

Pero ya no hay marcha atrás, me coge como si fuera un saco de patatas y luego hace los mismo con Phoebe.  

—Ni se te ocurra —se queja Phoebe —Ezra haz algo.

—El niño dice piscina ...

Y a la cuenta de tres me encuentro sumergiéndome en medio de la piscina y por poco trago agua. Cuando se comportan de esta manera, estoy por odiarlos.

Nado hacia las escaleras y con cuidado las subo de muy mal humor.

—Sois peores que los niños —me cabreo —tenía hambre y ahora tendré que ducharme.

—Es lo que tenías que haber hecho desde el principio —se burla Ryan.

—Tú y yo luego hablaremos —Phoebe amenaza a su marido y desparece por la puerta.

—Si es que... —me callo y también me voy. 

Entro en mi baño para ducharme, no me puedo creer que Ryan me haya tirado a la piscina pero al menos hemos tenido un momentos como los de antes. Desde que estoy con Chris, nuestra relación se ha enfriado un poco y no quiero que ocurra porque es mi hermano y le quiero.

La ducha dura muy poco y me pongo un chándal para estar por casa. Esta noche he quedado con Chris, en realidad invitó a mis hermanos al restaurante de su amigo Patrick para acercar postura y es el gesto más bonito que podría hacerme.

Sabe que mi familia es muy importante para mí y con independencia que no se lleve bien con Ryan, intenta suavizar la situación y por ese le quiero.

Salgo de mi habitación y me dijo hacia la cocina para desayunar, me encuentro a mi cuñada y me siento a su lado mientras me lleno un vaso de zumo natural y me preparo varias tostadas. Comenzamos hablar de todo un poco mientras comemos, tenía mucha hambre y no tardo en terminarme el desayuno.

—¿Quieres chocolate caliente? —me ofrece mientras recogemos la mesa.

—Claro —me encanta 

—¿Te pasa algo? —me pregunta mirándome a los ojos, si es que ya me conoce.

—No, sí... no sé —tengo dudas —creo que le caí fatal a Lauren.

—¿Por qué dices eso? —me presta atención

—Porque somos dos mujeres completamente diferentes —confieso —ella es tan seria, decidida y segura que incluso me intimida cuando me mira a los ojos.

—¿Y qué tiene que ver eso? —frunce el ceño —puede ser que al principio parezca seria y fría pero en realidad, no la conocemos —me acaricia la espalda —quizás es todo lo contrario, no te rayes.

—Es que por ejemplo, contigo fue genial, como si realmente le hubieras caído bien y no sé, conmigo fue más fría —esa es mi sensación.

—Eso es porque tú estás con su hermano y no quiere que le hagas daño —me explica —pero le vas a demostrar que eres lo mejor que le ha pasado a Chris. 

—Te quiero —le abrazo con cariño —gracias.

—No me las dé y toma —me pasa mi taza.

—Muchas gracias señora Stark —me burlo.

—De nada —me mira —esta noche es una ocasión perfecta para mejorar la relación.

—Yo también lo pienso —bebo de mi taza —¿a qué a sido un gesto muy bonito?

—Ha sido precioso Taylor —responde segura —te quiere, le quieres y solo falta que tu hermano se dé cuenta para que se quede tranquilo.

—Ojalá porque esta situación me supera un poco.

—Positividad.

Comenzamos a reírnos y me ayuda a no pensar en lo negativo. Tiene razón, poco a poco conseguiremos que cada miembro de nuestras familias lo acepte para y así estar tranquilo sin pensar que nuestra relación incomoda a una persona que queremos.

Pasamos el día en familia, comemos en el jardín y es una comida muy divertida. Hemos dejado los malos rollos a parte y disfrutar de nuestras compañías.

Sobre las ocho comienzo arreglarme porque en nada Chris pasará por mí y quiero estar lista y no hacerle esperar. Puntual como él solo, me recoge de casa y corriendo voy hacia su coche para lanzarme a sus brazos y besarle con todas las ganas acumuladas del dia.

—Hola a ti también —me sonríe mientras conduce —toma.

Me pasa una caja envuelta y automáticamente sé que es y le miro mal aunque en el fondo estoy encantada con sus detalles.

—No quiero más chocolates — me quejo cuando los desenvuelvo —¿quieres que engorde?

—Estarías igual de guapa —me guiña un ojo.

—Eres... — me acerco y le doy un beso en la mejilla —tonto.

—¿Así es como le hablas a tu novio? —me regaña en broma.  

—Solo cuando dice tonterías.

—Así que tonterías ¿no? —me agarra de la rodilla mientras conduce —creo que te encanta mis tonterías.  

Me río fuerte y entrelazo nuestras manos, estoy tan cómoda que podría estar de esta manera toda la vida.

A los quince minutos, Chris aparca y nos dirigimos al restaurante a esperar a los demás. Estamos en la puerta dándonos besos y cariños y cuando miro el reloj, me doy cuenta que pronto llegaran.

—Están apunto de llegar —me quejo cuando intenta profundizar el beso.

—¿Y qué hay de malo? —me vuelve a besar —si no les gustan, que se vayan.

—Que —suspiro —tú eres quien quería acercarse a mi familia.  

—¿En que momento he dicho eso?—me acaricia la cara.

—Pues ahora tienes que aguantarte porque vienen por ahí Ezra y Phoebe —sonrío.  

—Mala —me suelta para darse la vuelta —buenas noches. 

Entramos en el restaurante de su amigo y nos sentamos en unos reservados para tener un poco de más intimidad y estar más cómodos. 

—Pero si Patrick trabaja —se burla Ezra al verlo aparecer —pensaba que solo ibas de fiesta.

—No te contesto por respeto a tu mujer —le guiña un ojo —pero eres el menos indicado.

—Sabes que algunos sentamos la cabeza ¿no? —sigue con la broma mi hermano.

—Teniendo una mujer así —la mira —¿dónde hay que firmar para sentarla?

—Ni se te ocurra mirarla —le amenaza en broma pero hay en esas palabras algo más.  

—Ni se me ocurriría —le guiña un ojo a Phoebe y ella sonríe —lo peor es que tampoco puedo mirar a Taylor.

—Vas aprendiendo —le recrimina con buen humor mi novio —te tocará esperar a la tuya. 

—Buenas noches —nos sorprendemos cuando vemos llegar a Ryan porque pensaba que rechazaría la invitación.

—Has venido —digo feliz ¿eso quiere decir que está empezando a aceptar nuestra relación?

—Era soportar a este imbécil —creo que aún queda mucho para que la acepte —o a papá, y prefiero la primera opción.

—Me alegro de que estés aquí —se sienta entre Phoebe y yo.  

—Al menos ya tengo a un aliado —intenta suavizar la situación Patrick.

—¿Aliado para qué? —le mira levantando una ceja.

—Es que en esta mesa ya no quedan hombres —suelta una carcajada Ryan —les tienen dominados.

—Al final voy a partirte la cara —le señala Ezra —mí nadie me domina.

—Pues yo estoy a toda tu disposición para que me domines — vuelve a la ataque, si es que es un don Juan. 

—Eres imposible —se queja Chris —deja a la pobre muchacha.

—Creo que te quedas solo Ryan, yo ya me he enamorado —no le entendemos —Lauren —nos damos la vuelta y miramos como se abrazan —estás preciosa.  

—Sabes que tus piropos no van conmigo —le besa en la mejilla —perdonad la tardanza.  

—No te preocupes —contesta tenso Chris —aún no hemos pedido. 

Nos colocamos todo bien en la mesa para que empiece la cena. Quiero que salga todo bien así que pongo todo mi empeño. Pedimos los entrantes y platos principales y aunque invitamos a Patrick a que nos acompañe, rechaza nuestra invitación pero al menos acepta tomarse una copa cuando terminemos. 

—Aún me acuerdo cuando nos escapamos de la casa de tu padre —se ríe Chris recordando —la que liamos —sigue riéndose —Ezra estaba detrás de una chica que le sacaba tres años y yo de su mejor amiga.

—Estaban muy buenas... —se justifica Ezra.

—Entonces guardábamos ¿ocho condones para cada uno? —pregunta riéndose —nos echamos el perfume de Ryan y fuimos a la fiesta. 

—Lo recuerdo como si fuera ayer, pensé que esa era mi noche —se ríe mi hermano Ezra.  

—Y cuando llegamos —se ríe —vino hacia a ti —vuelve a reírse —y pensabas que esa noche mojabas pero lo que no te imaginabas —se limpia las lagrimas de la risa —es que solo se acercaba a ti para liarse con Ryan.

—Eso fue un golpe bajo para mi hombría —confiesa con desdén —dos meses.  

—Dos meses intentando follártela para que termine tu hermano con ella —explica, yo no le veo la gracia pero ellos se mean —creo que ahí te diste cuenta que no eras tan irresistible.

—A su defensa —me meto —todas querían con Ryan, a las chicas le gustaba los chicos malos y guapos como él.

—¿Quieres decir que soy feo? —no se lo cree ni él.

—Solo digo que Ryan estaba más desarrollado, era más fuerte y muy guapo —estaban loca por él, era sorprendente.

—Nos quitaba a todas las chicas —se queja Chris.  

—No tengo la culpa de ser tan irresistible —¿puede ser tan creído?

Por fin dejamos la conversación de quién es más guapo y sus piques y nos integramos en la conversación. 

—¿Cuándo te gradúas Phoebe? —le pregunta Chris —tengo una plaza libre en el departamento de Marketing, aprenderás un montón.

—Gracias, aún me queda una asignatura por saber la nota —me mira y le sonrío.

—Mi mujer no va a trabajar en tu empresa —dice seguro —ya tiene un puesto en la mía.  

—Que sea ella quien decida ¿no?—le guiña un ojo Chris 

—No quiero hablar de eso hasta que no tenga el título —intenta evitar el tema, pero conociéndola sé que no le ha gustado nada ese comentario.

—Eres muy pesado con ella —le regaña Lauren a Chris — ya decidirá donde quiere empezar a trabajar.  

—¿Cuándo te vas por cierto? —intenta cambiar el tema, está incómoda.

—En cuanto termine un asusto, vuelvo a casa —le responde con simpatía —y si quieres cambiar de aire, Seattle es una ciudad preciosa. 

—Sí, a mí me encanta —le contesta de ella —Taylor y yo vamos mucho.

—Eso es estupendo —me mira y como siempre me intimida —la próxima vez que vengáis podemos quedar.

—Eso sería estupendo —contesto con una sonrisa y sería un buen plan viajar a Seattle para conocerla un poco mas y poder eliminar esta frialdad que nos rodea.

Terminamos la cena y los que más hemos hablado han sido Chris, Ezra y yo. Lauren ha comentado varías cosas y Ryan ha permanecido toda la cena callado y muy serio. Me ponía nerviosa porque sé que está estudiando la situación.

—Os traigo un buen licor para terminar la cena —entra Patrick —y como os prometí, me tomaré una con vosotros —nos sirve y se sienta al lado de Chris —Por vosotros y por el amor.  

—¿Por el amor? —se ríe Chris —¿cuándo te has enamorado sinvergüenza?

—¿No te has dado cuenta? —nos reímos —desde que ha entrado esta preciosidad estoy enamorado —señala a Lauren.

—Eres imposible —suspira —gracias por la cena pero yo ya me voy. 

Se levanta y aunque Chris intenta pararla, no lo consigue y se va. Ryan es el siguiente y terminando siendo dos parejas. Comenzamos ha proponer que haremos y finalmente decidimos tomar algo en una discoteca. 

—Que guapo está Chris —me susurra Phoebe cuando tomamos a siento.

—Está guapísimo —me muerdo el labio inferior.

—Aquí tenéis chicas —nos da las copas —¿de qué estáis hablando?

—De lo guapo que estás —le contesto con un guiño.  

—Espero que sea en singular ¿no? —salta Ezra —no me gustaría que mi mujer...

—No empieces Ezra —se queja ella —si sabes que eres guapísimo —le besa para callarlo y funciona. 

Estas son mis noches preferidas, salir en pareja no podría ser mejor. Está entrando en mi familia poco a poco y estamos estableciendo una relación preciosa. Ya no me acuerdo la última vez que discutimos y es fantástico.

Soy feliz, muy feliz y no quiero cambiar este momento en mi vida.

Veintiuno

Me encuentro en la puerta de la empresa de Chris, quería darle una sorpresa y aquí estoy, nerviosa pero muy entusiasmada. Entro y le pregunto a la recepcionista donde se encuentra su despacho y como era de esperar, me pide que espere que al no tener cita quizás el señor Marshall no me puede atenderme.

Es mi primera vez en la empresa y me hace mucha ilusión poder verla al fin. Es enorme y muy parecía a la de papá. La recepcionista me da vía libre y voy hacia el ascensor para poder subo a su plata.

Cuando para el ascensor, con una sonrisa salgo y me percato de las miradas que recibo de varios trabajadores. Empieza a caminar hacia su despacho ignorando las miradas y veo a varias personas moviéndose de un lado a otro con velocidad.

—Hola —saludo a su secretaria —en recepción me informaron que el señor Marshall podría atenderme.

—Usted debe ser la novia —afirma con una sonrisa una mujer de unos cuarenta años con la mirada muy dulce —pase.

—Gracias —le sonrío y entro sin tocar —Hola.

—Que sorpresa cariño —se levanta del sillón y me da un beso —¿qué haces por aquí?

—Quería darte una sorpresa, y no sé... —le abrazo por el cuello —quizás comer juntos.

—Me encantan las sorpresas —sonríe pícaro —y lo de comer juntos —se frena —eso señorita Stark será posible concertando una cita con mi secretaria.

—Mmm —le miro —pensaba que tenía preferencia.

—¿Y eso a qué se debe? —me estudia con la mirada.

—Porque soy su novia señor Marshall —me pongo de puntillas para rozar nuestros labios —solo por eso.

Estamos tan cerca que en vez de contestarme me besa invadiendo mi boca. Me pego más a él y le correspondo con la misma intensidad. Estos son los momentos que hace que pierda la noción del tiempo, despierta en mí tantos sentimientos que hace que me sienta viva.

—Te quiero —susurro cuando tomamos aire.

—Ya lo sé —me sonríe pícaro —te has ganado a que te invite a comer.

—Gracias señor Marshall —intento respirar con normalidad pero después de ese pedazo beso me cuesta.

—La pena es que no lo vamos hacer solo —frunzo el ceño —Ezra viene.

—Está bien, aunque me hubiera gustado más estar solo tú y yo —me quejo.

—Lo sé —pone morritos y me hace reír —pero quedé con él antes.

Le espero mientras recoge sus cosas y se pone la chaqueta, salimos juntos cogidos de la mano y ahora toda la planta nos miran e intento que no me afecte. Entramos en el ascensor que por suerte estaba en nuestra planta y así puedo escapar antes de esas miraditas.

Al llegar a recepción aún cogidos de la mano, las miradas continúan. Salimos y nos encontramos a Ezra hablando con Lauren muy cómodos.

—¿Qué haces aquí? —se sorprende Ezra al verme.

—Chris me ha invitado a comer —comento.

—Espero que no te moleste —responde —vamos que se nos hace tarde.

—Que aproveche chicos —se despide Lauren.

—Espera —le para Ezra —ya que Chris ha invitado a mi hermana —le mira —lo justo es que yo haga lo mismo y no acepto un no por respuesta.

—Si insistes... —no se hace de rogar.

Los cuatros salimos de la empresa de buen humor y Chris nos recomienda ir a un local que está a dos manzana de la empresa y que preparan una comida de diez. Vamos andando y la conversación por el camino es muy divertida y me siento muy feliz en este momento.

Al llegar, entramos y tomamos asiento en una de las mesas libres. El camarero viene en seguida a tomarnos notas y Chris coge el mando y pide varios platos que según él, es lo mejor del restaurante.

—Así que te vas en unos días... —comenta Ezra —una pena.

—Trabajo —suspira —además tengo mi vida en Seattle.

—Espero que no tardes en volver, me gusta verte y hablar como en los viejos tiempos —le guiña un ojo.

—En los viejos tiempo tú te burlabas de mí y me gastabas bromas —le señala con el dedo.

—Eso era porque te ponías rápido muy roja y me gustaba molestarte —pone cara de niño bueno.

—Eras peor que Chris y mira que él era insoportable a veces —se ríen —por suerte habéis crecido, o eso parece.

—La que ha crecido has sido tú —le responde Ezra —y muy bien por ciento.

—No te pases —le amenaza de buen humor Chris.

—No me mires así que tu hermana siempre ha sido una chica muy guapa, es más, varios chicos de nuestro curso querían con ella.

—No me lo recuerdes, por eso apenas invitaba a chicos a casa —lo dice como si esa época fuera un infierno.

—No le hagas caso Taylor —me mira —son unos exagerados.

—Exagerados dice —se ríe Ezra —no tienes ni idea Lauren, siempre has sido una rompe corazones aunque no te hayas dado cuenta porque tu mente está puesta en otra cosa —se miran a los ojos —aunque creo que ahora seguirás igual ¿no?

—¿A qué te refieres? —contenta fría.

—¿A qué si no ? —mira a Chris —creo que deberíamos ir a ver cómo se mueve por ahí.

—Vete a la mierda —se ríe —¿qué te piensas? ¿que tengo a miles de hombres en la puerta de casa haciendo cola?

—¿No es así?

—Pues no —suspira —ahora dejadme tranquila que el camarero viene con el vino.

—Te libras solo por eso —le sonríe.

Llena cada copa y al probarlo es realmente bueno, seguimos con la conversación que es de lo más divertidas. Hablamos de la época universitaria y me rio mucho con las historias que cuentan Ezra y Chris. Al poco rato vuelve el camarero con los platos y nos dedicamos a comer, Chris no se equivocaba y todo está muy bueno.

Al terminar, nos despedimos y me voy con Ezra. Ha sido una comida súper divertida y he descubierto a otra Lauren, una más divertida y graciosa pero eso se debe gracias a Ezra que no ha parado de molestarla como siempre hacía. Era como si jamás hubiera pasado los años, era como si estuviéramos en esa época.

***

—¿Estás nerviosa? —pregunto mientras la veo guardar sus cosas en el bolso —seguro que estás aprobada.

—Ya estoy agotada, iré a la revisión y ya veré lo que hago —contesta mirándome.

—Phoebe —la llamo —todo va a salir bien.

La abrazo y al poco rato se va. Bajo al salón y me siento con Scott, juego con él un rato hasta que Chris me llama.

—Al final voy a pensar que no puedes vivir sin mí —sonrío como si fuera tonta.

—¿Y qué pasa? —me encanta su voz —si es verdad —sonrío —pero no finjas porque tú sientes lo mismo.

—Se lo tiene muy creído no señor Marshall —le provoco.

—Ni mucho ni poco cariño pero ambos sabemos cuál es la verdad —si es que es un chulo —¿qué haces hoy? quiero verte.

—¿Y a qué esperas para invitarme a cenar? —soy una descarada.

—¿Quieres salir a cenar? —susurra despertando todos mis sentidos.

—Será un placer ¿pasas por mí a las nueve? —miro el reloj, tengo tiempo de sobra.

—No sé si aguantaré tanto —cierro los ojos —hasta luego.

Nos despedimos y voy al baño para darme una ducha en condiciones. Mientras el agua recorre todo mi cuerpo, hago memoria de todos los vestidos que tengo en mi vestidor y me decanto finalmente por un vestido de color rosa Barbie muy bonito y perfecto para darle color a la noche.

Quince minutos después, me pongo un chándal básico para comenzar a maquillarme y hacerme el secador. Quiero estar muy guapa y me voy a currar todo para estar ideal.

De repente escucho gritos, no entiendo muy bien lo que dice pero estoy segura que es Phoebe ¿qué habrá pasado? Corriendo salgo de mi habitación y me quedo paralizada con la imagen que veo.

—Ezra por favor —intenta pasarlo —no vayas por favor.

—¿Qué pasa? —bajo los últimos escalones —Ezra tranquilízate.

Me ignora e intenta salir de casa, Phoebe está muy desesperada impidiendo que lo haga pero es incapaz de frenarlo. Le seguimos corremos para retenerle e impedirle que suba a su coche.

En esos momentos se abre la verja y entra Ryan en coche, menos mal. Espero que él sí pueda retenerle para que no se vaya porque si su mujer está así, entonces tiene que ser grave.

—Ryan —corre Phoebe —por favor tienes que frenar a Ezra —está desesperada y con lágrimas en los ojos.

—¿Qué pasa? —baja del coche preocupado.

—Páralo por favor —le pide con un llanto que me deja parada.

—¿Dónde vas? —le agarra, miedo me da de que se peleen —¿qué pasa? tranquilízate —Ezra está muy nervioso e intenta liberarse pero Ryan lo tiene bien cogido —¿no ves cómo está tu mujer? —le critica.

—Déjame —le grita con furia —le voy a matar.

—Tú no vas a matar a nadie —usa ese tono que me da miedo —ahora me vas a explicar lo que pasa.

—Quítate del medio —no entra en razón.

—Phoebe —la llama —dime que ha pasado —no contesta —vamos habla.

—No e... —se calla.

—No vuelvas a decir que no es para tanto —le encara echando fuego ¿pero qué ha pasado? ¿a quién quiere matar? —tú y yo luego hablaremos seriamente —le amenaza y ella se estremece —y ahora suéltame de una maldita vez.

—A mí no me grites —le bloquea contra el coche —y mucho menos le hables así a Phoebe ¿no ves cómo está? deberías relajarte —le aconseja de malos modos.

—Tú a mí no me dices cómo debo comportarme en mi matrimonio y más... — se calla y suspira —y más cuando su profesor intentó propasarse con ella —grita dando una patada al coche

Me tapo la boca con la mano, si hay algo que Ezra le vuelve loco es algo relacionado con su mujer. Ahí sí que no razonas y en parte tiene razón, que fuerte.

—Tú te vas a quedar aquí relajándote —pone orden Ryan —yo me encargo de todo

—No... —le da la espalda para meterse en el coche.

—Escucha —vuelve a frenarle —sabes que quiero a Phoebe como a una hermana —lo dice flojo pero decidido —yo me encargo.

Se miran y finalmente Ezra desiste para que Ryan se encargue del asunto, me quedo más tranquila porque si hubiera ido Ezra, hubiera ocurrido una desgracia.

Ryan se mete de nuevo en su coche y arranca para salir de casa. En cambio, Ezra le hace caso y nos da la espada muy cabreado y comienza a caminar para entrar en casa.

—¿Qué ha pasado? —corriendo la abrazo —vamos a casa.

Entramos abrazadas y nos dirigimos hacia el salón para tomar asiento en el sofá. Está tan nerviosa que me levanto para prepararle una tila rápido y espero que le relaje porque está muy inquieta.

—Cuéntamelo —le pido cuando vuelvo con la tila y se la doy.

—Fui a la revisión —comienza limpiándose las lagrimas —y cuando me enseñó el examen, me di cuenta que estaba perfecto y que él buscó una excusa para suspenderme —cierra los ojos —luego se levantó e intentó manosearme —se estremece —me aparté y luego me amenazó diciendo que jamás aprobaría si no... —Se vuelve a callar —si no me acostaba con él.

—Hijo de puta —¿cómo alguien puede ser tan asqueroso? —¿y al venir se lo contaste a Ezra?

—No —me explica —no le iba a contar nada de eso, sé cómo es y quería evitar todo esto.

—¿Y entonces? —no entiendo nada.

—Al llegar, Ezra estaba en la habitación trabajando en algo — coge aire para seguir contándome —fui un momento al servicio y resulta que... —se calla —me llamó y lo cogió Ezra.

—¿No? —abro la boca.

—Y después pasó todo esto —cierra los ojos —¿ahora qué hago?

—¿Tú? —me sorprende esa pregunta —nada, no has hecho nada malo.

—No sé... — se tapa de nuevo la cara y comienza a llorar.

Sigue llorando durante unos minutos hasta que por fin vuelve a tranquilizarse. Se toma la tila lentamente y permanecemos un buen rato calladas y sin saber que hacer. Ezra tiene que estar echando humo y es mejor dejarlo solo y Ryan... no sé qué estará haciendo pero me tranquiliza saber que fue él quien quiso resolverlo y no Ezra.

Porque si hubiera sido al revés, hubiera sido catastrófico.

Escuchamos la puerta de la casa y nos levantamos corriendo para saber que ha pasado, vemos a Ryan entrar y no esperamos ni un segundo para preguntarle.

—¿Qué ha pasado? —pregunta Phoebe con angustia.

—Nada de lo que tengas que preocuparte —le acaricia la cara —tú y yo hablaremos luego.

Nos adelanta y sube por las escaleras dejándonos solas y sin saber que ha pasado realmente. Al menos parece que todo se ha solucionado, le he visto seguro y siempre he confiado en el lado proyector de Ryan, puede que sea un rebelde sin causa pero al fin y al cabo es el mayor.

—No te agobies —intento quitarle importancia —ven vamos a sentarnos y luego subes a descansar.

—No sé si seré capaz —duda.

—¿En serio? —la miro desafiante —la chica más fuerte que conozco tiene miedo de ¿Ezra? sabes que puedes dominarle.

—No en este tipo de situaciones —se limpia la cara —ya veré que hago.

—Todo va a salir bien —el timbre suena y me distrae —¿quién será?

—¿Y si es la...? —se tapa la boca y la entiendo ¿quá has hecho Ryan? Nos levantamos rápido y salimos del salón para ver quien llegó.

—¿Chris? —me asombro y me tranquilizo al verle.

—Sí, ¿quién pensabas que era? —me sonríe divertido pero cuando ve nuestras caras se tensa —¿qué pasa?

—Lo siento —joder, he quedado con él pero con todo esto se me olvidó —creo que será mejor cancelarlo.

—Claro —no lo duda, sabe que ha pasado algo —¿Phoebe estás bien? tienes mala cara

—Sí —intenta disimular —os dejo a solas.

Desaparece para no dar explicaciones y le invito a sentarte en el sofá para luego contarle todo lo que ha pasado. Como esperaba, se cabrea y decide sube para hablar con mis hermanos. Me vuelvo a quedar a sola y no sé qué hacer, vaya día más difícil.

***

—Cuantas veces tengo que decirte que firmes el escrito para poder entrar en las reuniones —me grita Ezra al abrir la puerta de mi despacho —sabes que esto puede generar problemas.

—Ahora lo firmo pero no es para ponerte de esta manera —lleva unos días insoportable —toma anda.

—Que no se te pase más, si no empezaré a ponerte faltas y ya sabes lo que ocurre cuando llegan a tres.

—No me amenaces —le desafío —no estoy para soportar tu humor de perros

—No lo soportarías si hicieras bien tu trabajo —me critica —que seas mi hermana no cambia nada —da un golpe en la mesa sobresaltándome —aquí se viene a trabajar bien.

—Aplícate el cuento —me mira mal pero por suerte deja el tema y se marcha —ojalá que resuelva el problema con Phoebe porque no le soporto.

Sigo con el trabajo pendiente hasta que el reloj marca las dos y poder salir de la empresa junto a Chris. Llevamos semanas comiendo juntos y aprovechando el poco tiempo que tenemos entre semanas para estar juntos y pasar un buen rato. Hablamos de nuestras cosas, me comenta que su hermana a vuelto a Seattle y me deja blanca cuando me anuncia que su madre quiere conocerme. Joder, sabía que llegaría el momento pero no esperaba que fue tan pronto.

El resto del día lo paso distraída pensando en la noticia que me dio Chris, su madre me quiere conocer y estoy que me tiro de los pelos.

<<Tienes que relajarte Taylor>> me ordena mi subconsciente.

Aunque he intentado centrarme, ha sido imposible pensar en otra cosa que no sea su madre y a las ocho, recogí mis cosas y llamé a un taxi para que me lleve a casa.

Estoy agotada y solo quiero descansar de una vez.

Al llegar, voy directa al salón y me encuentro con mi cuñada con un libro en la mano pensativa y triste, como en estos últimos días.

—Hola —saludo —¿qué haces?

—Leyendo un libro —me lo enseña aunque no le está prestando atención —¿qué tal el día?

—Infernal —me siento a su lado —tu marido es un insoportable y Chris me ha dicho que su madre quiere conocerme.

—Primero no te rayes por tu hermano —suspira —y segundo ¿qué tiene de malo? al fin y al cabo es tu suegra.

— Estoy nerviosa —confieso —no quiero causarle una mala impresión. 

—Eso es imposible —me acaricia el brazo —tranquila que la enamorarás como a toda su familia.

—Gracias —le abrazo —ahora dime qué pasa con el tonto de mi hermano.

—Lo típico —deja el libro —me echa la culpa y esas cosas.

—¿Qué? —me enfado —es un imbécil.

—Sí, no le ha hecho mucha gracia que no le contara los que pasaba.

—No sigas —le corto —en su línea.

—Si, así que estamos enfadados.

—Seguro que por poco tiempo, siempre lo resolvéis —se cruza de hombros —Seguís compartiendo habitación.

—Si pero por orgullo, ninguno de los dos está dispuesto a irse —no entiendo —el que se vaya es el culpable y no pienso ceder.

—Estáis loco —me río —si es que sois el uno para el otro.

—Tonta... —me tira un cojín.

—Ponte un camisón sexy y resulto —le doy la solución para que gane.

—Tu hermano es muy cabezota, no funciona aunque vaya desnuda.

—Vaya con mi hermanito —me río —y no sería mejor ¿hablarlo?

—Quien hable primero pierde —dice como si nada.

—Sois un matrimonio y lo normal es hablar —vaya par.

—No cuando se trate de Ezra —me explica —le das una vez la razón y piensa que la tiene siempre y con el tema de la Universidad no pienso ceder.

—Bueno piensa que al final has aprobado —le digo, al final no supimos que hizo Ryan ese día, solo sabemos que está aprobada —has acabado.

—Díselo a tu hermano cuando se entere que voy a trabajar.

—No creo que a mí hermano le importe que trabajes —él es muy moderno para estas cosa —seguro que ya tiene un puesto para ti.

—Ese es el problema, no quiero trabajar en vuestra empresa —contesta —he enviado currículum en otras y estoy esperando contestaciones.

—Ahora lo entiendo —se avecina tormenta —más vale que no sea en alguna que él conozca y no le guste.

—Ese no es su problema —dice segura.

—Ya lo creo que sí —me rio, aún no sabe cómo es Ezra en realidad —vas a tener problemas.

—Entrará en razón —lo hago más fuerte —idiota.

—Me va gustar la cara que ponga cuando le digas que trabajarás para otra persona.

—Eres mala —me señala con el dedo —si me cogen, solo quiero aprender y si es posible en una empresa que no me conozcan como la que ha dado el salto a la gran vida por dejar que Ezra me dejara embarazada.

—No digas eso —se me corta la risa —si te escuchara Ezra...

—Quiero empezar a trabajar en una empresa que nadie me conozca —comenta cerrando los ojos.

—Te entiendo —en el fondo tiene razón —sabes que te apoyo ¿no?

—Lo sé —me sonríe.

***

—Hola guapo —me pongo de puntillas y le beso.

—¿Qué tal cariño? —me agarra de la cintura para pegarme más a él —¿qué tal por casa?

—Muy bien —ronroneo —¿y en la tuya?

—Como siempre —me sonríe.

—Bien —le muerdo el lóbulo de la oreja —¿entonces estamos bien?

—Sí —me río —¿intentas seducirme señorita Stark?

—Puede —me mira a los ojos —¿qué?

—Me hipnotiza tu mirada —me pongo colorada como una tonta —es increíble el color, la forma, la intensidad...

—Para —me quejo.

—Tienes los ojos más bonitos que he visto en mi vida —por cosas como estas me tiene pillada.

—Exagerado —le beso para cambiar el tema.

—Por cierto —pone cara de circunstancia.

—¿Qué? —le miro —¿qué has hecho?

—¿Yo? —se hace el inocente —nada ¿por qué lo preguntas?

—Conozco esa mirada... —le acuso.

—¿Aaah sí? —me pellizca el culo haciéndome gritar.

—Eres un bruto —me quejo —como me salga un moratón...

—¿Qué? —me coge del trasero pegándome a él —¿qué vas hacerme?

Nos miramos unos segundos y luego me lanzo a sus brazos. Le beso con toda la pasión que siento en este momento, si es que es un provocador muy sexi que me tiene loca. Mi espalda choca con la puerta pero eso no es un impedimento, le tiro del pelo para tener acceso a su cuello, es tan fuerte.

—Eh —me frena —más despacio.

—No —no quiero frenar y nos movemos para terminar en la cama, debajo de él —ahora quiero sentirte dentro.

—Eres insaciable —le corto con otro beso y nos dejamos llevar por la pasión.  

—Bueno ahora dime lo que querías decirme —me encanta estar abrazada a su pecho, le hago cosquillas con el dedo.

—Es que me distraes con mucha facilidad —se queja con una sonrisa —este fin de semana viene mi madre, quiere conocerte.

—¿Qué? —me apoyo sobre el codo —es una broma ¿no?

—No —se cruza de brazos —no lo es.

—Joder —caigo en la cama de espalda mirando el techo.

Mi suegra viene, no sé qué impresión le voy a dar pero espero que sea de las mejores porque si no, me hundo.

¿Qué voy hacer? necesito comprarme un vestido, ir a la peluquería para estar perfecta...

Respiro e intentando relajarme, vamos Taylor que solo es su madre. No pasa nada o eso creo.

Veintidós

—Miranda ¿podrías llamar al departamento de Contabilidad y que nos envíen el informe de los gastos de esta semana?

—Ahora mismo me encargo de eso señorita —cuelgo.

Hay algo que no encaja y quiero saber que es, no es normal el incremento del gasto que hemos tenido en estas semanas y me gustaría conocer la causa para poder reducirla. 

—Aquí tienes —me deja el informe encima de la mesa.  

—Gracias Miranda —sale mi despacho.  

Me pongo a leerlo pero no dice o señala nada que podría causar el incremento. Me pongo con los gastos de las semanas pasadas pero nada, que raro

Salgo del despacho y voy al de Ryan, él sabrá que podremos hacer para remediarlo o buscar la causa porque en los informes no aparece nada .

—¿Tienes un momento? —entro sin llamar.  

—Tú dirás —me mira con sus increíbles ojos verdes —¿qué necesitas?

Le cuento mis sospechas y él lee de inmediato mi informe y se da cuenta que tengo razón, los gastos en estas últimas semanas se han incrementado razonablemente y no hay nada que lo explique.

—Muy bien —me felicita —yo me encargo.

—Vale —sonrío y salgo.

Al final no voy a ser tan mala en mi trabajo, para no tener experiencia me estoy desenvolviendo bien en la empresa.

Miro el reloj y descubro que ya es hora de irme, llamo a un taxi y mientras le espero, decido ir a su casa o mejor dicho, a la habitación que tiene reservada permanentemente.

Al llegar, me miro en el espejo del ascensor y sonrío con ganas de verle, de estar con el.

—Hola cariño —me saluda cuando abre la puerta —no sabía vendrías.

—Sabes que siempre vengo —le rodeo con los brazos.

—Mmm ¿siempre? —hago morritos —eres muy mala.

Me coge como si fuera un saco de patatas y me río fuerte. Cierra la puerta con una patada y me lleva a su habitación con decisión. Al entrar lo primero que hace es lanzarme sobre la cama sin contemplación y cuando me recupero, está encima mía.

—Ahora recibirás mi castigo —se coloca entre mis piernas —por ser muy mala.

—Me gusta ser mala —confieso y pillándolo por sorpresa, me inclino y consigo colocarme encima de él a horcajadas —hoy me toca a mi llevar el mando.

—Todo tuyo —mueve la pelvis hacia arriba provocándome.

Le beso el cuello mientras comenzamos una danza, nos rozamos, nos besamos, nos desnudamos rápido porque ya hemos aguantado mucho con este juego. Cuando libero su miembro, lo introduzco con cuidado en mi interior y echo la cabeza hacia atrás.

—No me acostumbro —jadeo —eres tan grande...

Muevo las caderas para enloquecerlo y me toco los pechos bajo su atenta mirada. El ritmo aumenta y me contraigo cada vez que entra, estoy cerca y él también lo sabe.

Con un movimiento rápido me agarra de la cintura para controlar los movimientos, pierdo el poder y me da igual porque solo quiero disfrutar.

—Vamos libérate —ordena —quiero ver como te corres encima de mía.

—Chris —me agarro a su pecho para sostenerme —no voy aguantar mucho.  

—Vamos —me anima introduciéndose con violencia.

Con un grito fuerte me corro y caigo encima de él sin fuerzas, él continúa moviéndose en mi interior hasta que por fin alcanza el orgasmo y se libera en mi interior. Me abraza y seguimos así hasta que nos tranquilizamos.

—¿Quieres comer algo? —susurra —¿quieres que pida algo?

—No, quiero estar así, abrazados.  

—Tus deseos son ordenes para mí —me besa en la cabeza.

—Estamos bien —levanto la cara —lo hemos conseguido.

—¿Lo dudabas? —me guiña el ojo —claro que lo íbamos a conseguir.

—Creído —me quejo pero vuelvo a la posición de antes —¿estás nervioso?

—¿Nervioso de qué? —pregunta sin entender.

—Este sábado conoceré a tu madre —y me da mucho miedo —¿y si no le gusto?

—Le encantarás —declara seguro —confía en mí, le vas a gustar.

—Eso espero —le beso en el pecho para quitarle hierro al asunto pero no estoy muy segura de eso.

***

Me levanto muy temprano por los nervios, por fin llegó el sábado y tengo el estomago revuelto por ese motivo. Hoy conoceré a su madre y no puedo ni evitar ni ocultar mi malestar.

Bajo al comedor a desayunar después de asearme, quedé con ellos a las dos para comer y conocernos y no sé si estoy preparada aún. 

—Buenos días —saludo a mi familia que ya están desayunado y leyendo el periódico.

—Buenas —responde papá al sentarme.  

—¿Que tal? —pregunta Phoebe —¿nerviosa?

—Sí, ¿tanto se me nota? —frunzo el ceño.

—Un poco —muerdo una tostada —¿a qué hora la conocerás?

—A las dos —miro el reloj, aún es muy temprano.  

—Le encantarás —me sonríe de esa manera que termino creyéndomelo. 

Me preparo varias tostadas más de mermelada de fresa y me lleno un vaso de zumo natural. Desayuno hablando con mi cuñada de cualquier tema que no sea mi cita con su madre y al terminar, vuelvo a mi habitación para relajarme y poder elegir cada detalle de mi vestuario porque quiero ir perfecta.

Me he descantado tras meditarlo por un total White porque quiero ir sencilla pero elegante.

Las prendas que lo componen son; un pantalón de pinza de campaña, un top de encaje y una blazer preciosa. El maquillaje que he decidido hacerme, es destacar mis ojos verdes con sombras oscuras y por último, dejarme el pelo suelto con volumen.

Comienzo a prepararme siguiendo todo el plan y a medida que lo hago, me siento más segura. En definitiva voy elegante y sofisticada y solo espero que le guste.

Miro el reloj y solo quedan media hora, llamo a un taxi para llegar puntual porque le convencí para que no me recogiera quedar directamente en el restaurante.

—Cariño —me pongo nerviosa a medida que me acerco a la mesa, me da un beso y me pongo roja —mamá esta es la mujer que ha conquistado mi corazón—sonrío como una tonta y luego saludo a mi suegra.

—Que guapa estás —dice dulce —te has convertido en una mujer bellísima.

—Muchas gracias señora —respiro.  

—No me llames señora que me hace parecer mayor —me regaña con una sonrisa —llámame por mi nombre. 

—Lo siento Katherine —rectifico.  

—Eso está mejor —ahora que estoy más tranquila, me fijo en ella y es guapísima, tiene el pelo corto rubio y unos ojos azules zafiros preciosos, es muy elegante y cariñosa —supongo que no te acuerdas mucho de mí. 

—No, creo que quizás la vi una o dos veces —intento recordar —en esa época era muy pequeña.

—Sí, me divorcié cuando apenas eras una niña, es normal que no te acuerdes —me encanta su voz, me trasmite tranquilidad —tienes los rasgos de tu padre pero esa sonrisa es de tu madre —dice con cariño y añoranza —era una gran mujer. 

—Gracias —intento que no me afecte acordarme de ella —todos los días la echo de menos. 

—Lo sé cariño —me agarra la mano para trasmitirme fuerzas —pero mejor vamos hablar de cosas alegres —aparto mis lágrimas, es verdad —¿qué hace una chica como tú con un patán como este?

—Cuando me di cuenta como era, me tenía pillada —me encojo de hombros, como si ya no tuviera remedio.  

—Oye —se queja Chris fingiendo indignación —miedo me dais las dos juntas. 

A raíz de ahí, la comida es divertida y alegre, no he parado de reírme metiéndonos con Chris y él con una preciosa sonrisa ha aguantado todos nuestras quejas.

Al terminar, salimos del restaurante y nos despedimos con un abrazo eterno, es como si nos conociéramos de toda la vida aunque hay una cierta verdad en esa afirmación. 

—Ha sido una placer verte de nuevo —vuelve a decir acariciándome la cara con ternura —espero verte más seguido.

—Será un placer —mis ojos reflejan mi sinceridad —me encantaría repetirlo. 

—Claro —me da un último beso y me monto en el taxi que me llevará a casa.

Querían llevarme pero he pensado que es mejor que ellos pasen tiempo juntos, se quedará unos días apenas y quiero que disfrute de su compañía lo máximo posible.

Llego a casa media hora después, voy directamente al salón y me encuentro con mi cuñada viendo una película.

—Hola— me saluda —¿qué tal?

—Genial, a parte de ser una mujer muy guapa —me siento feliz —es cariñosa y me trasmitió mucho amor, no sé pero era como si fuera mi madre ¿entiendes?

—Me alegro mucho —me abraza —eso es fantástico porque será como tu madre cuando te cases con su hijo —abro los ojos por la sorpresa, no lo había pensado ¿casarme con él?

—No había pensado en eso —no sé cómo sentirme ¿ser la mujer de Chris Marshall? —Liza Taylor Marshall Stark, suena bien ¿no?

—Suena fantástico —aplaudimos muertas de risa —hacéis una pareja preciosa, tendréis hijos guapísimos.  

—No vayas tan rápido —aunque para que mentir, pensar en tener un hijo suyo creo que sería algo maravilloso —¿y tú con Ezra?

—Mejor cambiemos de tema —se echa para atrás suspirando.

—No se baja del burro ¿no?— ¿cómo puede ser tan...? no sé ni cómo describirlo —¿quieres que le de una paliza ?

—¿Una paliza a quien? —nos sorprende Ryan.

—A Ezra —respondo por ella, le miro y le veo sudado, supongo que habrá salido a correr.

—¿De dónde vienes? —me pregunta mirándome.  

—¿Adivina con quien he comido hoy? —le miro con una sonrisa.

—Sorpréndeme pequeña —se apoya en el sofá.  

—Con Katherine, la madre de Chris —contesto —es perfecta. 

—Aaah —se toca la barbilla —cuantos años sin verla.  

—Sí, yo apenas me acordaba de ella —comento.  

—Os dejo que me voy a duchar —se va dejándonos de nuevos a solas.  

—Oye —me mira —pues parece que poco a poco está aceptando tu relación ¿no? —indica Phoebe —no ha dicho nada en tu contra.

—Sí —aplaudo —si es que mis hermanos son muy orgullosos y testarudos pero al final siempre entran en razón. 

Las siguientes semanas son más de lo mismo, trabajo, como casi todos los días con Chris y en ocasiones, también salíamos a cenar. Con respecto a Ryan, está menos pesado pero hay días que me encantaría matarlo por lo molesto que es aún sabiendo que estoy con mi novio, pero siempre insiste que no debo estar en la calle tan tarde.

Con Ezra más de lo mismo, de mal humor y sus cosas con Phoebe no mejoran aunque ella tampoco se deja manejar. Sigue buscando trabajo y le está costando. 

A las ocho salgo e intento parar un taxi para que me lleve a casa, Chris tiene trabajo pendiente y se ha quedado más tiempo en la oficina.  

—Taylor —me paralizo cuando escucho esa voz, me doy la vuelta y lo que me imaginaba ¿qué hace mi ex aquí? —tenemos que hablar.

—Ya te he dicho que no tenemos nada de que hablar —¿es qué no se da cuenta? —por favor déjame en paz.  

—¿O si no qué? —se acerca —se lo dirás al imbécil con el que te ves. 

—Es mi novio —lo dejo claro —así que déjame en paz. 

—Taylor —me llama cada vez más cabreado —está jugando contigo, él no te quiere —se acerca cada vez más y me alejo por inercia, no me gusta para nada la forma con la que me mira —te echo de menos, quiero volver a intentarlo.  

—¿No entiendes que estoy enamorada de mi novio? —estoy cansada de hablar con él —así que por favor desaparece de mi vida. 

—No me pidas eso, yo te quiero —lo dice tan fríamente que me cuesta incluso creerle.  

—¿Pasa algo? —me asusto cuando escucho a Ryan —¿te está molestando?

—No —intento parecer segura —se va enseguida.  

—Adiós Taylor —se va por fin cuando ve a Ryan, sabe que con él no puede jugar. 

—¿Estás bien? —me estudia —no me mientas.  

—Claro que si tonto —intento quitarle importancia —¿vas para casa?

—Sí, vamos te llevo —le sigo y nos metemos en su coche

—¿Por qué no lo aparcas en el parking? —pregunto.

—Es más cómodo y más rápido aparcarlo aquí, pero cuando no tengo más remedio lo hago en el parking —me explica mientras conduce.

Llegamos a casa rápido y al menos me he ahorrado dinero, al entrar como esperaba solo veo a mi sobrino con su madre viendo la televisión en el salón. 

—Tito Ryan —corre y le coge al vuelo.

—¿Pero qué haces despierto pequeñín? —le hace cosquillas —ya es tarde. 

—No tengo sueño —contesta mientras se ríe.  

Nos sentamos en el sofá y vemos lo que están echando en la televisión, miro el reloj y son casi las ocho y media. 

—Será mejor que sirvan la cena, si papá no ha venido aún es que cenará fuera —comenta Ryan al levantarse —y pequeñín —le mira —será mejor que te vayas a dormir antes de que te vea papá. 

Le hace caso y Phoebe lo lleva a su habitación para acostarlo, es tarde y es mejor que Ezra aún no haya venido, no le gusta que el pequeño duerma tan tarde y seguro que lo coge como excusa para pelearse con su mujer. 

La cena pasa rápido y tranquila, al terminar nos despedimos y subimos a nuestras habitaciones para descansar. Pero en vez de cerrar los ojos y dormir decido llamar a Chris por teléfono. 

—Buenas cariño —dice con buen humor —¿no puedes dormir?

—Solo si no me das las buenas noches —le sigo el rollo.

—A mi madre le has encantado —declara de repente.  

—A mí también, es súper dulce y cariñosa —respondo con una sonrisa de tonta.

—Eso es porque no la conoces cabreada, pregúntaselo a mi padre —nos reímos —me encantaría que estuvieras aquí, en mi casa, en mi cuarto, en mi cama —su voz se vuelve más sexi —para hacerte mía toda la noche, para poderte disfrutar lentito.

—Chris —se me entrecorta la voz —a mí también me gustaría. 

—¿Y entonces? —me sorprende —¿por qué no te quedas?

—Estás loco —le acuso —sabes que papá no lo permitiría y Ryan te mataría.  

—Ryan es un grano en el culo —gruñe.  

—Sí, pero es mi hermano y le quiero.  

—¿Y a mí? —pregunta juguetón.

—Mmm —se ríe —a ti te quiero de otra manera.

—Como debe ser —que chulo es —vente conmigo de viaje.

—¿Qué? —con que facilidad puede cambiar de tema.  

—Vamos donde quieras, elige destino —propone —Europa, Suramérica, África... —está loco definitivamente —dime dónde quieres ir y vámonos. 

—Te recuerdo que tenemos que trabajar —suspiro aunque unos días con él a solas sería un sueño —y no me dejarían.  

—¿Por qué no? —no le gusta un no por respuesta —soy tu prometido.

—¿Qué?—abro los ojos —no sabía que fuéramos prometidos.  

—¿No lo sabías? —también se sorprende —¿y qué pensabas que éramos?

—¿Novios? —bufa.

—¿Crees que somos novios? —su tono se ha oscurecido —no estoy para eso, si estoy contigo es porque quiero estarlo para siempre si no, me hubiera conformado con follarte.

—Chris... —me estoy enfadando ¿de qué va?

—Buenas noches —cuelga.

¿En serio? ¿me ha colgado? miro el teléfono para asegurarme, y en efecto, me ha colgado. 

—Será capullo —le critico.

—¿De verdad te colgó? —se sorprende Arya.  

—Sí —bebo un poco de zumo —mejor hablemos de ti, ¿qué tal tu semana en la empresa Stark?

—Me gusta —declara —gracias.

—No me las dé a mí, no tengo nada que ver —después preguntarle si había un puesto en la empresa para ella, papá comenzó a buscándole uno durante semanas y por fin lo encontró y aquí estamos, desayunando. Estoy feliz porque por fin tengo una amiga en la empresa —si al final me viene bien a mí. 

—Bueno te dejo que no quiero tardar mucho —se levanta pagando el desayuno y sale feliz de la cafetería.

Sigo un rato más hasta que también vuelvo al trabajo, tengo que encargarme de más cosas desde que Ryan descubrió que había un ladrón en la empresa. Además de ser un imbécil por robarnos, tampoco es muy listo porque no supo como hacerlo, era muy descarado.

Ezra se está encargando de todo y me alegro de haber sido yo la que se dio cuenta de todo. 

El día avanza y a las siete y media cuando creo que ya no tengo nada más que hacer salgo de la empresa, miro a ambos lados porque siento que me miran y entonces lo veo, ¿qué hace mi ex de nuevo aquí?

—Tienes que dejarme tranquila —confieso cansada —al final te meterás en un problema. 

—Quiero hablar contigo —dice ignorando lo que le acabo de decir.

—Yo no, ¿no te das cuenta que te has convertido en un pesado? —estoy muy cansada como para medir mis palabras —no te quiero, ni quiero volver contigo, ni volver a ver... —me callo cuando me agarra del brazo fuerte —me haces daño, suéltame. 

—Tú —le coge Ryan asustándome y apartándolo de mí —no se te ocurra volver a tocarla —me quedo quieta —¿estás bien? —me mira Ryan preocupado.  

—Sí —me da la espalda y entonces comienza a pegarle varios puñetazos, le grito para que pare pero no me escucha —Ryan, lo vas a matar...

—Quedas advertido —se levanta y me coge del codo obligándome seguir su ritmo —sube —me ordena ¿qué le pasa ahora conmigo? —¿quien es ese imbécil? y no me digas nadie porque ya lo he visto varias veces. 

—Un ex —confieso —lo conocí en la Universidad. 

—¿Un qué? —me mira cabreado —¿y qué quiere?

—Quiere volver... —suspiro —pero le he dejado claro que yo no quiero. 

—Si se acerca de nuevo dímelo inmediatamente —me mira cuando para en un semáforo —no me ha gustado nada el brillo de sus ojos.  

—Está bien —es mejor no llevarle la contraria y menos cuando está así de serio —te lo diré. 

Llegamos a casa y desaparezco en mi dormitorio. Hoy ha sido un día raro, Chris no se ha puesto en contacto conmigo en todo el día y eso me entristece y a la vez me cabrea. Me parece muy fuerte que tenga esa actitud conmigo cuando no le he hecho nada ¿qué tiene de malo la palabra novio?

En serio no lo entiendo. 

Me pongo algo mas cómodo y bajo hacia el salón para estar con Phoebe. Está viendo una serie de policías mientras se toma una copa de vino. 

—¿Qué tal el día? —se interesa.

—Bien, he hecho dos entrevistas pero no se lo digas a nadie —me pide —en empresas pequeñas, para empezar.  

—Eso es estupendo, aunque sinceramente me gustaría que trabajaras en la empresa —sería mucho más cómodo.  

—Mejor no —vuelve a centrar su atención en la serie —¿y el tuyo?

—De mal en peor —le cuento todo, aunque me lleve un año, Phoebe es muy madura. 

—Chris está muy pillado —es lo único que dice con una sonrisa —lo que más le molestó es que el significado de novio —explica —es muy de niños y él lo quiero todo contigo.

—Pero es lo que somos —matizo.  

—Le molestas que tú lo veas así, como si fuera algo pasajero —no lo entiendo de verdad —en cambio prometidos, es algo más serio —me mira —intenta arreglarlo.  

—No pienso llamarlo —me cruzo de brazos.  

—Deberías —suspiro —porque me parece súper mono, está enamoradísimo de ti y ahora estará comiéndose la cabeza pensando que tus sentimientos son menores.  

—Pero eso no es verdad...

—Llámalo —vuelve a decir. 

Decido hacerle caso y poniéndome en pie, subo a mi habitación corriendo. Al llegar, cojo mi iPhone y marco su número. 

—Hola —responde serio pero al menos su voz no es fría.  

—Hola —digo tímida —¿qué tal el día? no he sabido nada de ti.

—Con mucho trabajo —me siento en la cama cerrando los ojos —¿y el tuyo? 

—Echándote de menos —suspira —Chris...

—Lo siento —dice de repente —ayer me pasé.

—No —niego —tienes razón, no quiero que pienses que lo que tengo contigo es simplemente algo pasajero —confieso —te quiero y si quieres catalogarlo como prometidos, me parece perfecto. 

—¿Dónde estás? —arrugo el ceño.  

—En casa —no entiendo eso después de decirle lo que le dije. 

—Sal —cuelga de repente. 

Me miro en el espejo para ver si estoy presentable y luego bajo corriendo las escaleras para abrir la puerta. 

Lo encuentro ahí, tan guapo como siempre mirándome. Salgo corriendo hacia él y me lanzo a sus brazos, a ese lugar que siempre quiero estar. El me coge en voladas y nos abrazamos fuerte. 

—Lo siento, ayer me comporté como un capullo —me dice en un susurro —te quiero. 

—Yo también te quiero —nos miramos durante un segundo y nos besarnos demostrando todo lo que sentimos.

Veintitrés

—Yo también te he echado de menos cariño —dejamos de besarnos para mirarnos.  

—Me alegra saberlo —digo —así que estamos prometidos ¿no?

—Sí —responde contundente y comienza a darnos vueltas.  

—Pero que sorpresa —nos asustamos al escuchar a papá —¿celebráis algo?

—Lo siento señor Stark —dice —pero no he podido evitar venir a verla. 

—Anda pasad —sube las escaleras y desaparece dentro de casa. 

—Eres idiota —le regaño con buen humor —no te has dado cuenta de que mi padre venía. 

—Tenía en mis brazos a mi prometida —me acaricia la espalda haciéndome estremecer.  

—Vamos a entrar mejor —le cojo de la mano para entrar. 

—Hijo ven —le llama papá —quiero que pruebes un buen vino. 

—Claro que sí —le sigue hasta su despacho.

Me siento en el sofá con Phoebe y me mira con una sonrisa. 

—Parece que ya no tenéis problemas —sonríe provocándome. 

—Mi prometido —hago énfasis en la palabra prometido —y yo lo hemos resuelto. 

—No veo ningún anillo —le doy un manotazo.  

—Tonta —nos reímos.  

La puerta de casa nos interrumpe y tras ella entra el señorito dejando su maletín en la entrada y viene hacia nosotras. 

—Buenas —saluda como si nada ignorando a su mujer —¿papá está en su despacho?

—Sí —le respondo porque Phoebe no tenía intención de contestarle —está con Chris.  

—Vale —entra sin tocar dejándonos de nuevo a solas.  

—Es idiota —afirmo.

—Me da igual —intenta forzar una sonrisa —estoy cansada, hasta mañana.

—Buenas noches —contesto simpatizando.  

Me quedo sola pero decido irme después de media hora. Estos hombres no tienen intención de salir así que mejor me voy a la cama tranquila al solucionar el malentendido con Chris y me duermo feliz. 

Al dia siguiente me despierto con buena energía, voy hacia el baño para ducharme y bajar a desayunar. Una hora más tarde, bajo las escaleras y entro en el comedor donde esta mi familia.

—Buenos días —saludo con humor sentándome —¿dónde está Phoebe?

—En la cama —contesta Ezra sin mirarme —no se encuentra bien. 

Seguro que han discutido y no ha querido bajar. Desayunamos en silencio mientras papá nos cuenta la reunión que tuvo ayer, por lo que se ve, ha conseguido un buen proyecto y está feliz.

—Nosotros nos vamos al club a comer —me informa Ryan —tenemos partido.  

—Quizás me pase por ahí —le saco la lengua. 

Se levantan de la mesa dejándome sola y sigo desayunando con tranquilidad. Chris me comentó que también pasaría la mañana con su padre en el club porque tienen comida de negocio.

Al terminar de desayunar, decido no molestar a Phoebe y me preparo para salir a correr y así me despejo un rato.

***

—Mirad ahí están —señala Arya —como me gustan los hombres con traje de polo, le hace más sexi.

—Estás salida —me río —aunque Chris está increíble —hace un puchero y nos sentamos en la grada. 

—Mira a Ezra —lo señala —está para comérselo.

—Eres muy bruta —la critico.

—En serio míralo —la miro a ella con mala cara —que guapo es. 

—No me tienes que convencer, son mis hermanos y no los veo como tú —intento que por fin le entre en la cabeza.  

—No sé como Phoebe no ha querido acompañarnos, yo en su lugar estaría todo el día en su brazo para marcar terreno —me sorprenden sus palabras —mira a esas chicas de la primera fila que intenta llamar su atención. 

—Eres súper exagerada —vuelvo a quejarme.  

—Aaaag —grita asustándome —necesito oxigeno.  

—¿Qué te pasa? —me asusto.  

—Que bueno está Ryan, el traje le queda... —hace un gesto de muy bueno —mira su espalda, ese culo, pero lo que más me pone es su seriedad.

—Te estás pasando —me escandalizo.  

—Creo que me he enamorado de él —suspiro.  

—Siempre lo dices —me río.

—De verdad —afirma seria —me conformo con una noche de sexo o incluso con un beso —me agarra del brazo —seguro que con solo besarlo llego al orgasmo. 

—Bruta —me suelto —te estás pasando.

—Déjame que este está soltero y entero...

—Que pena —la pico.  

El partido comienza y las hormonas de Arya se tranquilizan, Chris está increíble aunque al final pierde y gana el equipo de Ryan.

Seguro que eso aumenta su ego. 

—No me has dicho que vendrías —me apoyo en la valla —pero me gusta estás sorpresa —se acerca y me besa.  

—Has estado estupendo —al menos no tiene mal perder —y el traje te queda fenomenal  

—Si he perdido —se ríe —así que te gusta el traje de polo ¿no?

—Digamos que te hace más sexi —le guiño el ojo.

—Mmm —vuelve a besarme —entonces me lo pondré todos los días.

Me sonríe con esa sonrisa que podría paralizar el mundo y se va al vestuario para ducharse y asearse. Vuelvo con Arya y entramos en el restaurante para tomarnos algo. 

—Sabías que los prometidos llevan anillos —afirma.

—Nosotros somos más modernos —no sé qué decirle —ya vendrá. 

—Te envidio, yo también quiero un prometido —pone cara de pena.

—Lo tendrás —le acaricio la mano —y entonces dejarás de soltar esos comentarios. 

—Cállate que por ahí viene Ryan —se pone nerviosa —está incluso más sexi con el pelo mojado. 

—Para —la regaño.

—Hola chicas —se sienta en nuestra mesa.  

—Felicidades por el partido —dice un poco nerviosa —has estado estupendo . 

—Gracias —le sonríe y se ruboriza, miro al cielo para no reírme —¿habéis pedido algo de comer?

—No —le contesto.  

Llama al camarero y pedimos unos entrantes para acompañar al vino. 

—Si aquí está el hermano perdedor —se burla Ryan —la próxima vez ponte en mi equipo.

—Imbécil —sonríe sentándose —no hay nadie más competitivo que tú.

—Lo dices porque siempre gano —coge su copa de vino y le da un trago.  

—No hay quien te soporte —se burla Ezra.

—Hola —sonrío cuando se acerca Chris dándome un beso en la mejilla —¿os importa si me siento con vosotros?

—No, claro que no —responde Ezra y se lo agradezco —ya formas parte de la familia. 

Dejamos los entrantes a un lado y pedimos él almuerzo, yo estoy feliz y cómoda aunque Ryan haya cambiado su actitud. Sé que no le hace mucha gracia que esté en nuestra mesa, que sea mi prometido pero debe asumirlo de una vez. 

—¿Qué tal en tu nuevo trabajo? —que mono es, Arya se limpia la boca para contestarle. 

—Muy bien —sonríe —suelo trabajar en el departamento de Contabilidad y me gusta. 

—¿Sueles? —duda —¿no estás fija ahí?

—De momento, otras veces me encargo de otras cosas —se encoge de hombro —pero me gusta, estoy cómoda.

—Las próximas semanas trabajarás conmigo —le anuncia Ezra —te lo iba a comentar el lunes pero ya que estás aquí —se encoje de hombros —tengo varias reuniones y necesito una persona que me acompañe y realice todos los informes. 

—¿Y no tienes una secretaría para eso? —se queja Ryan.

—Sí, pero ya está cargada de trabajo y esos informes son urgentes —le explica —así que el lunes vente a mi despacho. 

—Claro —sonríe como una tonta —será un placer para mí. 

El resto de la comida es más de lo mismo, al terminar papá aparece con el señor Marshall y se sienta con nosotros para tomarse unas copas. 

—¿Y cómo es que no ha venido tu mujer ? —le pregunta mi suegro a Ezra. 

—Se fue a casa de sus padres —intenta fingir normalidad.  

—Me parece bien —el tema cambia y Ezra lo agradece. 

Los chicos deciden irse a tomar unas copas en un bar y aunque prefiero estar con Chris, es mejor que vaya y se integre poco a poco con Ryan. Arya y yo volvemos a casa y nos sentamos en el jardín para seguir hablando y riéndonos.

***

—No me puedo creer que este sábado sea la gala benéfica —digo mientras mastico.

—No cuentes esta vez con mi tarjeta de crédito pequeña —me responde Ryan —la última vez el dinero que me gasté no sirvió de nada. 

—Idiota —le saco la lengua —¿está todo organizado?

—Se están encargando —me mira papá —sabes que pago mucho dinero para no estar pendiente. 

—Necesito un vestido —suspiro —esta semana salimos de compra Phoebe. 

—Claro, te acompaño —me sonríe.  

—Perfecto —aplaudo como una niña —así nos compramos unos vestidos preciosos. 

—No no —se limpia la boca —dije que te acompañaría, no que me compraría un vestido.  

—No seas aburrida —me quejo —es una noche especial y tenemos que ir como la ocasión lo merece. 

—Y tengo muchos vestidos especiales —me mira directamente a los ojos —si quieres compañía aquí estoy, si quieres compañera de compras —deja de mirarme —creo que no soy la indicada.  

—Joder —no sé porque me molesta tanto —no será lo mismo. 

—Déjala cariño —interviene papá —si no quiere comprarse un vestido, entonces déjala.  

—Ya papá —cojo mi copa y la acerco a mis labios.  

Miro a Ezra pero está a lo suyo, ni siquiera ha prestado atención a nuestra conversación y eso es muy raro porque siempre es él quien la anima para que se compre lo que quiera y es más, se cabrea cuando ella apenas trae nada. 

Dejo el tema para otro momento porque creo que la situación de ellos es más complicada de lo que parece, no lo entiendo. Viven juntos, duermen juntos pero actúan como si no fueran nada, ambos están cabreado y no ceden. 

—Ezra —le llamo al terminar de cenar —¿se puede saber que te pasa?

—¿A mí? —se extraña.

—Sí —me cruzo de brazos —¿cómo puedes ser tan imbécil?

—¿Qué te pasa? —me sonríe duro.  

—Te estás comportando como un tonto con tu mujer ¿de qué vas? —le señalo con el dedo —más vale que cambies antes de que te arrepientas. 

—No te metas en mi matrimonio —me mira muy cabreado.  

—Tú deja... —me callo cuando se acerca a mí con esa mirada —déjalo.

Me voy súper cabreada y me meto en mi dormitorio. No lo entiende pero Ezra me ha dejado claro que no debo meterme y es lo que voy hacer, mantenerme al margen.

Los días pasan y quedo con mi cuñada para ir a comer y después, ir de tiendas para encontrar el vestido perfecto. Mañana es la gala y no puedo posponerlo más y solo espero que en estas tres horas que tengo libre, encuentre uno.

Miramos varias tiendas pero no encuentro ninguno, me estoy desesperando pero Phoebe propone ir a una que suele ir ella. No tengo nada que perder así que le hago caso y es lo mejor que he podido hacer, dentro de esa tienda me encuentro el vestido ideal para la gala y no espero mucho para comprármelo.

—El vestido que te has comprado es precioso —dice Phoebe cuando nos sentamos en una terraza para tomarnos algo y descansar antes de volver al trabajo —te queda genial. 

—¿Ahora me vas a decir por qué no has querido comprarte uno?—le pregunto tras pedir dos cerveza. 

Pensaba que podría convencerla pero ha sido imposible, ella cuando dice que no, es no.

—Te he dicho que tengo muchos vestidos y aún sin extremar —se queja. 

—Lo que te pasas es que no quieres usar la tarjeta de Ezra —la miro —y si es por eso, yo te lo compro. 

—No exageres —me mira mal —¿para qué quiero un vestido nuevo cuando tengo veinte? 

—No te pongas así —la noto triste —¿estás bien?

—No, no lo estoy —suelta al final —me han rechazado en todos los puestos de trabajo. 

—Tranquila, ya encontrarás uno... —no sé qué decirle.  

—Necesito trabajar, necesito ganar dinero para mis cosas.

—Sabes que a Ezra no le...

—No quiero depender de él —me interrumpe —no quiero ser la mujer florero. 

La miro con pena y nos quedamos callada, es mejor cambiar el tema que ya está muy saturada.

Media hora después decido ir a casa a dejar el vestido y cambiarme porque me da tiempo antes de ir a trabajar. Phoebe me deja en la verja de casa y se despide con dos besos para ir a casa de sus padres porque pasará la noche con ellos. 

—Mira a quien tenemos por aquí —frunzo el ceño sorprendida de que esté en casa —A ver , déjame ver el vestido. 

—No —le saco la lengua.  

—¿Dónde está Phoebe? —pregunta mirando.  

—Me dejó y luego se fue a casa de sus padres a pasar la noche —le explico.  

Hace un gesto y luego aparta la mirada , subo la escalera dejando a Ryan solo de nuevo. Se que él también piensa que Ezra la está cagando y que está situación se está complicando y que cada vez están más distanciados. Entro en mi habitación y guardo el vestido con cuidado, al dejarlo bien colocado, comienzo a asearme y a prepararme para volver al trabajo.

—Miranda —la llamo —aquí tienes todos los documentos para que los reparta por el departamento de Marketing —se los doy cuando entra en mi despacho —se están pasando con el presupuesto.

Llevo una tarde agobiante intentando amortizar los altos costes debido a la gala benéfica. Menos mal que Ryan me está ayudando con eso y por el momento está funcionando porque si no, sería una ruina.

Tengo muchas ganas de que sea mañana y disfrutar de la gala, hemos alquilado una carpa preciosa para que se celebre y creo que será precioso.  

—Échale un vistazo —entra Ryan —tengo una reunión ahora.  

—Claro jefe —me guiña un ojo y me deja sola. 

Como esperaba son más números, me pongo en ello cuanto antes y me sumerjo como siempre en el trabajo. Cuando el reloj marca las siete, me voy de la oficina porque ya no doy más de mí y quiero descansar metida en mi bañera.

—¿Dónde vas? —mierda, Ryan a la carga.  

—Ya he terminado, quiero ir a casa —le explico.

—Aún queda mucho por hacer —se cruza de brazo. 

—Pero desde que he llegado no he parado —suspiro —estoy cansada.

—Yo también lo estoy y no me voy antes —¿pero que mosca le ha picado?

—¿Qué quieres que haga? —paso de discutir.

—Vete a casa pero no vuelvas hacerlo —se da la vuelta y me deja sola. 

No pienso desaprovechar esta oportunidad así que cojo mi bolso y salgo corriendo de la empresa. Por suerte encuentro un taxi rápido y me lleva a casa. 

—Buenas noches —entro cansada. 

—Tita Taylor —me saluda con una.

—Hola pequeñín —le doy un beso.  

—No soy pequeño —frunce el ceño como su padre y me río.

—Perdona, eres casi un hombre —sonríe por fin. 

—Que temprano —comenta mi cuñada 

—Estoy rendida —me quejo —los ánimos en la empresa no son muy buenos. 

—Con los Stark pocas veces lo son —me responde y terminamos riéndonos. 

—Voy a la habitación a costarme, si no bajo para la cena no me molestéis —le explico antes de irme. 

Quiero meterme en la cama y desaparecer por lo menos veinticuatro horas pero mi sueño se esfuma cuando suena mi iPhone y al mirar quien es, sonrío cogiéndolo. 

—Hola cariño—me siento en la cama.  

—Hola —me encanta su voz —¿estás trabajando?

—No, estoy en casa.

—Para no variar —hago un mohín.  

—Oye —me quejo —hoy no he parado. 

—Bueno, bueno —suspiro porque no quiero que consiga picarme — mañana es la cena benéfica.  

—Exacto —me relajo —¿para eso llama?

—No, llamo para decirte que pasaré por ti para ir juntos —¿qué?

—Puedo ir con mi padre o hermanos, no hace falta que vengas hasta aquí, será mejor vernos en la cena.  

—No, quiero que entres conmigo cogida del brazo y que todos lo vea —hombres.

—Está bien —no le doy más importancia y sé que él no cambiará de opinión —¿algo más?

—Te quiero —si es que me tiene en sus manos —hasta mañana cariño. 

—Ya también te quiero —le mando un beso y colgamos, bueno ya tengo quien me lleve a la cena. 

Por fin me cambio y me meto en la cama con un pijama sencillo, estoy agotada y en nada siento mis párpados pesados y termino durmiéndome.  

***

—No entiendo por qué tienes que irte con él —se queja Ryan —hay sitio de sobra y además...

—Hijo —le frena papá —quiere recogerla y no hay nada más de que hablar. 

—Me parece una pérdida de tiempo —vuelve a quejarse.  

—Eso no te incumbe a ti —se arregla los gemelos —¿dónde se ha metido Ezra?

—Bajará ahora —contesto nerviosa, miro el reloj y Chris debería llegar en breve. 

El timbre de casa suena y sé que es él, a los pocos segundos entra al salón y saluda a papá y a Ryan para después darme un beso en la mejilla, es tan mono. 

—Vamos a tomarnos algo mientras esperamos a Ezra —propone papá.  

Nos pasa una copa a cada uno y nos sentamos en el sofá. Comienzan hablar de cosas sin importancia y yo solo me dedico a mirarlo, está guapísimo con su esmoquin, tengo el novio más guapo, mejor dicho, prometido. 

—Papá —le llama Ezra —iros adelantando, yo iré en seguida. 

—¿Pasa algo? —pregunta levantándose preocupado.  

—No, nos vemos ahí —se da la vuelta y vuelve a desaparecer. 

Le hacemos caso y salimos de casa, Ryan se va con papá y yo con mi prometido. Me meto en el coche cuando me abre la puerta como todo un caballero y le sonrío.  

—Estás preciosa —confiesa al entrar —ven dame un beso. 

Me acerco y pego nuestros labios, aunque al principio iba a ser un beso corto, se convierte en algo más sexi. Chris coloca una mano en mi pierna desnuda y comienza a acariciarme. 

—Es mejor que paremos —intento respirar —si tardamos un minuto, Ryan...

—Me tiene harto —se aparta y arranca el coche. 

Me acomodo en mi asiento y pongo música, parece que su enfado se pierde cuando me sonríe. Menos mal porque quiero disfrutar de esta fiesta sin que haya ningún problema ni malos rollo por parte de nadie. 

Al llegar, veo la carpa y es preciosa. Chris me ayuda a bajar del coche y vamos hacia mi familia. Nos sentamos en la mesa que nos corresponde y por lo que estoy viendo, la ocupan parejas de mediana edad. Solo quedan dos sillas por ocupar, la de Ezra y su mujer, espero que vengan pronto porque si no, me voy a aburrir en esta mesa. 

El encargado comienza a dar un discurso explicando el funcionamiento y el motivo de esta cena, es una gala benéfica para ayudar a niños abandonados. Creo que es un buen motivo para colaborar y aportar tu granito para mejorar aunque sea un poquito el mundo.

Tras finalizar el discurso, los miembros que ocupan mi mesa comienzan hablar y me mantengo callada porque no me interesa para nada las conversaciones de trabajo. Decido mirar los artículos subastados y debo decir que están muy bien.

Me sorprendo cuando leo que Ryan ha subastado un fin de semana en su finca, es preciosa y aunque no vayamos a menudo, es un lugar tranquilo y perfecto para una escapada romántica o entre amigos.

Sigo leyendo y al ver la familia Marshall me paro, ofrecen un billete para viajar cinco personas a cualquier lugar del mundo con todo los gastos pagados. Sigo leyendo y veo más oferta de mi familia y de personas que conozco.

Transcurre la cena y Ezra y Phoebe no han dado señales de vida, eso me preocupa. Comienza la subasta y me pongo nerviosa, tengo ganas de ver quien gana cada lote. Empieza por una semana en el caribe por veinte mil dólares, luego el lote del jet privado durante cuatro días por cincuenta mil dólares, continúan los lotes hasta llegar al de señor Marshall. Presto atención y se consigue ochenta mil dólares, aplaudo feliz.

La subasta continúa y toca el lote de Ryan. 

—Debo decir que este lote es uno de los que más me gustan — dice el presentador —comenzamos la subasta por cincuenta mil dólares. 

Se escuchan murmullos y automáticamente, comienzan a pujar. Hemos llegado a los cien mil dólares y Ryan está muy feliz porque su lote esté tan demandado . 

—Ciento cincuenta mil dólares —grita Chris sorprendiéndome. 

—Parece que tenemos un ganador —abro la boca —el hombre de la mesa cinco, felicidades. 

Aplaudimos y no sé cómo actuar , ¿pero está loco? Le veo con una sonrisa de suficiencia y termino dándole un beso en la mejilla 

—¿Espero que me acompañe en este lote tan caro? —susurra en mi oreja.

—Sabes que no me dejarán —contesto —ya sabes cómo es mi familia. 

—Lo sé —dice tranquilo haciendo que le mire a los ojos ¿no está enfadado? qué raro. 

Seguimos disfrutando, comienzan los bailes y me invita varias veces y termino agotada. 

—No puedo más —me quejo —necesito un descanso. 

—Ven —me ofrece su mano para entrelazar los dedos —quiero enseñarte algo. 

—Vale —le cojo de la mano. 

Salimos de la carpa y comenzamos a pasear por el jardín que es una maravilla. La noche es perfecta y la situación más, sin darnos cuenta llagamos hasta el lago y nos quedamos en silencio mirándolo. 

—Lisa —dice de repente —estos últimos meses te has convertido en alguien muy especial, lo que empezó con un simple juego se convirtió en algo real, bueno, increíble... —está nervioso —me has enseñado tantas cosas que pensaba que no existían, como el amor porqué estoy enamorado de ti —me emociono —quiero que sigas enseñándome cosas nuevas, cosas que antes no le daba importancia y que ahora no sé vivir sin ellas, sin ti señorita Stark —se pone de rodilla abriendo una caja que contiende un anillo precioso, me tapo la boca emocionada —y por eso quiero que estés conmigo toda mi vida, compartir cada momento juntos —comienzo a llorar de felicidad —quiero que te despiertes y duermas conmigo, no quiero más excusas, más negativas, y si para tenerte al completo tengo que casarme contigo, aquí me tienes, de rodilla, enamorado de ti y con ganas de vivir a tu lado. 

—Síí —grito —sí quiero. 

Se levanta con una sonrisa y me abraza elevándome del suelo y dándome vueltas riéndose feliz. 

—Me has hecho el hombre más feliz del mundo cariño —me deja en el suelo y me besa —no te he puesto el anillo.  

—Idiota —le doy mi mano y me la coloca para luego dejar un beso en el centro de mi mano. 

Volvemos a la carpa con una sonrisa feliz, nos sentamos en la mesa y mi padre brinda feliz ¿lo sabía?

No me lo puedo creer y al mirar a Chris, me guiña un ojo. 

—Le he pedido permiso a tu padre antes de dar este paso —explica.

De vez en cuando miro el anillo feliz, aún no me lo creo que haya ocurriendo.

—Espero que me la cuides —dice papá emocionado —es mi niña. 

—Papá —le abrazo —te quiero. 

—Señor Stark, la voy a cuidar por el resto de mi vida —responde seguro. 

—Eso espero —gruñe Ryan serio —como la hagas daño te mato. 

—Ryan —me quejo.  

—Queda avisado —le mira duro para luego acariciarme la cara —felicidades pequeña. 

—Ryan —le abrazo fuerte, siempre me he sentido protegida entre sus brazos —te quiero mucho. 

—Lo sé —me besa en la cabeza —yo también te quiero. 

Me mira con sus espectaculares ojos verdes y me siento feliz, muy feliz. Creo que es el mejor día de mi vida , me siento completa. Vuelvo a los brazos del amor de mi vida, si fuera por mí, me casaría hoy mismo pero sé que no me lo permitirían. 

—Dime cuando —le miro a los ojos —cuando nos casaremos.  

—¿Estás ansiosa por ser la señora Marshall? —me abraza por la cintura.

—Sí —digo sería.  

—Hablaré con tu padre para que sea lo más pronto posible —me besa en la mejilla —yo también estoy ansioso.

Veinticuatro

Me levanto feliz, miro mi mano izquierda y como pensaba, no era un sueño. Chris Marshall me ha pedido matrimonio, jamás pensé que podría estar más feliz pero es que lo estoy. Me levanto cantando y me ducho. 

—Buenos días —me siento en la mesa para desayunar.  

—Buenos días cariño —me responde papá.  

Me hago dos tostadas de aceite y queso y me lleno un vaso de zumo natural. Como cada mañana, los hombres están leyendo el periódico y Phoebe está en su mundo. Tengo que hablar con ella de ayer, al final no vino a la cena y eso me preocupa. 

Al terminar de desayunar, salgo al jardín para que me de el sol, hoy es domingo y no hay mucho que hacer. Miro las nubes y recuerdo cuando era pequeña, mamá y yo mirábamos el cielo y decíamos las formas que dibujaban las nubes. Era tan feliz en ese momento y tan pequeña que ahora me doy cuenta de lo importante que es una madre en tu vida y más cuando vas a casarte, dejo ese pensamiento al lado porque sé que terminaré llorando. 

— Que pensativas estás —se sienta Phoebe.  

—Estaba recordando cuando era pequeña —la miro —¿por qué no viniste a la cena?

—Aah —me mira —¿eso que veo ahí es un anillo? —grita.

—Sííííí —grito con ella.

—Felicidades —me abraza fuerte —ahora sí que sois prometidos. 

—Antes también —lo dejo claro. 

—Bueno cuéntame cómo fue...

—Fue perfecto —sonrío mientras le cuento todo. 

—Que romántico, lo mío fue tenemos que casarnos —hace un mohín —me alegro un montón ¿habéis pensado la fecha?

—No —me encojo de hombros —Chris hablará con papá sobre eso. 

—Bueno dentro de poco serás una Marshall —me guiña un ojo —no suena tan mal. 

—No —suena pero que muy bien —y ahora cuéntame que pasó ayer. 

—¿La historia larga o la corta? —suspira al final. 

—La larga —exijo —quiero saber el motivo por si tengo que darle una lección a Ezra. 

—Bueno —se toca la barbilla —ayer me estaba arreglando para ir, me puse uno de los muchos vestidos que tengo sin estrenar —se apoya poniéndose cómoda —tu hermano entró y no le gustó mucho el vestido que elegí así que me exigió que me cambiara, obviamente le dije que no, que no pensaba cambiarme —arrugo el ceño —se fue a los pocos minutos pero volvió rápido e insistió en que me cambiara. 

—¿Pero cómo era el vestido? —frunzo el ceño. 

—Normal, sencillo —se muerde el interior del labio —y quizás muy trasparente.

—Vale, ya lo entiendo —me río —te pusiste un vestido demasiado sexi.

—Quizás un poco si que era, pero el caso es que no pensaba ceder porque no me gustó la forma de decírmelo, tan autoritario...

—A lo Ezra Stark —la corto. 

—Sí, ya sabes cómo es, quiere las cosas a su manera pero no pienso darle el gusto en todo —se toca la barbilla —empezamos a discutir y entonces... —se calla. 

—¿Qué pasó? —¿por qué se calla?

—Me rompió el vestido ¿te lo puedo creer? 

—¿Qué? —abro los ojos —que salvaje. 

—Sí, de repente me encontré con el vestido abierto por la mitad y su mirada de suficiencia.  

—¿Y qué hiciste? —se pone interesante, que pena que no tenga palomitas.

—Pues me cabreé tanto que le di un tortazo con todas mis fuerzas —abro la boca —luego me miro con esos ojos tan fríos que casi me congelaron.

—¿Y qué pasó? —esto es mejor que una película.  

—Pues... —se calla incómoda —pues estábamos tan cabreados los dos que...

—¿Qué? —casi grito. 

—Que no sé quién dio el primer paso pero al minuto de darle el tortazo me encontraba besándolo con tanta pasión que terminamos en la cama —¿qué? —y ya te podrás imaginar lo que pasó después de todo eso. 

—¿En serio? —afirma con la cabeza —¿después de todo eso os habéis acostados? vuelve a afirmar —¿toda la noche? —suspira y afirma —¿ahora estáis bien? —se ríe afirmando —¿pero quien os entiende? sois el uno para el otro. 

—Es que, no sé que pasó —suspira con una sonrisa —pero le echaba de menos porque jamás hemos estado tanto tiempo sin sexo.

—No quiero saberlo —la freno —estáis muy mal en serio. 

—No te asustes anda —me empuja —el caso es que después de varias sesiones —me guiña el ojo, será... —hablamos y lo hemos solucionado. 

—Menos mal —me río porque aún estoy alucinando —estáis muy loco los dos. 

—Bueno —se levanta —no te lo voy a negar. 

Me deja sola y como una loca me río ¿pero eso es normal? Y yo ayer preocupada pensando millones de cosas pero me alegro, me alegra saber que por fin están bien y espero que no vuelvan a pelearse. 

Sigo un rato más en el jardín hasta que me canso y entro en casa, me siento en el sofá y pongo una película de risa. 

***

—Come conmigo —dice en un susurro.

—No puedo, me encantaría pero tengo mucho trabajo —me quejo —ojalá pudiera. 

—Puedes —afirma con decisión —vamos que te echo de menos. 

—¿Lo de ayer por la noche no bastó? —me río. 

—Siempre quiero más —gruñe —vamos cariño

—Me encantaría pero de verdad que no puedo, me tienes muy distraída y no hago bien mi trabajo.

—Está bien, esta vez te libras —entra en razón —te quiero.

—Y yo —nos despedimos y vuelvo al trabajo.

Como en las últimas semanas, almuerzo en mi despacho mientras leo los informes concentrada para no equivocarme.

—Aquí tienes los gastos del mes pasado —entra Ezra —archívalos.

—Oh vaya —me hago la sorprendida —has venido a mi despacho, que majo ¿dónde está tu secretaria?

—Que graciosa —sonríe —me pillaba de camino.

—Le echaré un vistazo y lo archivaré —me recuesto en mi sillón. 

—Buena chica —se despide y sale del despacho. 

Esto es increíble, cuando está bien con Phoebe es un angelito y muy amable pero cuando están mal, que carácter tiene. Me pongo con el archivo que me dio y como está todo correcto, lo archivo. 

—Señorita —entra Miranda —he terminado con el trabajo ¿necesita algo más?

Miro el reloj y son más de las ocho, se me ha pasado el tiempo volando. 

—No, lo siento no me di cuenta de la hora que era —me disculpo —puedes irte 

—De acuerdo —me sonríe —buenas noches. 

—Igualmente. 

Recojo mis cosas, también me voy y ya mañana termino el trabajo pendiente. La oficina como era de esperar está vacía, bajo por el ascensor mientras me pongo la chaqueta y luego me despido del guardia de seguridad. 

Miro a ver si encuentro un taxi y no veo ninguno, espero encontrar uno rápido que estoy cansada. 

—Taylor —no puedo ser—por favor vamos hablar.  

—No, no vamos hablar —le encaro —déjame tranquila.

—Por favor —me mira y al final claudico. 

—Está bien. 

Nos metemos en su coche y vamos a un bar que se encuentra en un hotel, entramos y pedimos dos cervezas. 

—¿Qué quieres? —digo cuando estamos solos —¿cuantas veces tengo que decirte que no?

—Te echo de menos —dice sin más —quiero que volvamos. 

—¿Sabes que es esto? —le enseño el anillo —estoy comprometida, me voy a casar. 

—No lo hagas —me pide y estoy apunto de reírme.  

— Te recuerdo que fuiste tú quien me dejó —estoy cansada —no siento nada por ti, olvídame.

—Pero Taylor, yo fui tu primera vez —¿en serio ha dicho eso? Bebo de mi cerveza para no enfadarme.  

Por suerte mi móvil suena y me distrae un segundo de él, miro quien es. 

—Dime Arya —me extraña que me llame a estas horas —¿pasa algo?

—No —grita —Ryan quiere que mañana vaya a su despacho.  

—Tranquilízate —intento calmarla.

—¿Y si me despide? —está asustada.  

—No lo hará, confía en mí —antes le mato.

—¿Tú crees? —parece más calmada.  

—Sí, relájate y mañana hablamos —me despido de ella y vuelvo con mi ex —lo siento, era urgente. 

—No pasa nada —responde tranquilo —entonces le quieres ¿no?

—Sí —digo sin más.  

—Entonces espero que seas muy feliz —por fin ha entrado en razón —brindemos por tu felicidad. 

Cojo mi cerveza y brindo, es lo menos que puedo hacer. Si desaparece de mi vida me hará muy feliz y espero que esta sea la última vez que lo vea. 

—Gracias.

—Quizás con el tiempo podamos ser amigos —le miro pero dudo que podamos serlo algún día pero finjo. 

—Quien sabe —miro el reloj —ya es tarde, me tengo que ir. 

—Claro —me levanto y me mareo —¿estás bien?

—Sí —pero me encuentro muy mal —estoy un poco mareada.  

—Ven vamos yo te ayudo —me dejo arrastrar. 

Me duele la cabeza, joder creo que me va a explotar. Me muevo buscando alivio pero es peor. Intento abrir los ojos pero no puedo, no responde. Abro la boca para llamar a alguien pero apenas me sale algunos susurros. 

Vuelvo a internarlo y consigo abrir un ojo pero inmediatamente lo cierro cuando la luz del sol me molesta, creo que voy a morir.

Me muevo y abro los ojos por fin, bien, esto es un gran paso. Miro a mi alrededor y entonces me levanto del todo ¿dónde estoy? Me asusto pero llevo ropa y eso es buena señal ¿no?

Salgo de la cama con cuidado y me doy cuenta que es un hotel, miro por si hay alguien y por suerte no lo hay. Salgo corriendo aunque no tenga fuerzas, bajo por el ascensor y cuando llego a recepción entonces recuerdo todo. Estoy en el hotel donde fui a beber algo con mi ex para hablar, intento hacer memoria pero me duele tanto que dejo de pensar.

Llamo a un taxi y me lleva a casa, menos mal que en los bolsillos tengo dinero para pagarlo. Al llegar, entro sin hacer ruido porque me va a estallar la cabeza, no sé qué hora serán pero lo único que sé es que si hay alguien, esa debe ser Phoebe. Subo con cuidado las escaleras y cuando llego por fin a mi habitación y me tiro en la cama. 

Me levanto, miro a mi alrededor asustada y descubro que estoy en casa, en mi cama. Salgo de ella para meterme en la ducha, el agua caliente me ayuda, hace que me sienta mejor. Al salir, me visto con cuidado y miro la hora, son las once y veinticinco.

—Joder —gruño agarrándome la cabeza. 

Salgo de mi cuarto para buscar algo de comer y lo consigo cuando llego a la cocina. Me hago varias tostada y miro mi teléfono. Tengo muchos mensajes, de mis hermanos, de Chris... ¿ahora qué hago?

—Taylor —entra mi cuñada 

—No grites que me duele la cabeza —respondo en un susurro.

—Que sepa que Ryan estuvo casi toda la noche esperándote, estaba muy cabreado —me comenta —menos mal que tu padre lo frenaba.

—Menos mal —joder Ryan, me va a matar.

—La próxima vez avisa cuando quieras salir con Chris —me atraganto —parece que lo habéis pasado bien.

—No qued... —me quedo callada cuando suena mi iPhone, es Chris así que lo cojo —hola. 

—¿Dónde estás? —está muy cabreado.  

—En casa —contesto en un susurro.  

—Espérame ahí que ahora mismo voy.

Cuelga y me quedo con la boca abierta ¿ahora? Yo no puedo hablar con nadie en estos momentos. Se me quitan las ganas de desayunar y me siento en el sofá intentando que el dolor se me pase.

Como sé que no lo hará, me tomo dos pastillas y rezo para que Chris no esté muy cabreado. Los minutos pasan y cada vez estoy más nerviosa, creo que incluso voy a vomitar .Suena el timbre y sé que es él así que me levanto. 

—Hola —saludo fingiendo una sonrisa.  

—¿Dónde estabas ayer por la noche? —me quedo sorprendida.  

—¿Qué pasa? —intento acercarme y él pero se aleja —Chris.  

—Respóndeme —exige gritándome.  

—No me grites por favor —creo que mi cabeza va explotar —¿a qué viene esto?

—Viene a que eres una zorra —abro lo ojos por la sorpresa —pero supongo que eso viene de familia ¿no?

—Chris pero... —me callo cuando me coge del brazo y me acerca a él, sus ojos son fríos como el hielo.  

—¿Te ha gustado revolcarte con tu ex? —no entiendo nada —espero que te hayas divertido mucho.  

Me suelta de malas maneras y casi termino en el suelo, intento decir algo pero no entiendo nada. Me lanza un sobre y luego se va...

—Chris... —grito cogiendo el sobre —por favor escúchame, esto no es lo que parece.  

—Espero que te haya follado bien —dice antes de subir al coche —y por si no quedó claro, lo hemos dejado, antes muerto que casarme con una zorra.

Me desplomo y termino en el suelo abriendo el sobre, en su interior veo fotos, las saco y casi vomito cuando veo de que se trata. En todas salgo con mi ex en la cama del hotel, ¿pero qué pasó? Estoy desnuda debajo de él y solo nos tapa la sabana, creo que ahora sí que voy a vomitar, las fotos se empapan con mis lágrimas, ¿pero por qué me ha hecho esto?

Intento recordar pero hay un agujero negro. 

—Taylor —escucho la voz de Ryan —¿estás bien pequeña?

Me abraza y yo intuitivamente me escondo en su pecho para sentirme protegida, quiero volver a ser la niña de ocho años que lloraba por cosas tontas y él me abrazaba y me hacía sentir bien. 

—Ryan... —es lo único que puedo decir.  

—¿Qué te pasa pequeña? —pregunta angustiado —me estás preocupando —en vez de contestarle sigo llorando, me pega más a su pecho y nos mece para tranquilizarme —por favor háblame, me estoy imaginado muchas cosas.

Despego la cara de su camisa y le miro, tiene la cara tensa, está muy preocupado y me siento mal por causarle esa angustia. 

—Yo... —me callo —ayer.

—¿Qué pasó ayer? —se asusta —¿te ha hecho daño?

—¿Qué? —sé que se refiere a Chris —no —respiro —ayer me encontré con mi ex —su cara se endurece —y me suplicó tomar algo para hablar y lo hice para que me dejara en paz de una maldita vez.  

—Te he dicho que si volvía a molestarte que me lo dijeras —gruñe cabreado.  

—Lo siento —agacho la cabeza.  

—Ven vamos a casa y cuéntame absolutamente todo —me ayuda a incorporarme y nos metemos en casa —cuéntame. 

—Fuimos a un bar en un hotel, empezamos hablar y él quería que volviéramos pero le dije que no —eso si lo recuerdo —luego llamó Arya preocupada por una reunión o algo así que tú le habías dicho y luego...

—¿Y luego qué? —me interrumpe.

—Luego él entró en razón y me deseó suerte e incluso brindamos —comento.

—¿Y qué pasó después? —se cruza de brazos. 

—Luego quise irme —me callo —no lo recuerdo bien, tengo como lagunas, creo que me mareé.  

—¿Cuándo hablaste con Arya dejaste de mirar la bebida? —¿a qué viene eso?

—Ehh —me mira esperando una respuesta —sí, me di la vuelta para contestarla.  

—Hijo de puta —le da una patada al sofá asustándome —cuéntame que pasó después.

—No sé, no lo recuerdo.. .—intento hacer memoria pero nada —me desperté esta mañana en la cama de un hotel pero estaba vestida —explico. 

Ryan le da unos puñetazos a la pared asustándome de nuevo. 

—Ven —dice cuando se calma —te voy a llevar al hospital.  

—Ryan —le cojo de la mano y le doy el sobre.  

—Será hijo de puta —mira las fotos con una mirada que me da miedo —le voy a matar ¿cómo lo has conseguido?

—Me las trajo Chris —la voz me tiembla y comienzo a llorar —él piensa que...

—Shh —me abraza —tranquila, ya hablaré con él. 

—¿Qué pasa? —entra Phoebe preocupada. 

—Nos vamos al hospital inmediatamente —me coge del brazo y me arrastra por casa para luego meterme en el coche. 

Estoy nerviosa, me han hecho muchas pruebas y me van a dar los resultados en breve. Ryan está apunto de explotar y menos mal que vino Phoebe que me apoya y me relaja. 

El doctor vuelve con un sobre y se sienta tras la mesa, intento respirar para relajarme pero no lo consigo. 

—Después de todas las pruebas que le hemos realizado señorita Stark —comienza diciendo —debo afirmar que le han drogado, hemos encontrado en su sangre resto de droga que usan los violadores.

—¿Qué? —se me cae el alma al piso ¿entonces me ha violado? abro los ojos asustada.  

—Pero tras analizar los resultamos, no hemos ningún síntoma que indique que usted haya sido forzada o haya mantenido relaciones sexuales en estas veinte horas.  

—Entonces... —dice Ryan —¿entonces no han abusado de ella?

—No, las demás pruebas han dado negativo —vuelve a mirarme e intento respirar —le recomiendo que no beba durante las siguientes cuarenta y ocho horas hasta que se elimine la droga en su totalidad. 

Salimos de la consulta del doctor y me siento aliviada al saber que al menos no ha abusado de mí. 

—Coger un taxi, tengo cosas que hacer —propone Ryan serio y decidimos callarnos.

Por suerte encontramos uno rápido y nos metemos en él, Phoebe me agarra de la mano dándome fuerza y se lo agradezco. 

Son más de las ocho y no tengo noticias de Ryan, no sé que habrá pasado pero estoy muy preocupada por él, Phoebe no se ha separado de mí en todo el día y eso me ha ayudado a no pensar. 

Me quedo en mi habitación cuando viene mi padre y Ezra porque no tengo fuerza de mirarlos a la cara, mi cuñada baja para decirles que no me encuentro bien y creo que se lo creen porque nadie me molesta. 

Una hora después escucho a Ryan así que salgo de la cama para saber que ha pasado, al bajar me encuentro que tiene el labio partido y la camisa rota. 

—Estoy bien papá —gruñe.

—Ryan —me mira cuando lo llamo —¿estás bien? 

Corro y me abrazo a él, me duele que se enfade conmigo, odio defraudarle. 

—Estoy bien pequeña, no te preocupes —me da un beso en la cabeza y me relaja. 

—¿Alguien va a contarme lo que está pasando? —se queja Ezra. 

Nos quedamos callados cuando suena el timbre de casa y cuando descubro quién es, casi me caigo. Es Chris y por las pintas que lleva, se encuentra peor que Ryan. Tiene un ojo morado, sangre en el pómulo y parece que le duelen las costillas. Me quedo parada porque no sé cómo reaccionar después de lo que pasó esta mañana. 

—¿Qué haces aquí? —me suelta Ryan para encararse con él —lárgate si no quieres que te deje peor.  

—Quiero hablar con ella —aparto la mirada porque ni siquiera puedo ver sus ojos —por favor. 

—Lárgate —le coge de la chaqueta y lo arrastra fuera de casa.

—¿Pero qué pasa aquí? —sale papá a poner orden —Ryan apártate de él, ¿te has vuelto loco?

—Sabía que la harías daño hijo de puta —está fuera de sí —no quiero que te acerques a ella.  

—Necesito saber si está bien, necesito pedirle perdón —le escucho pero soy incapaz de salir —me he equivocado. 

—Vete —ruge Ryan.

—No—responde papá —dime que ha pasado.  

—Lo siento señor Stark, esta mañana me he comportado como un cabrón —me quedo fría cuando lo escucho —pensé que su hija me había sido desleal y la traté muy mal.  

—¿Qué? —esta vez es mi papá quien ruge —¿te has vuelto loco? Mi hija sería incapaz.

—Lo sé, vi unas imágenes y me cegaron —dice arrepentido —necesito verla  

—Es mejor que te vayas —y con esas palabras papá entra en casa para luego cerrar la puerta —quiero que me cuentes que ha pasado aquí y lo quiero saber ahora.

Veinticinco

—Ven vamos a tu habitación —Phoebe me lleva a la planta de arriba y entramos en mi habitación para luego llevarme al baño —vamos a quitarte la ropa. 

Mientras me desnudo abre el grifo de la bañera y comienza a llenarla, aún no sé cómo reaccionar y cuando me ayuda a entrar me relajo un poco. Me ayuda a lavarme y se lo agradezco porque sé que sola no podría, al terminar, me enreda en una toalla para luego ayudarme a ponerme el pijama 

—Gracias —digo por inercia.

—Ya es tarde, vamos a la cama —me lleva —¿quieres que duerma contigo?

—Sí por favor —le pido, no creo que sea capaz de dormir nada. 

Sale unos minutos de la habitación para regresar vestida con un pijama, se mete detrás de mí y me abraza y eso me reconforta. 

—Duerme y descansa —me besa en la cabeza —mañana verás las cosas de otra manera. 

Le hago caso e inesperadamente me duermo relajada, me siento bien en casa, en mi cama y con Phoebe. 

Me levanto sin ningún tipo de dolor, ya no queda nada del despertar de ayer. Es pensar en eso y me entra un escalofrío ¿cómo ha sido capaz de ser tan mezquino? Me ha arruinado la vida y aún no entiendo el motivo ¿por qué? ¿por amor?

No lo sé pero lo descarto esa idea inmediatamente.

Él en ningún momento me demostró que estaba enamorado de mí así que no entiendo su comportamiento.

Dejo de pensar en eso comienzo a vestirme y me pongo algo cómodo para estar por casa, me aseo y cuando ya estoy más que decente, bajo al comedor para desayunar.

—Buenos días cariño —se levanta papá para darme un abrazo —¿estás bien?

—Sí papá —le tranquilizo aunque sabe que no estoy bien, mi cara es un poema. 

—Ven siéntate y desayuna —le hago caso a Ryan.

El desayuno como esperaba es silencioso y tenso, todos me miran pero son incapaces de decir algo. Supongo que no se atreverán o no saben qué decir. Al terminar me levanto bajo sus atenta miradas y voy al jardín para relajarme y pensar. 

—Estás aquí —dice de buen humor Phoebe —¿te apetece hacer algo? ¿salir? ¿ver una película?

—La verdad es que no tengo ganas de hacer nada —escondo mi cabeza entre mis rodillas —en veinticuatro horas, mi vida ha dado un giro.  

—No pienses en eso —me acaricia la cara —por lo que entendí, Ryan lo ha solucionado. 

—¿Qué quieres decir? —la miro.

—Ha conseguido que Chris entre en razón y no piense nada malo de ti —responde. 

—¿Y de qué me vale? —aún me duele su acusación —en vez de darme un voto de confianza, ha pensado muy mal de mí en la primera ocasión. 

—Nena —me abraza —¿y qué querías que pensara? esas fotos podrían hacer dudar a cualquiera.  

—No Phoebe —la miro entre lágrimas —debería haberme dejado explicarle lo que pasó, no que Ryan lo convenciera.  

—Vale —vuelve abrazarme —vamos a dejar que lo días pasen para que pienses y tomes una decisión.

Me quedo callada y el sonido de los pájaros me relaja, nos tumbamos en el césped y cierro los ojos. No sé cuánto tiempo continúo en esta posición pero al escuchar unos gritos, me inquieto porque sé a quien pertenecen.

Son Ryan y Chris.

—Tranquila —me dice Phoebe —no tienes por qué ir. 

—No sé que hacer —me estoy agobiando.  

—Deja que Ryan lo solucione. 

Le hago caso y me quedo en el jardín hasta que dejo de escuchar los gritos, creo que ya se ha ido y es lo mejor. Me levanto y voy hacia el salón donde veo a papá junto mis hermanos.  

—¿Qué ha pasado? —pregunto.  

—Nada pequeña —intenta relajarse pero no lo consigue. 

Salgo de ahí y subo a mi habitación para pensar ¿qué quiero hacer? Ahora mismo no quiero hablar con él, aún me duele su desconfianza y las palabras que me dijo, aunque él parece que no se va a dar por vencido.

—Hola —se asoma Phoebe —no estás bien ¿no?

—No —para que voy a mentir —la cabeza me va a explotar.  

—Tienes que relajarte —me aconseja —¿y si...?

—¿Qué? —¿por qué se queda callada?

—¿Por qué no nos vamos de vacaciones? —propone con una sonrisa —yo no tengo nada que hacer y puedes pedirte algunos días.

—Sí —digo de golpe —necesito pensar y sé que aquí no lo voy a conseguir.  

—Bien —me abraza —ahora duerme y descansa. 

Me levanto tarde y decido bajar un rato, la siesta me ha sentado muy pero que muy bien y lo necesitaba para despejar la mente. 

—Hola —saludo sentándome en el sofá. 

—Pero si estás aquí —me mira Ryan —pensaba que estabas haciendo la vaga. 

—Idiota —me guiña un ojo y termino sonriendo —¿qué hacéis?

—Viendo un programa de citas a ciegas —me explica Phoebe. 

—Mmm —miro la pantalla —¿en serio las personas van con esas pintas a una cita?

—A mí me parece que está muy bien —me responde Ryan.  

—Eso es porque va semidesnuda —le contesto —pero va fatal vestida, desentona mucho. 

—Habló la que se viste genial —miro mal a Ezra —no te quejes anda. 

—Oye —le pega en el brazo su mujer —tu hermana se viste muy bien. 

—¿Sí?—sonríe maléfico Ryan —¿cuándo? ¿cuándo se viste como una niña o cuando quiere parecer una mujer ?

—Eres ... —le señalo con el dedo pero cuando le veo abalanzarse sobre mí, intento huir pero me tiene atrapada y comienza hacerme cosquillas —Ryan por favor para. 

Grito riéndome, me está matando, como siga así terminaré haciéndome pis y eso me lo recordará toda la vida. Intento huir pero ya no tengo fuerzas, pido ayuda pero nadie me hace caso ..

—Pero hombre —dice mi salvador, mi papá —deja a tu hermana que la vas a matar.

—Le estoy dando una lección —dice de buen humor cuando se aparta, intento respirar pero me cuesta —nunca más me señales con el dedo, pequeña. 

—Papá dile algo —me quejo como si fuera una niña pequeña. 

—Sabes que yo no me meto en esas cosas —me da un beso en la cabeza y luego termina desapareciendo en su despacho.

—Me voy a vengar.

—Inténtalo —me abraza por el hombro y me apoyo en él mientras seguimos viendo el programa.

—La cena está —nos informa la empleada.

—Menos mal porque tengo hambre —se queja Ryan.

Avisamos a papá y vamos al comedor a cenar, nos sentamos y cada uno se llena el plato. Pienso en lo que me dijo Phoebe antes y en lo que le contesté. 

—Papá ¿qué te parecería si me tomará unos días libres? —frena su tenedor antes de metérselo en la boca para mirarme. 

—Me parecería bien, has trabajado mucho en estos meses —suspiro.

—He pensado irme de viaje, no sé a ¿Tailandia? ¿México?

—¿Tan lejos? —parece que no le gusta la idea —¿con quien irás?

—Con Phoebe —ella se sorprende y su marido rápidamente la mira con el ceño fruncido —para despejarnos un poco y como ella aún no ha empezado a trabajar... 

—Me parece que irse solas a esos lugares no es muy seguro —contesta esta vez Ryan —¿Por que no os vais a Chicago por ejemplo?

—No, quiero playa y sol y no me va a pasar nada —le miro decidida —soy mayor para tomar mis propias decisiones.  

—Está bien —claudica papá —dile a Arya que vaya con vosotras, contra más mejor.  

—¿De verdad? —aplaudo —gracias papá.  

—Yo creo...

—No Ryan, déjala que se vaya unos días con sus amigas a disfrutar —si es que lo quiero.  

—Pero...

—No —se pone serio —le he dado permiso así que sigue comiendo. 

La cena se vuelve más silenciosa pero me da igual, al terminar subo corriendo y llamo a Arya 

—¿Qué haces pasado mañana? —pregunto al contestar.  

—Trabajar y madrugar —contesta como si fuera tonta.  

—Haz la maleta —digo de repente —lleva bañadores y ropa cómoda porque nos vamos a Cancún. 

—Eres muy graciosa —se ríe.  

—En serio, mañana compramos los billetes y nos vamos —cuelgo de repente sin darle oportunidad a replica.  

Bajo de nuevo al salón y no me encuentro a nadie ¿dónde se habrán metido? Me siento en el sofá y sigo con el programa de citas, al final me ha gustado. 

—Me has metido en un buen lío —se sienta Phoebe a mi lado.  

—¿De verdad ? —la miro arrugando el ceño.  

—Sí, se enfadó porque no le dije nada pero tranquila que te acompaño.

—Gracias —la abrazo —creo que estoy haciendo lo correcto.  

—Podemos también avisar a Blair —es verdad, creo que será una buena idea.  

—Claro, avísala —aplaudo —ya sé a donde vamos, a Cancún.  

Seguimos hablando un rato más hasta que me encuentro cansada y voy hacia mi habitación, me tumbo en la cama y como si la realidad me golpease recuerdo a Chris, he estado tan distraída todo el día gracias a mi familia que no he tenido tiempo para pensar y ahora en la oscuridad de mi cuarto, termino llorando. 

***

—Por fin hemos llegado a la habitación —se queja Arya —vaya viaje.

—Me pido esta habitación —dice Blair —creo que lleva mi nombre. 

—Vamos a descansar y luego bajamos a la piscina —pone orden Phoebe —estoy agotada. 

—Creo que es un buen plan. 

Estamos en unos de los mejores hoteles de Cancún, es impresionante. Entro en la habitación con Arya ya que la compartiremos y me pongo algo cómodo para descansar, estoy agotada y quiero aprovechar al máximo estos días. 

—Vamos dormilona —me despierta Arya —a levantarse y a disfrutar un rato de la piscina.  

Le hago caso y me levanto con ganas, entro al baño para asearme y ponerme un bikini blanco precioso. Al salir, solo falta Phoebe para disfrutar de la piscina pero por suerte, a los pocos minutos sale de su habitación y nos dirigimos hacia el ascensor para que nos a nuestro destino.
Al llegar, me doy cuenta de que hay mucha personas disfrutando del día, conseguimos cuatro tumbonas y empezamos a echarnos crema solar entre nosotras.

—Es una pasada —flipa Blair —nunca he estado en un hotel de lujo.

—Como este hay pocos, hazme caso —le contesto —estoy impresionada.

—Todo se lo debemos a Ryan —dice con voz sensual Arya —aparte de estar muy bueno porque lo está, es muy generoso y eso le hace mas irresistible. 

—La verdad que sí, ha sido un detalle muy bonito de su parte —le responde Blair —pagarnos las vacaciones a todas, en este hotel ha tendido que costarle una fortuna. 

—Le traeremos un bonito detalle y punto —me burlo.  

Nos callamos para tomar el sol, creo que podría dormirme con este silencio y no me quejo por ello. Necesitaba esto, desconectar y disfrutar con mis amigas.  

—¿Quieres algo de beber? —pregunta Phoebe —hace mucho calor. 

—Un Margarita —creo que ya es hora de beber.  

El camarero nos trae cuatro Margaritas, aún estoy sorprendida que haya camarero en la piscina pero no me voy a quejar por tratarnos como reinas. Creo que quiero más a Ryan. 

—Por las vacaciones y porque sean inolvidable —brindamos.  

—Ahora vamos hablar de cosas importante ya que tenemos el alcohol —miedo me da cuando dice esas palabras Blair —¿qué ha pasado con Chris? lo último que supe es que te pidió matrimonio —le cuento toda la historia sin ocultarle ningún detalle —será cabrón tu ex —dice enfadada —y Chris ...

—Sí, es un cabrón también —contesto por ella —desconfiar de mí sin dar...

—No —me frena —yo lo entiendo, vamos a ponernos en situación —me mira con sus ojos marrones —¿qué pasaría si te envían unas imágenes en la que sale desnudo en la cama con su ex y encima perece que disfruta? —indica —yo es que le mato sin preguntar, directamente al grano. 

—Yo... —me quedo callada.  

—No me lo puedo imaginar —contesta Arya —pero es verdad que pensaría que me puso los cuernos —la escucho —tú Phoebe que estás casada ¿qué pensarías si recibieras unas fotos en las que sale el guaperas de tu marido, desnudo, con ese pedazo cuerpo...? —mi cuñada eleva una ceja incrédula —joder solo con imaginarme a Ezra desnudo podría tener un orgasmo. 

—Arya —me escandalizo.  

—Lo siento, creo que es el Margarita —se justifica —a lo que iba ¿que pensarías si ves unas fotos de tu marido con su ex en una cama?

—Creo que todas reaccionamos diferente —es lo único que dice. 

—No seas así, mójate —se queja Blair —creo que es una buena pregunta. 

—No sé —me mira —creo que una imagen vale más que mil palabras y pensaría mal.

—Ves —me dice Blair —todos actuaríamos así, ahora imagínate un hombre que ya sabemos como son. 

—No sé —cierro los ojos —me llamó zorra, dos veces. 

—Estaba cegado por los celos, pensó que le traicionaste —me hace recapacitar Blair —yo soy más de relaciones abierta para evitar esto pero...

—Me estáis liando ¿queréis que le perdone? —me quejo.

—No, haz lo que sientas —me coge de la mano sería —pero al menos escúchalo, ha intentado hablar contigo dos veces aún sabiendo que Ryan no se lo permitiría, no cometas tú el mismo error, hablad y si sientes perdonarlo hazlo y si no pues...

—¿Desde cuando tengo una amiga tan sabia? —se burla Phoebe.

—Siempre la has tenido pero no me has hecho caso —le guiña un ojo —te dije que no te liaras con tu jefe y mira...

—A su favor lo haría con los ojos cerrados —declara Arya —está muy bueno así que te entiendo Phoebe. 

—Bueno gracias —dice sarcástica —mejor que nunca te escuche Ezra que es un creído.  

—Aparte de prepotente, celoso, egocéntrico, dominante, clasista...

—Te estás pasando Blair —la frena. 

—Recuerda que soy la sabia —me vuelve a mirar —vamos a disfrutar y a despejarnos pero cuando vuelvas, toma el asunto de frente y no intentes evitarlo, es peor. 

Se levanta y se dirige hacia la piscina para meterse, los hombres que están cerca la miran porque es guapísima y tiene un cuerpazo. 

—Creo que necesito otro Margarita —suspiro.

Antes de que oscurezca, volvemos a la habitación para arreglarnos e ir a la discoteca que se encuentra en el hotel porque sí, tiene discoteca. 
Arya y yo nos preparamos rápido y al terminar, nos sentamos en el sofá y vemos en el balcón a Phoebe hablando por teléfono, supongo que será con su marido.  

—Estás guapísima —me distrae Arya.

—Habló la fea del grupo —me río —¿crees que tengo que hacerle caso a Blair?

—Creo que tienes que hacer lo que tu corazón siente —me mira con cariño —pero Chris te quiere, se le nota muchísimo y entiendo su comportamiento así que haz lo que sientas.  

—Le echo de menos —confieso —siempre hablamos, y llevo unos días que no sé nada de él y le extraño —suspiro. 

—Pensaba que iba a ser la más guapa esta noche pero creo que me estoy equivocando —nos interrumpe Blair al sentarse con nosotras —estáis muy guapas. 

—Hoy vas a matar —lleva un vestido color rosa con encaje en el pecho haciéndole un escote precioso.

—Nunca he estado con un mexicano —nos reímos fuerte —Phoebe cuelga al aburrido de tu marido que ya es hora de salir de fiesta —ella le mira mal desde el balcón pero finalmente cuelga la llamada —es que eres más pesada.

—No quiero discutir —dice firme.  

—¿No le ha gustado nada que salgas y vayas a una discoteca?— se levanta —¿también ha tenido que darle el visto bueno al vestido?

—Sabes que Ezra no es así —coge el bolso y abre la puerta.  

—Lo es...

—No sabes nada —le corta —así que por favor para que no quiero enfadarme contigo y menos en estas vacaciones. 

El trayecto a la discoteca es tenso, después de los comentarios que se han dicho mutuamente nadie habla. Al llegar, entramos y automáticamente abro los ojos porque todo es increíble.

Está muy llena aunque conseguimos sitio en el reservado, pedimos una botella de champán y comenzamos a brindar. Cuando nos queremos dar cuenta ya hemos terminado la segunda botella y estamos un poco alegre. 

En la pista varios hombre han querido ligar con nosotras, Phoebe y yo lo hemos rechazado mientras que las demás, le han seguido el rollo. Me lo estoy pasando tan bien que no pienso en nada que no sea beber, bailar y reírme. 

—Creo que estoy borracha —intento enfocar bien el índice —sí, lo estoy. 

—Creo que lo estamos todas —se ríe Blair —pero es que me lo estoy pasando tan bien que no quiero parar.

—Yo no puedo ni andar —se queja Arya.

—Creo que es hora de recogernos —propone Phoebe —a mí me cuenta incluso dejar los ojos abiertos. 

Le hacemos caso antes de que pase algo malo, salimos de la discoteca y llegamos hasta nuestra habitación. Me despido de Phoebe y Blair y entro en mi dormitorio y lo primero que hago es quitarme el vestido. Me desmaquillo rápido en el baño privado y automáticamente me meto en la cama en ropa interior.

***

—Ese de ahí está muy bueno —se baja las gafas Blair para mirarlo mejor —creo que le doy un siete.

—Yo le daría un ocho por lo menos —puntúa Arya.  

—Bueno, a mí tan fuerte no me gustan —respondo —quizás un seis.

—No es mi tipo, un tres —comenta Phoebe sin levantar la mirada del libro.  

—Aburridas —se queja Arya —está mirando.  

—Vamos a disimular —dice Blair con una sonrisa.  

—Creo que se está levantando —indico nerviosa.  

—Sois peores que unas niñas —se ríe Phoebe —seguro que se irá al gimnasio que es lo único que sabe hacer 

—Shh que viene hacia aquí —susurra Arya.  

—Buenas muñecas —saluda en un perfecto inglés —¿os apetece beber algo?

—Estamos servidas pero gracias —responde Blair.  

—Es una pena—se quita las gafas de sol para enseñar sus ojos azules, y de repente mira a Phoebe. Noooooo, ¿en serio? —esta noche hay fiesta en la playa privada del hotel, me gustaría que vinierais —no aparta los ojos de ella —todas —intenta llamar su atención pero no lo consigue. 

—Lo tendremos en cuenta —vuelve a contestar Blair.  

El hombre sin nombres la mira por última vez y vuelve a su lugar, nos miramos Blair y yo y nos reímos. 

—No es justo —se queja Arya.  

—No seas niña —me río —el chulo de piscina le has gustado Phoebe. 

—¿Qué? —me mira.  

—Que te ha desnudado con la mirada —aclara Blair.  

—¿Que dices? —se extraña —no exageréis.  

Seguimos disfrutando de nuestro día en la piscina y a la hora de comer, vamos hacia el restaurante del hotel y pedido varios platos típicos. Pasamos el resto del día de esta manera hasta que ya es de noche y comenzamos a prepararnos para ir a la fiesta que nos comentó el hombre de las piscina de esta mañana.

No tardamos mucho en hacerlo, cuando estamos todas lista, nos dirigimos hacia la playa y está repleta de huéspedes.

—Esta fiesta es una pasada —grito alucinada —si hay Dj, que fuerte. 

—Sííí —salta Blair siguiendo el ritmo de la canción —esto sí que es una fiesta. 

—Nunca he estado en una tan increíble como esta —baila Phoebe —después hay que meterse en el mar para refrescarnos porque hace mucho calor. 

—Sí que tengo calor —grita Arya para escucharla. 

Seguimos bailando, levantamos los brazos, damos vueltas, saltamos, gritamos , cantamos. Es una fiesta inolvidable y pienso vivirla al máximo. Cuando termina esta canción entramos al mar para refrescarnos porque estamos sudadas. 

Al salir varios hombres se nos acerca y reconozco a uno de ellos, es él de la piscina. 

—Buenas noches chicas —se coloca cerca de Phoebe que en este momento se está recogiendo el pelo sin mirarlo —¿queréis tomar algo?

—Claro —responde Arya por todas —me muero de sed.

—Pues vamos a traer algo ¿no? —propone uno de ellos.

A los pocos minutos viene con una bandeja de alcohol ¿se piensa que vamos a bebernos todo eso?

—Gracias —agradece Blair.  

Cogemos una botella de champan y nos las bebemos entre nosotras, ellos hacen lo mismo con otra y nos sentamos en los asientos. 

—¿De dónde sois? —pegunta uno de ellos, dijo su nombre pero no me acuerdo. 

—De Nueva York —contesta Arya —¿y vosotros?

—Seattle —esta vez habla el que se ha enamorado de Phoebe —¿quieres bailar?

—Gracias pero no me apetece —responde ella.   

—Vamos, lo pasaremos bien —insiste.  

—De verdad, no quiero bailar porque estoy cansada y además casada —suelta de golpe.  

—Ahh —se sorprende —aún así me gustaría bailar contigo, nunca he conocido a una mujer tan guapa.  

—No insistas de verdad —no sabe como quitárselo del medio.

Por suerte deja de insistir y seguimos bebiendo y hablando, algunos de ellos intentan seducirnos y le freno.

Por el contrario, Arya y Blair no y termina liándose con dos de ellos. De repente las invita a ir a un lugar más apartado y se van dejándome con Phoebe y con dos de los chicos.

—Estoy muy cansada, creo que es mejor volver a la habitación —se excusa poniéndose de pie.

—Sí, ha sido un placer conoceros —me levanto.  

—No os vayáis por favor —la frena —la noche es joven. 

—Estoy cansada —le adelanta —pero vosotros podéis seguir disfrutando. 

Por fin podemos quitárnoslos de encima y decido dar por finalizada la fiesta y volver a mi habitación. Me desmaquillo el maquillaje y me ponernos algo más cómodo cunado termino del baño

Salgo de mi habitación y voy hacia la terraza donde esta Phoebe. —Ese tipo de fiesta está bien pero no encaja conmigo —me explica —no estaba cómoda. 

—Te entiendo, yo tampoco lo estaba —bebo un poco de agua —no me apetecía seguir hablando con esos desconocidos. 

—A mí también me pasó lo mismo, eran muy pesados —nos reímos —me gusta verte así, despreocupada. 

—Estos días me están sentando muy bien —me sincero.

—¿ Sabes lo que vas hacer? —me pregunta. 

—Sí—bebo —me he dado cuenta que le echo de menos , y que al menos se merece que hable con él, que me lo explique —aplaude —creo que también pensaría mal y no quiero equivocarme. 

—Está muy enamorado de ti —confiesa —Ezra me ha dicho que está fatal, muy arrepentido, demacrado...

—¿Por qué no me lo has dicho? —me sorprendo.

—No quería que esto te hiciera tomar una decisión que no estabas segura —me sonríe —pero ahora que lo estás, tenías que saberlo. 

—Gracias —la abrazo.  

—Prométeme que harás lo que más te hace feliz — me susurra — busca tu felicidad y cuando la encuentres, no la dejes escapar . 

—Ya la he encontrado — explora en mi interior ese sentimiento — y no quiero perderlo

Veintiséis

El final de las vacaciones es agridulce, agrio porque me lo estaba pasando tan bien con las chicas y dulce porque podré hablar con Chris y arreglarlo porque es lo que quiero.  

Al llegar a Nueva York lo primero que hago es dormir porque estoy agotada, dejo la maleta sin abrir, me pongo un pijama y dejo que el sueño me venza. 

Me levanto dos horas después, voy hacia el baño para asearme y al salir, llamo a Chris. Estoy muy nerviosa porque llevo una semana sin saber de él, cojo mi móvil y marco su número, espero que me lo coja pero sale el buzón así que cuelgo y bajo a comer algo.

Los hombres de la casa están en la empresa trabajando y solo estamos Phoebe y yo. Scott se encuentra en casa de sus abuelos según tengo entendido, ellos lo recogieron al salir del colegio y luego no sé quién lo trae a casa. 

—Hola —me asusta —lo siento. 

—No pasa nada, tenía la cabeza en otro lado —me lleno un baso de agua —¿has descansado?

—Sí, hemos hecho bien en venir un día de diario —comenta mientras come un trozo de pastel —así descansamos. 

—Mmm —la miro y se ríe —Scott está con tus padres ¿no?

—Sí, luego iré a recogerlo —explica con cariño.  

—¿Cuándo es el cumpleaños de tu hermano? —pregunto de golpe — ¿es este mes?

—No, aún le quedan dos meses —su hermano es guapísimo.

—Que guay —digo —el año pasado me lo pasé muy bien.  

—Aún me duele la cabeza de ese día —nos reímos.  

Hablamos un rato más hasta que vuelvo a mi habitación para llamarlo de nuevo, como antes sale el contestador y me preocupo ¿por qué tiene el móvil apagado?

Llamo un par de veces más y finalmente desisto. Seguro que cuando vea mis llamadas se pondrá en contacto conmigo ¿no? 
Se me cierra el estómago y a la hora de la cena prefiero seguir en la habitación, no tengo apetito. 

***

Son más de las dos y no he recibido noticias suyas, ¿me está ignorando? No puede ser, le llamo de nuevo pero me sale apagado.

Decido llamar a su despacho y me sorprendo al saber que no fue a trabajar, me parece muy raro. Sigo con las cosas pendientes aunque tenga la cabeza en otra parte, lo malo de tomarse unos días es que el papeleo no descansa.

A las cuatro recojo mis cosas y me voy, no puedo seguir con esta incertidumbre. Pienso en los lugares donde podría estar y caigo que quizás esté en el hotel y al ver a un taxi, no me lo pienso y lo paro para que me lleve. Al llegar, por suerte el recepcionista se acuerda de mí y me da la tarjeta asegurándome que él está en su habitación. 

Entro en el ascensor nerviosa, lo voy a ver, después de estos días lo voy a volver a ver. Abro la puerta con la tarjeta y encuentro toda la habitación en silencio y desordenada. Miro por todos lados pero no hay rastro de él, qué raro. Miro en la terraza y me quedo petrificada cuando lo veo tumbado con una botella de Whisky en la mano. 

—Chris — le llamo en un susurro pero está muy borracho y apenas tiene los ojos abiertos —Madre mía. 

Me acerco a él e intento ponerlo en pie aunque me cuesta, pesa un montón y con su ayuda lo llevo al baño. Le desnudo y le meto en la ducha, es como un bebe, no sabe lo que hace pero al menos pone de su parte porque sería incapaz de hacerlo sola.

Abro el grifo de la ducha con agua fría y se queja de inmediato, cuando se acostumbra lo lavo y me siento bien. Ha perdido un poco de peso y está pálido, no es el Chris que conozco y pensar que he sido yo quien le ha provocado esto, me dan ganas de llorar. 

—¿Taylor? —pregunta de golpe —¿Eres tú ?

—Shh —le ayudo a salir y comienzo a secarlo ignorando esa parte de su anatomía que se está despertando . 

—Taylor —me abraza pegándome a su pecho —eres tú cariño. 

—Ven vamos a vestirte —susurro sin fuerzas.

Me hace caso y va a su habitación para vestirse, salgo y decido prepararle un café. Necesita cafeína para despertarse y que esté lúcido. 

—Te he preparado un café —le informo cuando sale —¿te duele la cabeza ? ¿quieres una pastilla?

—No no —se apresura a decir aún sorprendido cogiéndo el café que le paso —estoy bien, gracias. 

Bebe en silencio y yo estoy muy nerviosa, le miro de vez en cuando pero al instante me atrapa su mirada y termino por apartar la mía.

—¿Qué haces aquí? —dice de repente —no he sabido nada de ti. 

—Me fui unos días con las chicas —me siento en el sofá —necesitaba pensar.

—¿Y cuál es tu conclusión? —me mira.  

—Tenemos que hablar de lo que ha pasado —suspiro.

—Lo siento Taylor —le presto atención —no debí haberte tratado así, tenía que haberte dado la oportunidad para defenderte. 

—Está bien —respondo aún dolida.

—No, no lo está —deja la taza en la mesa —cuando vino tu hermano y me contó todo —su mirada se enfría —quise matarlo pero tu hermano se adelanto y está protegido si no le mato. 

—Chris —le regaño.  

—Perdóname —se acerca —me comporté como un cabrón. 

—Yo tampoco actúe bien, todo es culpa mía —escondo la cara en mis manos. 

—No digas eso —me abraza —te he echado de menos. 

—Yo también —me pego más a él —te he echado de menos. 

Me levanta la cara para mirarme y luego lentamente pega sus labios juntos los míos. Es un beso corto que me da vida. 

—Dime que me perdonas, que te casaras conmigo —pega nuestras frentes —no puedo vivir sin ti, perdóname.  

—Chris —es lo único que soy capaz de decir.

—Por favor —me vuelve a besar —prometo no cagarla de nuevo, me volví loco de celos, apenas pensé y sé que he sido...

—Shh —le callo para luego besarlo —vamos a olvidarnos de esto, ninguno de los dos ha hecho bien las cosas y no quiero vivir sin ti. 

—Ooh Taylor —me abraza fuerte —eres lo mejor de mi vida.  

—Lo sé, yo tampoco quiero estar sin ti —por fin siento que respiro —prométeme que nunca dudarás de mí. 

—Te lo primero cariño —me mira para luego besarnos.  

Me coge en brazos y me lleva a la habitación para hacerme el amor muy lentamente, en cada beso, caricia me demuestra lo mucho que me quiere y yo le correspondo de la misma manera.

—Necesitaba esto —me besa en la cabeza mientras estamos abrazados satisfechos —sentirte otra vez mía.  

—Yo también —le abrazo —¿qué vamos hacer ahora?

—Hablaré con tu padre —me tenso —espero que vuelva aceptarme en la familia. 

—Seguro que sí —tiemblo —a mí me preocupa Ryan, no quiero defraudarle de nuevo.

—Tiene que entenderlo, y si no peor para él —odio que se lleven tan mal.  

—Él me ha ayudado mucho en estos días cuando... —me callo —no quiero que sienta que le he engañado.  

—Es nuestra vida, nuestra felicidad Lisa —le miro a los ojos —no puedes negarla para no defraudar a tu hermano —sé que tiene razón pero es que es Ryan, él mejor hombre que conozco —no es un héroe Lisa pero no voy a ser yo quien cuente sus miserias.  

—No me gusta que hables así de él —me enfado.  

—Lo sé y por eso no voy a decir nada más de él —me besa en la frente —pero no voy a esconderme, esta noche hablaré con tu padre. 

—No —aún no estoy preparada.  

—Sí, quiero solucionar esto cuento antes y no me voy a esconder —dice tan seguro que no puedo convencerle. 

A las ocho nos vestimos y vamos a casa, el trayecto es silencioso. Supongo que los dos estamos nerviosas, me da miedo la cara que pondrá Ryan ¿y si papá esta vez no lo acepta?

Al llegar por suerte no hay nadie, nos sentamos en el salón y Phoebe viene a saludar y a darme fuerzas. Al oír la puerta me tenso, son papá, Ryan y Ezra. Cierro los ojos y cuento hasta diez, no sé si voy a poder soportar esto. 

—¿Qué haces aquí? —suelto todo el aire, Ryan deja su maletín para encararlo. 

—Señor Stark he venido a hablar con usted —ignora a Ryan.  

—Está bien —dice serio papá —vamos a mi despacho —le sigue pero cuando se da cuenta de que Ryan también, se frena —tú te quedas aquí, quiero hablar a solas con él.  

Se calla y se gira para mirarme muy cabreado. Sé que he despertado a la bestia. 

—¿Se puede saber qué hace aquí? —me grita. 

—Será mejor relajarnos —interviene Phoebe pero al recibir la mirada de Ryan decide dar un paso hacia atrás.

—¿Me vas a contestar? —vuelve a gritarme.

—Yo —me callo —Chris y yo hemos hablado… 

—¿Y qué quieres decir con eso? —se quita la chaqueta.  

—Vamos relájate —lo intenta Ezra —déjala que hable pero no la grites. 

—Lo hemos solucionado —digo de pronto.  

—No —me mira echando fuego —tú no has solucionado nada con él ¿me has escuchado? como sigas así te envío a fuera...

Se calla cuando papá sale con Chris del despacho, estoy apunto de llorar porque si papá no lo acepta, sé que Ryan es capaz de hacer cualquier cosa para que nunca más pueda estar cerca de él.

—Vamos a cenar —dice papá sin más —que tenemos que celebrar muchas cosas.

Me tapo la boca para no llorar pero me acerco a él y le abrazo fuerte. Ryan como era de esperar no lo acepta pero papá le frena y vamos al comedor. 

—Espero que no haya más problemas —dice de buen humor papá.

—No señor —contesta con firmeza.  

—¿Y la fecha para la boda? —pregunta ilusionada mi cuñada.  

—Quiero una buena boda así que no voy a correr por vuestras prisas —me mira papá —vamos a organizarla y os casareis cuando crea que ese día será perfecto. 

—Pero papá... —me quejo —¿no deberíamos ser él y yo quien lo eligiéramos?

—Eres mi niña y aún tengo derecho para decidir esas cosas —no le llevo la contraria porque ya soy feliz con que acepte de nuevo a Chris.

—Está bien papá, nos casaremos cuando tú quieras —digo conciliadora. 

La cena es divertida, parece que no hemos pasado estos días separados. Ryan no está y se nota su ausencia porque no creo que podríamos conseguir este clima si él estuviera cenando con nosotros Después de la cena, Ezra y mi prometido van al jardín a hablar de sus cosas y me quedo con Phoebe.  

—Al final todo ha salido bien —me abraza —espero que no lo estropee de nuevo.

—Yo también lo espero —suspiro —solo me preocupa Ryan.

—Se le pasará —no la noto muy convencida —pero no pienses en eso.

—Tienes razón, tiene que entender que mi felicidad es él —nos sentamos en el sofá y encendemos la televisión —a ti te aceptó de inmediato.

—Bueno...

—¿Qué? —pregunto —¿me he perdido algo?

—Ryan al principio se comportó muy frío conmigo y me intimidaba —se ríe —aún me intimida pero creo que pensó y espero que deje de hacerlo, que era una cazafortunas.  

—No creo que pensaba eso —luego dudo —quizás al principio pero le has demostrado que no eres así.

—Seguro que con el tiempo también lo hará con Chris —dice esta vez más segura —al fin y al cabo van a ser cuñados. 

—Síí —me río —miedo me da esos dos, espero que antes de la boda se lleven bien.

—Que ganas de que llegue ese día —yo también lo quiero.  

—Si papá quiere, es capaz de que ese día no llegue —lo digo con humor —yo también quiero que llegue, espero que me ayudes. 

—Claro, te ayudaré en todo lo que pueda aunque ya lo sabes —la abrazo, la quiero como a una hermana —tendrás la mejor boda del mundo. 

—Me conformo que ese día estemos los dos felices —no me quiero imaginar mi vestido de novia porque me emociono —estoy feliz.  

—Me alegro muchísimo —me da un beso en el pelo. 

Media hora después nos despedimos y subimos a nuestras habitaciones, los chicos se quedarán un buen rato hablando y estoy cansada. Este día ha estado lleno de emociones y es agotador. 

A la mañana siguiente voy al trabajo con una sonrisa y creo que todo el mundo se da cuenta de que soy feliz y no me importa gritarlo a los cuatros vientos.

—Miranda manda estos archivos por correo —le paso una lista de contacto —cuando termines puedes irte a comer.

Vuelvo a mi mesa y sigo con el trabajo, hoy es mejor que ayer porque estoy felizmente enamorada. Mi teléfono vuelve a iluminarse y sé de quién es el mensaje. 

Chris:

Te echo de menos.

Taylor:

¿Mucho o poco? 

Chris:

Demasiado

me encantaría comer contigo

pero tengo una reunión de trabajo.  

Taylor:

no te preocupes,

seguiré echándote de menos.

Chris:

Te quiero

Taylor:

yo también te quiero.

Dejo el iPhone en la mesa y me pongo con los pendientes. Arya sube a mi despacho para comer juntas y le cuento todas las novedades, me felicita como una loca y terminamos riéndonos. 

Por la tarde, más de lo mismo, intento quitarme todo los asunto que dejé cuando me fui y aunque avanzo muchísimos, no termino. 
A las ocho vuelvo a casa en taxi, no creo que vea a Chris hoy y eso me pone triste.

Así de ñoña soy.

Esa noche pienso en él, no quiero volver a distanciarme de él y mucho menos por un malentendido. Estamos enamorados y seremos muy felices cuando estemos casados.

Lisa Taylor Stark casada, nunca me he imaginado ese día pero desde que Chris y yo estamos prometidos, no puedo dejar de pensar con muchos nervios en ese día. El día que me entregue al amor, a la felicidad.

¿Desde cuando soy tan románticas?

Me río interiormente y me abrazo a la almohada, quiero que estos meses pasen rápido y también quiero que Ryan acepte a Chris.

Creo que estás son las dos cosas que quiero y espero que el tiempo me lo dé. Con una sonrisa en los labios, poco a poco el sueño me vence y termino agotada durmiendo pensando de mi boda.

Veintisiete

—¿Te gusta? —me pregunta cuando le doy un bocado a su pizza y debo confesar que está muy rica.

—Me encanta —le sonrío mientras mastico —está súper buena.  

—Te dije que te encantaría. 

Estamos sentado en unos de los césped de Central Park, disfrutando de un día maravilloso. No queríamos ir a ningún restaurante así que pedimos unas pizzas y nos sentarnos en el césped mientras nos las comemos. 

—¿Tu padre te ha dicho algo de la boda? —me mira para luego reírse —es muy surrealista esta situación. 

—Calla —me quejo uniéndome a su risa —sí, está hablando con la mejor empresa de preparativos de bodas y esas cosas.  

—¿Nos informará? —le miro mal.  

—Solo le hace ilusión, ¿es tan difícil de entender? —me quejo —con Ezra la boda fue rápido y quiero que conmigo sea diferente. 

—Si lo respeto, aunque me muero de ganas de tenerte bajo mi techo, en mi cama...

—Chris —hago que pare —ese día llegará, yo también quiero que llegue lo más pronto posible. 

Me pega a él para besarme, que ganas de casarme de una vez. Sé que él es el hombre de mi vida y quiero empezar a vivir junto a él.

Al terminar de comer, recogemos y tiramos a la basura lo sobrante, estamos llenos y comenzamos a dar una vuelta cogidos de la mano.

Me encanta estos domingos, entre semana apenas nos vemos

porque está inmenso en un proyecto importante, pero el fines de semanas no falla, siempre nos vemos y pasamos casi todo el día juntos. 

Mi vida está siendo maravillosa, aunque podría mejorar si Ryan lo aceptase pero hasta ahora no quiere dar su brazo a torcer. Al menos tengo el apoyo de Ezra que no podría estar más encantado, desde el proyecto vuelven a ser como hermanos y eso me fascina. 

—¿En qué piensas? —me pregunta.  

—En nuestra vida, en cómo cambia las cosas —le abrazo —aunque también en Ryan.

—Se le pasará —dice no muy convencido —pero ese no es mi problema.  

—Chris —me separo —no digas eso, quiero mucho a Ryan y quiero que nos acepte  

—Pero no pienso frenarme por él —se pone serio —no es ningún angelito, deja de pensar que es el mejor hombre que existe.  

—Para mí lo es... —no quiero llorar —el prácticamente dejó todo por mí, me ayudó muchísimos cuando mamá murió y siempre estuvo ahí y no puedo soportar que en el día más importante de mi vida, él no esté ¿entiendes?

—Vamos, no te pongas así —me abraza — ntentaré llevarme bien con él aunque no le soporte.

Seguimos paseando pero el clima es diferente, a las cuatro me deja en casa y la despedida es más fría de lo que me imaginé . Entro en casa y me encuentro a papá con Ezra, Phoebe y el pequeño en el jardín jugando. Me uno a ellos y por lo menos mejoran mi estado de ánimo, es imposible no hacerlo estando con un niño tan guapo y bueno como Scott. 

—¿Estás bien? —se acerca Phoebe cuando se libera de los brazos de Ezra —¿pasa algo?

—No —me sincero —echo de menos a Ryan, no puedo ser feliz sabiendo que me estoy distanciada de él —unas lágrimas recorren mis mejillas.  

—Vamos a preparar una tarta para merendar —dice Phoebe para salir de ahí.

—Que sea de chocolate nena —grita Ezra, le flipa el chocolate.  

Entramos en la cocina y me escucha, me abraza, me consuela y cuando me encuentro mejor empieza a preparar la tarta.  

—Sé que Ryan es muy importante para ti, pero tampoco no vas a ser feliz con Chris porque a él no le gusta —me mira seria —con él tiempo encontraréis un equilibrio. 

—¿De verdad lo crees? —la miro esperanzada.

—Ryan te quiere, me doy cuenta de como te mira, te protege, eres su niña —sonrío —claro que se le pasará y podréis estar como siempre, solo que tiene que adaptarse y darse cuenta de una vez que ya eres una mujer. 

—Ojalá —me seco las lágrimas —gracias Phoebe.  

—Ven, vamos a preparar una merienda perfecta. 

Le ayudo hacer la tarta de chocolate, una hora después está lista y decidimos merendar en el jardín. Nos sentamos con ansias de comerla porque tiene una pinta estupenda. 

—Ahora entiendo porque me casé contigo —dice de repente Ezra —tu mamá hace las mejores tarta de chocolate.  

—Síí —aplaude Scott —está muy buena.

—Eres idiota —le susurra Phoebe para que no le escuche Scott.

Nos reímos con las bromas de Ezra durante la merienda, Ryan no da señales de vida y a las ocho, Phoebe lleva a Scott a dormir. 

—¿Cómo estás? —se sienta a mi lado Ezra —te vi un poco triste cuando entraste.  

—Estoy bien —le sonrío para confirmárselo.  

—¿Has discutido con Chris? —se pone serio, podrá ser su amigo, hermano pero siempre me defenderá y me cuidará.  

—No —no quiero que se preocupe—es solo que...

—Ryan ¿no? —me mira directamente a los ojos y su mirada me hipnotiza, es preciosa, es muy parecida a la mía aunque la suya es más verdosa.  

—Sí —agacho la cabeza.

—Anda ven aquí —me abraza —se le pasará, solo le duele que él ya no será el hombre de tu vida y ya sabemos como es Ryan, le gusta ser el macho alfa —me relajo entre sus brazos —tú se feliz y por Ryan no te preocupe que siempre serás su niña. 

Seguimos así un rato más hasta que el frío nos alerta y volvemos a casa, en el salón ponemos una película de lucha que a mí no me gusta pero la veo porque estoy cómoda a su lado. Escucho la puerta de casa y me levanto cuando veo a Ryan entrar y dejar su maletín ¿ha estado trabajando?

Viene hacia nosotros sin darse cuenta de que le estoy mirando y un impulso hace que corra y me abrace a él con fuerza, se sorprende pero al instante me corresponde.

—¿Qué pasa pequeña? —pregunta preocupado.  

—No quiero defraudarte —confieso en un susurro —eres súper importante para mí y no quiero perderte. 

—Shh —me abraza —nunca me vas a perder.  

—Te quiero mucho —soy una sensible.  

—Lo sé pequeña —me besa en la cabeza —anda ven vamos a sentarnos y no quiero verte triste nunca más por mí.  

Le miro a los ojos y me convence, me da un beso en la mejilla para luego separarse de mí y entrar en la cocina. Vuelvo a mi lugar y a los pocos minutos viene él con una cerveza en la mano. 

—¿En serio has puesto esta película? —se queja cuando se sienta en el sofá individual —es malísima. 

—A mí me gusta —no le mira porque está pendiente de la televisión.  

—Estoy contigo, es malísima... —nos reímos.  

—Ezra siempre ha tenido mal gusto —le pica Ryan. 

El no entra y sigue concentrado viendo la película, al rato aparece Phoebe y sorprendiéndola la coge del brazo y la sienta en su regazo 

—¿Siempre he tenido un mal gusto? —dice picado y luego le da un beso, hombres.  

—Ezra —le regaña levantándose colorada.  

—En está ocasión lo tiene ella —se ríe Ryan —¿cómo puedes soportarlo?

—Ya es sólo práctica —se siente a mi lado avergonzada.  

Ezra suelta un bufido y sigue viendo la película. Me gusta estos momentos, todos a gustos y bien. Antes de que termine la película, subo a mi habitación y le llamo, necesito escuchar su voz.  

—Lo siento —digo cuando lo coge —no debí comportarme así. 

—No te preocupes cariño —responde dulce —todo va a salir bien, confía en mí. 

—¿Sabes qué te quiero? —indico con una sonrisa.  

—Es difícil no hacerlo —será creído.  

—Eres un tonto —se ríe —pero me gustas tal y como eres.  

—Me alegra escuchar eso —contesta con ironía —a mí también me gusta tal y como eres. 

—Te quiero —confieso antes de colgar. 

Me meto en la cama feliz, hoy he resuelto muchas cosas o eso creo. Cierro los ojos y el sueño se cuela en mí. 

***

— Un brindis por ti —grita borracha Arya —espero que la siguiente sea yo 

—Si lo mejor que puedes hacer es disfrutar de tu soltería —le aconseja Blair —para qué quieres uno si puedes tener todos lo que quieras.  

—Yo me conformaría con Ryan —bebe de su cerveza —¿crees que tengo alguna posibilidad? me conformo con una noche.  

—Arya —la regaño —lo mejor que te puede pasar es que mi hermano no ponga los ojos en ti, él está en otra cosa. 

—Gracias por quitarme la ilusión —pone cara de pena y sigue bebiendo.  

—Estoy con Taylor —me defiende mi cuñada—Ryan es... 

—Es increíblemente perfecto, guapo y se nota que sabe moverla —casi escupo la cerveza cuando dice eso mi mejor amiga.

—Creo que tienes que dejar de beber —se ríe Phoebe —Ryan en un mujeriego y mejor dejarlo aparte.  

—Ponme otra que no soporto escuchar a estas chicas —nos reímos —y más cuando tiene a unos monumentos en la cama.  

—Eres imposible —me quejo —hazle caso a Blair e intenta disfrutar poniendo tus ojos en otros hombres —me mira mal y me callo. 

—Oye —salta Blair —que quizás incluso lo consigue, Arya es guapísima ¿por qué Ryan no se puede fijar en ella? 

—Encima dale más razones para seguir —me quejo.

—Tienes razón, quizás lo seduzco o ya lo está —además de borracha, ingenua.

—Si te ha visto crecer conmigo, te ve como a mí —no quiero que siga pensando que puede tener alguna esperanza.  

—Paso —se levanta —voy al baño.  

—Blair deberías callarte —le acusa su amiga —al final se va a pillar de Ryan y sabemos como es...

—¿Y cómo es? —no entiendo ese comentario.  

—Oscuro —responde —me voy a explicar, la rompería, Arya es un sol, es muy ingenua aún y Ryan no es el indicado.

—Quizás es eso lo que necesita —pone cara de pécora —si en verdad a Arya no le gusta Ryan, solo le parece guapo al igual que lo dice de Chris o incluso de Ezra...

—En eso tiene razón —es verdad —es así de cachonda.  

—Si lo decís vosotras... —responde Phoebe poco convencida.  

Vuelve y seguimos bebiendo olvidándonos de la conversación que hemos tenido hace un momento. Es verdad que Arya siempre ha sido así con Ryan e incluso con Ezra así que no me preocupo. 

—¿Qué hora es? —pregunta Phoebe —es tarde ya.

—No seas aburrida —se queja Blair —son apenas las dos, la noche es joven.

—Lo dice la que no tiene hijo —suspira.

—Un rato más y nos vamos —propone Arya —me lo estoy pasando bien y estamos celebrando la reconciliación de Taylor.  

—Yo ya me siento más que celebrada —me río.  

—Vamos a bailar y te callas —me critica.  

Le hacemos caso y vamos a la pista a bailar y a celebrarlo por todo lo alto. Estoy feliz y eso se merece que me lo pase tan bien que mañana no pueda ni moverme. Al terminar la canción pedimos otra ronda de cerveza y seguimos hablando de nuestras cosas. 

—Entonces tu padre manda —sentencia Blair —no te casas hasta que tengas cuarenta.

—No seas bruta, yo creo que de aquí a un año estaré casada —creo que es la mejor fecha —aún soy joven para casarme.

—Esa es la actitud —se ríe Blair.  

—Eso no quiere decir que hiciste mal al casarte Phoebe —creo que mi comentario no ha sido muy acertado.  

—Eran diferentes motivos, tú te casarás enamorada y yo me casé porque —se encoge de hombros —estaba embarazada.  

—Oye que no quise decir eso de verdad —me siento mal.

—No pasa nada —aunque su mirada no refleja esas palabras.  

—¿Pero qué tiene de malo? —indica Blair seria —así ocurrió las cosas, te quedaste embarazada y te casaste que bajo mi punto de vista no tendrías que haberlo hecho, una mujer puede tener un hijo sola sin que pase nada. 

—Yo no creo eso —salto —entiendo que tengas motivos para no soportar a mi hermano pero ellos son felices, se entienden, se...

—Pero no están enamorados —me interrumpe Blair —no lo están.

—Eso tú no lo sabes —me enfada este tema —yo vivo con ellos y sé cómo van las cosas, veo cuando le cambia el brillos de los ojos a Ezra en función del estado de animo con su mujer —explico —hay una complicidad increíble entre ellos y aunque no se hayan casado enamorados, se gustaban —cada vez estoy más alterada —y conociendo a Phoebe no se hubiera acostado con él si realmente no le gustaba mucho mucho mucho.

—¿Y Ezra? —se queja Blair —yo de Phoebe no hablo porque en ese momento estaba pillada de él pero...

—Será mejor que dejemos el tema —salta la protagonista incomoda.

—No —le frena Blair —Ezra es un mujeriego y tuvo que casarse con ella porque la dejó embarazada —expresa —entiendo que sea tu hermano y que te duela pero es la verdad, es una persona egocéntrica, narcisista, autoritaria...

—No es nada de eso —gruñe Phoebe elevando su tono de voz —es verdad que es autoritario pero me trata muy bien Blair —la mira directamente a los ojos —tienes que superarlo de una vez.  

¿Me he perdido algo?¿qué significa eso?

Enfadada se levanta y se despide, al final la fiesta no salió como esperábamos. Como el ambiente ha cambiado y a ninguna de las que estamos nos apetece seguir bebiendo y disfrutar, nos ponemos en pie para salir de la discoteca y coger un taxi para que nos lleve a casa.

En la puerta al salir vemos varios estacionados y cogemos uno, le damos la dirección y Arya dormirá esta noche en casa conmigo. El trayecto es incómodo aunque no se hace muy largo, al llegar, le pagamos y entramos en casa que está todo en silencio y oscuro.

Subimos las escaleras intentando hacer el menor ruido posible y nos despedimos de Phoebe cuando llegamos hasta la puerta de su habitación.

Al entrar en la mía, le dejo un pijama a Arya y nos cambiamos en silencio. Vamos al baño para desmaquillamos y lavarnos los dientes y al terminar, salimos y nos metemos en la cama para descansar un poco. 

—Siento que la noche terminara de esa manera —me abraza.  

—No pasa nada —una pena porque lo estábamos pasando muy bien —es tarde y quiero dormir —suspiro —buenas noches.  

—Buenas noches —me da un beso.  

Dejo de pensar en esta noche y el cansancio me vence. 

—Buenos días —saludamos cuando entramos en el comedor para desayunar y nos sentamos en la mesa.

—Que sorpresa Arya —dice papá —no sabía que te quedarías a dormir.

—Sí, me invitó Taylor para no ir sola a casa —explica.  

—Habéis hecho bien —le responde papá. 

Comenzamos a desayunamos en silencio y tengo tanta hambre que me preparo varias tostadas con queso, tomate y un poco de aceite. Papá me mira sonriendo pero lo ignoro, necesito calmar mi estomago.

Cuando siento que voy a explotar y que no puedo seguir desayunando, le comento a Arya de ir al jardín para tomar un poco el sol porque hace un buen día y acepta encantada. 

—Tita Taylor mira que hago —con el flotador comienza hacer movimiento.  

—Muy bien —le aplaudimos.  

—No para —ordena con una sonrisa Phoebe —desde que Ezra se lo regaló, está todo el día jugando sin cansarse.  

—Es normal, es un niño —sonríe Arya —además de ser guapísimo. 

—Igual al padre, ya podría tener algo mío que por eso lo tuve durante nueve meses en mi vientre —se queja aunque se nota que está encantada.

—Así son los genes de los Stark —la miro guiñándome un ojo —matamos cualquier gen.  

—Eres una bruta, ya me dirás tú cuando tengas un hijo y sea clavado a Chris —se tumba —a ver si dices algo de los genes.  

—Eres... —pero me callo al pensarlo, un hijo de Chris sería perfecto.  

Al rato Ryan y Ezra salen también al jardín para jugar con el pequeño, le miramos desde nuestros sitios y es imposible no sonreír con esa estampa. 

Ezra se acerca con sus andares tan seguro y se pone al lado de su mujer, se nota que ella también le pone nerviosa esa mirada aún y oculto una sonrisa.

Son tan monos juntos.  

—Vamos a llevarlo al parque —indica susurrando pero lo escucho —¿quieres venir?

—Claro —se levanta y se despide de nosotras.

Por lo que escuché, van a coger las bicicletas y la patineta del niño para disfrutar del buen clima.

—Pues yo creo que hace una pareja increíble —suelta de repente Arya —no se porqué dijo esas cosas Blair pero hay una tensión, una química brutal entre ellos.  

—Sí, totalmente —la apoyo —Ezra desde que se casó está irreconocible, me acuerdo que antes era un irresponsable y ella le ha dado estabilidad.

—Que bonito de verdad —nos reímos —tú dentro de poco tendrá lo mismo

—Y tú —le abrazo —no te agobies ¿que pasó con el amigo de Chris?

—Resultó ser un imbécil, no me hables de él... —pobre.  

—Él se lo pierde. 

Pasamos el resto de la tarde juntas hasta que decide irse porque es tarde. Permanezco un rato en el salón con mi familia hasta que mi móvil suena y veo su nombre en la pantalla y sonrío como una tonta.

—Hola guapo —respondo cuando salgo al jardín y me siento en una de las sillas.

—Hola cariño —me encanta su voz, creo que nunca me cansaré de escucharla —¿qué tal el día?

—Muy bien —le explico —¿y el tuyo?

—Tuve que ir a revisar una obra —suspira cansado —no están saliendo las cosas como esperabas. 

—Tranquilo, sé que al final saldrá todo bien —intento darle ánimo —tú puedes con esto así que deja de preocuparte.  

—Parece que me conoces bien señorita Stark —responde pícaro. 

—Dentro de poco seré señora Marshall —matizo.  

—Y no sabes las ganas que tengo de que llegue ese día —le noto ansioso —tengo que decirte algo.  

—¿Qué pasa? —está serio de repente y eso me inquieta.  

—Mi madre viene mañana a preparar la boda —suelta de golpe —no sé si tu padre le gustará la idea pero no pude convencerla, lo siento cariño. 

—Ehh —le freno —es normal, es tu madre —no entiendo dónde está el problema —hablaré con papá y tendrá que aceptarlo —le informo —no es su hija la única que se casa, tiene que entender que también hay otra familia que se quiere involucrar con los preparativos y es lógico.

—Joder te quiero —me hace reír —pensé que quizás te molestaría.

—No seas tonto, además se necesita una visión femenina y tu madre es increíble en eso —al menos tendré una madre con la que poder contar —me hace mucha ilusión de verdad Chris.  

—Todo saldrá bien —ha notado mi voz melancólica.

—Lo sé, ya nada podrá separarnos —nos reímos —te quiero, hablaré con mi padre ahora en la cena. 

—Yo también te quiero, mañana hablamos y ten paciencia con mi madre que es muy autoritaria —comenta con pesar.  

—Estoy acostumbrada a eso —digo antes de mandarle mucho besos y colgar. 

Su madre vuelve y eso me hace feliz, muy feliz porque no tengo ni idea de organizar una boda y confiar en una desconocida no es lo mío. Quiero que todos los arreglos sean personales y Katherine me va ayudar mucho aunque su hijo diga que es muy autoritaria. 

Vuelvo dentro feliz y le cuento la noticia a papá, parece sorprendido pero no le importa en absoluta, es normal que también quiera involucrarse y al igual que yo se siente más cómodo que ella participe en la boda ya que él reconoce que de eso no tiene mucha idea. 

Le abrazo con toda mis fuerzas y no paro de repetirle que le quiero, él también me lo dice y estoy feliz.
Estoy en un momento de mi vida que todo es de color rosa y quiero que sea así para siempre.

Veintiocho

—Que alegría verte —me da dos besos y nos sentamos en la cafetería —estoy muy emocionada con el tema de la boda. 

—Yo también lo estoy Katherine —parece más entusiasmada que yo.

—Tengo aquí una libreta para apuntar todo lo que quieres para tu boda —indica de golpe.  

—Realmente no he pensado mucho en los detalles —comento —solo quiero casarme en la iglesia donde se casaron mis padres si no te importa claro.  

—Claro que no, en esa iglesia nos casamos todos aunque algunos matrimonios terminaron antes —le quita importancia —sigue —dice mirándome para seguir anotando en la libreta las ideas.

—He pensado que el banquete lo podríamos hacer en mi jardín, es enorme y creo que quedaría perfecto o en el jardín del señor Marshall.

—Prefiero tu jardín querida —me corta —sí, creo que es buena idea.

—En mi jardín entonces —parece complacida —también pensé que mis damas de honor serán mis amigas y si su hija quiere, también.

—Seguro que le emocionará la idea —no me mira porque está concentrada mientras apunta todo.

No entiendo su letra a sí que no sé qué estará apuntando porque no deja de hacerlo y no puede ser mis ideas.

—Del tema de los padrinos tenemos que preguntárselo a Chris —sonrío, ojalá que mis hermanos acepten —quiero una boda discreta, con las personas más cercanas. 

—Eso es imposible con tu padre y mucho menos con el padre de Chris —creo que tiene razón, bebo de mi zumo para seguir pensando —y no sé que más decirte.  

—Está bien, tenemos las ideas clara de lo más importante —me siento bien —pero hay más cosas como por ejemplo, el menú del banquete, el arreglo floral, el vestido de novia...

—Lo sé lo sé —me agobio —aún no he pensado en eso.  

—Para eso estoy yo aquí —me coge de la mano con cariño —tengo todo planeado, tú solo tienes que elegir lo que más te gusta —suelto el aire, menos mal que la tengo a ella —así que mañana tenemos cita para elegir el vestido de novia.

—¿Mañana? —abro los ojos sorprendida.

—Sí —me mira sin entender —¿no puedes?

—Sí —carraspeo —sí —afirmo más segura —solo que no pensaba que tenía que elegir el vestido tan pronto. 

—Es muy difícil encontrar el vestido ideal —explica —además cuando lo encuentras hay que hacerle algunos arreglos, por eso cuanto antes lo tengamos mejor, así ya tenemos media boda lista. 

—Está bien —esto parece que va a ser muy agobiante, ya me estoy arrepintiendo.  

—De verdad no te agobies, si esto es una tontería pero hay que hacerlo —intenta reconfortarme —tengo todo apuntado como elegir las invitaciones, hace una lista de invitados, buscar el mejor fotógrafo de New York y ese tipo de cosas... 

—Vale —es lo único que contesto.

Nos levantamos de la mesa al terminar y salimos de la cafetería hablando de los detalles de la boda y cuando terminamos creo que me duele la cabeza. Al menos ya tengo fecha de la boda, me casará el próximo año y según mi suegra, es el tiempo necesario para organizar la mejor boda del mundo y solo puedo confiar en ella para que así sea.

Al terminar vuelvo a casa, estoy agotada, agobiada y aunque ella me trasmite confianza, no puedo evitar perder sentirme así. 

—Ehh —me llama Phoebe —¿ha ido mal?

—No, su madre tiene las ideas muy clara pero... —me tiro al sofá —no puedo evitar agobiarme con tantas cosas.  

—Oye —la mira —para que estamos nosotras, ella, tu padre —no sé a quw se refiere —para ayudarte y para que todo esto sea más fácil, prepararé esta boda como si fuera la mía.  

—Joo —me levanto —soy una egoísta —la abrazo —yo quejándome por todo cuando tú has tenido una boda muy rápida.

—No seas tonta —me regaña —es normal que esté así, pero todo va a salir bien. 

—Mañana tengo que ir a buscar el vestido de novia ¿vendrás? —pongo ojitos para que me diga que sí.

—Hablaré con Ezra para que cuide al niño y así voy contigo —si es que la quiero.  

—También llamaré a Arya y así entre todas me ayudáis a elegir el vestido ideal.  

—Que emoción —nos reímos —te vas a casar. 

—Síí —grito —me estoy emocionando.  

—No seas tonta —me abraza de nuevo disfruta de este tiempo que después...

—¿Después qué? —la interrumpe Ezra.  

—Después —se gira para mirarlo con una sonrisa de perversa —es muy difícil soportar el día a día.  

—Ya te enseñaré a ti soportar algo —la agarra del brazo y la pega a su pecho —nena —susurra derritiendo a Phoebe —no la hagas caso, espero que Chris sea al menos igual que yo como mínimo —lo dice mirándola y acercando sus labios a los de su esposa —espero que la trate y la consienta —los roza —que la cuide y la proteja —ella está apunto de perder el sentido —que la haga sentir... —ronronea pegándose más a ella si es posible, yo estoy apunto de caerme —como yo lo hago nena —la besa de una manera que me quedo en shock, a los pocos segundos se separa con una sonrisa de victoria —la próxima vez que te quejes de mí —susurra en su oído —recuerda todo esto. 

Le da un beso rápido y desaparece ¿pero qué acaba de pasado? Phoebe pestañea e intenta respirar, luego me mira roja como un tomate y termino riéndome. 

—Lo siento —se excusa sin más —Ezra al estado puro.

—No te preocupes —aún no salgo de mi asombro —ha sido asombroso.

—Cállate —se avergüenza —ha sido bochornoso.

—Si es por mí, no te preocupes —me burlo —ha sido bonito.

—¿Bonito? —se ríe —si es que me tiene en sus manos —se siente en el sofá —me mira con sus espectaculares ojos verdes y me quedo así, parada. 

—Te entiendo —me siento a su lado —me pasa lo mismo con Chris así que no sientas vergüenza. 

Apoya su cabeza en mi hombro y suspiramos. Siempre nos entendemos muy bien, al poco rato subo a mi habitación para darme una ducha pero el sonido de mi iPhone me defiende.  

—¿Qué tal con mi madre? —pregunta nada más al cogérselo. 

—Hola a ti también —mi tono es sarcástico —y bien aunque he terminado con la cabeza apunto de explotarme.  

—Sabía que era así, te lo advertí —se ríe —¿pero fue bien?

—No sabía que una boda fuera tan complicada —suspiro —si fuera por mí nos casaríamos los dos solos.  

—Si fuera por mí también cariño —al igual que yo se le nota cansado —pero si hago eso tu padre me odiará el resto de mi vida y prefiero esperar aunque sea una agonía.

—Por eso te quiero señor Marshall —me siento en la cama —saldrá bien, tendremos una bonita boda y todos seremos felices.

—Aunque tengamos que esperar casi un año —no le gusta nada la idea.  

—Sí, una buena boda requiere tiempo —¿desde cuando soy tan comprensible? —vamos darles el gusto a nuestros padres y podremos retirarnos de por vida.  

—Uf, lo hago por ti —será mentiroso, sé que le tiene mucho respeto a mi padre.

—Tenías que ver a tu madre —sonrío con cariño —estaba súper preparada, le hace más ilusión la boda que a nosotros.  

—No para de llamarme, quiere que hagamos la lista de boda —gruñe —se ha puesto en contacto con tu padre para este tema.  

—Espero que solo tenga que dar mi punto de vista en cosas puntuales —nos reímos —recuérdame que jamás haremos algo grande, nunca más. 

—Tranquila —dice divertido —le seguiremos el rollo, que ellos decidan y tan felices —me parece un buen plan —y de mientras tú y yo...

—¿Tú y yo qué? —mi tono de voz cambia.

—Podemos adelantar la noche de boda por ejemplo —suelto una carcajada.

—Eres tonto pero te quiero —ha cambiado mi estado de ánimo en segundo, ahora ya no me siento agobiada en absoluto.  

—Yo también te quiero, te tengo que dejar que mamá ha sacado la pistola —me hace reír y nos despedimos.

Dejo el iPhone en la mesa y me meto en el baño mientras me desnudo y así, poder darme una ducha. Lo que tengo claro es que las cosas importantes que la decidan ellos, yo solo me encargaré de cosas más específicas y que tenga que ver conmigo.

Si puedo seguir estos pasos creo que este año se me pasará sin ningún tipo de agobio ni dificultades. 

Los días pasan, el invierno se acerca y el frío se cuela en las calles de New York. En el trabajo todos me felicitan porque la esperada noticia de mi boda se filtra por todos los pasillos de la empresa y por suerte, Miranda como siempre hace su trabajo tan bien que hace el mío mucho más fácil. 

El ambiente en casa es como siempre, Ryan y yo estamos muy bien, como siempre. Solo se le cambia la cara cuando Chris viene a casa o cuando sale el tema de la boda, en esos momentos es como si recordara que me voy a casar con él.

Ezra no puede estar más simpático y divertido, su matrimonio va perfectamente sin discusiones tontas y su relación con Chris es cada vez más cercana.  

Papá está igual, siempre tiene una sonrisa en los labios, sale más con mi futuro suegro y está muy involucrado con mi boda. Habla mucho con Katherine pero solo para que le informe ya que es ella la que toma las decisiones importantes.

Pero lo mejor de estos días es mi relación con Chris, no podría ir mejor. Aunque esté muy ocupado con el trabajo y con el proyecto que está apunto de terminar, cuando nos vemos saltan los fuegos artificiales. Somos pasión al principio aunque luego solo queda la dulzura y el amor que nos tenemos, hablando muchísimo de nosotros y apenas nos involucramos en nuestra boda.

Es muy raro que deleguemos tanto pero estamos bien así y confiamos mucho en su madre. Simplemente me involucro en cosa mínimas como en el vestido que aún no he encontrado pero que estoy en su búsqueda. Cuando quedé con Katherine, Arya y Phoebe me probé infinitos vestidos pero aunque algunos eran muy bonitos y me gustaron, ninguno me enamoró. Ese día fue agotador, jamás pensé que elegir un vestido para dar el sí quiero era tan difícil.

Después de estar todo el día buscando el maravilloso vestido, fuimos a tomar unas copas y lo pasamos muy bien. Mí suegra suele ser muy divertida y no parábamos de reírnos además de darnos sabios consejos, es única y tengo la suerte de formar parte de su vida. 

De vez en cuando salgo con las chicas y en ninguna de las noches acabamos mal como la última vez, solemos emborracharnos, bailar y luego ir a casa en taxi.

En resumidas cuentas, mi vida en estos momentos es tranquila y feliz, no quiero que nada cambie y muchas veces tengo miedo de que pase algo que me estropee este momento. No sé que me pasa, supongo que cuando está tan bien el miedo es inevitable.

—Miranda puede traerme el informe del último mes —digo a través del interfono.

—Aquí tiene —entra unos minutos después.  

—Gracias —agradezco cogiendo la documentación. 

Hace mucho frío, subo la calefacción un poco más para entrar en calor y mientras reviso el informe, bebo de la taza de chocolate. Odio el invierno por esto, soy muy friolera y rápido me muero de frío. Al terminar de trabajar, quedo con Arya y vamos a comer como hacemos últimamente. 

—Me muero de hambre —se queja. 

—Y yo de frío —gruño cuando nos sentamos en una de las mesas del restaurante. 

El camarero nos sirve lo que pedimos y como siempre está buenísimo. 

—¿Qué tal con los preparativos?—pregunta mientras come.

—Por suerte he delegado —me río —me agobio mucho preparar y tomar este tipo de decisiones. 

—Sí, siempre has sido así —se ríe recordando algo.  

—¿Y tú qué tal? —pregunto pícara —el sábado ligaste.  

—Sí —sonríe —pero al final es como siempre, si te he visto no me acuerdo. 

—Ya llegará —confirmo para darle fuerza. 

Después de la comida vuelvo al trabajo y me pongo manos a la obra. Me fascina mi trabajo, he encontrado un buen clima y estoy aprendiendo muchísimo. A las ocho como casi todos los días, Chris me recoge y me lleva a cenar. 

—Hacemos bien dejando que nuestros padres hagan el trabajo duro —me río.

—Son felices ¿por qué tendríamos fastidiarles? —explica con una sonrisa.  

—Es nuestra boda —digo por decir para sentirme mejor.  

—Si fuera por mí, nos escaparíamos a las Vegas para casarnos —me mira serio.

—Eres tonto —comenzamos a cenar —aunque cuando te pones serio estás muy guapo. 

—Siempre estoy guapo cariño —vuelve a sonreír.  

—¿Me llevarás a casa?—pregunto sexi.

—¿Quieres ir a casa? —me la devuelve.  

—Sabes lo que quiero —me miro directamente a los ojos. 

—Entonces nos perdamos el tiempo —deja dinero en la mesa y nos levantamos con prisas. 

En el hotel me demuestra lo mucho que me quiere, que me necesita, que me ama y yo también intento demostrarlo con cada caricia, beso, mirada... nos complementamos tan bien en la cama que ya me muero de ganas de vivir con él para poder estar así siempre y no tener que separarnos para volver a casa. 

—Te quiero cariño —me besa.

—Yo también te quiero.

FIN 

Epilogo

—No quiero que te vayas —me abraza pegándome a su pecho por detrás.

—Yo tampoco quiero irme —le acaricio el brazo —pero tenemos que esperar y cuando estemos casado —me doy la vuelta —nadie me separará de tu cama.

—Es usted insaciable —me besa.  

—Solo con los futuros maridos —le guiño el ojo —quien iba a pensar que terminaríamos así, juntos y enamorados.  

—Yo no —me muerde el labio inferior —la primera vez que te vi, tu belleza me perturbó y eras tan guapa y sexi... —sonrío coqueta —luego cuando me enteré que eras una Stark dije mierda pero aunque intenté separarme de ti, incluso jugar, he acabado perdidamente enamorado de ti. 

—Y yo de ti —me muevo ágil colocándome encima de él, a horcajadas —es el destino.

—Bendito destino —coloca sus manos en mi cintura y comenzamos una danza —me vuelves loco.

—Ya lo he notado señor Marshall —contesto cuando siento su miembro duro —joder. 

—¿Te gusta? —se sienta para estar frente a frente.  

—Me gusta más —me elevo un poco para colocar su miembro en mi entrada y lo introduzco dentro de mí lentamente —así —jadeo —me gusta más así. 

Comienza a moverse con mayor velocidad provocando que mi cuerpo se tense en cada estocada y que se despierte ese cosquilleo que indica que en nada tocaré el paraíso. Él también lo nota por eso me agarra con más decisión por la cintura para penetrarme con más fuerzas.

—Así cariño —se mueve más duro, más rápido —disfruta. 

—Síí —echo la cabeza hacia atrás —estoy cerca Chris. 

—Dámelo, quiero verte disfrutar. 

—Dios Chris —le miro aunque inmediatamente después, cierro los ojos porque es imposible mantenerlos abiertos por la sensación de plenitud que siento al llegar al orgasmo.  

—Joder —gruñe cuando el también llega. 

Nos abrazamos mientras nuestras respiraciones se normalizan. Me acaricia la espalda con lentitud y suspiro, me encanta estos momentos justo después del sexo. 

—Podría estar así toda mi vida —últimamente estoy muy cursi.

—Estoy en la gloria en este momento —me besa en el hombro.

—No quiero sepárame de ti —murmuro y le miro —pero tengo que irme.

—Espera un poquito —me aprieta con más fuerte —estoy muy cómodo.

—Yo también —no me muevo —Ryan me regañará si llego tarde.  

—Me da igual, no tiene por qué meterse —sigue acariciándome —dentro de poco podemos estar así siempre que queramos.

—Es verdad —lo estoy deseando.  

—No podrás huir de mí —me río, como si realmente alguna vez quisiera escapar de él.

—Mmm, eso sería imposible —le acaricio la mejilla —eres una droga para mí.  

—Me gusta como suena eso —me da una cachetada en el trasero. 

—Bésame —le pido. 

Pega sus labios a los míos con ternura, es de esos besos que no quieres que se acaben nunca.

De esos besos llenos de sentimientos, amor y cariño.

—Te quiero —le vuelvo a besar —te voy a querer siempre. 

—Yo también te quiero —me sonríe —hoy y siempre. 

—Hoy y siempre. 

Y con esa promesa volvemos hacer el amor, desde hace mucho tiempo sé que he encontrado al amor de mi vida y aunque el mundo intente separarnos, nuestro amor es tan grande que es imposible. 

Quiero que pase las horas, los días, los meses para poder dar él sí quiero y poder formar una vida junto a él. Tener una familia, hijos que solo se parezcan a él y sé que el tiempo me dará todo lo que deseo aunque tenga que esperar.

Epilogo II

No me lo puedo creer, llegó el gran día, hoy es mi boda y por fin podré cumplir mi sueño, estar casada con Chris Marshall y convertirnos en marido y mujer como tanto he deseado.

Podré formar la familia que tanto hemos hablado, dormir juntos, desayunar en la cama, dejar de mirar el reloj porque ya no tengo que volver a casa porque ahora mi hogar está a su lado y seremos felices, de eso estoy segura.

Me miro de nuevo en el espejo y tengo que aguantar las lagrimas, soy la persona más feliz del mundo y no puedo ocultarlo.  

—Cariño estás preciosa —dice mi suegra limpiándose una lágrima —me hace tan feliz que os caséis y que seáis felices.

—Gracias Katherine —la abrazo pero solo dura un segundo porque se abre la puerta.  

—Que guapa estás —me abraza mi cuñada —espero que tu matrimonio sea como soñaste.  

—Me confirmo con no discutir tanto como vosotros —le guiño un ojo —pero que me ame como Ezra te ama a ti. 

—Me vas hacer llorar —hace un puchero —te quiero como a la hermana que nunca tuve.  

—Eres mi hermana —sentencio.

—Vamos dejaros de tonterías que vais a llorar y no es el momento —entra Blair junto con Lauren —pero que novia más guapa. 

—Gracias —contesto mirándome en el espejo —espero que a Chris le guste.

—Él solo pensará en quitarte el vestido.

—Blair —le pega Lauren —estás preciosa y a Chris le encantará. 

—Gracias Lauren —le abrazo.  

Estoy ultimando los últimos retoques cuando tocan la puerta. Se asoma papá y me mira con amor, está emocionado y eso hace que se me llenen de nuevo los ojos de lagrimas.  

—Mi pequeña —entra y me abraza —estás tan guapa.  

—Papá —miro la puerta y veo cómo salen todas.  

—Tu madre estaría muy orgullosa de ti, estás tan guapa —suspiro —quería darte esto —me enseña una caja y al abrirla veo un collar precioso —era de tu madre, lo llevaba puesto el día que nos casamos y quiero que lo lleves tú para que seas tan feliz como lo fuimos nosotros.  

—Papá —le abrazo de nuevo —es precioso y claro que lo llevaré puesto. 

Me ayuda a ponérmelo y es perfecto. Me muerdo el labio para no llorar, no quiero empezar porque como empiece no terminaré.  

—No me puedo creer que sea tu boda, aún recuerdo cuando llegaba del trabajo y corrías a recibirme y te sentabas en mi regazo y ahora... —se le quiebra la voz —ahora eres toda una mujer que formará su propia familia.  

Tocan de nuevo la puerta interrumpiéndonos para avisarnos que ya es hora de salir y que ya está todo preparado. Papá me sonríe y me da su brazo antes de comenzar a caminar y salir de la habitación. 

Hay muchas personas en la iglesia pero solo puedo ver a una, a Chris, mi casi marido. Mientas me acerco a él cogida del brazo de papá, solo puedo pensar en una cosa, que el cura por fin diga que somos marido y mujer. 

—Te entrego a mi hija y solo te pido que la hagas feliz —dice papá al llegar a su lado.

—Ese será mi cometido en la vida —mis labios se curvan en una tierna sonrisa. 

La ceremonia comienza, el cura empieza a relatar párrafo de la Biblia pero yo solo estoy atenta en la caricia de nuestros dedos, de nuestra proximidad...

—Lisa Taylor Stark, ¿acepta como marido a Chris Marshall? —pregunta el cura.  

—Sí, acepto —no espero ni un segundo en contestar.  

Le hace la misma pregunta a Chris y mirándome también acepta.

—Os declaro marido y mujer, puedes besar a la novia.  

Nos ponemos en pie y dulcemente me da un beso. Me sabe a poco pero es el mejor beso de mi vida porque es el primer beso siendo marido y mujer y ha sido perfecto.

Lo primero que hacemos es saludar a nuestros padres, hermanos y amigos, oficialmente ya puedo decir que soy una Marshall. 

En el convite me cambio y me pongo otro vestido de novia más cómodo. Todos están muy animados y en el momento de cortar la tarta y lo hacemos entre risa.

Pero sin duda, el mejor momento de la boda es cuando bailo el vals como marido y mujer. Estamos solo en la pista, rodeados de nuestros familiares y mirándonos con amor.

—Te quiero Taylor Marshall —me besa —te haré feliz.  

—Yo también te quiero...

Acerca del autor

Lyli Black es una mujer de veintisiete años que siempre le ha gustado escribir, crear historia y soñar con que en algún momento de su vida podría publicarlo.

Comenzó con una plataforma para poder expresarse y crear sus historias consiguiendo por el camino una familia virtual.

Creadora de la trilogía Sueño, trilogía Stark, Un camino hacia Rosario y la Saga Te Quiero.

@Lyliblack.